
 

Ata da primeira (1ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia dezenove de fevereiro de dois 
mil e treze (19.02.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
primeira (1ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob 
a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DJALMA ARAÚJO, 
DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
BORGES, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

VIRMONDES CUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA 
VALADÃO para cantar um trecho bíblico. Em seguida, a 1ª Secretária 
Vereadora CÉLIA VALADÃO leu o Expediente. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício 143/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei Complementar 019 de 28.12.12 – Vereador Maurício Beraldo; 
Ofício 181/13 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 
Complementar 003 de 04.02.13 – Executivo Municipal; Comunicado do 
Presidente da Casa, Vereador Clécio Alves que através do artigo 24B e 
parágrafos, da Resolução nº 26 de 19/12/91 – Regimento Interno, que o 
Projeto 
de Lei 384/09, Projeto de Lei 281/11, Projeto de Lei 299/11 e Projeto de Lei 
030/12 foram aprovados terminativamente pela Comissão de Direitos Humanos 
e Cidadania; Projeto de Lei 104/11 foi rejeitado terminativamente pela 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano; Projeto de Lei 
059/12, foi aprovado terminativamente pela Comissão de Educação, Ciência e 
Tecnologia; Ofício 170/13 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de 
Lei 
que introduz alterações na Lei nº 8.483, de 29 de setembro de 2006, com 
alterações dadas pela Lei nº 9.115, de 12 de dezembro de 2011, que dispõe 
sobre a Política de Atendimento dos Direitos da Criança e do Adolescente no 
Município e dá outras providências; Telegramas do Ministério da Saúde – 
Fundo 
Nacional de Saúde, informando liberação de recursos para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; Telegramas do Ministério da Educação - Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegramas da Câmara dos Deputados – 
Recursos do Orçamento da União pagos aos Município de Goiânia; Ofício 
080/13 do Ministério da Justiça – Secretaria Nacional de Segurança Pública, 
encaminha celebração de convênio com o Município de Goiânia; Ofícios 057/12 
e 195/12 do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome – 
Secretaria Nacional de Assistência Social, comunicando transferência de 
recursos ao Fundo Municipal de Assistência Social e Comunicando celebração 
de convênio(Estruturação da Rede de Proteção Social Básica); Ofício 1898/12 
da AMMA, em resposta ao requerimento do Vereador Iram Saraiva; Ofício 



992/12 da Secretaria Municipal de Finanças, em resposta ao requerimento da 
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Vereadora Cidinha Siqueira; Ofícios 065 e 066/13 da Secretaria Municipal de 
Educação, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Paulinho Graus e 
Virmondes Cruvinel; Ofícios 936/12, 938/12, 013/13 e 22/13 da CMTC, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Gilmar Mota, Edson Cândido, 
Virmondes Cruvinel e Tatiana Lemos; Ofício 835/12 da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura, em resposta ao requerimento do Vereador Anselmo Pereira; 
Ofício 1493/12 do Presidente da COMURG, em resposta ao requerimento da 
Vereadora Tatiana Lemos; Ofícios 265, 266, 267, 268, 269, 270, 293, 294, 301, 
302 e 303/12 do Diretor de Coleta da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Jorge do Hugo, Cidinha Siqueira, Tiãozinho do 
Cais, Virmondes Cruvinel, Denício Trindade, Tatiana Lemos e Joãozinho 
Guimarães; Ofícios 702, 718, 720, 727, 731, 749, 753, 761 e 775/12 do Diretor 
de Iluminação Pública da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Joãozinho Guimarães, Virmondes Cruvinel, Simeyzon Silveira, 
Denício Trindade e Jorge do Hugo; Ofício 3128/12 da AGETOP, em resposta 
ao 
requerimento do Vereador Anselmo Pereira; Ofícios 941/12 e 018/13 da Caixa 
Econômica Federal, comunicando liberação de recursos (Crédito de recursos 
financeiros, Orçamento Geral da União; Ofícios 1789 e 1793/12 da CELG, em 
resposta aos requerimentos do Vereador Edson Cândido; Ofício 1657/12 da 
Secretaria Estadual de Cultura, em resposta ao requerimento do Vereador 
Rusembergue Barbosa; Decreto nº 156 do Executivo Municipal, que nomeia 
membros para compor o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescentes; Processo 51138708 da AMT, solicitando reforço a Segurança no 
Parque Vaca Brava, do Vereador Virmondes Cruvinel; Ofícios 1816/12 e 
019/13 
da SMT, encaminhando relatórios de aplicações financeiras dos meses de 
novembro e dezembro de 2012; Ofício 059/13 da Secretaria Municipal de 
Habitação, encaminhando relatório de aplicações financeiras de janeiro a 
dezembro de 2012; Ofícios 983/12 e 025/13 da Secretaria Municipal de 
Finanças, encaminhando relatórios das aplicações financeiras dos meses de 
novembro e dezembro de 2012. O Senhor Presidente Clécio Alves convidou o 
Vice-Prefeito Agenor Mariano para compor a Mesa e em seguida encaminhou 
relatório de atividades realizadas em 2012 e previstas para 2013. A Vereadora 
Célia Valadão comunicou que será líder do Prefeito na Câmara Municipal de 
Goiânia. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB, COMURG e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
Comemoração ao Dia do Karatê e ao Dia do Profissional de Educação Física; 
ao Dia do Corretor de Imóveis; Aniversário do Setor Leste Vila Nova; Dia da 
Arte Espírita; Dia do Policial Civil; 155 anos da Polícia Militar do Estado de 
Goiás; Dia Mundial do Profissional de Educação Física; Aniversário da 
Fundação SESC-SENAC; Homenagem as Creches Filantrópicas de Goiânia; 
Dia do Inspetor Sanitário; Aniversário do SINDMÓVEIS; Dia do Profissional de 
Farmácia; Dia do Rotary Club internacional; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto 
de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense 
ao 
Sr. Ubiratan Reges de Jesus Júnior e requerimentos endereçados a Secretaria 



Municipal de Administração e Recursos Humanos, ao Prefeito Municipal e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem 
aos 75 anos do Jornal O Popular; CIDA GARÇÊZ, requerimentos endereçados 
ao Prefeito Municipal, SEMOB e Comando Geral do Corpo de Bombeiros; 
JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 
TAYRONE DI MARTINO e Outros, requerimento endereçado ao Presidente da 
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Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem à Campanha 
da 
Fraternidade de 2013; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a 
SMT, Secretaria Municipal de Saúde, Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, 
SEMOB, COMURG, ao Presidente da Casa, solicitando a Constituição de 
Comissão Especial para a apuração dos fatos veiculados pela imprensa contra 
a AMMA – Agência Municipal de Meio Ambiente que culminou com a exposição 
negativa desta Casa de Leis com o noticiário envolvendo Vereadores e 
realização de Sessão Solene em homenagem aos líderes classistas; DJALMA 
ARAÚJO, requerimento endereçado a AMMA, solicitando a imediata 
suspensão 
das licenças ambientais das áreas sob investigação pelo Ministério Público; 
ZANDER, requerimento endereçado a SMMA, SEMOB, SMT, CMTC, 
COMURG 
e a Mesa Diretora, apresentando a formação de um Bloco Parlamentar que 
receberá o nome de BLOCO MODERADO, formado pelos ilustres Vereadores: 
Divino Rodrigues – PSDC, Paulo da Farmácia – PSDC, Antônio Uchôa – PSL, 
Zander – PSL e Dr. Bernardo do Cais – PSC; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para debater sobre o Comercio 
Irregular na Rua 44; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados ao 
Presidente 
da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem ao Dia da 
Mulher, Dia do Fisioterapeuta, Dia do Acupunturista e pelos 33 anos do Jornal 
Diário da Manhã; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG, 
SMT, Prefeito Municipal e SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos 
endereçados a COMURG, Secretaria Municipal de Educação, Prefeito 
Municipal 
e SMT; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a SMT e COMURG; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
DEIVISON COSTA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene em comemoração aos 50 anos da TV 
Anhanguera; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que Autoriza o Prefeito 
Municipal de Goiânia instituir o Festival Municipal de Teatro Estudantil na rede 
de ensino municipal, Projeto de Lei que denomina a praça de esportes, área 
localizada na confluência das Ruas GB-3, GB-6, GB-7 e Avenida GB-5, situada 
no Setor Jardim Guanabara II, que passa a se chamar Centro Esportivo 
Municipal Maurício Grabois e requerimentos endereçados a COMURG, 
SEMOB, Prefeito Municipal e SMT; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimento 
endereçado a COMURG; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos 
endereçados a COMURG, SEMOB, AGETOP, SANEAGO, SMMA, Secretaria 
Municipal de Saúde, AGEL, aos Secretários Municipais: Comunicação; 



Particular; Gabinete Civil; Políticas para Promoção da Igualdade Racial; 
Governo; Assessoria de Imprensa; IMAS; Indústria, Comércio e Serviços; 
Desenvolvimento Urbano e Sustentável; Gabinete Militar; SEMOB; Políticas 
para a Juventude; COMURG, Controlador-Geral; Políticas para as Pessoas 
com 
Deficiência ou Mobilidade Reduzida; Cultura; Extraordinário; Administração; 
Educação; Guarda Municipal; Fiscalização; Defesa Social; Trabalho; Saúde; 
Esporte e Lazer; Habitação; Assistência Social; Políticas para as Mulheres; 
Procurador Geral; Finanças; ao Presidente da Casa, solicitando realização e 
Sessão Solene em homenagem ao Dia do Psicólogo, Dia do Advogado, Dia do 
Biomédico, Dia do Escoteiro, ADFEGO, Empreendedores de Goiânia, 
AGECOM 
e Encontro de Casais com Cristo da Paróquia Santo Antônio. Às 09 (nove) e 
58 
(cinqüenta e oito) minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Célia Valadão, Welington 
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Peixoto, Djalma Araújo, Paulo Magalhães e Virmondes Cruvinel. Às 10(dez) 
horas e 40(quarenta) minutos foi suspensa a Sessão para reunião a 
Presidência. Reaberta a Sessão às 10(dez) horas e 49(quarenta e nove) 
minutos. Às 10 (dez) e 54 (cinqüenta e quatro) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Veto nº 019/12, 
Veto Integral ao autógrafo de Lei Complementar nº 012/12 que fixa regras para 
declaração de utilidade pública e reconhecimento legal de imunidade tributária 
e 
altera a Lei nº 5.040/75 (Código Tributário Municipal), sem parecer – avocado, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única, foi discutido 
pelos 
Vereadores Geovani Antônio, Pedro Azulão Jr. e Anselmo Pereira. Os 
Vereadores Clécio Alves, Deivison Costa e Mizair Lemes Jr. solicitaram que 
registrasse em Ata como visita honrosa do ex-vereador Edson Cândido, os 
Senhores: José, Valdemiro, Carlos Elias e Miguelito e os Vereadores da 
Câmara Municipal de Trindade: Agnelson Alves, Hélio Braz, Uczeide de Castro, 
Marcelino Francisco, Raphael Gratão, Dr. Diego, Rildo Ferreira, Samuel 
Albernaz, Ricardo Marques, Erick Cotrim e Roni Ferreira. Os requerimentos 
001 a 293 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram 
na Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, 
DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificou sua ausência através de ofício o 
Vereador DR. GIAN. Não compareceu a Sessão o Vereador PAULO BORGES. 
Às 11(onze) horas e 18(dezoito) minutos verificado a inexistência de quorum 
regimental, o Senhor Presidente, Vereador CLÉIO ALVES declarou encerrada 
a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 



Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da segunda (2ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos, do dia vinte de fevereiro de dois 
mil e treze (20.02.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
segunda (2ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob 
a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DEIVISON COSTA, 
DOMINGOS SÁVIO, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, 
RICHARD NIXON, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 

CUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor 
Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador WELINGTON 
PEIXOTO para ler um trecho bíblico e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata 
da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º 
Secretário e WELINGTON PEIXOTO - 2º Secretário. No Expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: Ofício 188/13 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei que desafeta de sua destinação primitiva a área 
pública que especifica e autoriza sua cessão, sob a forma de Permissão de 
Uso(Jardim Colorado); Ofício 189/13 do Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei que autoriza doação de área pública municipal que especifica e 
dá outras providências(Park Lozandes). Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando a abertura de uma Comissão Especial de Inquérito para investigar 
as 
irregularidades na Agência Municipal de Meio Ambiente – AMMA, na liberação 
das licenças ambientais; DR. GIAN, requerimentos endereçados a AMMA, 
SMT, 
SEMOB, ao Presidente da Casa solicitando realização de Sessão Solene em 
homenagem ao Dia do Médico, Dia do Enfermeiro, Dia do Advogado, Dia do 
Psicólogo, Dia do Professor e Dia do Engenheiro; VIRMONDES CRUVINEL, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a Criação da 
Frente Parlamentar de Conscientização e Melhorias do Trânsito; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SMT; PAULO MAGALHÃES, 
requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Assistência Social, 
SEMOB; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, 
COMURG; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG 
e 



SEMOB; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; 
CÉLIA VALADÃO, Projeto de Lei que institui no calendário oficial do Município 
de Goiânia, o espetáculo “Semana da Paixão de Cristo da Cidade de Goiânia” 
e 
dá outras providências e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial a honraria da Comenda Pedro 
Ludovico Teixeira ao Padre Walmir Garcia dos Santos e Sessão Especial a 
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honraria da Comenda Pedro Ludovico Teixeira à Irmã Maria Celeste Borges; 
FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG, SEMEL, 
SEMOB e Secretaria Municipal de Saúde; CLÉCIO ALVES, Projeto de Lei que 
dá denominação à próprio público que especifica(Hospital da Mulher Doutor 
José Normanha de Oliveira), Projeto de Lei que dá denominação à próprio 
público que especifica(Viaduto Jornalista Maria Célia Câmara); ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em comemoração ao Dia do Artista, Dia da 
Associação Cristã Feminina, Dia do Soroptimista, Dia do Guarda Municipal, 51 
anos de Fundação do Clube Jaó, 113 anos da JUCEG, Dia do Maçom, Dia da 
Ética Profissional, Dia do Carregador/Estivador e Dia do Técnico Radiologista; 
EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a Guarda Municipal, 
AMMA e SMT; EUDES VIGOR, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, para solucionar a situação dos moradores de rua localizados na calçada 
da Câmara Municipal de Goiânia junto aos órgãos: de SSP-GO, Saúde, Defesa 
Social, Guarda Municipal e Polícia Federal. Às 09 (nove) e 45 (quarenta e 
cinco) minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. 
Usou a Tribuna o Vereador Drº Bernardo do Cais. Às 09 (nove) e 53 
(cinqüenta e três) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou 
para a Ordem do Dia. Veto nº 019/12, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 
Complementar nº 012/12 que fixa regras para declaração de utilidade pública e 
reconhecimento legal de imunidade tributária e altera a Lei nº 5.040/75 (Código 
Tributário Municipal), sem parecer – avocado, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, votação única, foi mantido o Veto por maioria e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito. Veto nº 020/12, Veto Parcial ao autógrafo de Lei nº 071/12 que altera 
descrições requisitos dos cargos das Leis nº 9.128/11, nº 9.129/11, nº 
8.623/08, 
sem parecer – avocado, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
votação 
única, foi mantido o Veto por maioria dezessete(17)sim e dezesseis(16)não, 
Votos sim Vereadores: Carlos Soares, Cida Garcêz, Clécio Alves, Célia 
Valadão, Deivison Costa, Domingos Sávio, Edson Automóveis, Eudes Vigor, 
Izídio Alves, Jorge do Hugo, Joãozinho Guimarães, Mizair Lemes Jr., Paulinho 
Graus, Paulo Magalhães, Richard Nixon, Tayrone Di Martino e Welingtom 
Peixoto e Votos não Vereadores: Anselmo Pereira, Antônio Uchôa, Divino 
Rodrigues, Djalma Araújo, Dr. Bernardo do Cais, Dr.Gian, Drª Cristina, Elias 
Vaz, Fábio Lima, Felizberto Tavares, Geovani Antônio, Paulo da Farmácia, 
Pedro Azulão Jr., Thiago Albernaz, Virmondes Cruvinel e Zander e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 



Prefeito. Veto nº 021/12, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 074/12 que 
dispõe 
sobre a responsabilidade da Prefeitura de informar a todos que prestarem 
concurso público no Município suas classificações e aprovações, via carta 
registrada, sem parecer – avocado, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Veto nº 
001/13, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei Complementar nº 015/12 que introduz 
modificações na Lei Complementar nº 011 de 11.05.1992, sem parecer – 
avocado, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única, está 
em 
fase de votação. Os Vereadores Mizair Lemes, Drª Cristina, Thiago Albernaz, 
Tayrone Di Martino, Paulinho Graus e Paulo Magalhães solicitaram o registro 
de 
visita honrosa da Senhora Maria de Fátima e Andre Jonas(ADFEGO), Dona 
Clarinha, Ângelo Augusto(UNE), Milton Dias e o Servidor desta Casa Anicésio 
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Quintino. Os requerimentos 294 a 373 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DJALMA ARAÚJO, 
DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO 
AZULÃO 
JR., RICHARD NIXON, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 

CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificou sua ausência 
através de ofício a Vereadora TATIANA LEMOS. Não compareceu a Sessão o 
Vereador PAULO BORGES. Às 11(onze) horas e 10(dez) minutos verificado 
a 
inexistência de quorum regimental, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO 
ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da terceira (3ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos, do dia vinte e um de fevereiro de 
dois mil e treze (21.02.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a terceira (3ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, DOMINGOS SÁVIO, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO 
CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 



JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., TAYRONE DI MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor 
Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador PAULO BORGES 
para ler um trecho bíblico e a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar a 
música 
“SONDA-ME” Salmo 139, e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário em Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e 
WELINGTON PEIXOTO - 2º Secretário. Não teve Expediente a ser lido. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, SMT e ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia 
Internacional do Trabalhador, realização de Sessão Solene em homenagem ao 
Dia Internacional da Mulher; PAULO MAGALHÃES, Projeto de Resolução que 
acrescenta dispositivos ao artigo 56, da resolução nº 26, de 19 de dezembro de 
1991 – regimento Interno e dá outras providências; FÁBIO LIMA, 
requerimentos 
endereçados a COMURG e SMT; DIVINO RODRIGUES, requerimentos 
endereçados a COMURG; ZANDER, requerimento endereçado a COMURG; 
JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a SMT e AMMA; 
ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados COMURG; CÉLIA 
VALADÃO, 
Projeto de Lei que autoriza a realização de exames laboratoriais anualmente 
aos alunos da Rede Municipal de Ensino e dá outra providências, Projeto de 
Lei 
que Institui no Calendário Oficial do Município de Goiânia, o Dia dos 
Ferroviários e dá outras providências; DRª CRISTINA, requerimentos 
endereçados aos familiares do Sr. Lafaiete Campos, pelo seu falecimento e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial pelos 40 anos 
de Trabalho do Cartunista Jorge Braga; DOMINGOS SÁVIO, requerimentos 
endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimento endereçado a SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos 
endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT, Prefeito Municipal e SEMOB; 
DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados a COMURG ao Presidente da 
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Casa, para realização de Sessão Solene de entrega da Medalha do 
Agronegócio Otávio Lage Siqueira; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que 
considera de Utilidade Pública Municipal “A Associação Comercial e Industrial 
do Estado de Goiás – ACIEG”. Às 09 (nove) e 57 (cinqüenta e sete) minutos 
o Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usaram a 
Tribuna 
os Vereadores Paulo Borges, Djalma Araújo e Célia Valadão. O Vereador 
Paulo Borges, solicitou que fosse transcrito na Ata seu pronunciamento. 



“Senhor Presidente. Eu gostaria ao iniciar aqui já pedir também os cinco 
minutos do meu partido que eu pudesse também oferecido pelo o Bloco do 
Zander cinco minutos do bloco deles e também pelo o Vereador Anselmo cinco 
minutos do seu partido, estarei à disposição neste momento ao Plenário, ao 
Pleno aonde me submeto a todas as explicações necessárias. Um dos mais 
famosos políticos franceses, o Barão de Montesquieu, autor de “O Espírito das 
Leis” e “O Juiz não pode criar leis”, disse: “ A injustiça que se faz a um, é uma 
ameaça que se faz a todos. Excelentíssimo, Senhor Presidente da Câmara dos 
Vereadores de Goiânia Clécio Alves, Componentes da Mesa Diretora, nobres 
colegas vereadoras e vereadores, funcionários e população aqui presente um 
bom dia. Em primeiro lugar, quero agradecer a Deus e a minha família que está 
aqui presente, minha esposa Marília, meu filho Hugo e minha filha Laís. Aos 
meus amigos por terem me dado força para suportar tão penosos momentos 
enquanto estive injustamente detido por três longos dias como também a todos 
que acreditam e sempre acreditaram em minha idoneidade. Aos meus 
funcionários e assessores e especialmente aos meus eleitores que a mim 
confiaram o meu terceiro mandato, de cabeça erguida, eis o relato do injusto 
calvário que venho passando. Exatamente às seis horas da manhã de uma 
sexta feira do dia 15 de fevereiro desse ano a campainha do meu apartamento 
começa a tocar de forma insistente, intermitentemente acompanhado de 
murros 
na porta e gritos de um histérico promotor que se dizia usar da justiça para 
entrar num local sagrado, o mais sagrado que um homem, um ser humano tem 
que é, Vereadora Tatiana, o seu lar. Ao abrir a porta da minha casa encontro 
quatro pessoas a frente de todos encontro um promotor de justiça 
acompanhado de dois policiais fortemente armados com fuzis de guerra, 
coletes a prova de bala, câmara filmando e todo um arsenal como se estivesse 
procurando o maior bandido já existente neste Pais. E ainda um oficial de 
justiça, este último dizendo que estava ali para cumprir o mandado de prisão 
preventiva, além de outro mandado de busca e apreensão, ambos expedidos 
pela 10ª Vara Criminal de Goiânia. Vereador Zander, este mandado de prisão 
estava direcionado a mim, Senhor Paulo Sérgio Povoa Borges, com residência 
própria, domiciliado há mais de 20 (vinte) anos no mesmo endereço. 
Funcionário público da cidade de Goiânia, Vereador dessa Casa, com minha 
família, história constituída nessa capital, não havendo assim nenhuma 
justificativa para receber esse tipo de coação moral. Sem direito a nenhum 
telefonema, Vereadora Cristina, mesmo porque tanto o meu telefone celular, 
Vereador Gian, como da minha esposa, foram levados pelo Oficial de Justiça e 
Promotores. Fui encaminhado por estas pessoas ao Instituto Médico Legal, 
onde fiz exame de corpo delito. Sendo depois com eles, conduzido a sede do 
Ministério Público de Goiás. Mais precisamente ao seu auditório, Vereadora 
Cida Garcez. Meus advogados foram contactados pela minha esposa e pela 
minha família e de pronto, está aí o Doutor Marcelo Paulo Resende, que me 
acompanha, se dirigiram ao Ministério Público de Goiás, afim de tomarem 
ciência do que estava sendo imputado a mim. Sendo que nem mesmo eu, 
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caros colegas, que me encontrava detido, constrangido, humilhado, Vereador 
Azulinho, sabia do que estava sendo acusado naquele momento. Em menos de 
duas horas, sem nem ter sido ouvido, Vereador Tayrone, pela autoridade que 
requereu a minha injusta detenção, e que frise-se ao mesmo tempo age como 



policia, Vereador Elias, e também acusadora, meu nome já havia sido jogado a 
lama, à latrina, como se eu fosse um bicho, um criminoso atroz, Deputado 
Bruno Peixoto, capaz das mais altas barbáries. O Ministério Público Goiano, 
Antônio Uchoa, vem prestando um bom serviço a vários setores da nossa 
sociedade em geral. Investigando e elucidando supostos ilícitos criminais. No 
entanto, abusos e vários excessos estão sendo cometidos, por alguns 
promotores, contra pessoa que se sequer ainda possuem a pecha de 
acusados. 
Por acreditarem e pior, erroneamente levarem parte do judiciário a fazerem 
injustiças, sob o manto do sensacionalismo e a crer que tais prisões 
representavam um possível volta a legalidade. Vereador Paulo da Farmácia, é 
de conhecimento que o Ministério Público, é o fiscal da lei, ou pelo menos 
deveria ser. Não sendo admitido que tal órgão seja praticante de qualquer tipo 
de injustiça. Como por exemplo, o que alguns promotores vem fazendo, 
pedidos 
indevidos que fazem gerar prisões desnecessárias e até mesmo ilícitas, 
contrariando a função da entidade que tem por finalidade primar pelo evidente 
respeito, a legalidade e a justiça como um todo. Se havia alguma dúvida 
contradição, ou indício que seja a cerca de depoimentos que foram feitos 
inicialmente, por pessoas antes presas, e depois ouvidas espontaneamente, 
repito, repito Vereadora Célia Valadão, qual a necessidade, ou melhor, qual a 
efetividade de me ver preso? Se for para humilhar um homem público, que não 
tem nenhuma ação penal contra si, nem mesmo esta que ainda é uma 
investigação, foi um tiro pela culatra. Pois minha resposta é no sentido de 
desejar uma investigação completa Vereador Elias, sobre o que foi denunciado, 
inclusive quero aqui afirmar Vereador Virmondes que já assinei a CEI 
(Comissão Especial de Inquérito) para apurar sobre as possíveis possibilidades 
e possíveis envolvidos na Agência Municipal do Meio Ambiente, bem como 
registro aqui assinarei qualquer outra CEI para investigar quaisquer 
irregularidades na Administração Municipal ou no uso político de entidade que 
deveriam somente buscar a justiça e atender o cidadão, não existe nenhum 
gravação seja ela de qualquer natureza que me incrimine ou de que tenha 
qualquer participação em qualquer fato delituoso, vistas imagens em que 
apareço que fora amplamente divulgadas e mesmo lido a transcrição do 
dialogo 
do meu colega Welington Peixoto, que aqui, Welington, quero ser solidário do 
mesmo abuso que foi cometido contra a sua família e a sua pessoa, 
conduzindo 
esse vereador também efetivamente para prestar depoimento ao Ministério 
Público como se fosse um bandido. Quais seriam as tais provas robustas 
contra 
nós, pergunto a você, Welington. Onde está a fundamentação para se pedir e 
deferir uma prisão contra uma pessoa de bem como foi a minha, Thiago 
Albernaz? Como disseram os meus advogados, e foi acatado em meus Habeas 
Corpus, não existia fundamentação ou necessidade alguma, Vereador 
Anselmo, 
de se prender será porque sou político o quarto vereador mais bem votado na 
última eleição são tantas perguntas que me ficam ao ar, volto a dizer nas cenas 
que foram mostradas pelas autoridades não existem fundamentos jurídicos 
mínimos para eu ter sido detido por mais rigorosas que tivesse sido o motivo 



para se pedir essa injusta detenção não surge qualquer legalidade da mesma. 
Contudo, Vereador Clécio Alves, para muitos eu, Paulo Borges, já estou 
condenado. Ninguém, ninguém, repito, sequer sabe o nome dos promotores 
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que me acusaram. O SENHOR PRESIDENTE VEREADOR CLÉCIO ALVES: 
Vereador, Vossa Excelência naturalmente vai precisar de mais tempo e eu 
queremos dar esse tempo e eu coloco neste momento porque regimentalmente 
Vossa Excelência não poderia usar o tempo de outros partidos, mas eu 
proponho aprovação do Plenário para que nós possamos ter mais 10 minutos 
para Vossa Excelência os que tiverem de acordo permaneçam como estão 20 
minutos, o tempo necessário vereador, o tempo necessário os vereadores que 
estiverem de acordo permaneçam como estão, os contrário se manifestem 
concedido a vossa excelência o tempo que vossa excelência precisar. O 
SENHOR VEREADOR PAULO BORGES: Muito obrigado, Presidente. Não 
esperava outra reação de vocês que não fosse esta. Repito aqui, Vereador 
Anselmo ninguém, ninguém sequer sabe o nome dos promotores que me 
acusam, mas ao mesmo tempo todos se lembram que sou vereador em pleno 
inicio de mandato em noticiários sobre denuncias na AMMA e mesmo quando 
for inocentado de alguma acusação que nem processo formal existe ainda eu 
já 
estarei, Zander, condenado. Quando a polícia ou o promotor pedem e o juiz 
priva alguém de sua liberdade o ideal seria que estivessem convencidos por 
provas indiscutíveis, Vereadora Tatiana. No Brasil está ocorrendo o contrário. A 
tática das autoridades é prender o sujeito para que ele se sinta ultrajado e 
confesse o que não fez. Muitos são os casos de tortura em órgãos públicos, 
Vereador Elias Vaz, mesmo em plena democracia. Ameaçada, surrada, sem 
perspectiva de soltura, a vitima muda o depoimento e se enquadra em fatos 
inverídicos. Já a muito a prisão para averiguação principalmente de políticos 
tornou indevidamente comum, pois para o segmento da população não 
interessa mais se sou culpado ou inocente porque já estou aqui, Vereador 
Virmondes Cruvinel, cumprindo a pena mais grave que alguém pode ser 
condenado a pena da desconfiança, mesmo assim não vou e não irei me 
curvar, Vereador Thiago Albernaz, mesmo que esteja cercado pelas grades da 
desconfiança. Creio na justiça com fundamento, no pensamento do próprio juiz 
que me libertou e disse, Vereadora Cida Garcêz. “Há muito desapareceu nas 
brumas do tempo, a prisão como forma de tortura para a obtenção de 
confissão. 
Isso ocorreu com muita freqüência no Santo Ofício, instituto esse que graças 
ao 
avanço da democracia e da liberdade individual, encontra-se plenamente 
diluído.”, Vereador Djalma. Assim, convencido da ilegalidade da prisão fundado 
no objetivo de se obter confissões, e com o amparo na Constituição Federal, 
Vereador Geovani. Esse juiz concedeu liminarmente a ordem impetrada. Aos 
meus colegas aqui vereadores e ao Presidente da Câmara, e ao chefe do 
Poder 
Executivo de Goiânia, posso dizer com certeza da verdade que liberta, hoje me 
sinto liberto para conferir a obediência aos meus princípios, e ao que considero 
melhor para a minha cidade, estarei sempre ao lado do povo e dos sete mil 
seiscentos e sessenta e quatro eleitores que me confiaram o seu mandato, 
para 



representá-los na Câmara de vereadores de Goiânia. Ao final, tenho somente a 
lamentar que no nosso país tenha lutado tanto para viver um regime de 
liberdade e se prenda por tão pouco, ou até nada, subvertendo a presunção de 
inocência que hoje, infelizmente, Vereador Anselmo, como eu senti na pele. É 
exceção. Somente quem é constrangido em uma situação de se ver preso para 
poder dizer o quão violento é o ato de se prender as pessoas, Dr. Gian, quando 
se bastava intimá-las para ouvir as suas declarações. Fazer coisas 
espalhafatosas não acrescentam nada para qualquer apuração justa que se 
queira, apenas a prejudicam eternamente. Pois mesmo após a comprovação 
de 
sua inocência, sua reputação ainda mais quando se é político, estará 
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irremediavelmente maculada por tais exposições. Cito ainda, Samuel Johnson 
escritor e pensador inglês, que viveu ainda no século XVIII, Vereador Djalma, 
autor da obra prima “Vida dos Mais Eminentes Poetas Ingleses”, que disse: “É 
melhor sofrer uma injustiça do que praticá-la, assim como, às vezes, é melhor 
ser enganado do que não confiar.” Quero ainda registrar o meu apreço, em 
especial Presidente, ao senhor com todo o corpo de vereadores que se fizeram 
presentes. Registrar o meu apreço àqueles que me apoiaram neste momento 
tão difícil, e àqueles que se esconderam ou duvidaram de mim, reforço que não 
existe a figura do companheiro eventual, Vereador Virmondes. Continuarei, 
portanto, sendo companheiro de todos que estiveram comigo, a mesma 
postura, 
cuja a recíproca seja verdadeira. Muito obrigado que Deus lhe abençoe.” Às 11 
(onze) e 09 (nove) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou 
para a Ordem do Dia. Veto nº 001/13, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 
Complementar nº 015/12 que introduz modificações na Lei Complementar nº 
011 de 11.05.1992, sem parecer – avocado, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, votação única, foi aprovado por maioria com voto contrário do 
Vereador Elias Vaz e encaminhando ao Núcleo de Processamento e Controle 
para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Veto nº 002/13, Veto Integral 
ao Autógrafo de Lei nº 087/12 que dispõe sobre a denominação de próprio 
público, sem parecer – avocado, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. 
Veto nº 003/13, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 091/12 que concede 
permissão de uso de área à comunidade espírita mensageiros da luz, sem 
parecer – avocado, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação 
única, foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. A 
Vereadora Célia Valadão solicitou que fosse transcrito seu 
pronunciamento. “Senhor Presidente, muito obrigada. Eu quero aproveitar 
bem 
esses 3 minutos e fazer a Vossa excelência uma reivindicação em nome da 
Liderança de Governo e também em nome da Vereadora Célia Valadão e 
gostaria que constasse em Ata também a nossa reivindicação. E caso os 
nobres colegas também concordem com essa minha manifestação, que 
também se sintam a vontade também, para que possamos, ou modificar a 
forma 
como nós entendemos ontem, ou talvez seguir de acordo com aquilo que nós 



vamos nos propor. Nós estamos vivendo inúmeros motivos e pontos, que já 
foram inclusive falados aqui hoje na fala do Vereador Paulo Borges, enfim, 
muito desconforto em relação ao desrespeito a nós políticos. Ontem nós 
tivemos um dia muito tumultuado, bem acalorado nessa Casa, e eu quero mais 
uma vez esclarecer a minha fala; eu acho que essa Casa tem que estar sim 
repleta de pessoas que vem aqui reivindicar seus direitos, manifestarem sua 
vontade, enfim, esse direito a democracia todos nós temos, todos nós podemos 
manifestar e devemos sim. Mas eu gostaria de solicitar que já nesse início de 
mandato, nós possamos estabelecer uma forma de talvez, de acordo com o 
regimento, Vossa Excelência ser – é claro que na condução dos trabalhos, eu 
quero apenas como sugestão, se Vossa Excelência entender, que as 
manifestações do público fossem realmente aceitas, mas de maneira também 
respeitosas a nós parlamentares que aqui estamos. Eu acho que todas as 
pessoas têm que ser respeitadas independente da sua posição. Todos os 
vereadores aqui defendem o seu lado, tem o meu respeito, nunca vão da 
minha 
parte sofrerem represálias pela posição de cada um. Respeito a posição de 
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todos. Estou exercendo a função de liderança do governo. E gostaria também 
que ficasse claro, de que maneira estou nesse momento aqui reivindicando 
isso; que fosse reservado a todos nós o respeito de cada pessoa que aqui vem, 
da mesma forma com que nós também estamos aqui respeitando cada um. 
Então, que no momento de várias votações que ainda virão, momentos que 
trazem realmente uma emoção muito grande e que nós entendemos e acho 
que 
deve ser sim, mas que fosse observado de que maneira essa Mesa poderia 
coibir certas maneiras de manifestação. Não quero tolher aqui o direito de 
manifestação. Todos têm e devem utilizar sim, mas que seja de maneira 
respeitosa com todos nós que estamos aqui. E de forma pessoal, particular, e 
devido a função que eu estou exercendo de Liderança do Governo, que 
respeitasse também a nossa posição. Vereadores também têm dificuldades, 
tem problemas, tem dificuldades, tem, enfim. Ontem eu estava velando um 
ente 
querido meu, nem pude estar presente lá. E aqui, vendo e ouvindo tantos, 
tantas manifestações desagradáveis, deselegantes, enfim, desumanas até. E 
eu 
gostaria que os vereadores também observassem isso e não entendesse isso 
como coisa normal não. Eu acho que não é normal. Nós temos sim que ser 
pressionados, repreendidos das maneiras justas, mas não com xingamentos, 
com coisa... caso isso venha acontecer, que Vossa Excelência use da 
autoridade de Chefe desta Casa, desse Poder, e enfim, faça com que pessoas 
que aqui vierem seja para manifestar de maneira justa, responsável, coerente 
ta? Então nós não merecemos isso. Então em meu nome, manifesto aqui o 
meu 
repúdio a forma com que foi conduzido alguns momentos e também como 
liderança de governo. Eu gostaria de rogar esse respeito a todos os vereadores 
que aqui estão. Nós estamos aqui trabalhando, temos opiniões divergentes sim 
e respeitamos cada um. E cada um que manifestar o seu voto, terá sempre o 
meu respeito. Agora, é claro que aquele momento onde muitos são aplaudidos, 
outros são trazidos, assim, de manifestações constrangedoras, que 



infelizmente, que cada um sentisse que esse é um momento degradante para 
todos nós e não aqueles que estiverem falando algo que estejam recebendo 
aplausos que se sintam homenageados não. Eu acho que é uma maneira de a 
gente também demonstrar o nosso repúdio, a falta de respeito para com todos 
nós que aqui estamos. Sou uma senhora, sou uma mãe, sou uma avó, sou 
uma 
trabalhadora, sou uma parlamentar. Então, eu exijo da minha parte que haja 
respeito para com a minha pessoa. Pode brigar, pode manifestar da maneira 
que for, mas, por favor, palavras de baixo calão eu não vou admitir. Por favor, 
vamos respeitar uns aos outros porque o mínimo que todos nós merecemos na 
nossa vida é respeito.” Os Vereadores Mizair Lemes Jr, Welington Peixoto, 
Paulo Magalhães, Clécio Alves e Djalma Araújo solicitaram que registrasse 
em Ata como visita honrosa o Presidente da Câmara Municipal de Santa Rosa- 
Go, Vereador João Melancia, os Vereadores Osvaldo Rabelo e Nelson Alves, o 
Deputado Bruno Peixoto, o Presidente da UVG – José Moreira e aos familiares 
do Vereador Paulo Borges, sua esposa Marília Costa Araújo Borges, e seus 
filhos Hugo Araújo Borges e Laís Araújo Borges. O Vereador Welington Peixoto 
solicitou o registro em Ata da indicação do Vereador Pedro Azulão Jr. como 
líder do partido PSB. Os requerimentos 374 a 456 foram aprovados de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, 
CIDA GARCÊZ, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 

14 
ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULO BORGES, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

VIRMONDES CRUVINEL FILHO, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Justificou sua ausência através de ofício os Vereadores IZÍDIO 
ALVES e RICHARD NIXON. Às 11(onze) horas e 54(cinqüenta e quatro) 
minutos verificado a inexistência de quorum regimental, o Senhor Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para a próxima terça-feira dia 26 no horário regimental. Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da quarta (4ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e sete (27) minutos, do dia vinte e seis de fevereiro 
de dois mil e treze (26.02.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a quarta (4ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ANTÔNIO 
UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, DOMINGOS SÁVIO, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO 
DO CAIS, DRª CRISTINA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, JOÃOZINHO 



GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, TAYRONE DI MARTINO e ZANDER. Iniciando, o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador 
JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES 
para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI 
MARTINO – 1º Secretário e JOÃOZINHO GUIMARÃES - 2º Secretário em 
exercício. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: MESA DIRETORA, Projeto de Lei que altera 
disposições da Resolução nº 05/97, da Lei nº 8.442/2006 e da Lei nº 
8.927/2010, para criar cargos no Quadro Permanente da Câmara Municipal de 
Goiânia; THIAGO ALBERNAZ, requerimentos endereçados a SMT e 
COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SMT; VIRMONDES 
CRUVINEL, requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Saúde, 
SEMOB, CMTC, SMT, COMURG, Governador Marconi Perillo, Secretaria 
Municipal de Educação e Moção de cumprimento pela posse no cargo de 
Presidente da CDL do Senhor Ricardo Teodoro Souza, posse no cargo de 
Procurador Geral de Justiça do Dr. Lauro Machado, posse da Magistrada Maria 
Socorro(ESMEG), posse do Juiz Adegmar José Ferreira(ESMEG), ao Luiz 
Alberto de Oliveira(Secretário de Assuntos Estratégicos, João 
Balestra(Secretário de Cidades), Leda Borges(AGDR), Célio Silveira(AGEL), 
André Clemente(Chefe de Gabinete da Representação de Goiás no DF, Cel. 
Adailton Florentino(Chefe do Gabinete Militar), Gilvan Máximo(Secretário 
Extraordinário do Entorno do DF) e ao Samuel Almeida(Secretário 
Extraordinário); JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Paulo Garcia, COMURG e SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimentos endereçados ao DNIT, Governador Marconi Perillo e AGETOP; 
PAULO BORGES, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial m homenagem aos 75 anos do 
Jornal 
O POPULAR e os 50 anos da TV Anhanguera; ZANDER, requerimentos 
endereçados a COMURG e Secretário Municipal de Fiscalização; RICHARD 
NIXON, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Sr. José Batista Sobrinho e dá outras providências; 
PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia; 
JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a COMURG; ANTÔNIO 
UCHÔA, 
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requerimentos endereçados a AMMA, SEMOB, COMURG e Prefeito Paulo 
Garcia; FÁBIO LIMA, requerimento endereçado a SMT e COMURG; 
FELIZBERTO TAVARES, requerimento endereçado a SEMOB, COMURG, 
AMMA, SMT e Secretaria Municipal de Industria e Comércio; MIZAIR LEMES, 
requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; ANSELMO PEREIRA, 
requerimento endereçado a COMURG; DOMINGOS SÁVIO, requerimento 
endereçado a COMURG; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimento endereçado a 



AMMA; GEOVANI ANTÔNIO, requerimento endereçado ao Presidente do 
IPSM 
e a Presidente do IMAS; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a 
SEMOB, SMT e CMTC. Às 09 (nove) e 54 (cinqüenta e quatro) minutos o 
Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna 
os Vereadores FELIZBERTO TAVARES e JOÃOZINHO GUIMARÃES. Às 10 
(dez) e 03 (três) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou 
para 
a Ordem do Dia. Veto nº 004/13, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 099/12 
que obriga a apresentação do certificado do teste de bioequivalência e o 
certificado de boas práticas na compra de medicamentos pela Prefeitura, sem 
parecer – avocado, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação 
única, foi mantido o Veto por unanimidade e encaminhando ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. 
Veto nº 005/13, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 104/12 que dispõe sobre a 
proibição de promoção, venda, comercialização e distribuição de brindes, 
brinquedos, objetos de apelo infantil por estabelecimentos que comercializam 
refeições rápidas, sem parecer – avocado, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única, foi mantido o Veto por maioria e encaminhando ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de 
Goiânia. Veto nº 006/13, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 101/12 que 
dispõe 
sobre a proibição do Poder Público de realizar inaugurações de obras públicas 
incompletas ou que não atendam ao fim que se destinam, sem parecer – 
avocado, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única, foi 
mantido o Veto por maioria e encaminhando ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Às 11 (onze) e 28 
(vinte e oito) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu a 
Sessão por 10(dez) minutos para que o Senhor Joaquim Tavares – Diretor 
Ambiental da Associação Ecológica Vale do Meia Ponte – VERDIVALE 
usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 11(onze) horas e 
41(quarenta e um) minuto. Os Vereadores Célia Valadão, Divino Rodrigues, 
Tayrone Di Martino, Jorge do Hugo, Felizberto Tavares e Drª Cristina 
solicitaram 
que registrasse em Ata como visita honrosa a Senhora Isabel Cristina, a 
Senhora Eunice Alves, o Jornalista Euder Dias, o Senhor Edvaldo Souza, o 
Senhor Alceu Gois, a Senhora Genivalda Cravo, Pastor João Pereira(Anápolis), 
Senhor José Neto e o Senhor Joaquim Tavares. O Vereador Paulo Magalhães 
solicitou que constasse em Ata mais um atentado que sofreu o Jornalista 
Manoel de Oliveira nesta manhã de terça-feira. Os requerimentos 457 a 541 
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS 
SÁVIO, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
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TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO e 



ZANDER. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDA 
GARCÊZ, TATIANA LEMOS e WELINGTON PEIXOTO. Às 11(onze) horas e 
57(cinqüenta e sete) minutos verificado a inexistência de quorum regimental, 
o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da quinta (5ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e trinta e um (31) minutos, do dia vinte e sete de fevereiro 
de 
dois mil e treze (27.02.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a quinta (5ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, 

DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, DRº GIAN, ELIAS 
VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PROF. DOMINGOS SÁVIO, TATIANA LEMOS, 

TAYRONE DI MARTINO e THIAGO ALBERNAZ. Iniciando, o Senhor Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador DRº GIAN para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário TAYRONE 
DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE 
DI 
MARTINO – 1º Secretário e DR. GIAN - 2º Secretário em exercício. Não teve 
Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal, SEMOB, 
Secretária Municipal de Educação e Secretário Municipal de Saúde; ANTÔNIO 
UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; RICHARD NIXON, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Bispo Jorge dos Reis Pinheiro e dá outras providências; FÁBIO 
LIMA, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; JORGE DO 
HUGO, requerimento endereçado a COMURG; MIZAIR LEMES JR., 
requerimentos endereçados a COMURG e SMT; FELIZBERTO TAVARES, 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SEMEL e Secretário 
Municipal de Saúde; ZANDER, requerimentos endereçados a Secretaria 
Municipal de Habitação, SEMOB e COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados a COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimento endereçado a Fundação Pró-Cerrado; DR. BERNARDO DO 
CAIS, requerimento endereçado a COMURG; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Solene para homenagear os Cidadãos Buriti Alegrenses, ilustres 



residentes nesta capital e a AMMA; EUDES VIGOR, requerimentos 
endereçados a SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando que a 1ª Sessão 
da Câmara Itinerante seja realizada na Região Noroeste.; TAYRONE DI 
MARTINO, requerimentos endereçados a SANEAGO, SMT, SEMOB, 
Secretaria 
Municipal de Saúde, Secretaria Municipal de Educação, Prefeito Municipal e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene em 
comemoração 
aos 80 anos de fundação do Município de Goiânia; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a AMOB e SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados a COMURG, Secretária Municipal de Educação e ao Prefeito 
Municipal; DRª CRISTINA, requerimento endereçado aos familiares do Sr. 
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Lafaiete Campos Filho(ex-Secretário do Meio Ambiente de Aparecida de 
Goiânia) pelo seu falecimento. Às 09 (nove) e 57 (cinqüenta e sete) minutos 
o Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o 
Vereador Paulo Magalhães. Às 10 (dez) e 03 (três) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Veto nº 007/13, 
Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 106/12 que altera dispositivo da Lei nº 
6.319 de 14/11/1985, com a nova redação dada pela Lei nº 8.259 de 
19/05/2004, sem parecer – avocado, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única, foi mantido o Veto por maioria e encaminhando ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de 
Goiânia. Veto nº 008/13, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 108/12 que estima 
a receita e fixa a despesa do Município de Goiânia, para o exercício financeiro 
de 2013, sem parecer – avocado, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única, foi mantido o Veto por maioria e encaminhando ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de 
Goiânia. Foi apresentado requerimento de inversão da Pauta da Ordem do Dia 
do Requerimento nº 014/13 das Vereadoras Drª Cristina, Célia Valadão, Cida 
Çarcêz e Tatiana Lemos e aprovado por unanimidade. Requerimento 013/13 
do Vereador Tayrone Di Martino foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 
098/12 do Vereador Anselmo Pereira, denomina Dr. João Batista de Sousa 
Júnior a UPA(Unidade de Pronto Atendimento) do Residencial Itaipú, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Paulinho Graus – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhando a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Emenda a Lei Orgânica do Município de Goiânia 002/12 da Vereadora 
Cidinha Siqueira, insere no sistema municipal de ensino o estudo da língua 
brasileira de sinais, com parecer pela rejeição, Relator Vereador Fábio Caixeta 
– Comissão Mista, 1ª votação, esta em fase de votação. Os Vereadores Drª 
Cristina, Clécio Alves, Mizair Lemes Jr., Edson Automóveis, Felizberto 
Tavares, Antônio Uchôa, Célia Valadão e Tayrone Di Martino solicitaram 
que 
registrasse em Ata como visita honrosa o Sr. Ademar Manoel “Pai Goiano”, 
Alvaro Alexandre(Diretor Financeiro da Universidade Salgado de Oliveira - 
UNIVERSO), Senhor Everton(Diretor da TV Goiânia), suplente de Vereador 
Rodrigo Miranda, Pastores Paulo Silva e Tobias, os Senhores Itamar e Leilson 
Teixeira, a Senhora Carmem Lucia, ex-vereador Wanderlan Renovato, os 
Senhores Glauco e Davi, os Jornalistas Ana Cléia(Rádio Aliança), Rubens 



Salomão(Rádio 730), Venceslau Pimentel(Jornal Hoje), Heloiza Amaral(RBC), 
Wellington Borges(Luz da Vida), Klau Bueno(Paulo Beringhs), Guilherme 
Coelho(Folha Z), Senhor Zazá Brasil(Cantor/Compositor) e os Vereadores da 
Cidade de Sanclerlândia: Presidente da Câmara Fausto de Paula, Anilton 
Mendonça, Martone, Kaio e Ronier. Os Vereadores Edson Automóveis(PMN), 
Richard Nixon(PRTB) e Paulo Magalhães(PV), solicitaram que fosse registrado 
em Ata suas respectivas lideranças de seus partidos. Os requerimentos 542 a 
629 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS 
SÁVIO, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 

PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA 
LEMOS, 
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TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO e 

ZANDER. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDA 
GARCÊZ, DJALMA ARAÚJO, e WELINGTON PEIXOTO. Às 11(onze) horas e 
29(vinte e nove) minutos verificado a inexistência de quorum regimental, o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da sexta (6ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e oito (28) minutos, do dia vinte e oito de fevereiro 
de 
dois mil e treze (28.02.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a sexta (6ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ANTÔNIO 
UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª 
CRISTINA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JÚNIOR, PROF. DOMINGOS SÁVIO, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINE e 

VIRMONDES CRUVINL FILHO. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO 

ALVES, convidou o Vereador Profº DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário TAYRONE 
DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 



sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE 
DI 
MARTINO – 1º Secretário e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. 
Não 
teve Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: EUDES VIGOR, requerimento endereçado a SMT; TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e ao Presidente 
da Casa solicitando que possa ser realizada Sessão Especial em homenagem 
ao Dia Internacional da Mulher, que será realizada dia 6 de março, onde cada 
Vereador e Vereadora deverá indicar uma mulher para ser homenageada 
recebendo “Título Mulher Destaque Consuelo Nasser”; TAYRONI DI 
MARTINO, 
requerimento endereçado aos Profº. Elcivan Gonçalves à Profª. Valéria Lemes, 
pela posse na Mesa Diretora do Conselho Municipal de Educação; 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a COMURG, 
Prefeito Paulo Garcia e aos membros da Associação dos Jovens 
Empreendedores de Goiás – AJE/GO; THIAGO ALBERNAZ, requerimentos 
endereçados a COMURG, Secretaria Municipal de Saúde e AMMA; PAULO 
BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade dos Impostos de 
Longa Permanência para Idosos e Congêneres a instalarem sistema de 
gravação por câmaras de vídeo dá outras providências e Projeto de Lei que 
dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de provadores de roupas 
adaptados à população com necessidades especiais e/ou mobilidade reduzida 
nos locais que especifica e dá outras providências; ZANDER, requerimento 
endereçado ao Presidente da casa, solicitando a adequada separação do lixo 
reciclável em todos os departamentos desta Casa de Leis; DEIVISON COSTA, 
requerimentos endereçados a AMOB; ANTÔNIO UCHÔA, requerimento 
endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; CÉLIA VALADÃO, requerimentos 
endereçados a SANEAGO e COMURG; FABIO LIMA, requerimentos 
endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; CARLOS SOARES, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial 
m homenagem ao Partido dos Trabalhadores pelos 33 anos de existência; DRª 
CRISTINA, requerimentos endereçados a SEMOB COMURG; FELIZBERTO 
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TAVARES, requerimentos endereçados a SEMEL, COMURG, SEMOB e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial para 
homenagear o Dia Nacional dos Socorristas; DIVINO RODRIGUES, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade dos supermercados, hipermercados e 
comércios afins, que após registro, entregarem as mercadorias aos 
consumidores devidamente embaladas e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a SMT e COMURG e Projeto de Lei que proíbe a 
cobrança de consumação mínima em bares, restaurantes, boates, casas 
noturnas congêneres e dá outras providências; MIZAIR LEMOS JR., 
requerimento endereçado a COMURG; DR. GIAN, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a obrigatoriedade em destinar área para estacionamento de bicicletas em 
Shopping Center e Hipermercados; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Projeto 
de Lei que fixa a destinação do percentual de 15% da arrecadação das multas 
de trânsito para o financiamento de estruturação destinada ao uso de bicicleta 
no município de Goiânia; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB e PAULO MAGALHÃES, requerimento 



endereçado ao Presidente da Casa, solicitando informações quanto ao 
funcionamento desta Casa de Leis. Às 10 (dez) e 03 (três) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Emenda a Lei 
Orgânica do Município de Goiânia 002/12 da Vereadora Cidinha Siqueira, 
insere no sistema municipal de ensino o estudo da língua brasileira de sinais, 
com parecer pela rejeição, Relator Vereador Fábio Caixeta – Comissão Mista, 
1ª votação, acolhido o parecer e rejeitado o Projeto por maioria e 
encaminhando 
o Núcleo de Processamento e Controle para Arquivar. Projeto de Lei 
Complementar nº 020/09 do Vereador Elias Vaz, modificando a Lei 
Complementar nº 014 de 29/12/1992 que institui o Código de Posturas do 
Município de Goiânia, disciplinando o uso de fachadas indicativas e 
publicitárias 
na forma que especifica, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Comissão 
Mista, Relator Vereador Fábio Tokarski, foi aprovado o pedido de vista aos 
Vereadores Célia Valadão e Geovani Antônio. Projeto de Lei Complementar 
nº 014/10 do Vereador Virmondes Cruvinel Filho, inclui altera dispositivos na 
Lei Complementar nº 014 de 29/12/1992 que institui o Código de Posturas do 
Município de Goiânia, com parecer pela rejeição, 2ª votação – Comissão Mista, 
Relator Vereador Denício Trindade, foi aprovado o pedido de vista ao Vereador 
Geovani Antônio. Projeto de Lei Complementar nº 024/10 do Vereador 
Milton Mercêz, acrescenta inciso XII ao artigo 11 da Lei nº 5.040, de 20/11/75 
(Código Tributário Municipal), com parecer pela aprovação, 2ª votação – 
Comissão Mista, Relator Vereador Agenor Mariano, foi acolhido o parecer e 
rejeitado o Projeto por unanimidade encaminhando o Núcleo de 
Processamento 
e Controle para Arquivar. Projeto de Lei Complementar nº 007/12 do 
Vereador Paulinho Graus, altera dispositivos da Lei Complementar nº 078 de 
08/06/1999 que versa sobre a destinação de uso de bens municipais, com 
parecer pela aprovação, 2ª votação – Comissão de Direitos Humanos e 
Cidadania, Relatora Vereadora Cidinha Siqueira, foi aprovado o pedido de vista 
ao Vereador Geovani Antônio. Projeto de Lei Complementar nº 008/12 do 
Vereador Paulinho Graus, altera a Lei Municipal nº 8.566/07, condicionando a 
Guarda Municipal a auxiliar a fiscalização da conduta de animais nas vias 
públicas do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª votação – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereador Maurício 
Beraldo, foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei Complementar. 
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Projeto de Lei nº 343/09 do Vereador Virmondes Cruvinel Filho, desafeta a 
área pública de sua destinação original, na Rua 200-B, entre o campo de 
futebol 
e do Colégio Murilo Braga, no Setor Leste Vila Nova, nesta capital, com 
parecer 
pela aprovação, 2ª votação – Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, sem Relator, foi aprovada o pedido de vista para o autor 
do Projeto. Projeto de Lei nº 084/10 do Vereador Virmondes Cruvinel Filho, 
denomina Praça Espírita Maria Antonieta Alessandri a área pública municipal 
situada na Av. Pedro Ludovico Teixeira com a Rua C-55 no Setor Sudoeste, 
com parecer pela aprovação, 2ª votação – Comissão de Habitação, Urbanismo 



e Ordenamento Urbano, Relator Vereador Maurício Beraldo, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 241/10 do Vereador 
Joãozinho Guimarães, denomina Praça Primavera a Praça localizada na Rua 
18, unidade 203 no Conjunto Parque Atheneu, com parecer pela aprovação, 2ª 
votação – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, Relator 
Vereador Maurício Beraldo, foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. 
Projeto de Lei nº 159/11 do Executivo Municipal, desafeta de sua destinação 
primitiva as áreas que especifica localizada no Residencial Recanto do Bosque, 
sem parecer – avocado, 2ª votação – Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado o pedido de vista ao Vereador Geovani 
Antônio. Projeto de Lei nº 186/11 do Vereador Luciano Pedroso, dispõe 
sobre a divulgação dos resultados do IDEB – Índice de Desenvolvimento da 
Educação Básica, nas escolas municipais e escolas conveniadas com o 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – 1ª votação – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado o pedido de vista ao Vereador 
Carlos Soares. Projeto de Lei nº 218/11 do Vereador Maurício Beraldo, 
autoriza o Poder Executivo a instituir o Curso de Pré-Vestibular Municipal de 
Goiânia (Atendimento prioritário aos alunos oriundos das escolas públicas 
municipais e que resida no âmbito do Município de Goiânia a pelo menos 01 
ano), com parecer pela rejeição – 1ª votação – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado o pedido de vista a Célia Valadão. Foi 
apresentado requerimento de inclusão e inversão da Pauta da Ordem do Dia 
do 
requerimento nº 630/13 de autoria das Vereadoras Tatiana Lemos, Célia 
Valadão, Cida Garcêz e Drª Cristina e aprovado por unanimidade. Projeto de 
Lei nº 243/11 do Vereador Pr. Rusembergue Barbosa, declara de utilidade 
pública municipal, a Associação dos Tenistas do Estado d Goiás e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado o pedido de vista ao Vereador 
Joãozinho Guimarães. Projeto de Lei nº 306/11 do Vereador Joãozinho 
Guimarães, denomina Praça Sebastião de Oliveira Castro, a Praça localizada 
na Avenida Lineu Machado com a Rua Alves Castro em frente ao Hipódromo 
da 
lagoinha na Cidade Jardim, co m parecer pela aprovação, 1ª votação – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhando a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Os Vereadores Antônio Uchôa, Jorge do Hugo, Virmondes Cruvinel e Divino 
Rodrigues, solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa o Vereador 
Fábio Dias(PC do B) da cidade de Riacho das Neves-Bahia, o Senhor 
Cloveli(PSL), o ex-vereador Diogo Cruvinel(Bela Vista de Goiás) o Pastor 
André Júnior. Os requerimentos 630 a 732 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
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Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CLÉCIO 
ALVES, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DJALMA ARAÚJO, 
DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS 



VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA 

FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE 

DI MARTINE, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO e ZANDER. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDA GARCÊZ e 
WELINGTON PEIXOTO. Às 11(onze) horas e 08(oito) minutos verificado a 
inexistência de quorum regimental, o Senhor Presidente em exercício, 
Vereador 
TAYRONE DI MARTINE declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para a proxima terça-feira dia 05 de março no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da sétima (7ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos, do dia cinco de março de dois 
mil 
e treze (05.03.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sétima (7ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob 
a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO 

UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DR. 
BERNARDO DO CAIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PROF. DOMINGOS SÁVIO, RICHARD 
NIXON, 
TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o 
Vereador MIZAIR LEMES JR. para ler um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º 
Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2ª Secretário. No Expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo 
Nacional de Saúde, informando liberação de recursos financeiros para o 
Município de Goiânia; Telegrama do Ministério da Educação, informando 
liberação de recursos financeiros para o Município de Goiânia; Comunicado do 
Instituto de Estudos Municipais – Regularização do Serviço Municipal de Táxi: 
Adequações Legais, Licitação e Fiscalização. O Senhor Presidente Clécio 
Alves 
solicitou aos Senhores Líderes de Bancada de cada partido que encaminhasse 



a Mesa Diretora os nomes dos componentes da Comissão Especial de 
Inquérito 
– CEI da AMMA. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
DEIVISON COSTA, Projeto de Lei que dispõe sobre a complementação da 
denominação da Praça Constelação, do Bairro Nossa Senhora de Fátima; 
WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG; TAYRONE 
DI MARTINO, requerimento endereçado a COMURG; ANSELMO PEREIRA, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial em comemoração ao Dia do Quadrilheiro; DRª CRIATINA, 
requerimentos endereçados SEMEL e COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; ANTÔNIO UCHÔA, 
requerimentos endereçados a COMURG e Prefeito Paulo Garcia; VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de 
Saúde, Guarda Municipal, COMURG, Prefeito Paulo Garcia e Secretaria de 
Recursos Humanos; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a 
SEMOB, SMT e COMURG; DIVINO RODRIGUES, requerimentos endereçados 
a COMURG; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a isenção de 
todas as tarifas e procedimentos de sepultamento de doadores de órgãos e 
requerimento endereçado aos familiares do Senhor Ruberlândio Pereira dos 
Santos(mototaxista assassinado no último dia 02 de março); PROFº 
DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a COMURG e Prefeito Paulo 
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Garcia; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a COMURG e 
SMT; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG, 
SEMOB, SEMEL, IDTECH, SMT e CMTC; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG; ZANDER, requerimento endereçado a 
SMT; PULO BORGES, Projeto de Lei que Institui Campanha Permanente de 
Leitura junto aos parques e logradouros públicos municipais e dá outras 
providências; FABIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, 
SMT; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; 
ANSELMO PREIRA, requerimento endereçado a SEMOB, COMURG e 
Secretaria Municipal de Saúde; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimento 
endereçado a COMURG. Às 10 (dez)horas e 03 (três) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 
206/12 do Executivo Municipal, estabelece como padrão único de 
identificação do Município de Goiânia o Brasão Municipal, sem parecer – 
avocado, 2ª Votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 
foi 
aprovado por maioria com votos contrários dos Vereadores Carlos Soares e 
Cida Garcêz e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 205/12 do Executivo Municipal, 
que desafeta áreas públicas municipais situadas no Setor Coimbra, de suas 
destinações primitivas (Sistema Viário da Rua 278 e outros), com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Richard Nixon – 1ª Votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi discutido pelos Vereadores: Elias Vaz, 
Geovani Antônio, Zander, Virmondes Cruvinel, Deivison Costa, Pedro Azulão 
Jr, 
Antônio Uchôa, Thiago Albernaz. Os Vereadores Felizberto Tavares, Tayrone 
Di Martino, Drª Cristina, Geovani Antônio, Paulo Borges, Mizair Lemes Jr., 



Anselmo Pereira e Deivison Costa solicitaram que registrasse em Ata como 
visita honrosa os Senhores Rubens Ferreira, Carlos Caetano, Senhor Thales 
Bassalos e sua esposa Maria Helena, o Vereador Edvaldo Campos e ex-
prefeito 
Jucelino Alves(Terezópolis), o ex-Vereador Maurício Beraldo, as Senhoras 
Margareth, Drª Mara, Drª Ismerina, Pastor Ricardo e Senhora Celina. Os 
requerimentos 733 a 951 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 

DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DR. GIAN, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO 

AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Justificou sua ausência através de ofício o Vereador DJALMA 

ARAÚJO. 
Às 12(doze) horas o Senhor Presidente, Vereador CLÁCIO ALVES declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 2º Secretário: 
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Ata da oitava (8ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e quarenta e quatro (44) minutos, do dia seis de março de 
dois mil e treze (06.03.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a oitava (8ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador TAYRONE DI MARTINO, que não 
havendo quorum para abertura dos trabalhos, deixou de abrir a Sessão 
Ordinária. (Comemoração Dia Internacional da Mulher). Às nove (09) horas e 
quarenta e cinco (45) minutos, o Senhor Presidente Vereador TAYRONE DI 
MARTINO, convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da nona (9ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e quatro (24) minutos, do dia sete de março de dois 
mil e treze (07.03.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nona (9ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob 
a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: CARLOS 



SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO 
DO CAIS, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PROF. 
DOMINGOS 

SÁVIO, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA 
VALADÃO para cantar um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e 
WELINGTON PEIXOTO – 2ª Secretário. No Expediente foram lidos os 
seguintes 
ofícios: Comunicado do Presidente da Casa, Vereador Clécio Alves que através do 
artigo 24B e parágrafos, da Resolução nº 26 de 19/12/91 – Regimento Interno, que o 
Projeto de Lei 164/11(Autoria Vereador Maurício Beraldo), Projeto de Lei 
233/08(Autoria Vereadora Cida Garcêz) foram rejeitados terminativamente pela 
Comissão de Direitos Humanos e Cidadania; Ofício 263/13 do Executivo Municipal, 
solicitando licença para ausentar-se do País, no período entre os dias 14 a 20 de 
março do corrente ano, objetivando empreender viagem ao Panamá, para participar da 
Reunião Anual das Assembléias de Governadores do Banco Interamericano de 
Desenvolvimento – BID e da Corporação Interamericana de Investimentos e Ofício 
264/13 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei Complementar, que 
dispõe sobre a estrutura organizacional da Secretaria Municipal de Saúde de Goiânia 
e 

dá outras providências. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
Profº 
DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa solicitando a 
realização de Sessão Solene para entrega de Título de Cidadão Goianiense para o Dr. 
Ricardo Tadashi Shimada e a COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB e SMT; DR. GIAN, requerimentos endereçados a COMURG e 
SMT; CÉLIA VALDÃO, requerimento endereçado a COMURG; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMEL; PAULO MAGALHÃES, 
requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; PAULO BORGES, Projeto de Lei que 
obriga a realização do Teste do Coraçãozinho (exame de oximetria de pulso) em todos 
os recém nascidos nos berçários das maternidades do Município de Goiânia; 
CARLOS 
SOARES, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense a Srª Tereza Helena Gabrielli Barreto Campello, pelos estimados serviços 
prestados ao Município de Goiânia e Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Osmar de Lima Magalhães, pelos estimados 
serviços prestados ao Município de Goiânia e requerimentos endereçados a SEMOB; 
WELINGTON PEIXOTO, requerimento endereçado a SEMEL; DRª CRISTINA, 
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requerimento endereçado a COMURG; MIZAIR LEMES JR., Projeto de Lei que dispõe 
sobre a destinação de vagas para gestantes nos estacionamentos públicos no 
Município de Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; 
ZANDER, requerimentos endereçados a Secretária Municipal de Educação e SMT; 
PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados ao Dr. George Morais e sua 
esposa Flávia Morais, e o Dr. Mauro Rodrigues - LBV pelo Programa Mensageiros da 



Saúde – Saúde em Movimento; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados 
ao 
Prefeito Paulo Garcia; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Paulo Garcia, COMURG, CMTC, SEMOB, SMT e SEMEL; TAYRONE DI 
MARTINO, Projeto de Lei que dispõe sobre a linguagem inclusiva de gênero na 
legislação e em documentos oficiais e dá outras providências; ANTÔNIO UCHÔA, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede o título de cidadão goianiense ao 
excelentíssimo Senhor Fernando Alves de Resende, com fulcro no §1º, do artigo 71 do 
Regimento Interno; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; 
VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a COMURG e Moção de 
cumprimentos aos 80 anos do Centro Acadêmico XI de Maio (CAXIM) da posse da 

nova diretoria. A Vereadora Célia Valadão solicitou o registro da reunião com 
todos os Vereadores para discutir sobre o projeto dos Conselhos Tutelares. Às 
09 (nove) e 35 (trinta e cinco) minutos o Senhor Presidente passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, 
Joãozinho Guimarães e Tayrone Di Martino. Às 10 (dez)horas e 14 (quatorze) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Lei 205/12 do Executivo Municipal, que desafeta áreas 
públicas municipais situadas no Setor Coimbra, de suas destinações primitivas 
(Sistema Viário da Rua 278 e outros), com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Richard Nixon – 1ª Votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado o pedido de vista a Vereadora Célia Valadão. O 
Vereador Felizberto Tavares solicitou que registrasse em Ata como visita 
honrosa o Senhor Helen Rodrigues. Os requerimentos 954 a 1163 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA 

VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificou sua 

ausência através de ofício o Vereador DJALMA ARAÚJO. Às 10(doze)horas e 
47(quarenta e sete) minutos o Senhor Presidente, Vereador CLÁCIO ALVES 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a próxima 
terçafeira 
dia 12 de março no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da décima (10ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e três (03) minutos, do dia doze de março de dois mil e 
treze 
(12.03.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
(10ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 



Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob 
a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DJALMA ARAÚJO, 
DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, DRº GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PROF. DOMINGOS 
SÁVIO, 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO 
ALVES, convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário TAYRONE DI MARTINO para 
ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e 
WELINGTON 

PEIXOTO – 2ª Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Ofício 274/13 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Emenda a Lei 
Orgânica, que introduz alterações no artigo 21, da Lei Orgânica do Município de 
Goiânia; Ofício 025/13 do Vereador Deivison Costa, informando que se ausentará das 
Sessões Ordinárias no período de 11 a 20 de março, que estará em viagem à cidade 
de Miami – Flórida – Estados Unidos e outros afazeres particulares e esclarece que se 
responsabilizará por todas as despesas decorrentes sem quaisquer ônus para este 

Poder Legislativo. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: CÉLIA 
VALADÃO, requerimento endereçado a COMURG e SMT; WELINGTON PEIXOTO, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição da comercialização de livros didáticos, 
paradidáticos, literários e técnicos, bem como materiais escolares e afins, nas 
instituições de ensino fundamental, médio e superior instaladas e em funcionamento 
no 
Município de Goiânia, Projeto de Lei que Altera o artigo 1º e o parágrafo único deste, 
da Lei nº 9.173, de 04 de setembro de 2012, que estabelece que as casas lotéricas 
estabelecidas no Município de Goiânia deverão instalar em suas entradas portas 
giratórias com detector de metais ou blindada e dá outras providências; DRª 
CRISTINA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização 
de 
Sessão Especial pelos 65 anos da Federação do Comércio do Estado de Goiás; 
TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e 
COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo 
Garcia e a Comissão do Meio Ambiente desta Casa; JORGE DO HUGO, requerimento 
endereçado a COMURG; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a 
COMURG, Secretaria Municipal de Educação e CMTC; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a inclusão no Calendário Oficial de Eventos do 
Município de Goiânia, o Dia da Consciência Jovem a ser comemorado todo último 
domingo do mês de abril de cada ano e dá outras providências e requerimentos 
endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, COMURG e SEMOB; ZANDER, requerimentos 
endereçados ao Diretor Municipal de Defesa do Consumidor e Diretor Geral do 
PROCON Municipal; DR. GIAN, requerimento endereçado a SMT; FELIZBERTO 
TAVARES, requerimentos endereçados a SMT, COMURG, SEMOB, AMMA e SEMEL; 
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PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a SMT, COMURG, SEMOB e Prefeito Paulo 



Garcia; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; 
DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa solicitando 
realização de Audiência Pública para discutir a regularidade da mega construção do 
Centro de Distribuição da Hypermarcas na Região Norte, como também a instalação 
de 
redes de alta tensão no Residencial Caraíbas e Sítio Recreio Pindorama; TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados Prefeito Paulo Garcia, COMURG, SMT e ao 
Presidente da Casa solicitando realização de Audiência Pública para discutir a 

implantação do corredor para ônibus na T-63. Às 09 (nove)horas e 27 (vinte e 
sete) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem 
do Dia. Projeto de Decreto Legislativo nº 004/13 do Executivo Municipal, que 

concede licença ao Prefeito Municipal nos termos que especifica, para se ausentar-se 
do País, no período compreendido entre os dias 14 e 20 de março de 2013, para 
empreender viagem ao Panamá, para participar do Encontro Anual de Governadores 
do Banco Interamericano de Desenvolvimento – BID e da Corporação Interamericana 
de Investimentos, com parecer pela aprovação, votação única – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – Relator Vereador Carlos Soares, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 

do Decreto. Às nove (09) horas e trinta (30) minutos, foi suspensa a Sessão, 
em cumprimento às disposições da Lei Complementar nº 129, de 16 de dezembro de 
2003, para que os Senhores Vereadores se reunissem, em audiência pública da 
Comissão Mista, com o Senhor Prefeito de Goiânia, Paulo Garcia, sobre a avaliação 
e 
demonstração do cumprimento das Metas Fiscais do Município, referente ao último 

quadrimestre de 2012. Reaberta a Sessão às onze (11) horas e dezessete (17) 
minutos. Os Vereadores Drª Cristina, Clécio Alves e Paulo Magalhães solicitaram 

que registrasse em Ata como visita honrosa o Senhor Edvânio de Souza e o ex-
prefeito 
Pedro Wilson. Os requerimentos 1164 a 1331 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento 
Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, 
DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, 
DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores CARLOS SOARES, DEIVISON COSTA e VIRMONDES CRUVINEL 

FILHO. Às 10(doze)horas e 47(quarenta e sete) minutos o Senhor 
Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da décima primeira (11ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e um (21) minutos, do dia treze de março de dois mil 



e treze (13.03.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima primeira (11ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, 
DJALMA 
ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, DRº GIAN, EDSON 
AUTOMÍVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., PROF. DOMINGOS SÁVIO, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO 
ALVES, convidou o Vereador Profº DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho bíblico e 
em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário TAYRONE DI MARTINO para 
ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e 
WELINGTON 

PEIXOTO – 2ª Secretário. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que 

dispõe sobre proibição que especifica(a confecção, fabricação e comercialização de 
camisas, calções, meias, bonés e quaisquer outros adereços, alusivos à torcidas 
organizadas de clubes de futebol e Projeto de Resolução que regula a concessão de 
homenagens a pessoas físicas ou jurídicas e entidades que tenham prestado 
relevantes serviços a sociedade goianiense que não sejam objeto de títulos 
honoríficos, 
prêmios, diplomas, comendas ou medalhas regulamentados nesta Casa de Leis e 
requerimento endereçado a COMURG; DJALMA ARAÚJO, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a obrigatoriedade de bares, restaurantes, lanchonetes, hotéis e 
estabelecimentos 
similares informarem ao consumidor/cliente que é de pagamento opcional o acréscimo 
de 10% (dez por cento) ou de qualquer percentual no valor da despesa, a título de 
gorjeta ou de tarifa de serviço, Projeto de Lei que dispõe sobre a destinação dos 
recursos provenientes da venda de madeiras de árvores extirpadas no Município de 
Goiânia e dá outras providências e Projeto de Lei Complementar que dá novos 
parâmetros relacionados a proibição da perturbação ao sossego público, onde será 
vedado o funcionamento dos equipamentos de som automotivos popularmente 
conhecidos como paredões do som nas vias, praças e próximos a igrejas, escolas, 
bares, restaurantes, hospitais e demais logradouros públicos no âmbito do Município 
de 
Goiânia, em conformidade com o art. 46 da Lei Complementar nº 014 de 29 d 
dezembro de 1992 do Código de Postura do Município de Goiânia; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a AMMA, SEMOB, COMURG e Guarda 
Municipal; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SMT e ao Presidente da Casa 
solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia do Zootecnista; 
FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a STM, SEMEL, COMURG e 
SEMOB; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a SEMOB, Secretaria 
Municipal de Educação, COMURG e a Diretora da Escola Municipal Maria Cândida 
Figueiredo; CIDA GARCÊZ, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, 
CMTC, Comandante da Polícia Militar e CELG; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, Secretária Municipal de Educação, SMT, 
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SEPLAN e ao Presidente da Casa, solicitando representação em desfavor do Prefeito 
Municipal de Goiânia, pelo descumprimento de disposições constantes da Lei 
Complementar nº 129 de 16.12.2003; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados 
ao Presidente da Casa solicitando realização de Audiência Pública para tratar sobre 
aspectos essenciais de Segurança Pública com o Coronel PM Sérgio do Carmo e 
Silva, 
a SMT, SMS, SEMOB e Sessão Especial para o Presidente da Confederação dos 
Servidores Públicos do Brasil – João Domingos Gomes dos Santos; CÉLIA 
VALADÃO, 
requerimento endereçados a COMURG; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Padre 
Marcos Rogério de Oliveira e requerimentos endereçados a COMURG; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimento endereçado a SEMOB; PAULO BORGES, Projeto de Lei 
que dispõe sobre a divulgação de informações sobre a doença denominada 
Neurofibromastose no Município de Goiânia, e dá outras providências; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e Prefeito Paulo 
Garcia; Profº DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a COMURG; JORGE 
DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; THIAGO ALBERNAZ, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a 
AMMA e SEMOB; DIVINO RODRIGUES, Projeto de Lei que dispõe sobre o tempo de 
espera para atendimento nos estabelecimentos que especifica e dá outras 
providências; ZANDER, requerimentos endereçados ao Secretário Municipal de 
Fiscalização, COMURG e SMT; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a 
AMMA, SMT, COMURG e CMTC; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados ao 
Secretário de Segurança Pública de Goiás e Prefeito Paulo Garcia; VIRMONDES 
CRUVINL FILHO, requerimentos endereçados a SINDEPOL e Moção de aplauso pela 

comemoração dos 33 anos do Jornal Diário da Manhã. Às 10 (dez)horas e 03 
(três) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do 
Dia. VETO 009/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 

Complementar nº 019 de 28/12/12 que introduz alteração na Lei Complementar nº 10 
de 30/12/1991, com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador Carlos 
Soares, Votação Única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi mantida o 
Veto por maioria e encaminhando ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito. VETO 010/13 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao 
Autógrafo de Lei Complementar nº 003 de 04/02/13 que altera o Regime Jurídico dos 
Empregados de que trata o artigo 18 da Lei Complementar nº 214 de 24/01/2011, com 
parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador Carlos Soares, Votação Única – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi mantida o Veto por unanimidade e 
encaminhando ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. 
Foi negado o pedido de vista da suspensão da Sessão para uso da Tribuna Livre a 
Vereadora Cida Garcêz. Projeto de Lei 004/13 do Executivo Municipal, que introduz 
alterações na Lei nº 8.483 de 29/09/2006 com alterações dada pela Lei nº 9.115 de 
12/12/11 que dispõe sobre a política de atendimento dos direitos da criança e do 
adolescente no Município, com parecer pela aprovação, 1º votação, Relator Vereador 
Carlos Soares – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, com emenda, foi 
aprovado por maioria com voto contrário dos Vereadores Paulo Magalhães e Tatiana 
Lemos e encaminhando a Comissão dos Direitos da Criança e do Adolescente. Os 
Vereadores Antônio Uchôa, Divino Rodrigues, Fabio Lima e Paulo Magalhães 
solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa o Senhor Anderson Sales, 
Missionário Juvercino, Pastor Raimundo, Pastor Garcêz, José Divino, Thiago, Arnaldo 
e o Senhor César e os lavadores de carro de Goiânia. Os requerimentos 1332 a 1514 



foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS 
SÁVIO, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
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GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 

CARLOS SOARES, DEIVISON COSTA e RICHARD NIXON. Às 12(doze)horas o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da décima segunda (12ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dezenove (19) minutos, do dia quatorze de março de dois 
mil e treze (14.03.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima segunda (12ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ANTÔNIO UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, DJALMA, ARAÚJO, DIVINO RODRIGUES, 
DRª 
CRISTINA, ELIAS VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, 
convidou o Vereador ZANDER para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor 
Presidente convidou a 1ª Secretária CÉLIA VALADÃO para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 
do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, 

TAYRINE DI MARTINO – 1ª Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2ª Secretário. No 
Expediente foram lidos os seguintes Ofícios: Telegramas do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos para a 
Prefeitura de Goiânia; Telegrama da Câmara dos Deputados Orçamento da 
União, para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegrama do Ministério da 
Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando 
liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício Circular 
006/13 da Secretaria de Agricultura, Pecuária e Irrigação, informando 
publicação Edital de Chamamento Público (Execução do Programa Lavouras 
Comunitárias Safra 2013/2014; Protocolo 248/13 da IMPLY TECNOLOGIA 



ELETRÔNICA, convite para conhecer a nova sistemática de painel eletrônico 
na 
Câmara Municipal de Porto Alegre-RS, bem como as inovações possíveis para 
implementação do painel de votação desta Casa de Leis; Ofício 276/13 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que altera o art. 5º da Lei 
Municipal nº 9.236, de 05 de fevereiro de 2013 e dá outras providências. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SMT e SEMOB; TAYRONE DI MARTINO, requerimento endereçado 
ao 
Arcebispo da Arquidiocese de Goiânia, congratulando pela eleição do novo Papa 
Francisco; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG; FELIZBERTO 
TAVARES, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, SEMOB, COMURG; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, 
COMURG e SEMOB; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a SMT, 
Secretário de Segurança Pública e Secretário Municipal de Saúde; PROFº 
DOMINGOS 
SÁVIO, requerimentos endereçados a COMURG; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa e SMT; ZANDER, requerimentos endereçados a 
COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado a SEMOB; PAULO 
BORGES, Projeto de Lei que institui o Sistema de Diagnóstico da Situação da Mulher 
o 
Índice de Qualidade de Vida da Mulher no Município de Goiânia, determina que o 
Executivo Municipal organize prestação de contas pública da evolução dos indicadores 
dos subindicadores relativos à mulher no Município de Goiânia e dá outras 
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providências; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei Complementar que modifica a 
Lei 
nº 8.378 de 22 de dezembro de 2005, que dispõe sobre a obrigatoriedade de fixação 
de 
aviso de convite para conhecer a cozinha em bares, restaurantes e lanchonetes e dá 
outras providências; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a COMURG; 
CÉLIA VALADÃO, Projeto de Lei que declara de Utilidade Pública, o Instituto Cultural 
e Educacional Bariani Ortencio – ICEBO e requerimento endereçado a COMURG; 
VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei que dispõe sobre o Concurso Literário 
“Poesia na Escola”, Projeto de Lei Complementar que acrescenta parágrafo único e 
altera o artigo 2° da Lei Complementar nº 129 de 26 de dezembro de 2003, e 
requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; PAULINHO GRAUS, Projeto de 
Lei que denomina ao Centro de Saúde, que se instalará na Avenida Liberdade, 
esquina 
com a Rua 18, fundo com a Rua Perimetral 5, no Conjunto Riviera, que se denominará 

Centro de Saúde Percionita Borges de Oliveira. Às 09 (nove)horas e 54 
(cinqüenta e quatro) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
suspendeu a Sessão para que o Prefeito em exercício Senhor AGENOR 
MARIANO, usasse a Tribuna. Reaberta a Sessão às 10(dez)horas e 
03(três) 
minutos. Às 10 (dez)horas e 04 (quatro) minutos o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento 

de inversão do requerimento 1164/13 do Vereador Djalma Araújo e aprovado por 
maioria. Requerimento nº 1164/13 foi discutido pelo Vereador Clécio Alves na 

Tribuna e logo em seguida pediu vista do mesmo e foi aprovado por maioria. Às 
10 (dez)horas e 30 (trinta) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 



suspendeu a Sessão para reunião com os Vereadores na Presidência. Os 
Vereadores Clécio Alves, Tayroni Di Martino, solicitaram que registrasse em Ata 
como visita honrosa o Senhor Agenor Mariano(Prefeito interino do Município de 
Goiânia). Os requerimentos 1515 a 1732 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento 
Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, 
DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, 
DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificaram 
suas ausências através de ofício os Vereadores CARLOS SOARES e DEIVISON 

COSTA. Às 11(onze)horas e 41(quarenta e um) minutos o Senhor 
Presidente, 
Vereador TAYRONE DI MARTINO declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para a próxima terça-feira dia 19(dezenove) no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da décima terceira (13ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dezoito (18) minutos, do dia dezenove de março de dois mil e 
treze (19.03.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
terceira (13ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, DJALMA, ARAÚJO, DRº BERNARDO DO 
CAIS, 
DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, 
Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador ZANDER para ler um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou a 1ª Secretária CÉLIA VALADÃO para ler a 
Ata 
da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRINE DI MARTINO – 1ª Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2ª 
Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes Ofícios: Telegramas do 
Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos 
para a Prefeitura de Goiânia; Ofício 214/13 da Caixa Econômica Federal, 
comunicando 
crédito de recursos financeiros – Orçamento Geral da União e Comunicado do Instituto 
de Estudos Municipais(Curso e Ficha de Inscrição) e Ofício 305/13 do Executivo 
Municipal, restitui Projeto de Lei Complementar e encaminha Emenda Modificativa ao 
Projeto de Lei Complementar 028, de 18 de dezembro de 2012. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos 



endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; CÉLIA VALADÃO, requerimentos 
endereçados a COMURG; TAYRONI DI MARTINO, requerimentos endereçados a 
SEMOB e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Decreto Legislativo, que 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Antônio Alencar Filho e 
requerimentos endereçados a COMURG e SMT; GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Lei 
que dispõe sobre a instituição de mecanismos de estímulo à instalação de sistema de 
coleta e reutilização de águas servidas em edificações públicas e privadas e 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, SMT e ao Prefeito Paulo 
Garcia(abrigos para veículos) e ao Prefeito Paulo Garcia, requer informações que 
especifica; FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Emenda a Lei Orgânica, alterando o 
nome da Agência da Guarda Municipal de Goiânia para Agência da Guarda Municipal 
Civil Metropolitana de Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, 
SMT e Secretaria Municipal de Saúde; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a responsabilidade dos danos causados pelos torcedores em dias de 
jogos profissionais no Município de Goiânia e requerimentos endereçados a 
COMURG, 
Centro de Zoonoses, CMTC, SEMOB e ao Diário da Manhã; DRº BERNARDO DO 
CAIS, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; ZANDER, Projeto de Lei que 
institui o último sábado do mês de abril como o Dia Mundial do Tai Chi Chuanm Chi 
Kung e Kung Fu-Wushu em nossa cidade e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a SMT e COMURG; DRº CRISTINA, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir sobre a 
Violência nas Escolas Municipais e Moção de Repúdio ao Deputado Federal Henrique 
Eduardo Alves, Presidente da Câmara Federal, sobre a posse do Pastor Marcos 
Feliciano na Comissão de Direitos Humanos e Minorias da Câmara Federal; CIDA 
GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a plantação de árvores frutíferas nas áreas 
públicas do Município de Goiânia e requerimentos endereçados a SEMOB e ao 
Prefeito 
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Paulo Garcia; PEDRO AZULÃO JÚNIOR, Projeto de Resolução que altera o caput do 
art. 56, do regimento Interno da Câmara Municipal de Goiânia, Projeto de Resolução 
que acrescenta parágrafo único ao art. 32 do regimento Interno da Câmara Municipal 
de Goiânia, Projeto de Lei que autoriza o Chefe do Executivo a criar auxílio para os 
servidores que tenham filhos excepcionais, nos termos do art. 28 da Lei Orgânica do 
Município de Goiânia, Projeto de Lei que autoriza a isenção do pagamento de taxa 
cobrada pela SMT para retirada de BOAT – Boletim de Ocorrência de Acidente de 
Trânsito – para os idosos a partir dos 60 anos e requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a COMURG; 
WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMEL; 
ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados ao Secretário de Estado de 
Segurança Pública, COMURG, SANEAGO, SMT e SEMOB; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a SEMOB, SEMDUS e COMURG; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados a SMT, Secretário de Estado de Segurança Pública, 
SEMOB e COMURG; MIZAIR LEMOS JR., requerimentos endereçados a COMURG; 
THIAGO ALBERNAZ, requerimentos endereçados a SMT; PAULO MAGALHÃES, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência 
Pública para discutir a questão que envolve a retirada de lavadores de carros da Praça 
Tamandaré e de outros pontos da cidade. Às 09 (nove) e 50 (cinqüenta) minutos o 
Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
Vereadores Geovani Antônio, Djalma Araújo, Zander, Paulo Magalhães e Antônio 
Uchôa. Às 10 (dez)horas e 01 (um) minuto o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou para a Ordem do Dia. Foi apresentada inversão da Pauta da Ordem do Dia 
do 
Projeto e Lei 004/13 do Executivo Municipal e aprovado por unanimidade. Projeto de 
Lei 004/13 do Executivo Municipal, introduz alterações na Lei nº 8.483 de 20/09/06, 



com alterações dada pela Lei nº 9.115 de 12/12/11 que dispõe sobre a política de 
atendimento dos direitos da criança e do adolescente no Município, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Paulo da Farmácia, 2ª votação – Comissão de Direitos 
da 
Criança e do Adolescente, foi aprovado por maioria com 27 votos sim e 01 abstenção 
e 
encaminhando ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo 
de 
Lei. Requerimento 1733/13 do Vereador Geovani Antônio, foi aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei 191/05 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a 
afixação de listagem de remédios genéricos e dá outras providências, sem parecer, 1ª 
votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado 
a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 336/05 da Vereadora Cida 
Garcêz, institui programa “Paz na Escola” de ação interdisciplinar e de participação 
comunitária para prevenção e controle da violência nas escolas do Município de 
Goiânia, sem parecer, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. 
Projeto de Lei 210/07 da Vereadora Cida Garcêz, institui o uso obrigatório de coletes 
a prova de bala para trabalhadores da área de segurança que utilizam armas de fogo, 
sem parecer, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovada 
o pedido de vista ao Vereador Thiago Albernaz. Projeto de Lei 285/07 da Vereadora 
Cida Garcêz, dá nova redação aos artigos 1º, 2º e 4º da Lei nº 8.357, de 22 de 
dezembro de 2005 (Semana Municipal para conscientização e apoio aos portadores 
de 
doenças de Parkinson e de Alzheimer, com parecer pela aprovação, Relatora 
Vereadora Cidinha Siqueira, 2ª votação – Comissão de Direitos Humanos e Cidadania, 
foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 
de 
Autógrafo de Lei. Requerimento nº 1326/13 da Vereadora Tatiana Lemos, foi 
aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 382/07 da Vereadora Cida Garcêz, torna 
obrigatório a colocação do número do telefone de reclamações da Prefeitura Municipal 
de Goiânia em obras e caçambas de recolhimento de entulhos, sem parecer, 1ª 
votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovada o pedido de 
vista 
ao Vereador Paulo Magalhães. Projeto de Lei 157/12 do Vereador Santana Gomes, 
declara de utilidade pública a Organização Religiosa e Filantrópica, sem fins lucrativos, 
Associação Beneficente Graça e Paz(ASBEGO), com parecer pela aprovação, Relator 
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Vereador Richard Nixon, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovada por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 175/12 do Vereador Djalma Araújo, declara de 
utilidade pública a entidade “Sociedade do Samba Sebastião Saraiva Magalhães – 
SOSSAM”, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Paulinho Graus, 1ª votação 
– Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovada por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 
185/12 do Vereador Djalma Araújo, dispõe sobre a inclusão da meia maratona em 
movimento do calendário oficial da Prefeitura de Goiânia, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Edson Automóveis, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça 
e 
Redação, foi aprovada por unanimidade e encaminhado a Comissão de Lazer, Esporte 
e Turismo. Projeto de Lei 086/11 do Vereador Geovani Antônio, dispõe sobre a 
exigência que especifica para a expedição de licença de funcionamento no Município 
de Goiânia para empresas locadora de veículos e dá outras providências. Com 
parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Fábio Tokarski, 1ª votação – Comissão de 



Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Desenvolvimento Econômico e Social. Foi apresentado ofício nº 43 do 
Vereador Calos Soares, indicando o Vereador Tayrone Di Martino, como integrante em 
nome do PT a Comissão Especial de Inquérito – CEI da AMMA. Através de reunião da 
Bancada do PT, foi deliberado a indicação como Líder de Bancada do Partido dos 
Trabalhadores o Vereador Carlos Soares, conforme ofício encaminhando a Mesa 
Diretora. Os Vereadores Fábio Lima, Paulo Magalhães, Paulo da Farmácia e 
Antônio Uchôa, solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa o Senhor 
Pastor José Divino e seu filho, fotógrafo Welington Amorim, o Senhor Carlos André e o 
ex-Vereador Edvan Campos. Os requerimentos 1733 a 1951 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE 
DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificaram 
suas ausências através de ofício os Vereadores DEIVISON COSTA e VIRMONDES 
CRUVINEL. Às 11(onze)horas e 57(cinqüenta e sete) minutos o Senhor Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra 
para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da décima quarta (14ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e quatro (24) minutos, do dia vinte de março de dois mil e 
treze (20.03.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
quarta (14ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, DJALMA, ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CUVINEL e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO 
ALVES, convidou o Vereador PEDRO AZULÃO JR. para ler um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício WELINGTON 
PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário 
em 
exercício e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. No Expediente foram 
lidos 
os seguintes Ofícios: Ofício 297/13 do Executivo Municipal, restituição do Projeto de 
Lei nº 142/12, que desafeta área pública municipal de sua destinação primitiva e dá 



outras providências. Ofício 298/13 do Executivo Municipal, restituição do Projeto de 
Lei 
nº 014/12, que desafeta de sua destinação primitiva a área pública municipal que 
especifica e dá outras providências. Ofício 299/13 do Executivo Municipal, restituição 
do Projeto de Lei nº 051/12, que desafeta área pública municipal de sua destinação 
primitiva e dá outras providências. Ofício 300/13 do Executivo Municipal, restituição do 
Projeto de Lei nº 086/12, que desafeta área pública municipal de sua destinação 
primitiva e dá outras providências. Os Vereadores Djalma Araújo e Paulo Magalhães 
solicitaram 01(um) minuto de silêncio em in-memória ao Cantor e Compositor Emílio 
Santiago e ao ex-Vereador Gari Nêgo Bobs. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: CLÉCIO ALVES, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia; 
PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a COMURG e SMT; PAULO 
BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a exigência de implantação de sistemas de 
segurança para os garis que transitam na parte posterior dos caminhos coletores de 
lixo e requerimentos endereçados a SMT, AMMA, CMTC, SEMEL e SEMOB; 
TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados a SMT, Secretário Municipal de Saúde; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 
DJALMA ARAÚJO, Projeto de Lei que dispõe sobre a cassação de alvará de 
funcionamento de estabelecimentos do Município de Goiânia em que ocorram 
adulterações de combustíveis e bombas de abastecimento e requerimento endereçado 
ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir as 
adequações necessárias para liberação de músicas ao vivo nas Casas noturnas de 
Goiânia(Termo de Ajuste de Conduta); VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, Secretário Municipal de Saúde, SEMOB, SMT, 
Secretaria Municipal de Educação, CELG, COMURG e Secretaria Municipal d 
Assistência Social; THIAGO ALBERNAZ, requerimentos endereçados a SMT, 
SEMOB 
e COMURG;FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG, SEMEL, SEMOB 
e SMT; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a SMT, COMURG, SEMOB 
e 
SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, em 
citar do Colendo a comemoração dos 33 anos do Jornal “Diário da Manhã”, COMURG 
e apreciação do Colendo as felicitações em Comemoração ao Dia do Gari; TAYRONI 
DI MARTINO, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa solicitando 
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realização de Audiência Pública para discutir a violência contra os moradores de rua 
de 
Goiânia, realização de Audiência Pública para discutir a Normatização e Adequações 
das Bancas e Condutas nos Mercados Populares de Goiânia; ZANDER, 
requerimentos 
endereçados a COMURG; DRº BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados 
ao 
Presidente da Casa e SMT; Profº DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Paulo Garcia e a COMURG; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a 
COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a AMMA e ao 
Prefeito 
Paulo Garcia; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG, 
SMT, Secretário Municipal de Saúde, SMT e SEMOB; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT. Às 10 (dez)horas e 03 
(três) minuto o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. 
Foi aprovado por unanimidade requerimento nº 1951/13 do Vereador Paulo 
Magalhães. 
Projeto de Lei 144/12 do Vereador Elias Vaz, declara de Utilidade Pública com todos 
os direitos e vantagens asseguradas em Lei a “Associação Atlética Banco do Brasil – 



AABB, Goiânia, com sede nesta capital, com parecer pela aprovação, 1ª votação, 
Relator Vereador Santana Gomes, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 006/13 do Executivo Municipal, que autoriza 
doação de área pública municipal localizada à Avenida Olinda, Park Lozandes, 
medindo 40.694M2, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Carlos 
Soares, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade 
e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Foram 
aprovados os seguintes requerimentos: 1952/13 do Vereador Djalma Araújo, 631/13 
do Vereador Carlos Soares, 012/13 do Vereador Geovani Antônio. Às 10 (dez) e 11 
(onze) minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usaram 
a Tribuna os Vereadores Izídio Alves(PMDB), Tayrone Di Martino(PT), Zander(Bloco), 
Elias Vaz(PSOL), Paulo Magalhães(PV), Welington Peixoto(PSB), Tatiana Lemos(PC 
do B) e Geovani Antônio(PSDB). Os Vereadores Paulinho Graus, Paulo Magalhães, 
Felizberto Tavares e Zander, solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa 
o Senhor Medeiros(Cocalzinho de Goiás), Senhor José Popô, Senhor Amin de 
Oliveira, 
Reinaldo Ná, Evaristo José Moreira e o ex-vereador Edvan Campos. Os 
requerimentos 1952 a 2208 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CLÉCIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, 
DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, 
DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificaram 
suas ausências através de ofício os Vereadores CIDA GARCÊZ e DEIVISON COSTA. 
Às 11(onze)horas e 58(cinqüenta e oito) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da décima quinta (15ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos, do dia vinte e um de março de dois mil e 
treze (21.03.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
quinta (15ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DRº BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, DR. GIAN, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, RICHARD NIXON e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, 
Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho 
bíblico 
e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 



WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada 
pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º 
Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. Não teve Expediente a ser lido. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: DRº GIAN, Projeto de Lei que 
institui no Município de Goiânia, o Dia Municipal de Conscientização da Síndrome de 
Down; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a instalação de câmaras de 
monitoramento nos bares, casas noturnas, casas de eventos, restaurantes dançantes 
e 
similares, com capacidade mínima acima de 100(cem) pessoas, do Município de 
Goiânia e requerimentos endereçados a AMMA e ao Secretário Municipal de Saúde; 
ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG e ao Presidente da 
Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em para realização de palestra sobre 
Segurança Pública e Homenagem de Honra ao Mérito; PAULO MAGALHÃES, 
requerimentos endereçados ao Secretário Municipal da Industria, Comércio e Serviços 
e COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao PROCON 
Goiânia e SMT; DRº BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SMT e 
COMURG; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; 
PEDRO AZULÃO JR.,requerimentos endereçados a SMT; ZANDER, requerimentos 
endereçados ao Comandante da PM-Go, SEMAS, SMS, SMPJ, COMURG, AMMA e 
SEMEL; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SMT, SEMEL e 
COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; IZÍDIO 
ALVES, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; CIDA GARCÊZ, 
requerimento endereçado a COMURG; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que dispõe 
sobe a concessão do direito a uma folga anual, para as servidoras públicas municipais 
de Goiânia, para realização de exames de controle de câncer de mama e do colo de 
útero e requerimentos endereçados a CMTC, SEMOB, COMURG, SMT ao Secretário 
de Segurança Pública do Estado de Goiás; DRª CRISTINA, requerimentos 
endereçados a Associação de Portadores da Síndrome de Down do Estado de 
Goiás(ASDOWN) e a Empresa Mandra Filmes(Ponto de Cultura Imagens); PAULO 
DA 
FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SEMOB COMURG; FELIZBERTO 
TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; PAULINHO 
GRAUS, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, COMURG e ao Prefeito Paulo 
Garcia. Às 10 (dez) horas o Senhor Presidente suspendeu a Sessão para que se 
instalasse a Audiência Pública para discutir a situação dos “Lavadores de Carro” da 
Praça Tamandaré e de toda a cidade de Goiânia. Reaberta a Sessão às 11(onze) 
horas e 59 (cinqüenta e nove) minutos. Os requerimentos 2209 a 2388 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea 
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“a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ , 
CÉLIA 
VALADÃO, CLÉCIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS 
SÁVIO, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 



WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não compareceu a Sessão o Vereador 
DEIVISON 
COSTA. Às 12(doze)horas o Senhor Presidente em exercício, Vereador 
PAULOMAGALHÃES declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a 
próxima terça-feira dia 26(vinte e seis) no horário regimental. Para constar lavrei esta 
que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da décima sexta (16ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e cinco (25) minutos, do dia vinte e seis de março de dois 
mil e treze (26.03.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima 
sexta (16ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, DEIVISON 
COSTA, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., PROFº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, TATIANA 
LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, 
Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador Profº DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada 
pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º 
Secretário em exercício e DEIVISON COSTA – 2º Secretário em exercício. No 
Expediente foram lidos os ofícios: Comunicado do Presidente da Casa, Vereador 
Clécio Alves que através do artigo 24B e parágrafos, da Resolução nº 26 de 19/12/91 
– 
Regimento Interno, que o Projeto de Lei 029/11(Autoria Vereador Rusembergue 
Barbosa), Projeto de Lei 315/11(Autoria Vereadora Cidinha Siqueira) e Projeto de 
Lei 
124/12(Autoria Vereador Anselmo Pereira) foram APROVADOS terminativamente pela 
Comissão de Direitos Humanos e Cidadania; Ofícios 339 e 352/13 da AMMA, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Djalma Araújo e Edson Automóveis; 
Ofício 
304/13 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que desafeta de sua 
destinação primitiva a Área Pública Municipal que especifica e dá outras providências. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: IZÍDIO ALVES, requerimentos 
endereçados a SEMOB e SMT; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a AMMA, SANEAGO, COMURG, SMT e SEMOB; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a COMURG, AMOB e SMT; PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados ao Secretário de Segurança Pública, COMURG, SMT e 
SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados ao Presidente da 
Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene para entrega de Diploma de Honra ao Mérito 
aos jogadores e comissão técnica da equipe de vôlei goianiense Alfa/Monte Cristo, à 
COMURG, AMMA, Comandante Geral da PM-Go; TATIANA LEMOS, requerimentos 



endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, COMURG, Secretário de Segurança Pública, 
SEMOB e SMT; PAULO BORGES, Projeto de Lei que obriga os hipermercados, 
supermercados, mercados e estabelecimentos congêneres a disponibilizar caixa 
preferencial aos consumidores que utilizarem sacolas retornáveis, Projeto de Lei que 
institui a Política Municipal de Qualidade Total dos Serviços Públicos do Município de 
Goiânia e requerimentos endereçados a SEMOB, AMT e COMURG; JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a COMURG; FELIZBERTO TAVARES, Projeto 
de 
Lei que denomina Praça Benedita Rosa Damascena, a Praça localizada entre a 
Avenida dos Índios e a Avenida Santos Dumont no Setor Santa Genoveva, Projeto de 
Lei que Insere a obrigatoriedade para novas construções disponibilizarem 
estacionamentos de bicicletas aos seus usuários e requerimentos endereçados a 
SEMOB, SMT e COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a 
SMT e COMURG; CARLOS SOARES, requerimentos endereçados ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir o Plano Diretor e o 
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processo de Planejamento urbano do Município de Goiânia, a SEMOB, Presidente da 
Casa, solicitando cestos para coleta de lixo nesta Casa de Leis, SMT e Secretaria 
Municipal de Educação; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados ao Prefeito 
Paulo Garcia, SEMOB e COMURG; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados 
a 
SMT e COMURG; DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a COMURG e 
Prefeito Paulo Garcia; DIVINO RODRIGUES, requerimentos endereçados a 
COMURG; 
PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados ao Secretário de Segurança 
Pública e ao Secretário Municipal da Indústria, Comércio e Serviços; ZANDER, 
requerimentos endereçados a COMURG; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos 
endereçados a COMURG, AMMA e SMT; CÉLIA VALADÃO, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para 
discutir sobre área públicas no Setor Coimbra(sistema viário da Rua 278 e outros), a 
COMURG, SEMOB, SMT e ao Presidente da Casa, solicitando a realização da 
transferência simbólica da sede dos Poderes para o Bairro de Campinas; PAULO 
MAGALHÃES, Projeto de Lei Complementar que acrescenta parágrafo único ao artigo 
40, da Lei Complementar nº 14, de 29 de dezembro de 1992 e requerimentos 
endereçados ao Prefeito Paulo Garcia; DEIVISON COSTA, Projeto de Lei que dispõe 
sobre o uso de asfalto enriquecido com borracha proveniente da reciclagem de pneus 
inservíveis na conservação de vias municipais e dá outras providências, Projeto de Lei 
que dispõe sobre o horário de funcionamento dos Cartórios de Registro Civil no 
Município de Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir os Meios e Formas para 
Internação Compulsória e à COMURG e SEMOB; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados a COMURG, AGETOP, AMMA, SEMOB, SEMAS, CMTC e SMT; CIDA 
GARCÊZ, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e COMURG; CLÉCIO 
ALVES, requerimento endereçado aos Vereadores informando realização de 
Audiência 
Pública em comum acordo com Dr. Maurício José Nardini – Promotor Titular da 8ª 
Promotoria de Justiça do Ministério Público do Estado de Goiás, para discutir o Projeto 
do Plano Diretor e Processo de Planejamento Urbano do Município de Goiânia no dia 
11 de abril de 2013; THIAGO ALBERNAZ, requerimento endereçado a COMURG; 
VIRMONDES CRUVINEL, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir a nomeação dos aprovados 
nos concursos públicos do Município de Goiânia; DJALMA ARAÚJO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para 
discutir a dependência química e conseqüentemente os altos índices de violência que 



assolam o Município de Goiânia; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Decreto Legislativo 
que institui o título honorífico denominado “Mérito da Segurança”, ao Excelentíssimo 
Senhor Coronel Silvio Benedito Alves, conforme Decreto Legislativo 06 de 17 de junho 
de 2003 e requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência 
Pública para discutir a problemática que envolve a Rua 44. Às 09 (nove) e 56 
(cinqüenta e seis) minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Pedro Azulão Jr., 
Virmondes Cruvinel, Djalma Araújo. Às 10 (dez)horas e 03 (três) minuto o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Foram aprovados por 
unanimidade os seguintes requerimentos: 2621/12 do Vereador Elias Vaz, 018/13 do 
Vereador Deivison Costa, 628/13 do Vereador Edson Automóveis, 2209/13 do 
Vereador Antônio Uchôa, 2389/13 da Vereadora Célia Valadão, 2390/13 do Vereador 
Carlos Soares e 2474/13 do Vereador Clécio Alves. Projeto de Lei 097/08 do 
Vereador Geovani Antônio, que revoga a Lei 8.478 de 18 de setembro de 
2006(desmembramento de área), com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator 
Vereador Maurício Beraldo, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 239/11 do Vereador 
Deivison Costa, passa para o calendário oficial de festas do Município de Goiânia, o 
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aniversário do Setor Cidade Jardim (será realizado no mês de julho de todo ano), sem 
parecer – 2ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. 
Projeto de Lei 319/11 do Vereador Luciano Pedroso, modifica o artigo 1º da Lei 
Ordinária 8.154, de 16/01/03(Conselho Municipal de Cultura), com parecer pela 
aprovação – 1ª votação, Relator Vereador Santana Gomes, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 027/12 do Vereador 
Rusembergue Barbosa, declara de utilidade pública municipal a Associação Fraternal 
do Estado de Goiás – AFAEGO, Jardim Califórnia, sem parecer - reconstituído – 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação foi aprovado por unanimidade 
e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 
054/12 do Vereador Mizair Lemes, denomina Praça do Povo o logradouro Público 
localizado entre as Avenidas do Povo com a Rua JC-74, no Jardim Curitiba III e dá 
outras providências, com parecer pela rejeição – 1ª votação, Comissão de 
Constituição, 
Justiça e Redação foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador Izídio 
Alves. Projeto de Lei 101/12 do Executivo Municipal, altera a Lei nº 8.044, de 10 de 
julho de 2001, que versa sobre autorizações para prestadores de serviços e outros, 
com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relatora Vereadora Tatiana Lemos, 
Comissão de Desenvolvimento Econômico Social, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de 
Lei. Projeto de Lei 121/12 do Vereador Maurício Beraldo, dispõe sobre os 
procedimentos a serem observados pelo município, a fim de garantir o acesso a todo 
cidadão, os números de telefones celulares de propriedade e/ou com contas pagas 
pelo Poder Público Municipal, sem parecer - avocado – 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão da Legislação Participativa. Projeto de Lei 135/12 do Vereador 
Virmondes 
Cruvinel, torna obrigatório o uso de filtro contra pornografia nos equipamentos de 
informática das escolas da rede pública municipal e privada, com parecer pela 
aprovação – 1ª votação, Relator Vereador Richard Nixon, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 



Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 152/12 do Vereador 
Santana 
Gomes, declara de utilidade pública a entidade Assembléia de Deus Ministério Cristo 
Esperança, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador Richard 
Nixon, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 
153/12 do Vereador Santana Gomes, declara de utilidade pública a Igreja 
Assembléia 
de Deus Pentecostal Ministério Semear, com parecer pela aprovação – 1ª votação, 
Relator Vereador Richard Nixon, Comissão de Constituição, Justiça e Redação foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência 
e Tecnologia. Projeto de Lei 034/13 do Executivo Municipal, altera o art. 5º da Lei 
Municipal nº 9.236, de 05 de fevereiro de 2013, com parecer pela aprovação – 1ª 
votação, Relator Vereador Carlos Soares, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Resolução 015/10 do Vereador 
Anselmo Pereira, institui a Medalha Venerando de Freitas Borges e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador Maurício 
Beraldo, Comissão de Constituição, Justiça e Redação foi aprovado por unanimidade 
e 
encaminhado a Diretoria Legislativa aguardando Pauta. Projeto de Resolução 002/11 
do Vereador Djalma Araújo, altera a Resolução nº 26, de 19 de dezembro de 1991 – 
regimento Interno – modificando o tempo de liderança, com parecer pela aprovação – 
1ª votação, Relator Vereador Izídio Alves, Comissão Mista, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Diretoria Legislativa aguardando Pauta. Projeto de 
Resolução 011/11 do Vereador Alfredo Bambú, altera dispositivo do regimento 
Interno, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador Milton Mercêz, 
Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Diretoria Legislativa 
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aguardando Pauta. Projeto de Resolução 005/12 do Vereador Djalma Araújo, cria 
medalha social Zilda Arns Neumann, com parecer pela aprovação – 1ª votação, 
Relator 
Vereador Maurício Beraldo, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Diretoria Legislativa aguardando Pauta. Projeto de 
Decreto Legislativo 002/13 do Vereador Richard Nixon, concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Senhor José Batista Sobrinho e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação – votação única, Relator Vereador Carlos Soares, Comissão 
de 
Constituição, Justiça e Redação foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 003/13 do Vereador Richard Nixon, concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Bispo Jorge dos Reis Pinheiro, com parecer pela aprovação – 
votação única, Relator Vereador Carlos Soares, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento 
e 
Controle para Extração do Decreto.Os Vereadores Paulo Magalhães e Paulinho 
Graus, 
solicitaram o registro em Ata como visita honrosa dos Senhores Rogério e Paulo e os 
Pastor Renilson e Pastora Marta Maria. Os requerimentos 2389 a 2691 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea 
“a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ , 
CÉLIA 



VALADÃO, CLÉCIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores DRª CRISTINA 
e TAYRONE DI MARTINO. Às 11(onze)horas e 53(cinqüenta e três) minutos o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão 
e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da décima sétima (17ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e seis (26) minutos, do dia vinte e sete de março de dois mil 
e treze (27.03.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
sétima (17ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
TATIANA LEMOS, TAYARONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador 
ZANDER para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI 
MARTINO – 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. No Expediente 
foram lidos os ofícios: Comunicado do Presidente da Casa, Vereador Clécio Alves 
que através do artigo 24B e parágrafos, da Resolução nº 26 de 19/12/91 – Regimento 
Interno, que o Projeto de Lei 253/11(Autoria Vereador Virmondes Cruvinel), foi 
APROVADO terminativamente pela Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; PAULO BORGES, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de expedição de receitas médicas, 
odontológicas demais documentos pertinentes ao tratamento de saúde digitadas, 
datilografadas ou escritas manualmente, preferencialmente em letra de forma; JORGE 
DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG; TAYRONE DI MARTINO, requerimento 
endereçado a SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
construção e implantação de um Skatepark na Praça situada na Avenida Cristalino, 
esquina com Alameda Rio das Graças e Rua X-10, no Conjunto Aruanã II e 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; ZANDER, requerimentos 
endereçados a SEMAS, SMS e COMURG;FELIZBERTO TAVARES, requerimentos 



endereçados a SMT, CELG, AMMA, COMURG e SEMOB; CARLOS SOARES, 
requerimentos endereçados ao Time Alfa/Monte Cristo e COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, requerimento endereçado a Associação dos Auditores de Tributos de 
Município(AFFIM); PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que passa para o 
calendário 
oficial de Festas do Município de Goiânia o aniversário do Setor Jardim Balneário Meia 
Ponte e requerimentos endereçados ao Arcebispo de Goiânia – Dom Washington Cruz 
e SMT; DEIVISON COSTA, requerimento endereçado a COMURG; DRº GIAN, 
requerimentos endereçados a COMURG e SMT; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a AMMA e Secretário de Segurança Pública; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; THIAGO 
ALBERNAZ, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT, SEMOB e CMTC. Às 09 (nove) e 54 
(cinqüenta e quatro) minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno 
Expediente. Usou a Tribuna o Vereador ZANDER. Às 10 (dez)horas e 15 (quinze) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. O 
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Presidente Clécio Alves solicitou aos Vereadores que manifestassem no voto 
eletrônico 
em forma democrática, a realização da Sessão ou não do dia 28/03(quinta-feira), 
informando que já foi assinada portaria decretando ponto facultativo. Foi aprovado por 
maioria a não realização da Sessão. Projeto de Lei Complementar 026/12 do 
Executivo Municipal, que altera a Lei nº 5.040 de 20/11/75, que dispõe sobre o 
imposto sobre serviços de qualquer natureza -ISSQN, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Denício Trindade – 1ª votação, Comissão Mista, foi aprovado pedido 
de vista ao Vereador Zander. Projeto de Lei 092/10 do Vereador Dr. Gian, que 
dispõe 
sobre a atividade de catadores de papel e dá outras providência no âmbito do 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Santana Gomes, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando a Comissão do Meio Ambiente. Projeto de Lei 140/11 
do Vereador Joãozinho Guimarães, denomina Praça Sargento Araújo, a Praça 
localizada na Rua 20, com a Rua 202, na unidade 201, no Conjunto Parque Atheneu, 
nesta capital, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Edson Automóveis, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano. Projeto de Lei 312/11 do Vereador Joãozinho Guimarães, que denomina 
CMEI Macilon Antônio da Silva, localizado na Rua AT-10, na unidade 301, Conjunto 
Parque Atheneu, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Geovani Antônio, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando a Comissão Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. 
Projeto de Lei 091/12 do Vereador Joãozinho Guimarães, que denomina Praça 
Naziozeno a Praça localizada na Rua 10 com a Rua 07 na confluência da Rua 202 das 
unidades 201 e 203 no Conjunto Parque Atheneu, com parecer pela aprovação, 
Relator 
Vereador Edson Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 092/12 do Vereador Joãozinho 
Guimarães, que denomina Praça Pastor Luciano a Praça localizada na Rua 23 da 
unidades 201 no Conjunto Parque Atheneu, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Edson Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 116/12 do Vereador Joãozinho 
Guimarães, fica denominada Praça Tenente Ananias, a Praça localizada na Rua 21 
da 



unidades 201 no Conjunto Parque Atheneu, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Maurício Beraldo, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª 
votação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhando a Comissão de Habitação, Urbanismo 
e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 213/12 do Vereador Paulinho Graus, que 
declara de utilidade pública municipal a Associação dos carregadores da 
CEASAASCACEGO 
– pessoa jurídica de direito privado, sem fins lucrativos, com sede e foro 
no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhando a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 005/13 do Executivo 
Municipal, desafeta de sua destinação primitiva a área pública Municipal nº 06, na 
Quadra 24 – Jardim Colorado com área de 16.465,88m2, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Tayrone Di Martino, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 
1ª votação, foi aprovado o pedido de vista ao Vereador Geovani Antônio. Projeto de 
Lei 069/12 do Vereador Dr. Gian, Institui no Município de Goiânia, o Dia Municipal de 
Conscientização do Autismo, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a 
Comissão Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foi colocada em votação e 
aprovação em Bloco dos requerimentos e aprovado por unanimidade. Foram 
aprovados os seguintes requerimentos: 1469/12 do Vereador Richard Nixon; 2773/12 
do Vereador Elias Vaz; 2953, 2954, 2955/12 e 456/13 do Vereador Deivison Costa; 
3946/12 e 002, 003, 004, 005, 006, 007, 008, 009, 010/13 do Vereador Virmondes 
Cruvinel; 015, 016, 017, 376, 1325, 1950/13 da Vereadora Drª Cristina; 295, 296, 297, 
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298, 299, 300 e 1507/13 do Vereador Drº Gian; 302, 303/13 da Vereadora Célia 
Valadão; 457/13 do Vereador Paulo Borges; 629, 1953 e 1954/13 do Vereador 
Tayrone 
Di Martino; 1508, 1513/13 do Vereador Antônio Uchôa; 1951/13 do Vereador Paulo 
Magalhães. Os requerimentos 3248/12 do Vereador Geovani Antônio foi retirada pelo 
autor; 4111/12 do Vereador Elias Vaz, foi aprovado vista a Vereadora Célia Valadão; 
1509, 1510, 1511, 1512 e 1949/13 do Vereador Geovani Antônio, foram aprovado vista 
a Vereadora Célia Valadão. O Vereador Elias Vaz, solicitou o registro a Mesa Diretora, 
parabenizando pelo andamento das votações nesta legislatura. Os Vereadores Paulo 
Magalhães, Tayrone Di Martino, Célia Valadão, Deivison Costa, Jorge do Hugo, 
Zander 
e Clécio Alves, solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa os Senhores 
Marcos Alfaia, Dr. João Francisco, Profº Bira, Adalberto da Cruz, Irani Rosa, Pastor 
Luciano Hermano, Pastor Percival, Jornalista Sueli Raul, Rodrigo da CEASA, Davi 
Moreira, Roberto Ladislau, Senhor Ulisses e o ex-Vereador Ozeas Porto. Os 
requerimentos 2696 a 2773 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRª CRISTINA, DR. GIAN, DR. 
BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, RICHARD NIXON, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores CIDA GARCÊZ, DJALMA ARAÚJO e PEDRO 
AZULÃO 
Jr. Às 11(onze)horas e 22(vinte e dois) minutos o Senhor Presidente, Vereador 



CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a 
próxima terça-feira dia 02 de abril no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da décima oitava (18ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos, do dia dois de abril de dois mil e treze 
(02.04.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima oitava 
(18ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: CIDA GARCÊZ, DEIVISON 
COSTA, DRº GIAN, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES, PAULO BORGES, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO 
ALVES, convidou o Vereador DRº GIAN para ler um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e PAULO 
MAGALHÃES – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os ofícios: 
Telegrama do Ministério da Saúde, informando liberação de recursos financeiros para 
a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 0408/13 da Secretaria Municipal de Gestão de 
Pessoas, em resposta ao requerimento do Vereador Virmondes Cruvinel e Ofício 
0377/13 do Tribunal de Contas dos Municípios – TCM, encaminhando cópia do 
Acórdão AC nº 009927/13; Ofício 355/13 do Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei que autoriza a permissão de uso de área pública municipal e dá outras 
providências(Conjunto Itatiaia); Ofício 361/13 do Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei que desafeta de sua destinação primitiva a área pública municipal que 
especifica e dá outras providências(Bairro São Domingos); Ofício 362/13 do Executivo 
Municipal, encaminhando Projeto de Lei que denomina Viaduto que 
especifica(Complexo Viário Governador Mauro Borges). Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: ZANDER, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir a criação de um hospital 
público municipal veterinário; CLÉCIO ALVES, Projeto de Lei que institui programa de 
reaproveitamento de águas provenientes de lavatórios, banheiros, chuvas e dá outras 
providências; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG e SMT; CARLOS SOARES, requerimentos endereçados a COMURG e 
SMT; ANTÔNIO UCHÔA, Projeto de Lei que denomina Praça 1º de maio e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a COMURG, Prefeito Paulo Garcia, SMT e 
SEMOB; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado a SMT; IZÍDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a COMURG; DRº GIAN, requerimentos endereçados a 
SEMOB e COMURG; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei Complementar que 
torna 
obrigatório o uso de temporizador em equipamentos de sinalização semafórica com 
aparelhos detectores de avanço de sinal e requerimentos endereçados a SMT e 
COMURG; DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e 
CMTC; DRº BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; 
MIZAIR LEMES Jr. requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; FÁBIO 



LIMA, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; CIDA GARCÊZ, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência 
Pública para tratar sobre a isenção de todas as tarifas e procedimentos de 
sepultamento de doadores de órgãos; JORGE DOHUGO, requerimento endereçado a 
COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que dispõe sobre a concessão 
de ponto facultativo das servidoras públicas do Município de Goiânia no dia 8 de 
março 
de cada ano e dá outras providências e requerimentos endereçados ao Presidente da 
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Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem aos cidadãos de 
Araguatins-TO pioneiros no Município de Goiânia e votos de condolência a família do 
Ex-Governador do Estado de Goiás Mauro Borges pelo seu falecimento; TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados ao Secretário Municipal de Saúde, SMT, 
SEMOB, 
SMT, Prefeito Paulo Garcia e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 
Solene em homenagem ao aniversário de 75 anos do Jornal O POPULAR; DIVINO 
RODRIGUES, Projeto de Lei que institui a obrigatoriedade de os veículos de 
transporte 
escolar congênere a exibir, em suas carrocerias, um número de telefone para 
reclamações, e dá outras providências e requerimento endereçado ao Prefeito Paulo 
Garcia; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a SMT, Secretária Municipal de 
Defesa Social e SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, requerimento endereçado a 
COMURG; PEDRO AZULÕ JR., Projeto de Lei que recomenda o prazo de 20 a 30 
minutos para a efetivação de atendimento afetados aos serviços prestados pelos 
Cartórios Extrajudiciais no Município de Goiânia, de modo que as reclamações feitas 
junto ao Procon Municipal deverão ser formalizadas e remetidas à 
Ouvidoria/Corregedoria do TJ/GO, órgão fiscalizador competente; Projeto de Lei que 
autoriza o Chefe do Executivo a tornar obrigatório o repasse, por parte da Secretária 
Municipal de Trânsito de pelo menos dois protetores auriculares aos Agentes de 
Trânsito, por ano; Projeto de Lei Complementar que autoriza o Chefe do executivo a 
acrescentar o parágrafo § 3º ao art. 121, do Estatuto do Servidor Público do Município 
de Goiânia, dispondo que a remuneração do servidor, que licenciar-se para o 
desempenho de mandato classista, será com todas as vantagens do cargo; Projeto de 
Lei Complementar que autoriza o Chefe do Executivo a acrescentar o parágrafo § 3º 
ao 
art. 117, do Estatuto do Servidor Público do Município de Goiânia, dispondo que, para 
a 
concessão de Licença Prêmio, não se levará em conta a Licença para Tratamento de 
saúde, quando decorrente de Acidente de Trabalho e requerimentos endereçados a 
SSP-GO, COMURG, SMT e SEMOB; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos 
endereçados a AMMA e COMURG; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando o registro nos Anais da Casa de Leis, 02(dois) de abril 
Dia Internacional do Autista, a Secretaria de Estado de Desenvolvimento da Região 
Metropolitana de Goiânia, AGETOP, Secretário Municipal de Saúde e COMURG; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, CELG e SEMOB; 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Projeto de Lei que inclui no calendário oficial de 
eventos do Município de Goiânia o Dia Municipal da Conscientização da Esclerose 
Múltipla. Às 09 (nove) e 46 (quarenta e seis) minutos o Senhor Presidente passou 
para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Izídio Alves, Paulo 
Magalhães, Cida Garcêz, Carlos Soares, Elias Vaz e Divino Rodrigues. Às 10 
(dez)horas e 32 (trinta e dois) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 040/13 do Vereador Paulinho Graus, 
que denomina ao Centro de Saúde que se instalará na Avenida Liberdade, esquina 
com a Rua 18, fundo com a Av. Perimetral 5 no Conjunto Riviera, que se denominará 
Centro de Saúde Percionita Borges de Oliveira, com parecer pela aprovação, 1ª 



votação – Relator Vereador Carlos Soares, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei Complementar 008/12 do 
Vereador Paulinho Graus, que altera a Lei Municipal nº 8566/2007, condicionando a 
Guarda Municipal à auxiliar a fiscalização da condução de animais nas vias públicas 
no 
Município de Goiânia, com parecer pela rejeição, Relator Vereador Djalma Araújo – 
Comissão de Meio Ambiente, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Antônio 
Uchôa. 
Projeto de Lei Complementar 004/13 do Executivo Municipal, que dispõe sobre a 
estrutura organizacional da Secretaria Municipal de Saúde e dá outras providências, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador Carlos Soares – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a 
Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Foi aprovado por unanimidade o 
requerimento nº 2774/13 do Vereador Zander. Às (11)onze horas e (51)cinqüenta e 
um minutos o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão por 
(05)cinco 
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minutos para que o Senhor Davi Prado usasse a Tribuna Livre. Reaberta a 
Sessão 
às (11)onze horas e (57)cinqüenta e sete minutos. O Vereador Paulo Magalhães 
solicitou que registrasse em Ata minhas palavras sobre o grande estadista e a família 
do Pedro Ludovico. Quero aqui deixar a minha condolência a família Ludovico, dizer 
que Mauro Borges deixou seu legado, a sua história não é só em Goiás, mas no 
Brasil. 
A Vereadora Célia Valadão, solicitou que registrasse em Ata o aniversário do Atlético 
Clube Goianiense. Gostaria que constasse em Ata também a nossa sugestão já 
aprovada pelo Conselho de Ética e também pela avaliação de todos aqui. Como 
Presidente do Conselho de Ética e o Presidente da CEI da AMMA, Vereador Izídio 
Alves, estamos colocando o Vereador Tayrone Di Martino, já que é membro do 
Conselho, para que faça parte acompanhando esse processo. Naturalmente com a 
conclusão dos trabalhos da CEI, nós estaremos também no Conselho de Ética 
munidos 
de todas as informações. O Vereador Tayrone Di Martino, informou que teve a (1ª) 
primeira reunião da CEI da AMMA, onde foram eleitos para compor os membros: 
Presidente(Vereador Izídio Alves), Vice-Presidente(Drª Cristina) e Relator(Tayrone Di 
Martino). O Vereador Divino Rodrigues a título de informação à Mesa Diretora, que o 
Bloco Moderado definiu que o Vereador Zander, permanecerá como Líder até o 
fechamento do 1º semestre. O Vereador Geovani Antônio solicitou o registro em Ata 
de sua preocupação, pois não tem no parecer da Procuradoria da Casa a previsão 
orçamentária na LDO. O que eu quero é votar com segurança e com tranqüilidade. Os 
Vereadores Drª Cristina, Felizberto Tavares, Pedro Azulão Jr., Joãozinho Guimarães, 
Célia Valadão, Clécio Alves, Zander, Deivison Costa, e Jorge do Hugo, solicitaram que 
registrasse em Ata como visita honrosa os Senhores Edmar, Fernandinho, Wilson 
Brito, 
Anaides, Davi Moreira, Carlos Alberto, Drª Kátia e Josafá Gomes, Maurício Beraldo, 
Zé 
Pretinho, Percival Cesário, Evilson Rodrigues e Garoto Davi Prado. Os 
requerimentos 
2774 a 3015 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão 
os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA 
GARCÊZ , CÉLIA VALADÃO, CLÉCIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, DEIVISON 
COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRª CRISTINA, DR. GIAN, DR. 



BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 
11(onze)horas e 58(cinqüenta e oito) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da décima nona (19ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e quarenta e quatro (44) minutos, do dia três de abril de dois mil e 
treze (03.04.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
nona 
(19ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, 
DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA 
VALADÃO 
para cantar um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI 
MARTINO – 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. No Expediente 
foram lidos os ofícios: Ofício 714 e 729/13 da Secretaria Municipal de Educação, em 
resposta aos requerimentos endereçados aos Vereadores Mizair Lemes Jr. e Vereador 
Virmondes Cruvinel Filho. Comunicado do Presidente da Casa, Vereador Clécio 
Alves que através do artigo 24B e parágrafos, da Resolução nº 26 de 19/12/91 – 
Regimento Interno, que o Projeto de Lei 085/11(Autoria Vereador Elias Vaz), Projeto 
de Lei 093/11(Vereador Jorge do Hugo), Projeto de Lei 207/11(Vereador Anselmo 
Pereira), Projeto de Lei 089/12(Vereador Joãozinho Guimarães) foram APROVADOS 
terminativamente pela Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Projeto de Lei 126/12(Vereador Eudes Vigor) foi REJEITADO terminativamente pela 
Comissão supra mencionada. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
CLÉCIO ALVES, Projeto de Lei que dá denominação à próprio público que 
especifica(Hospital da Mulher Jornalista Maria Célia Câmara); PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a SSP-GO, SMT, COMURG e SEMOB; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimento endereçado ao Grupo Jaime Câmara pelos 75 anos de 
história do Jornal O Popular; CÉLIA VALADÃO, requerimento endereçado a 
COMURG; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e 
SEMOB; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMAURG e SMT; 
WELINGTON PEIXOTO, requerimento endereçado a SMT; TAYRONE DI MARTINO, 



Projeto de Lei que acrescenta o nome da Irmã Katherine Marie Popowich à 
Maternidade Nascer Cidadão; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados 
a 
COMURG, SMT, SEMOB, CELG SEMEL; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene 
em comemoração ao Dia Internacional da Juventude. TATIANA LEMOS, Projeto de 
Lei 
que dispõe sobre a criação de campanha sobre os malefícios do uso do cachimbo do 
tipo Narguilé no Município de Goiânia, Projeto de Lei que assegura matrícula para o 
aluno portador de deficiência locomotora na Escola Municipal mais próxima de sua 
residência e requerimentos endereçados a COMURG, SMT, SSP-GO e SEMOB; 
DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e SMT; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública, para discutir a situação dos grupos de 
idosos no Município de Goiânia, SEMOB e COMURG; CARLOS SOARES, 
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requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a Comenda Especial: 
Joaquim Câmara Filho “Goiânia 80 anos”; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
SMT e COMURG; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que institui a obrigatoriedade da 
realização de testes que facilitam detectar o transtorno do espectro autista e dá outras 
providências; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a SMT; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimento endereçado a SMT; PAULO BORGES, requerimento 
endereçado a COMURG; DIVINO RODRIGUES, requerimentos endereçados a SMT e 
COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial em comemoração aos 70 anos da Consolidação das Leis Trabalhista 
– CLT no Brasil; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública, para discutir o aumento das tarifas de 
água 
e esgoto divulgado pela imprensa sem a anuência do Poder concedente. Às 09 (nove) 
e 46 (quarenta e seis) minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores ELIAS VAZ, DJALMA ARAÚJO, 
ZANDE, VIRMONDS CRUVINEL e PAULO MAGALHÃES. O Vereador Felizberto 
Tavares solicitou que registrasse em Ata como visita honrosa os Senhores Juarez 
Tavares e Vidal. Os requerimentos 3016 a 3237 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ , CÉLIA VALADÃO, CLÉCIO 
ALVES, DJALMA ARAÚJO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS 
SÁVIO, DRª CRISTINA, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10(dez)horas e 40(quarenta) minutos o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão 
por falta de quorum e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.
x 
Presidente: 
1º Secretário: 



2º Secretário: 
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Ata da vigésima (20ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dezenove (19) minutos, do dia quatro de abril de dois mil e treze 
(04.04.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a vigésima (20ª) 
Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida 
pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a proteção de Deus, 
estando 
presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 
CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, CLÉCIO ALVES, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRª CRISTINA, DR. GIAN, DR. 
BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, 
convidou o Vereador EUDES VIGOR para ler um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 
do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, 
TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em 
exercício. No Expediente foram lidos os ofícios: Ofício 488 e 492/13 da Secretaria 
de Políticas para as Mulheres – Presidência da República, comunicando celebração 
de 
Convênios 021/12 e 040/12 entre a Secretaria e a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Ofícios 291, 374 e 375/13 da AMMA, em resposta aos ofícios 267, 1464 e 1465/DER; 
Ofícios 067 e 068/13 do SEFIS, ema resposta aos requerimentos do Vereador 
Zander; 
Ofícios 085, 086, 087 e 088/13 da SMT, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Felizberto Tavares, Fábio Lima, Thiago Albernaz e Mizair Lemes Jr.; 
Ofício 
022/13 da Secretaria Municipal de Saúde – Diretora Interina de Vigilância em Saúde, 
em resposta aos ofícios 229 a 241/DER, 242 a 253/DER e 887/DER; Ofício 33/13 da 
Diretora de Iluminação Pública, em resposta aos requerimento do Vereador Simeyzon 
Silveira; Ofícios 260 e 264/13 da SEMOB, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Tatiana Lemos e Pedro Azulão Jr.; Ofício 185/13 da Secretaria Municipal 
da Indústria, Comércio e Serviços, em resposta ao requerimento do Vereador 
Felizberto Tavares; Ofício 011/13 do Presidente da Comissão Mista – Vereador Paulo 
Borges, encaminhando relatório resumido da Gestão Fiscal da Administração 
Municipal, referente ao 3º Quadrimestre e 2012. Solicitação do Vereador Edson 
Automóveis foi submetida em Plenário e aprovada por unanimidade a apresentação de 
um vídeo de um militar preso. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a SEMOB; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimento endereçado a SMT; ZANDER, requerimentos endereçados 
a COMURG e SMT; PEDRO ZULÃO JR., requerimentos endereçados a COMURG, 
SEMOB, SSP-GO, SMT; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a 
COMURG; 
CLÉCIO ALVES, Projeto de Lei que declara de utilidade pública a entidade que 
especifica(Grupo Espírita “A Caminho da Luz”); ANTÔNIO UCHÔA, requerimento 
endereçado a AMMA; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a 



COMURG; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição da 
realização de obras e reparos de vias e logradouros públicos na área central do 
Município de Goiânia durante o horário comercial e dá outras providências, Projeto de 
Lei que atribui aos organizadores de shows e eventos a responsabilidade pela limpeza 
das ruas após realização da atividade no âmbito do Município de Goiânia e dá outras 
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providências; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 
FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir o tema: “A legalidade dos lava 
jatos instalados em Praças e seu conseqüente impacto sócio-ambiental”, COMURG, 
CMTC e SEMOB; DR. GIAN, requerimentos endereçados ao Comandante Geral da 
PM, COMURG e SMT; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 
COMURG, 
SMT e SEMOB; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado a SEMOB. Às 10 
(dez)horas e 08 (oito) minutos o Senhor Presidente suspendeu a Sessão, para 
que se instalasse a Audiência Pública para discutir sobre o Projeto de Lei 

205/12(Desafeta as áreas públicas municipais de suas destinações primitivas e 
dá outras providências – Grupo Moreira). Reaberta a Sessão às 11(onze) 
horas e 58(cinqüenta e oito) minutos. Os Vereadores Antônio Uchôa e 
Joãozinho 
Guimarães, solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa os Senhores Drº 
Luciano e Antônio Henrique. Os requerimentos 3238 a 3364 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ , CÉLIA 
VALADÃO, 
CLÉCIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DOMINGOS SÁVIO, DRª CRISTINA, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Justificou sua ausência através de ofício o Vereador RICHARD 
NIXON. Às 11(onze)horas e 59(cinqüenta e nove) minutos a Senhora Presidente, 
Vereadora CÉLIA VALADÃO declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra 
para a próxima terça-feira dia 09(nove) de abril no horário regimental. Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima primeira (21ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos, do dia nove de abril de dois mil e treze 
(09.04.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a vigésima primeira 
(21ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CIDA 
GARCÊZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, Profº 
DOMINGOS SÁVIO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor 
Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador Profº DOMINGOS SÁVIO 



para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
em exercício WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON 
PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e PAULO BORGES – 2º Secretário em 
exercício. Foi realizado 01(um) minuto de silêncio pelos passamentos do Senhor José 
Caixeta(ex-prefeito de Silvânia), do Senhor Gilberto Alves(ex-presidente da FGF) e a 
ex-Primeira Ministra da Inglaterra Margareth Thatcher. No Expediente foram lidos os 
ofícios: Ofício 366/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 
011/13, que denomina Praça Espírita Maria Antonieta Alessandri(Vereador Virmondes 
Cruvinel); Ofício 367/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 
005/13 que denomina de CMEI Antônio Lima Rocha o Centro Municipal de Educação 
Infantil do Setor Pedro Ludovico(Vereador Virmondes Cruvinel); Telegramas do 
Ministério da Educação informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal 
de Goiânia; Ofício 362/13 da CELG, em resposta ao ofício 300/DER; Ofício 080/13 do 
Ministério da Cultura, informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; Ofícios 727 e 761/13 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Zander e Anselmo Pereira; Requerimento 2391/13 do 
Vereador Carlos Soares, em resposta ao Presidente da Casa – Vereador Clécio Alves; 
Ofício 611/13 da Secretaria de Políticas para as Mulheres, informando celebração de 
convênio 038/12 com o Município de Goiânia; Ofício 379/13 da AMMA, em resposta 
ao 
Ofício 1463/DER; Ofício 721/13 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta ao 
requerimento da Vereadora Tatiana Lemos; Ofício 023/13 do Sindicato da Habitação - 
SECOVIGOIÁS, informando assessor para acompanhamento e diálogo com esta Casa 
de Leis para assuntos legislativos(Senhor Francisco Viana Lopes). Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores:TAYRONE DI MARTINO e outros, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública, para 
discutir a violência contra os moradores de rua na cidade de Goiânia; DEIVISON 
COSTA, requerimentos endereçados a COMAURG; PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SMT e SSP-GO; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; EUDES VIGOR, requerimentos 
endereçados a COMURG; IZÍDIO ALVES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
instalação 
de banheiros químicos em pistas de “Cooper” e dá outras providências e 
requerimentos 
endereçados COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Paulo Garcia, SEMDUS, SEMOB e AMMA; PAULO BORGES, Projeto de Lei 
que dispõe sobre a obrigatoriedade de identificação dos freqüentadores de casas 
noturnas e similares localizadas no Município de Goiânia e dá outras providências e 
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requerimento endereçado a CMTC; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 
endereçados a SMT e COMURG; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a 
SEMOB e COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e 
SEMOB; CARLOS SOARES, Projeto de Lei que institui no calendário oficial do 
Município de Goiânia a semana do congresso goiano de direito previdenciário e 
requerimento endereçado a AMMA; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
homenagem aos Colaboradores da Câmara Municipal de Goiânia e realização de 
Sessão Especial em homenagem aos Trabalhadores de Segurança Pública, ao Diretor 
do Parque Mutirama, COMURG, SEMOB, SMT e Secretária Municipal de Educação; 
EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a AMMA, COMURG, SEMOB e 



SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado a COMURG; PAULINHO 
GRAUS, Projeto de Lei que dispõe sobre o tombamento pelo patrimônio histórico e 
cultural do Município de Goiânia da Gameleira (árvore), localizada na Avenida Goiás 
Norte, com Avenida Nerópolis, no Setor Jardim Balneário Meia Ponte – Goiânia-Go, 
Projeto de Lei Complementar que altera a Lei Complementar nº 171, de 29 de junho d 
2007, Plano Diretor de Goiânia, instituindo sobre alvará de regularização para 
edificações irregulares na forma que especifica e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a COMURG; PROFº DOMINGOS SÁVIO, requerimentos 
endereçados a COMURG; THIAGO ALBERNAZ, requerimento endereçado a 
SEMOB. 
Às 09 (nove) e 46 (quarenta e seis) minutos o Senhor Presidente passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Paulo da 
Farmácia, Djalma Araújo e Carlos Soares. Às 10 (dez)horas e 05 (cinco) minutos o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Foi apresentado 
requerimento de inclusão e inversão da Pauta da Ordem do Dia do requerimento 
3365/13 do Vereador Tayrone Di Martino e outros e aprovado por unanimidade. Em 
seguida o Presidente submeteu-se para votação a realização da Audiência Pública no 
Plenário da Casa, do dia de amanhã, 10 de abril e foi aprovado por unanimidade. 
Foram aprovados por unanimidade os requerimentos 3238/13 do Vereador Felizberto 
Tavares e 3018/13 do Vereador Carlos Soares. Projeto de Lei 005/13 do Executivo 
Municipal, que desafeta de sua destinação primitiva a área pública municipal nº 06 na 
quadra 24 – Jardim Colorado com área de 16.465,88m², com parecer pela aprovação 
– 
Relator Vereador Tayrone Di Martino, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, 2ª Votação, foi acolhida Emenda do Vereador Geovani Antônio 
e 
rejeitado por maioria, foi aprovado por maioria o Projeto de Lei e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 
Resolução 002/11 do Vereador Djalma Araújo, que altera a resolução nº 26 de 
19.12.1991 – Regimento Interno – modificando o tempo de liderança, com parecer 
pela 
aprovação, Relator Vereador Izídio Alves, Comissão Mista – 2ª votação, está em 
processo de votação. Os Vereadores Felizberto Tavares, Deivison Costa Joãozinho 
Guimarães e Fábio Lima, solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa os 
Senhores José Moreira – Presidente da UVG, Dona Mariinha, Senhor Roberto 
Marques, Black e o CK. Os requerimentos 3365 a 3660 foram aprovados de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 
ALVES, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS 
SÁVIO, DRª CRISTINA, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO Jr., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores TAYRONE DI 
MARTINO. Às 11(onze)horas e 40(quarenta) minutos o Senhor Presidente, 
Vereador 
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CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 



será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima segunda (22ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia dez de abril de dois mil e treze 
(10.04.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a vigésima 
segunda 
(22ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador PAULINHO GRAUS que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS 
SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DRª CRISTINA, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO 
AZULÃO JR., Profº DOMINGOS SÁVIO, TATIANA LEMOS, TYRONE DI MARTINO, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor 
Presidente, Vereador PAULINHO GRAUS, convidou o Vereador GEOVANI ANTÔNIO 
para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada 
pelos Vereadores: PAULINHO GRAUS – Presidente em exercício, TAYRONY DI 
MARTINO – 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. No Expediente 
foram lidos os ofícios: Ofício 312/13 da Secretária Municipal de Defesa Social, 
em 
resposta ao requerimento do Vereador Virmondes Cruvinel; Ofícios 1003/13 e 
1038/13 
da AGETOP, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Virmondes Cruvinel e 
Paulo da Farmácia; Ofícios 769/13 e 780/13 do Secretário Municipal de Saúde, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Virmondes Cruvinel, Felizberto Tavares; 
Ofícios 0013/13 e 446/13 da Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, informando 
acerca de valor descontado em decorrência de falecimento dos servidores, conforme 
Lei nº 6.330/85 e resposta de requerimento do Vereador Virmondes Cruvinel; Ofício 
036/13 do Diretor Legislativo, informando que o Presidente da Casa, Vereador 
Clécio 
Alves, em razão de estar em viagem em companhia do Chefe do Poder Executivo não 
estará presente na Sessão Ordinária de hoje dia 10 de abril de 2013. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados 
a COMURG e SEMOB; DRº GIAN, requerimentos endereçados a SMT, CMTC e 
SEMOB; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e Prefeito Paulo 
Garcia; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SMT, AMMA, SEMOB 
e COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; PAULO BORGES, 
Projeto de Lei que torna obrigatória a instalação de equipamento de segurança em 
unidades residenciais cujas janelas ou aberturas, se encontrem a mais de 4(quatro) 
metros do solo e Projeto de Lei que proíbe a venda a crianças de produtos 
potencialmente perigosos ou nocivos à saúde nos supermercados, hipermercados, 
mercados, mercearias, padarias, armazéns e congêneres no Município de Goiânia; 



PAULO DA FARMÁCIA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para discutir as Novas Diretrizes e soluções em busca 
da proteção integral da Criança e do Adolescente; PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SSP-GO e SMT; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a COMURG e ao Prefeito Paulo Garcia; 
CARLOS SOARES, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; 
FELIZBERTO 
TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; FÁBIO LIMA, 
Projeto de Lei que institui o Dia Municipal de Combate ao Crack e dá outras 
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providências e requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG. Às 09 (nove) e 45 
(quarenta e cinco) minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores PAULO MAGALHÃES, PAULO DA 
FARMÁCIA e PROFº DOMINGOS SÁVIO. Às 10 (dez)horas e 06 (seis) minutos o 
Senhor Presidente em exercício PAULINHO GRAUS, suspendeu a Sessão para a 
instalação da Audiência Pública de iniciativa do Vereador Tayrone Di Martino e os 
demais Vereadores, para discutir a violência contra os moradores de rua na cidade de 
Goiânia com o Tema: “Não Matarás! Contra a Violência às pessoas em situação de 
rua”. Reaberta a Sessão às 13(treze)horas e 09(nove)minutos. O Vereador Paulo 
Magalhães solicitou que registrasse em Ata como visita honrosa os Senhores Misael 
Oliveira(prefeito de Senador Canedo), Gilmar Mota(Procurador do Município de 
Senador Canedo, o Dr. Sued(vice-prefeito de Senador Canedo). Os Vereadores 
parabenizaram a Vereadora Drª Cristina pelo seu aniversário. Os requerimentos 
3661 
a 3801 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão 
os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA 
VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DIVINO 
RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRª CRISTINA, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO 
CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO Jr. , 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificaram 
suas ausências através de ofício os Vereadores CLÉCIO ALVES,. Às 13(treze)horas 
e 
10(dez) minutos o Senhor Presidente em exercício, Vereador TAYRONE DI 
MARTINO 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima terceira (23ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e 01(um) minuto, do dia onze de abril de dois mil e treze 
(11.04.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a vigésima 
terceira (23ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que não havendo 
quorum para abertura dos trabalhos, deixou de abrir a Sessão Ordinária, 



devido a Audiência Pública no Ministério Público para debater alterações no 
Plano Diretor e o Processo de Planejamento Urbano do Município de Goiânia, 
com o Promotor Titular da 8ª Promotoria de Justiça do MP Maurício José 
Nardini com os Vereadores. Às nove (09) horas e dois(02) minutos, o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, convocou outra para a próxima 
terçafeira 
dia 16(dezesseis) no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima quarta (24ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dezoito (18) minutos, do dia dezesseis de abril de dois mil 
e treze (16.04.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima quarta (24ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ANTÔNIO UCHÔA, DJALMA ARAÚJO, DRª CRISTINA, DR. BERNARDO DO 
CAIS, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO 
HUGO, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., Profº DOMINGOS SÁVIO, TYRONE DI MARTINO, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador PAULO BORGES para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário TAYRONE 
DI MARTINO para ler as Atas da Sessões anteriores que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foram declaradas aprovadas pelo Senhor 
Presidente, 
de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento 
Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, 
TAYRONY DI MARTINO – 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º 
Secretário. No Expediente foram lidos os ofícios: Comunicado do 
Presidente da Casa, Vereador Clécio Alves que através do artigo 24B e 
parágrafos, da Resolução nº 26 de 19/12/91 – Regimento Interno, que o 
Projeto 
de Lei 325/10(Autoria Vereador Paulo Borges), Projeto de Lei 
297/11(Vereador 
Tiãozinho do Cais), Projeto de Lei 302/11(Vereador Anselmo Pereira), Projeto 
de Lei 025/12(Vereador Tiãozinho do Cais) foram APROVADOS 
terminativamente pela Comissão de Saúde e Assistência Social; Ofícios 321, 
324 e 325/13 da CEF, comunicando Crédito de Recursos Financeiros – 
Orçamento Geral da União; Ofícios 811 e 812/13 da Secretaria Municipal de 
Educação, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Tayrone Di Martino 
e Mizair Lemes Jr.; Ofícios 445, 487, 490 e 495/13 do Presidente da COMURG, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores Virmondes Cruvinel Filho e 
Clécio Alves; Ofícios 426 e 429/13 da AMMA, em resposta ao Requerimentos 
dos Vereadores Drª Cristina e Clécio Alves; Ofícios 1213 e 1214/13 da 
SANEAGO, em resposta aos requerimentos do Vereador Tayrone Di Martino; 



Ofício 618/13 do DNIT, em resposta ao requerimento do Vereador Paulo da 
Farmácia; Ofício 052/13 da Escola Superior da Magistratura do Estado de 
Goiás, em resposta ao requerimento do Vereador Anselmo Pereira; Ofício 
388/13 da CELG, em resposta ao requerimento da Vereadora Cida Garcêz; 
Ofício 028/13 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta ao requerimento 
do Vereador Clécio Alves; Ofício 125/13 da SMT, em resposta ao requerimento 
do Vereador Clécio Alves. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a COMURG; JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a COMURG; DEIVISON COSTA, 
requerimentos endereçados a COMURG; ELIAS VAZ, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a reconstituição do Projeto de 
Lei nº 118/12(fauna silvestre brasileira); IZÍDIO ALVES, requerimentos 
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endereçados a COMURG e SEMOB; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
SEMOB e COMURG; CÉLIA VALADÃO, requerimentos endereçados a 
COMURG, CMTC e SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei 
Complementar que torna obrigatória a instalação de ciclovia ao redor do 
Parque 
Lago das Rosas, no Setor Oeste, requerimentos endereçados à COMURG, 
SEMEL e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão em 
homenagem às Empregadas Domésticas; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados ao ex-prefeito Nion Albernaz pela passagem de 
seu 
aniversário, a SEMOB e COMURG; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos 
endereçados a SANEAGO e ao Presidente da Casa, solicitando e realização 
de 
Audiência Pública para discutir a execução das obras do Sistema de Captação 
e Tratamento de Esgoto no Jardim Nova Esperança e bairros adjacentes, 
realização de Sessão Especial para homenagear a “Associação Beneficente 
Metamorfose”; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB, CELG e ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública, para tratar do Código Ambiental Municipal de Goiânia; 
ZANDER, Projeto de Lei que dispõe sobre a isenção de taxas de 
funcionamento 
em favor das associações representativas de moradores de bairros, dos 
conselhos de desenvolvimento comunitário, dos templos religiosos de qualquer 
culto e de entidades beneficentes de educação e assistência social, sem fins 
lucrativos, alterando a Lei nº 5.040/75 e requerimentos endereçados a 
COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimento endereçado a CELG; 
PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a COMURG; CIDA 
GARCÊZ, Projeto de Lei que autoriza o Poder Executivo a criar o Hospital 
Veterinário Municipal e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
Prefeito Paulo Garcia; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a 
COMURG, SMT e SEMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados 
a SEMOB, COMURG e SMT; DRª CRISTINA, Projeto de Lei que declara de 
utilidade pública o Instituto de Cultura e Meio Ambiente – ICUMAM e dá outras 
providências, Projeto de Resolução que acrescenta o capitulo IV ao título III do 
regimento Interno da Câmara Municipal de Goiânia e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e ao Presidente da Casa, 



solicitando realização de Sessão Especial em homenagem aos Idosos 
pioneiros 
de Goiânia; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a leonina do 
Lions Clube Goiânia Sul, pelos 48 anos de serviços prestados à Comunidade 
Goianiense; à CMTC, COMURG e ao Correios; CARLOS SOARES, 
requerimentos endereçados a COMURG e SMT; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT e Prefeito Paulo Garcia; 
DIVINO RODRIGUES, requerimentos endereçados ao Secretário Municipal de 
Saúde e ao Prefeito Paulo Garcia; FÁBIO LIMA, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a instituição do Dia de Valorização da Família na Rede Municipal de 
Ensino e dá outras providências e requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG e SMT; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a 
COMURG, AMMA e SEMOB; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei que 
inclui no calendário oficial de eventos do Município de Goiânia o Dia Municipal 
do Intérprete de Libras e requerimentos endereçados ao Procurador de Justiça 
– Abrão Amisy Neto e a COMURG; DJALMA ARÚJO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência 
Pública 
para discutir com a sociedade e Universidades o Projeto de Lei Complementar 
nº 28 de 18/12/12, que propõe alterações no Plano Diretor. O Vereador Paulo 
Magalhães solicitou que registrasse em Ata sua fala em Plenário: “Eu tive na 
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reunia no Paço Vereador Elias e o Prefeito foi bem claro. Se o Elias arrumar 
uma Emenda, primeiro ele vai ter que ter que subir na Tribuna, para explicar. 
Ele subiu, e eu achei que a explicação me convenceu. Acho que essa Casa 
tem 
que ter responsabilidade. Se alguém comprar aquela área para construir 
qualquer coisa, tem que passar pelo crivo dessa Casa. Então eu vou votar, já 
que o Prefeito falou que se ele justificasse, eu podia votar, eu voto com o Elias 
Vaz. Senhor Presidente, eu gostaria que constasse em Ata o Vereador 
Virmondes Cruvinel que se diz representante da região sul e o Vereador 
Joãozinho Guimarães que são contra o nosso quartel. São a favor de vender a 
área nobre, que ali está há muito tempo. Eu defendo a minha região, jamais 
poderia sair dali, pelo contrário, a polícia merece o meu respeito. E gostaria 
que 
constasse em Ata a falta de respeito do Vereador Virmondes e do Vereador 
Joãozinho Guimarães. E não sou “marconista”, não. E gostaria de dizer ao 
Vereador Virmondes Cruvinel, qual foi à obra que você fez durante os seu 
mandato para justificar o dobro dos votos. Ou foi o dinheiro do PSL, do PSDB? 
Dinheiro do Palácio não vota. Voto, você não tem mais voto do que eu não, 
rapaz¨. Às 09 (nove) e 42 (quarenta e dois) minutos o Senhor Presidente 
passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Divino 
Rodrigues e Paulo Magalhães. Às 10 (dez)horas e 04 (quatro) minutos o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto 
de Resolução 002/11, que altera a Resolução nº 26 de 19 de dezembro de 
1991 – Regimento Interno – modificando o tempo de liderança, com parecer 
pela aprovação, Comissão Mista – Relator Vereador Izídio Alves, 2ª votação, 
foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração da Resolução. Às 11 (onze) horas e 22 (vinte e dois) 



minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu a Sessão por 
10(dez) minutos para que os Senhores Joaquim Tavares(Verde Vale) e Fábio 
Batista(Coordenador Geral do DCE – UFG), usassem a Tribuna Livre. 
Reaberta 
a Sessão às 11(onze) horas e 33(trinta e três) minutos. Foi apresentado 
requerimento do Vereador Anselmo Pereira e outros para prorrogação da 
Sessão por 01(uma) hora e aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 
Complementar 028/12, que altera a Lei Complementar nº 171, de 29/05/2007, 
que dispõe sobre o Plano Diretor e processo de Planejamento Urbano do 
Município de Goiânia com Emendas, com parecer pela aprovação, Comissão 
de 
Constituição, Justiça e redação – 1ª votação, Relator Vereador Carlos Soares, 
foi discutido pelos Vereadores Geovani Antônio, Djalma Araújo, Pedro Azulão 
Jr., Elias Vaz, Anselmo Pereira, Carlos Soares, Drª Cristina Tayrone Di Martino, 
o Projeto foi aprovado por maioria com 27(vinte e sete) votos sim, 02(dois) 
votos não e 04(quatro) abstenções. Apresentado destaque ao Art. 110-A do 
Vereador Elias Vaz e outros, foi rejeitado por maioria com 27(vinte e sete) 
votos não e 07(sete) sim, destaque ao Art. 116-B do Vereador Elias Vaz e 
outros, foi rejeitado por maioria com 25(vinte e cinco) votos não e 03(três) 
sim, destaque ao Art. 116-A do Vereador Elias Vaz e outros, foi rejeitado por 
maioria com 25(vinte e cinco) votos não e 07(sete) sim, Emenda de folha 33 
do Vereador Elias Vaz e outros, foi rejeitado a Emenda 09(nove) votos não e 
16(dezesseis) sim e 07(sete) abstenções. Aprovado e encaminhado a 
Comissão Mista. Projeto de Lei Complementar 003/12 do Vereador Geovani 
Antônio, que altera o Caput do art. 94 da Lei Complementar nº 171/07, 
acresce 
inciso e dá nova redação aos atuais incisos do art. 2º da Lei nº 8.645/08 e 
acresce e dá nova redação aos atuais incisos do art. 2º da Lei 8.646/08, sem 
parecer – avocado, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano 
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– 2ª votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista a Vereadora 
Célia 
Valadão. Foi apresentado requerimento do Presidente da Casa, Vereador 
Clécio Alves da prorrogação da Sessão por 01(uma) hora e aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei Complementar 004/13 do Executivo Municipal, 
que dispõe sobre a estrutura organizacional da Secretaria Municipal de Saúde 
de Goiânia e dá outras providências com emenda, com parecer pela 
aprovação, 
Comissão do Trabalho e Servidores Públicos – 2ª votação, Relator Vereador 
Paulo Borges, foi apresentado Emenda do Vereador Elias Vaz e outros e 
rejeitado por maioria com 25(vinte e cinco) votos não e 05(cinco) sim, em 
seguida o Projeto foi provado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei Complementar. 
Foram aprovados os requerimentos 2775/13 da Vereadora Cida Garcêz e 
4120/13 do Vereador Elias Vaz. Os Vereadores Tayrone Di Martino, Paulo da 
Farmácia, Joãozinho Guimarães, Deivison Costa, Drª Cristina, Carlos Soares, 
Fábio Lima e Felizberto Tavares solicitaram que registrasse em Ata como visita 
honrosa os Senhores Carlos Caetano, Edson Pereira, Iranildes, Luiz Elias, 
Romes, Manoel Mota, ex-Vereadora Olívia Vieira, Manoel Calassa, José 



Antônio, Devanir, Josefá, Celidalva Bittencurt, Suzelaine, Stefani e Domiciano 
Vieira(Secretaria Municipal de Saúde). Os requerimentos 3802 a 4172 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, 
DJALMA ARAÚJO, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRª 
CRISTINA, 
DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO Jr. RICHARD NIXON, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 13(treze)horas e 
36(trinta e seis) minutos o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a o dia seguinte 
no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima quinta (25ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e oito (28) minutos, do dia dezessete de abril de dois mil e 
treze (17.04.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a vigésima 
quinta (25ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a proteção de Deus, 
estando presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, DRª CRISTINA, ELIAS 

VAZ, EUDES GIVOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, 

TAYARONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor 
Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador Profº DOMINGOS SÁVIO 

para 
ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI 
MARTINO 

– 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. No Expediente foram lidos 
os 
ofícios: Comunicado do Presidente da Casa, Vereador Clécio Alves que através do artigo 
24B e parágrafos, da Resolução nº 26 de 19/12/91 – Regimento Interno, que o Projeto de Lei 
312/11(Autoria Vereador Joãozinho Guimarães), Projeto de Lei 098/12(Vereador Anselmo 
Pereira), Projeto de Lei 040/13(Vereador Paulinho Graus), foram APROVADOS 
terminativamente pela Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano; Ofício 
388/13 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei, que dispõe sobre as diretrizes 
para a elaboração da Lei Orçamentária para o exercício de 2014 e dá outras providências; 



Telegrama do Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 
informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 925/13 da 
Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do Vereador Virmondes 
Cruvinel Filho; Ofícios 893 e 927/13 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta aos 

requerimentos do Vereador Thiago Albernaz. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, Prefeito 
Paulo Garcia e Secretaria Municipal de Educação; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial para 
homenagear cidadãos ilustres da Sociedade Goianiense, a SMT, COMURG e CMTC; 
PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; EUDES VIGOR, 
Projeto de Decreto Legislativo que Concede título honorífico de cidadão goianiense ao 
Senhor Marcos Antônio Borela; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB, Guarda Municipal; DRª CRISTINA, Projeto de Lei que institui no 
calendário oficial de eventos no Município de Goiânia, o Dia Municipal do Hemofílico e 
dá outras providências, Projeto de Lei que autoriza o embarque gratuito aos 
portadores 
de Hemofilia nos transportes coletivos da Grande Goiânia e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a Diretoria da Associação dos Hemofílicos do Estado de 
Goiás – AHEG; DIVINO RODRIGUES, Projeto de Decreto Legislativo que concede a 
Comenda Municipal a Ordem do Serviço Social/Comunitário ao Senhor Jaime Antônio 
de Souza; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; 
FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e ao Presidente da 
Casa,a solicitando a realização de Sessão Solene em comemoração ao Dia do Pastor; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a SEMIC e COMURG; 
ZANDER, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que institui incentivo ao 
acompanhamento de pais nos exames de pré-natal, no parto e nascimento de seus 
filhos, que se destinam a estimular servidores públicos municipais a comparecer 
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juntamente com suas companheiras em tais procedimentos e, na mesma 
oportunidade, 
realizar avaliação de saúde visando a prevenção de DST, doenças cardiovasculares, 
crônico-degenerativa e outras, na perspectiva da saúde do homem, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Euler Ivo, 
ex-Vereador e Presidente do Movimento de Luta pela Casa Própria – MLCP e 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; PROFº DOMINGOS SÁVIO, 
requerimentos endereçados a COMURG; DRº GIAN, requerimentos endereçados a 
SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados SEMOB, CELG e ao 
Prefeito Paulo Garcia; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; CIDA 

GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a instalação de banheiro químico nas feiras 
livres nos horários que menciona e dá outras providências; TAYRONE DI MARTINO, 
Projeto de Lei que estabelece que o PROCON – Goiânia divulgue e disponibilize, para 
conhecimento do consumidor, a lista mensal dos dez fornecedores de produtos e 
serviços com o maior número de reclamações e condenações nesse órgão. Às 10 
(dez)horas e 06 (seis)minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Anselmo Pereira, 
Tayrone Di Martino e Elias Vaz. Às 10 (dez)horas e 11 (onze) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 
Complementar 020/11 do Vereador DEIVISON COSTA, que dispõe sobre a alteração 
da alínea B, do art. 7º. § 4º do Código Tributário Municipal de Goiânia, Lei nº 
5.040/1975, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Elias Vaz – Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia, 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de 



Lei Complementar. Projeto de Lei Complementar 026/12 do Executivo Municipal, 
que altera a Lei nº 5.040, de 20/11/1975, que dispõe sobre o imposto sobre serviços 
de 
qualquer natureza – ISSQN, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Denício 
Trindade – Comissão Mista, 1ª votação, foi aprovado por maioria o pedido de vista ao 
Vereador Geovani Antônio, devolvido posteriormente e encaminhado a Diretoria 
Legislativa para inserir na Pauta da Ordem do Dia da próxima Sessão. Projeto de Lei 
279/05 da Vereadora CIDA GARCÊZ, que cria no Município de Goiânia, o Programa 
“Remédio em Casa”, desarquivado, Relator Vereador Hélio de Brito – Comissão de 
Saúde e Assistência Social, 2ª votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de 
vista 
ao Vereador Drº. Bernardo do Cais. Projeto de Lei 213/08 do Executivo Municipal, 
acrescenta dispositivo à Lei nº 7.771, de 29 de dezembro de 1997, que criou o 
Conselho Municipal de Educação, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Luiz 
Teófilo – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 2ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 387/09 do Vereador ANSELMO 

PEREIRA, que dispõe sobre a obrigatoriedade das farmácias e drogarias do Município 
de Goiânia, de afixar cartaz esclarecendo as hipóteses de substituição de 
medicamento 
prescrito por médico, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Dr. Gian – 
Comissão do Direito do Consumidor, 2ª votação, foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador Drº. Bernardo do Cais. Projeto de Lei 502/09 do 
Executivo Municipal, desafetação de área pública de sua destinação(200m² à Rua U- 
82, Qd.01, no Conjunto Vila Bela, nesta capital, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Denício Trindade – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano, 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 035/10 
da Vereadora TATIANA LEMOS, dispõe sobre a implantação do programa Pró-Criança 
(matrícula de alunos carentes nas creches de ensino), com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Juarez Lopes – Comissão dos Direitos da Criança e do Adolescente, 
2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento 
e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 294/10 do Vereador 
ANSELMO PEREIRA, cria e denomina Feira no Setor Campina do Município de 
Goiânia, 
sem parecer - reconstituído – Comissão de Desenvolvimento Econômico, 2ª votação, 
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foi aprovado por unanimidade o pedido de vista a Vereadora CÈLIA VALADÃO. Projeto 
de Lei 2295/10 da Vereadora TATIANA LEMOS, institui o Passe Livre para estudantes 
no transporte coletivo no Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Pedro Azulão Jr., – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Defesa do Consumidor. Projeto de Lei 310/10 do Executivo Municipal, 
que desafeta área pública municipal, localizada nas Ruas 1027 e 1029, Alameda 
Xavier 
de Almeida e Alameda Couto Magalhães, no Setor Pedro Ludovico, nesta capital, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Jorge do Hugo – Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, 2ª votação, foi aprovado por unanimidade o 
pedido 
de vista ao Vereador VIRMONDS CRUVINEL FILHO. Projeto de Lei 006/13 do 
Executivo Municipal, que autoriza doação de área pública municipal localizada à 
Avenida Olinda, Park Lozandes, medindo 40.694,33m², com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Divino Rodrigues – Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 



Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei 062/13 do Executivo Municipal, autoriza a permissão de uso de área pública 
municipal situada na Rua R-44, limítrofe aos lotes 36 e 38, da Qd. 43, Conjunto 
Itatiaia, 
nesta capital (Arquidiocese de Goiânia), com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador 
Carlos Soares – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador ZANDER devolvido 
posteriormente e em seguida colocado em votação e aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Foram 
aprovados por unanimidade os requerimentos 0011/13 do Vereador FELIZBETO 

TAVARES, 3801/13 do Vereador PAULO DA FARMÁCIA, 4167 e 4168/13 do Vereador 
TAYRONE DI MARTINO e 4171/13 do Vereador ANTÔNIO UCHÔA. Os Vereadores 
Antônio Uchôa e Tayrone Di Martino solicitaram que registrasse em Ata como visita 
honrosa os Senhores Vander Arantes, Jaiminho(PT) e Claudio Marques(Assessor da 
Deputada Federal Marina Sant’Anna). O Vereador Tayrone Di Martino “comunicou 
que em decorrência da Audiência Pública que ocorreu em cobrança também feita pelo 
Vereador Anselmo Pereira, nós vamos criar o Comitê com os seguintes Vereadores, 
são 07(sete) componentes e depois o Senhor Presidente desta Casa vai assinar uma 
Resolução da Mesa criando o Comitê, Vereadores Tayrone Di Martino, Drª Cristina, 
Anselmo Pereira, Welington Peixoto, Tatiana Lemos, Fábio Lima e Profº Domingos 
Sávio. Esses foram os nomes que chegaram aqui e pediram para integrar o Comitê 
que 
irá responder sobre essa questão de “moradores de rua”, inclusive fazer reuniões de 
trabalho. Esse é o Comitê proposto, Senhor Presidente.” Os requerimentos 4173 a 
4323 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão 
os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA 

VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DOMINGOS SÁVIO, DRª CRISTINA, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 
JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PEDRO AZULÃO Jr. RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 

ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificou 
sua ausência através de ofício o Vereador DJALMA ARAÚJO. Às 12(doze)horas o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima sexta (26ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e quarenta e quatro (44) minutos, do dia dezoito de abril de 
dois mil e treze (18.04.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a vigésima sexta (26ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, DRº BERNARDO DO CAIS, EDSON 
AUTOMÓVEIS, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO 



GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
MAGALHÃES, 
Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, TAYARONE DI MARTINO e 
VIRMONDES CRUVINEL. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO 
ALVES, convidou o Vereador Profº DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário TAYRONE 
DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE 
DI 
MARTINO – 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. Não teve 
Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
EUDES VIGOR, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 
cidadão goianiense ao Senhor Teotônio Costa Rezende; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados a SSP-GO, COMURG, SMT e SEMOB; 
PAULINHO 
GRAUS, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, Projeto de Lei que dispõe sobre a execução de obras no 
período noturno e dá outras providências; ZANDER, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG; MIZAIR LEMES JR., Projeto de Lei que 
institui o Dia da Consciência Jovem a ser comemorado anualmente o último 
domingo do mês de abril e requerimentos endereçados COMURG, SMT e 
AMMA; RICHARD NIXON, Projeto de Lei que declara de utilidade pública a 
entidade que especifica, Projeto de Lei que autoriza e institui a obrigatoriedade 
do Poder Executivo Municipal em se construir na estrutura física do Paço 
Municipal de Goiânia um restaurante popular e dá outras providências, Projeto 
de Lei que denomina Praça Jeová Toneline Ferreira, o logradouro existente na 
Av. D, divisa entre o Jardim das Hortências e o Residencial Prive Norte, nesta 
Capital e dá outras providências, Projeto de Lei que denomina Centro de 
Atenção Psicossocial Luciana dos Reis Lima, a unidade CAPS do Jardim 
Liberdade, e dá outras providências; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados 
a COMURG, SEMOB, SMT; DRº GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB; 
FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para tratar sobre a atual condição 
do Bosque Botafogo, a SEMOB, COMURG, Parque Mutirama e SMT; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG. Às 10 (dez)horas e 01 (um)minuto o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar 026/12 
do Executivo Municipal, que altera a Lei nº 5.040, de 20/11/1975, que dispõe 
sobre o imposto sobre serviços de qualquer natureza – ISSQN, com parecer 
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pela aprovação, Relator Vereador Denício Trindade – Comissão Mista, 1ª 
votação, esta em fase de votação. Os Vereadores Clécio Alves, Tayrone Di 
Martino e Joãozinho Guimarães, solicitaram que registrasse em Ata como visita 
honrosa os Senhores José Geraldo(Secretário Municipal da Industria 
Comércio), Paulo Rezende(Secretaria de Fiscalização), Vinícius 
Alencar(Diretor), Jairo(Parque Mutirama), Matilde(PT) e o Senhor 
Firmino(Secretaria Municipal de Pessoas). Às 11 (onze) horas e 17 
(dezessete) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu a 



Sessão para que fosse instalada a Audiência Pública, requerida pelo Vereador 
Geovani Antônio para tratar a situação da Rua 44 no Setor Norte Ferroviário. 
Reaberta a Sessão às 13(treze) horas e 07(sete)minutos. Os 
requerimentos 
4324 a 4466 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo 
com 
o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 
ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DRª CRISTINA, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO 
AZULÃO Jr. RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Às 13(treze) horas e 07(sete)minutos o Senhor 
Presidente em exercício Vereador GEOVANI ANTÔNIO declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia vinte e 
três(23) 
no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima sétima (27ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte (20) minutos, do dia vinte e três de abril de dois mil e 
treze (23.04.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima sétima (27ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DIVINO RODRIGUES, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO MAGALHÃES, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou a 
Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário TAYRONE DI MARTINO para ler a 
Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º 
Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. No Expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: Comunicado do Presidente da Casa, Vereador 
Clécio Alves que através do artigo 24B e parágrafos, da Resolução nº 26 de 
19/12/91 – Regimento Interno, que o Projeto de Lei 292/11(Autoria Vereador 



Virmondes Cruvinel Filho), Projeto de Lei 092/12(Vereador Joãozinho 
Guimarães), foram APROVADOS terminativamente pela Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano; Ofício 401/13 do Executivo 
Municipal, encaminhando Projeto de Lei que desafeta de sua destinação 
primitiva a área pública que especifica e dá outras providências(Residencial 
Moinho dos Ventos); Ofício 403/13 do Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei Complementar que introduz alterações no art. 75 da Lei 
Complementar nº 011, de 11 de maio de 1992, e dá outras providências(Vale 
Alimentação); Ofício 404/13 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de 
Lei que altera a Lei nº 8.546, de 23 de julho de 2007, para dispor sobre a 
contratação, por tempo determinado, para atender a necessidade temporária 
de 
excepcional interesse público, nos termos do artigo 37, inciso IX, da 
Constituição Federal e artigo 92, inciso X, da Constituição do Estado de Goiás; 
Ofício 424/13 da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano Sustentável, 
encaminhando relatório acerca do loteamento denominado Parque Anhanguera 
II, localizado na Região Macambira Cascavel de Goiânia; Ofícios 472, 477, 478 
e 479/13 da AMMA, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Edson 
Automóveis e Paulo Magalhães; Ofício 864/13 da Secretaria Municipal de 
Saúde, em resposta ao requerimento do Vereadora Tatiana Lemos; Ofício 
420/13 da CELG, em resposta ao requerimento do Vereador Felizberto 
Tavares; 
Ofício 393/13 em resposta ao requerimento do Vereador Elias Vaz; Ofícios 498, 
503, 504 a 515, 523, 524, 582 a 586, 590 a 594, 603 a 606/13 do Presidente da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Fábio Lima, Profº 
Domingos Sávio, Antônio Uchôa, Mizair Lemes, Drª Cristina, Anselmo Pereira, 
Dr. Gian, Edson Automóveis, Felizberto Tavares, Jorge do Hugo, Zander Fábio, 
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Joãozinho Guimarães, Welington Peixoto, Virmondes Cruvinel e Cida Garcêz. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SEMOB, Comandante Geral da PM-Go, COMURG e SMT; 
ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG; JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e CEMIC; MIZAIR LEMES 
JR., requerimentos endereçados a COMURG; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando que seja 
realizado Audiência Pública para discutir a permanência da Praça de Esportes 
do Setor dos Funcionários e a ampliação do CAIS de Campinas, à SMT, AMMA 
e a Secretaria Municipal de Fiscalização; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimento 
endereçado a COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados 
ao Prefeito Paulo Garcia e SMT; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que dispõe 
que boates, danceterias, casas noturnas e afins, disponibilizem terminais 
gratuitos de consultas os seus clientes para controle gradativo de suas 
respectivas despesas e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
SEMOB, SMT e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos 
endereçados a SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial em comemoração aos 156 anos da Religião Espírita; PROFº 
DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a SMT; JOÃOZINHO 
AGUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Comandante da ROTAM, 
SEMOB e COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG, DRª 



CRISTINA, Projeto de Lei que institui o “Atestado Educação” nas escolas 
municipais e dá outras providências e requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, SEMOB, Secretaria Municipal de Educação e AMMA; 
CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a Política de Conscientização 
e Orientação sobre a doação de órgãos humanos Inter Vivos no Município de 
Goiânia; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a empresária 
Magdal Bezerra, parabenizando pela 13ª Edição CMB Fashion 2013, 
COMURG, 
SEMOB, CMTC, SMT e aos Membros do SEMPREPAR de Goiás; FÁBIO 
LIMA, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; EUDES VIGOR, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir acerca da resolução RDC de nº 20 da ANVISA, 
com o Setor Farmacêutico. Às 09 (nove)horas e 46 (quarenta e seis)minutos 
o Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna 
os 
Vereadores ZANDER, PAULO MAGALHÃES e CIDA GARCÊZ. Às 10 
(dez)horas e 01 (um)minuto o Senhor Presidente em exercício PAULINHO 
GRAUS, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar 
008/13 
do Vereador PAULO MAGALHÃES, acrescenta parágrafo único ao artigo 40, 
da Lei Complementar nº 14 de 29/12/1992 – Código de Posturas, com parecer 
pela aprovação, relator Vereador Geovani Antônio, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
Mista. Projeto de Lei 062/13 do Executivo Municipal, que autoriza a 
permissão de uso de área pública municipal situada na Rua R-44, limítrofe aos 
lotes 36 e 38 da Qd. 43, Conjunto Itatiaia, nesta capital(Arquidiocese de 
Goiânia), com parecer pela aprovação, relatora Vereadora Tatiana Lemos, 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei Complementar 026/12 do 
Executivo Municipal, que altera a Lei nº 5.040, de 20/11/1975, que dispõe 
sobre o Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza – ISSQN, com parecer 
pela aprovação, relator Vereador Denício Trindade, Comissão Mista, foi 
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aprovado por unanimidade o pedido de vista aos Vereadores Célia Valadão e 
Anselmo Pereira. Foi aprovado por unanimidade o requerimento nº 4467/13 
do 
Vereador Paulo da Farmácia. Às 11 (onze) horas e 50 (cinqüenta) minutos o 
Senhor Presidente PAULINHO GRAUS, suspendeu a Sessão por 10(dez) 
minutos para que o Senhor Hilton - representando do Moto-Taxi, usasse a 
Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 11(onze) horas e 09(nove) minutos. O 
Vereador Paulo Magalhães, solicitou que registrasse em Ata a ausência em 
Plenário do Vereador Paulo Borges, devido sua participação em Audiência 
Pública. O Vereador Welington Peixoto, solicitou o registro em Ata como visita 
honrosa do Senhor Neguinho Bom-Dia – Suplente de Vereador. Os 
requerimentos 4467 a 4622 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 



DOMINGOS SÁVIO, DRª CRISTINA, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, 
EDSON AUTOMÓVEIS, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO 
Jr. 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificou sua 
ausência 
através de ofício o Vereador DJALMA ARAÚJO. Não compareceu a Sessão os 
Vereadores ELIAS VAZ e THIAGO ALBERNAZ. Às 11(onze) horas e 
10(dez)minutos o Senhor Presidente em exercício Vereador PAULINHO 
GRAUS declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima oitava (28ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos, do dia vinte e quatro de abril de 
dois mil e treze (24.04.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a vigésima oitava (28ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, ELIAS VAZ, GEOVANI 
ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 
JR., PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador MIZAIR 
LEMES JR., para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata 
da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º 
Secretário em exercício e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Comunicado do Presidente 
da Casa, Vereador Clécio Alves que através do artigo 24B e parágrafos, da 
Resolução nº 26 de 19/12/91 – Regimento Interno, que o Projeto de Lei 
233/11(Autoria Vereador Geovani Antônio), foi APROVADO terminativamente 
pela Comissão de Defesa do Consumidor. Ofício 420/13 do Executivo 
Municipal, encaminhando Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 017/13, que institui 
no Município de Goiânia o Dia Municipal de Conscientização do 
Autismo(Vereador Drº Gian); Ofícios 512, 513 e 514/13 da AMMA, em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores Bernardo do Cais e Fábio Lima; Ofício 
435/13 da CELG, em resposta ao requerimento do Vereador Anselmo Pereira; 



Ofício 1481/13 da SANEAGO em resposta ao requerimento do Vereador 
Antônio Uchôa. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade 
da 
presença de psicólogos nas instituições de ensino da rede pública municipal e 
dá outras providências; WELINGTON PEIXOTO, requerimento endereçado a 
COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimento endereçado ao Prefeito 
Paulo Garcia; PEDRO AZULÕ JR., requerimentos endereçados a COMURG, 
SMT e SSP-GO; EDSON AUTOMOVEIS, requerimentos endereçados a SMT; 
FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, 
SMT e AMMA; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a 
SMT, 
SEMOB e Prefeito Paulo Garcia; MIZAIR LEMES JR., requerimentos 
endereçados a SMT, COMURG e Prefeito Paulo Garcia; ZANDER, 
requerimentos endereçados a SMT e COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; DRª CRISTINA, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT, AMMA e ao Presidente da 
Casa 
solicitando a regulamentação e composição do Conselho Consultivo e de 
Acompanhamento do Programa SOS Rios, Córregos e Lagos de Goiânia; 
FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
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VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a AMMA, SANEAGO e 
SEDUS; EUDES VIGOR, requerimento endereçado a COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, Projeto de Lei que considera de utilidade pública municipal “O 
Instituto Educacional e Adoção Manancial da Vida”. Às 09(nove) horas e 24 
(vinte e quatro) minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores ELIAS VAZ e DJALMA 
ARAÚJO. 
Às 10 (dez) horas e 01 (um) minuto o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 038/13 da Vereadora Célia 
Valadão, que declara de utilidade pública o instituto cultural e educacional 
Bariani Ortêncio – ICEBO, com parecer pela aprovação, relator Vereador 
Richard Nixon – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 036/06 da Vereadora Cida Garcêz, que 
institui a Carteira Municipal de Saúde da Mulher, desarquivado, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 
270/06 da Vereadora Cida Garcêz, que insere no sistema de comunicação de 
áudio aos usuários do transporte público municipal a divulgação dos pontos 
turísticos e culturais de Goiânia, desarquivado, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Às 10 (dez) horas e 
26 (vinte e seis) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu 
a Sessão para a instalação de Audiência Pública de iniciativa do Vereador 
Felizberto Tavares, para discutir a situação dos Lava-Jatos e conseqüentes 
impactos ambientais. Reaberta a Sessão às 12(doze) horas e 13(treze) 
minutos. Os requerimentos 4623 a 4716 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 



Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRª CRISTINA, DR. BERNARDO DO 
CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO 
AZULÃO Jr. RICHARD NIXON, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificaram suas 
ausências através de ofício os Vereadores DR. GIAN e TATIANA LEMOS. Não 
compareceu a Sessão o Vereador THIAGO ALBERNAZ. Às 12(doze) horas e 
14(quatorze) minutos o Senhor Presidente em exercício Vereador 
FELIZBERTO TAVARES declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima nona (29ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia vinte e cinco de abril de dois mil 
e treze (25.04.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima nona (29ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, 
DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, 
FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
PROFº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador PROFº 
DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º 
Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. Não teve Expediente a 
ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: WELINGTON 
PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, 
Projeto de Lei que dispõe sobre desafetação de área pública de sua destinação 
primitiva e dá outras providências e requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública, para Discutir a Resolução 
RDC nº 20; Profº DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados ao Prefeito 
Paulo Garcia e COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
COMURG, SMT e SEMOB; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimento 



endereçado a SMT; ZANDER, requerimentos endereçados a SMT; MIZAIR 
LEMES JR., requerimento endereçado a SEMOB; PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG, SEMOB e SSP-GO; 
FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Dr. Eugênio de Britto Jardim e 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; DRª 
CRISTINA, requerimentos endereçados a SEMOB e CELG; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; DRº 
GIAN, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG. Às 09(nove) 
horas e 35 (trinta e cinco) minutos o Senhor Presidente passou para o 
Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores ELIAS VAZ e PEDRO 
AZULÕ JR.. Às 10 (dez) horas e 01 (um) minuto o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 
Complementar 028/12, que altera a Lei Complementar nº 171, de 29/05/2007, 
que dispõe sobre o Plano Diretor e Processo de Planejamento Urbano do 
Município de Goiânia com Emendas, com parecer pela aprovação, Comissão 
Mista – 2ª votação, Relator Vereador Paulo Borges, foi apresentado 
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requerimento do Vereador DJALMA ARAÚJO, solicitando o adiamento da 
discussão do Projeto de Lei Complementar 028/12(Plano Diretor) por 
90(noventa) dias, onde foi discutido pelos Vereadores Djalma Araújo, 
Virmondes Cruvinel, Geovani Antônio, Drª Cristina e Elias Vaz e em seguida foi 
apreciado em Plenário e rejeitado por maioria, com 22(vinte e dois) votos 
Não e 07(sete) Sim; foi apresentada Emenda do Vereador Paulo Magalhães e 
rejeitado por maioria, com 17(dezessete) votos Não, 12(doze) Sim e 
01(uma) abstenção; foi apresentada Emenda do Vereador Elias e outros e 
rejeitado por maioria, com 21(vinte e um) votos Não, 09(nove) Sim e 
01(uma) abstenção; foi apresentada Emenda dos Vereadores Geovani 
Antônio 
e Elias Vaz e rejeitado por maioria, com 22(vinte e dois) votos Não e 
09(nove) Sim; foi apresentada Emenda dos Vereadores Geovani Antônio e 
Elias Vaz e rejeitado por maioria, com 23(vinte e três) votos Não, 05(cinco) 
Sim e 03(três) abstenções; foi apresentada Emenda dos Vereadores Geovani 
Antônio e Elias Vaz e rejeitado por maioria, com 24(vinte e quatro) votos 
Não, 05(nove) Sim e 03(três) abstenções; foi apresentada Emenda dos 
Vereadores Djalma Araújo e rejeitado por maioria, com 23(vinte e três) 
votos 
Não, 08(oito) Sim e 01(uma) abstenção; foi apresentada Emenda dos 
Vereadores Djalma Araújo e rejeitado por maioria, com 25(vinte e cinco) 
votos Não e 07(sete) Sim. Às 10 (dez) horas e 50 (cinqüenta) minutos o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu a Sessão por 10(dez) 
minutos, pela segurança dos Vereadores e funcionários do Plenário pela 
ameaça de invasão dos manifestantes da galeria. Reaberta a Sessão às 
onze(11) horas. Foi apresentado requerimento do Vereador Clécio Alves 
solicitando a prorrogação da Sessão por 02(duas)horas e aprovado por 
maioria com votos contrários dos Vereadores Geovani Antônio, Elias Vaz e 
Djalma Araújo. O Projeto de Lei foi discutido pelos Vereadores Djalma Araújo, 
Geovani Antônio, Pedro Azulão Jr., Elias Vaz, Virmondes Cruvinel e Drª 
Cristina, em seguida apreciado para votação e aprovado por maioria, com 



24(vinte e quatro) votos Sim, 07(sete) Não e 01(uma) abstenção, votos 
contrários dos Vereadores Geovani Antônio, Drª Cristina, Elias Vaz, Djalma 
Araújo, Pedro Azulão Jr., Thiago Albernaz e Virmondes Cruvinel e em seguida 
foi apresentado Destaque da Subemenda Aditiva que cria o art. 129-A do 
Vereador Richard Nixon e rejeitado por maioria e retirado do texto, com 
28(vinte e oito) votos Não, 01(um) Sim e 01(uma) abstenção. Apresentado 
Destaque que cria o art. 110-A, alíneas “i” e “j” do Vereador Elias Vaz e 
aprovado por maioria a manutenção da redação no texto original, com 
22(vinte e dois) votos Sim, 06(seis) Não e 01(uma) abstenção. Apresentado 
Destaque que cria o art. 116-A do Vereador Elias Vaz e aprovado por maioria 
a manutenção da redação no texto original, com 22(vinte e dois) votos 
Sim, 06(seis) Não e 01(uma) abstenção. Apresentado Destaque que cria o 
art. 
116-B do Vereador Elias Vaz e aprovado por maioria a manutenção da 
redação no texto original, com 22(vinte e dois) votos Sim, 06(seis) Não e 
01(uma) abstenção. O Projeto foi aprovado na sua originalidade e 
encaminhando ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Presidente da Casa, solicitou o registro em Ata que até às 
10:42 minutos não havia sido protocolado qualquer recomendação do 
Ministério 
Público. Às 10 (dez) horas e 46 (quarenta e seis) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu a Sessão por 05(cinco) minutos. 
Reaberta a Sessão às dez(10) horas e 48(quarenta e oito) minutos. A 
Vereadora Cida Garcêz solicitou que registrasse em Ata sua questão de 
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Ordem: “Eu gostaria que a Drª Cristina nos explicasse porque tem frases muito 
perigosas aqui dentro do Plenário. Explicasse o que é “pois estamos olhando 
para os nosso umbigos”. Eu não aceito esse tipo de colocação aqui dentro. Eu 
gostaria de saber o que ela quis dizer com isso. Presidente, eu gostaria que 
fosse colocado em Ata e que fosse verificado pelo Conselho de Ética essa 
palavra que está sendo usada dentro deste Plenário”. A Vereadora Drª 
Cristina 
solicitou que conste em Ata sua Questão de Ordem: “A Vereadora Cida Garcêz 
me pediu uma explicação sobre a minha frase e quando eu digo, para as 
pessoas deixarem de olhar para o seu umbigo e olhar para a população. Estou 
falando para os trinta e cinco Vereadores, cada um interprete como quiser. Eu 
estou falando para todos, eu não estou apontando nomes, quem sou eu, cada 
um interprete ao seu bel prazer, se isso lhe serve, não cabe a mim discutir. 
Parem de olhar para os seus umbigos, a cidade clama pelo nosso trabalho a 
favor da população. Os requerimentos 4717 a 4814 foram aprovados de 
plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA 
VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, DR. BERNARDO 
DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO 



AZULÃO Jr., Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificou sua ausência através de ofício a 
Vereadora TATIANA LEMOS. Às 13(treze) horas e 01(um) minuto o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para a próxima terça-feira dia 30(trinta) no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima (30ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos, do dia trinta de abril de dois mil 
e 
treze (30.04.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima (30ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob 
a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO 
UCHÔA, CIDA GARCÊZ, DIVINO RODRIGUES, Drº BERNARDO DO CAIS, 
Drª 
CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº. DOMINGOS SÁVIO, 
TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador Profº. 
DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º 
Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. No Expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: Comunicado do Presidente da Casa, Vereador 
Clécio Alves que através do artigo 24B e parágrafos, da Resolução nº 26 de 
19/12/91 – Regimento Interno, que o Projeto de Lei 291/11(Autoria Vereadora 
Cidinha Siqueira), foi APROVADO terminativamente pela Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia; Ofício 424/13 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei que autoriza a permissão de uso da área pública 
municipal que especifica e dá outras providências(Arquidiocese de Goiânia – 
Bairro Jardim Mariliza); Ofícios 177, 181, 184e 186/13 da CMTC, em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores Paulinho Graus, Paulo Borges, Virmondes 
Cruvinel e Tatiana Lemos; Ofício 448/13 da CELG, em resposta ao 
requerimento do Vereador Felizberto Tavares; Ofícios 615, 616, 617, 618, 619, 
620, 621, 622, 623, 627, 628, 634, 644 e 657/13 do Presidente da COMURG, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores Zander, Felizberto Tavares e 
Virmondes Cruvinel; Ofícios 529 e 534/13 da AMMA, em resposta aos 



requerimentos dos Vereadores Zander e Welington Peixoto; Ofícios 173, 182, 
183, 190, 191, 192, 193, 194 e 199/13 da Diretora de Iluminação da COMURG, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores Antônio Uchôa, Felizberto 
Tavares, Thiago Albernaz, Fábio Lima, Tayrone Di Martino, Welington Peixoto, 
Zander, Tatiana Lemos e Jorge do Hugo. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados 
a Secretária Municipal de Educação Neyde Aparecida, manifestando 
mensagem 
de condolências pelo falecimento de sua mãe, Dona Anésia Naves da Silva e 
ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para difusão e 
mobilização da Campanha da UNESCO que define o ano de 2013, como Ano 
Internacional da Cooperação pela Água; IZIDIO ALVES, requerimentos 
endereçados a COMURG e SMT; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
SMT, ao Comandante Geral da Polícia Militar, COMURG, AMOB, GEOVANI 
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ANTÔNIO requerimentos endereçados a SMT, SEMOB, COMURG, PAULO 
DA 
FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB, SSP-GO e CELG; 
PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a COMURG, SSP-GO, 
SMT 
e SEMOB; DR. CRISTINA, requerimentos endereçados a COMURG, SSP-GO, 
SEMOB e SMT; ANTÔNIO UCHÔA, requerimento endereçado a SEMOB; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG 
e ao Prefeito Paulo Garcia; Profº DOMINGOS SÁVIO, requerimento 
endereçado a COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados 
a 
COMURG, AGEL e ao Prefeito Paulo Garcia; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados ao 
Comandante Geral da PM e COMURG; FELIZBERTO TAVARES, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT, AMMA e SEMOB; 
WELINGTON 
PEIXOTO, Projeto de Lei que altera a denominação do Bosque que menciona, 
na Avenida do Café, no Setor Santa Genoveva e requerimentos endereçados a 
COMURG e SEMOB; THIAGO ALBERNAZ, requerimentos endereçados a 
SEMOB, SMT e SEMIC; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre 
aplicação de multa ao cidadão que for flagrado jogando lixo nos logradouros 
públicos, fora dos equipamentos destinados para este fim e dá outras 
providências; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG e 
a toda Diretoria da UGOPOCI, pela investidura nos referidos cargos 
mencionados. Às 09(nove) horas e 35 (trinta e cinco) minutos o Senhor 
Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
Vereadores ZANDER, PAULO MAGALHÃES, WELINGTON PEIXOTO e 
GEOVANI ANTÔNIO. Às 10 (dez) horas e 06 (seis) minuto o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 
210/07, institui o uso obrigatório de coletes a prova de bala para trabalhadores 
de área de segurança que utilizam armas de fogo, desarquivado, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, esta em fase de votação o 
pedido 



de vista ao Vereador Zander. Às 10 (dez) horas e 53 (cinqüenta e três) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu a Sessão para 
reunião com os Vereadores na Sala de Reunião da Presidência. Reaberta a 
Sessão às doze(12) horas e 15(quinze) minutos. Os Vereadores Antônio 
Uchôa, Paulo Magalhães e Cida Garcêz, solicitaram que registrasse em Ata 
como visita honrosa os Senhores Domingos Cavalcante, a ex-Vereadora 
Cidinha Siqueira e o Senhor Wellington Mendanha – Presidente dos Feirantes 
de Goiás. A Vereadora Cida Garcêz solicitou o registro em Ata de sua 
Questão 
de Ordem: “Dia Nacional da Mulher no Brasil que é comemorado dia 30 de 
abril, 
que foi instituído em 1980, como homenagem a Senhora Gerônima Mesquita, a 
enfermeira brasileira que liderou o movimento feminista no Brasil e fundou o 
movimento Bandeirantes que tinha como objetivo principal promover a inserção 
da mulher em todas as área da sociedade, a criação do Conselho Nacional das 
Mulheres e esta data foi escolhida por ser o dia do nascimento da mesma e 
instituída em 1980, Leo nº 6.971/80” A Vereadora Cida Garcêz solicitou 
também que constasse em Ata a cobrança de fiscalização que todas as 
caçambas fossem e devem ser colocadas faixas reflexivas, além disso proibi-
las 
de ficar nas esquinas. Os requerimentos 4815 a 4994 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, DIVINO RODRIGUES, DR. GIAN, DRª CRISTINA, DR. 
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BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA 
FARMÁCIA, Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, TAYRONE DI 
MARTINO, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA e 
DJALMA ARAÚJO. Não compareceu a Sessão os Vereadores MIZAIR LEMES 
JR. e PEDRO AZULÃO Jr. Às 12(doze) horas e 16(dezesseis) minutos o 
Senhor Presidente em exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima primeira (31ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e nove (09) minutos, do dia dois de maio de dois mil e treze 
(02.05.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a trigésima 
primeira (31ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 



Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob 
a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO 
UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Drº BERNARDO DO CAIS, Drª CRISTINA, 
ELIAS VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, Profº. DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, TAYRONE DI 
MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor 
Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador DEIVISON COSTA para ler 
um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e TAYRON 
DI 
MARTINO – 2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: CIDA GARCÊZ, 
requerimentos endereçados a SEMOB; ZANDER, requerimentos endereçados 
a 
COMURG; TAYRON DI MARTINO, requerimento endereçado ao ex-morador 
de 
rua Rodrigo Eugelmann; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a 
SEMOB, COMURG, AMMA Prefeito Paulo Garcia; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG; DRª CRISTINA, Projeto de Lei que define 
a ocupação “doula” e o espaço de sua atuação, determinando que os Hospitais 
e Maternidades da rede pública municipal ficam obrigados a permitir a 
presença 
de “doulas” durante todo o período de trabalho de parto, pós-parto imediato, 
sempre que solicitadas pela parturiente e requerimento endereçado a 
COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimento endereçado a COMURG; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimento endereçado a SMT e SEMOB; JORGE DO 
HUGO, requerimento endereçado a COMURG; Profº DOMINGOS SÁVIO, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e SMT; FELIZBERTO 
TAVARES, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; PAULO 
MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG; WELINGTON 
PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEMOB, Comandante Geral da 
Polícia Militar, COMURG SMT; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos 
endereçados a SSP-GO, SMT, SEMOB e COMURG; DRº GIAN, requerimentos 
endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
requerimentos endereçados a SEMOB, Associação dos Procuradores do 
Estado de Goiás, METROBUS e ao Defensor Público Geral do Estado de 
Goiás. Às 09(nove) horas e 52 (cinqüenta e dois) minutos o Senhor 
Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
Vereadores PAULO MAGALHÃES e DRª CRISTINA,(PSDB). Às 10 (dez) 
horas 
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e 03 (três) minuto o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a 
Ordem do Dia. Projeto de Lei 210/07 da Vereadora CIDA GARCÊZ, institui o 
uso obrigatório de coletes a prova de bala para trabalhadores de área de 
segurança que utilizam armas de fogo, desarquivado, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado o pedido de vista ao 
Vereador Zander. Veto 011/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 011, de 28/02/13, que denomina Praça Espírita Maria 
Antonieta Alessandri, na Av. Pedro Ludovico Teixeira, com a Rua C-55, no 
Setor Sudoeste, com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador 
Carlos Soares – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi mantido o 
Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito. Veto 012/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 005, de 27/02/13, que denomina CMEI Antônio Lima 
Rocha, 
o Centro Municipal de Educação Infantil do Setor Pedro Ludovico, com parecer 
pela manutenção do Veto, Relator Vereador Carlos Soares – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de 
vista ao Vereador Virmondes Cruvinel Filho até o dia 09/05/13. Projeto de Lei 
382/07 da Vereadora CIDA GARCÊZ, torna obrigatória a colocação do número 
do telefone de reclamações da Prefeitura Municipal de Goiânia, em obras e 
caçambas de recolhimento de entulhos, desarquivado, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão dos Direitos do Consumidor. Projeto de Lei 154/08 
da Vereadora CIDA GARCÊZ, dispõe sobre a utilização de semáforos 
temporizador de contagem regressiva no Sistema de Controle de Trânsito do 
Município, desarquivado, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
Welington 
Peixoto. Projeto de Lei 310/10, do Executivo Municipal, que desafeta área 
pública municipal, localizada nas Ruas 1027 e 1029, Alameda Xavier de 
Almeida e Alameda Couto Magalhães, no Setor Pedro Ludovico, nesta capital 
com Emenda Aditiva, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Jorge do 
Hugo – 2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano, foi apreciado Emenda Aditiva do Vereador Virmondes Cruvinel e 
rejeitado por maioria com 18(dezoito) votos Não e 03(três) Sim, em seguida foi 
apreciado o Projeto e aprovado por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
186/11 do Vereador LUCIANO PEDROSO, dispõe sobre a divulgação dos 
resultados do IDEB - Índice de Desenvolvimento da Educação Básica, nas 
Escolas Municipais e Escolas Conveniadas com o Município de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista a Vereadora Cida 
Garcêz. Projeto de Lei 275/11, do Executivo Municipal, que desafeta área 
pública, localizada no Residencial Santa Fé de sua destinação primitiva, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Jorge do Hugo – 2ª votação, 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 278/11, do Executivo Municipal, 
que desafeta área pública, localizada no Residencial Buena Vista II de sua 



destinação primitiva, com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora Tatiana 
Lemos – 2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
86 

301/11, do Executivo Municipal, que desafeta de sua destinação primitiva 
área 
situada à Rua da Liberdade com a Rua Aloe Vera e Rua dos Girassóis – 
Jardim 
do Cerrado I, nesta capital, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Luiz 
Teófilo – 2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador Geovani 
Antônio. Projeto de Lei 001/12, do Executivo Municipal, que desafeta área 
pública, localizada no Residencial Vale do Araguaia, de sua destinação 
primitiva 
e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Jorge 
do Hugo – 2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador Djalma 
Araújo. Projeto de Lei 051/12, do Executivo Municipal, que desafeta área 
pública municipal, APM-06, localizada na Rua Vó Leopoldina, no Setor Jardim 
das Rosas, de sua destinação primitiva e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Eudes Vigor – 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de 
vista ao Vereador Deivison Costa. Projeto de Lei 086/12, do Executivo 
Municipal, que desafeta de sua destinação primitiva a área pública municipal, 
localizada entre as Ruas RLC-06 e RLC-07, Residencial Lírios do Campo, 
nesta 
capital, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Edson Automóveis – 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista ao Vereador Joãozinho Guimarães. Projeto de 
Lei 391/10, do Vereador ANSELMO PEREIRA, concede permissão de uso de 
área ao Rotary Club Goiânia Sul (Residencial Provê Norte – área APM-01), 
com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Paulinho Graus – 2ª votação, 
Comissão de Obras e Patrimônio, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. 
Projeto de Lei 090/12, do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, que 
denomina Praça Dona Santa a Praça localizada na Rua 14 com a Rua 13 na 
confluência da Rua 202 das Unidades 201 e 203 no Conjunto Parque Atheneu, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador Eudes Vigor – 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador Tayrone Di Martino. Projeto de Lei 136/12, do 
Executivo Municipal, altera a destinação primitiva da área pública municipal – 
APM-24 localizada na Rua Rezende Machado no Parque das Amendoeiras, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador Deivison Costa – 2ª votação, 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 140/12, do Vereador PAULINHO 
GRAUS, passará a ser denominada “Rua Valter Rosa de Oliveira” a Rua que 



fará a ligação do Residencial Guarema com a Av. Eurico Viana, no Jardim 
Diamantina, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Maurício Beraldo – 
1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista aos Vereadores Paulo da Farmácia e Anselmo 
Pereira. Projeto de Lei 168/12, do Vereador DJALMA ARAÚJO, Institui no 
calendário oficial da cidade de Goiânia o Dia Municipal do Fusca, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Pedro Azulão Jr., – 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 
171/12, do Executivo Municipal, que desafeta área Pública Municipal – APM 
02, situada à Qd. 47, Setor Jardim Guanabara III (área de 1.800.00m2), com 
parecer pela aprovação, Relatora Vereadora Célia Valadão – 2ª votação, 
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Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Os Vereadores Felizberto Tavares e Paulinho 
Graus, solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa os Senhores 
Juarez Borges(Presidente do PDT no Rio Grande do Sul) e os alunos do 
Colégio Santa Clara(Plínio, Yan, Guilherme e Luciano). Os requerimentos 
4995 a 5138 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo 
com 
o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 
ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 
GIAN, DRª CRISTINA, DR. BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO Jr., Profº 
DOMINGOS 
SÁVIO, RICHARD NIXON, TAYRONE DI MARTINO, TATIANA LEMOS, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Às 12(doze) horas e 05(cinco) minutos o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para a próxima terça-feira dia 07(sete) de maio no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima segunda (32ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte (20) minutos, do dia sete de maio de dois mil e treze 
(07.05.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a trigésima 
segunda (32ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob 



a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANTÔNIO 
UCHÔA, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DEIVISON 
COSTA, Drº BERNARDO DO CAIS, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, Profº. DOMINGOS SÁVIO, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor 
Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para 
cantar 
um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
em exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONI DI MARTINO – 1º Secretário e 
WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. No Expediente foram lidos os 
seguintes Ofícios: Comunicado do Presidente da Casa, Vereador Clécio 
Alves que através do artigo 24B e parágrafos, da Resolução nº 26 de 19/12/91 
– 
Regimento Interno, que o Projeto de Lei 013/12(Autoria do Vereador Denício 
Trindade) e Projeto de Lei 041/12(Autoria do Vereador Geovani Antônio), 
foram 
APROVADOS terminativamente pela Comissão de Direitos e Defesa do 
Consumidor. No entanto, o Projeto de Lei 010/12(Autoria da Vereadora 
Tatiana 
Lemos), foi REJEITADO terminativamente pela Comissão supracitada. Ofício 
461/13 do Executivo Municipal encaminha Projeto de Lei que altera o art. 8º da 
Lei Complementar nº 010 de 30 de dezembro de 1991; Ofícios 1101, 1112 e 
1136/13 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores Felizberto Tavares e Paulo da Farmácia; Telegrama do 
Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 
informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Ofício 
016/13 da Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, solicitando 
levantamento 
referente aos servidores que não concluíram o ensino fundamental e médio; 
Ofício 209/13 da Diretora de Iluminação Pública, em resposta ao requerimento 
do Vereador Felizberto Tavares; Ofício 007/13 do Tribunal Regional do 
Trabalho a 18ª Região, agradecendo pelo convite em comemoração aos 70 
anos da Consolidação as Leis do Trabalho nesta Casa de Leis; Ofício 681/13 
do Presidente da COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador Thiago 
Albernaz; Ofício 303/13 da SMT, em resposta ao requerimento do Vereador 
Agenor Mariano; Ofícios 566 e 576/13 da AMMA, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Edson Automóveis e Mizair Lemes Jr; Ofício 
568/13 da AMMA, encaminhando cópia da comunicação interna emitida pela 
Diretoria de Fiscalização Ambiental desta Agência. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 
SMT e COMURG; PAULO BORGES, Projeto de Lei que Institui o Sistema de 
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Combate a Obesidade e ao Sobrepeso ‘Goiânia Light’; Projeto de Lei que 



dispõe sobre a remoção de veículos abandonados ou estacionados em 
situação 
que caracterize seu abandono em via pública e requerimentos endereçados a 
SMT e COMURG; FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Lei que institui o Dia 
do 
Motorista Municipal e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMEL e SEMOB; ELIAS VAZ, Projeto de Lei Complementar que 
Altera a Lei Complementar nº 171, de 29 de maio de 2007, que dispõe sobre o 
Plano Diretor e processo de planejamento urbano do Município de Goiânia e dá 
outras providências e inclui a Área do Batalhão Anhanguera como Área do 
Programa Especial de Interesse Urbanístico; CÉLIA VALADÃO, Projeto de 
Resolução que Altera dispositivo da Resolução nº 26/1991 – Regimento 
Interno; 
CARLOS SOARES, Projeto de Lei que Institui no calendário Oficial do 
Município de Goiânia, a Semana do Festival Gastronômico Nossa Pitada; 
PROFº DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; 
ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, COMURG e 
ao Comando Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; PAULINHO 
GRAUS, requerimentos endereçados a SMT, COMURG, CMTC e Prefeito 
Paulo Garcia; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que Institui o Programa “Férias 
com merenda” objetivando o fornecimento de merenda escolar durante as 
férias 
da rede Municipal de Ensino; Projeto de Lei que Dispõe sobre a instituição do 
Programa de Conscientização e Distribuição de Sementes de Crotalária para o 
Combate à Dengue no Município de Goiânia e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, SSP, Secretaria Municipal de 
Saúde e COMURG; DRª CRISTINA, Projeto de Lei que estabelece um 
percentual de profissionais psicólogos entre o corpo docente das Escolas 
Públicas Municipais e requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; DR. 
GIAN, requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; BERNARDO DO 
CAIS, requerimento endereçado a SMT; DIVINO RODRIGUES, requerimento 
endereçado a SMT; EDSON AUTOMÓVEIS, Projeto de Decreto Legislativo 
que 
Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Sr. Dionísio Pereira 
Machado e requerimentos endereçados a COMURG e AMMA; ZANDER, 
requerimentos endereçados a SMT; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que 
Autoriza a Prefeitura de Goiânia, por meio da Secretaria Municipal de 
Assistência Social (SEMAS), a instituir no Município a prática de cremação de 
cadáveres e incineração de restos mortais e dá outras providências; 
WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que Considera de Utilidade Pública a 
Associação Cultural Arraiá Chapéu do Vovô; MIZAIR LEMES JR., 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; VIRMONDES 
CRUVINEL, requerimentos endereçados a AMMA, SEMOB e COMURG; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que Denomina a Unidade de 
Atenção Básica à saúde da família Juscelino Bernardes de Oliveira; Projeto de 
Decreto Legislativo que Concede o Título Honorífico de Cidadania Goianiense 
ao Sr. Leon Delane Nolasco e requerimento endereçado a Neyde Aparecida, 
desejando votos de Condolência pelo falecimento da Senhora Anésia Naves da 



Silva. Às 09(nove) horas e 58 (cinqüenta e oito) minutos o Senhor 
Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador 
DIVINO RODRIIGUE(Bloco). Às 10 (dez) horas e 04 (quatro) minuto o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto 
de Lei nº 021/12 do Executivo Municipal, que altera dispositivo a Lei nº 7.380 
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de 20/11094, que cria o Conselho Municipal de Ciência e tecnologia e inovação 
de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Luciano Pedroso, 2ª votação – Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei nº 115/12 do Vereador RICHARD NIXON, denomina Praça do Ipê 
“Vicentina Filomena Graciano”, no Jardim Novo Mundo(confluência da Rua 
Valparaíso com a Rua Illinóis), Relator Vereador Edson Automóveis, 1ª votação 
– Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Projeto de Lei nº 118/12 do Vereador ELIAS VAZ, proíbe a utilização ou 
exibição de animais da Fauna Silvestre Brasileira ou exótica por circos, sem 
parecer - reconstituído, 2ª votação – Comissão do Meio Ambiente, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 182/12 do Vereador 
AGENOR 
MARIANO, passa para o calendário oficial de eventos do Município de Goiânia 
a Conferência Nacional denominada “Radicais Livres” da Igreja 
Videira(anualmente no mês de setembro), com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Eudes Vigor, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 189/12 do 
Vereador AGENOR MARIANO, passa para o calendário oficial de eventos do 
Município de Goiânia a Conferência Internacional “Radicais Livres” da Igreja 
Videira, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Eudes Vigor, 1ª 
votação 
– Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. 
Projeto de Lei nº 193/12 do Vereador DENÍCIO TRINDADE, denomina Praça 
Tereza Santana da Costa, a Praça localizada entre as Avenidas Roma Milão, 
nas quadras 06 e 04 – Residencial Eldorado, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Carlos Soares, 1ª votação – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 195/12 do 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA, dispõe sobre a atividade profissional do guia 
de turismo no Município de Goiânia(acompanhar, orientar, transmitir 
informações a pessoas ou grupos, em visitas, excursões urbanas ou 
especializadas), com parecer pela aprovação, Relator Vereador Edson 
Automóveis, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Lazer, Esporte e 
Turismo. Projeto de Lei nº 204/12 do Executivo Municipal, regulamenta 
a Lei Federal nº 12.527, de 18/11/2011, que dispõe sobre o acesso a 
informações no âmbito do Poder Executivo Municipal, com parecer pela 
aprovação, 2ª votação – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 



Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
nº 205/12 do Executivo Municipal, desafeta áreas públicas municipais, 
situadas no Setor Coimbra, de suas destinações primitivas (sistema viário da 
Rua 278 e outros), com parecer pela aprovação, Relator Vereador Richard 
Nixon, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por maioria o pedido de vista ao Vereador Geovani Antônio. Projeto de Lei nº 
080/13 do Vereador CLÉCIO ALVES, declara de utilidade pública o Grupo 
Espírita “A Caminho da Luz” com sede e foro nesta capital, com parecer pela 
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aprovação, Relator Vereador Richard Nixon, 1ª votação – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de 
Resolução nº 015/12 do Vereador ANSELMO PEREIRA, institui a Medalha 
Venerando de Freitas Borges e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Maurício Beraldo, 1ª votação – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 016/11 do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, concede 
a Comenda Municipal do Mérito de Cultura Júlio Vilela a Carlos André Pereira 
Nuns, em reconhecimento aos relevantes serviços e trabalhos prestados a 
comunidade desta capital, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Maurício Beraldo, votação única – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 062/11 do Vereador PEDRO AZULÃO JR., concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Eduardo Henrique Accioly 
Campos, pelos relevantes serviços prestados a comunidade brasileira em todo 
território nacional, sem parecer - reconstituído, votação única – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo nº 026/12 do Vereador LUCIANO PEDROSO, concede 
título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Maestro Joaquim Thomaz 
Jayme por seus relevantes serviços prestados a comunidade desta capital, 
com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Maurício Beraldo, votação única – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 043/12 do Vereador PAULINHO 
GRAUS, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Dioji 
Ikeda, pelos estimados serviços prestados ao Município de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Eudes Vigor, votação única – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 045/12 da Vereadora CIDINHA 
SIQUEIRA, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
Alexandre Junqueira Rossato, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Paulinho Graus, votação única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 001/13 



do Vereador VIRMONDS CRUVINEL FILHO, concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Senhor Ubiratan Reges de Jesus, pelos relevantes 
serviços prestados á comunidade desta capital, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Izídio Alves, votação única – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 005/13 do Vereador CARLOS SOARES, concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Osmar de Lima Magalhães, 
pelos 
estimados serviços prestados ao Município, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Edson Automóveis, votação única – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
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Decreto Legislativo nº 006/13 do Vereador CARLOS SOARES, concede 
título 
honorífico de cidadania goianiense a Senhora Tereza Helena Gabrielli Barreto, 
pelos estimados serviços prestados ao Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Richard Nixon, votação única – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo nº 007/13 do Vereador ANTÔNIO UCHÔA, concede 
título 
honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Fernando Alves de Resende, 
com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Pedro Azulão Jr., votação única – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 009/13 do Vereador PAULO DA 
FARMÁCIA, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
Antônio Alencar Filho, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Carlos 
Soares, votação única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 014/13 
do Vereador EUDES VIGOR, concede título honorífico de cidadania 
goianiense 
ao Senhor Teotônio Costa Rezende, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Richard Nixon, votação única – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Foram aprovados os 
seguintes requerimentos: 3445/12 do Vereador Eudes Vigor; 3783, 4108, 
4109, 4110, 4112, 4852/12 do Vereador Anselmo Pereira; 374/13 da Vereadora 
Tatiana Lemos; 1511 e 1512/13 do Vereador Geovani Antônio e 2693/13 da 
Vereadora Célia Valadão. Os requerimentos 1509, 1510 e 1949/13 do 
Vereador Geovani Antônio, foram aprovados pedido de vista ao Vereador 
Tayroni Di Martino. Os requerimentos 3476/12 do Vereador Eudes Vigor, foi 
retirado de Pauta a pedido do autor. Em solicitação do Vereador Anselmo 
Pereira, os requerimentos 4402, 4817/12 – 019, 020, 021, 022, 023, 024, 025, 
026, 027, 028, 029, 030, 031, 304, 305, 306, 307, 308, 309, 310, 311, 312, 313, 
733/13 de sua autoria foram retirados de pauta a pedido do próprio autor. Os 



Vereadores Zander, Clécio Alves, Felisberto Tavares Fábio Lima e Paulo 
Magalhães, solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa os 
Senhores Sebastião Castilho, Delegado Célio Cristão, Pastor Raimundo, 
suplente de Vereador Marquinhos(Salão) e a Senhorita Lilian. O Vereador 
Paulo Magalhães solicitou que registrasse em Ata o aniversário da Deputada 
Federal e ex-primeira Dama Dona Íris Araújo Machado. O Vereador Tayroni Di 
Martino solicitou o registro em Ata do aniversário da 1ª Dama do Município – 
Doutora Tereza, no último dia 04 de maio. Os requerimentos 5139 a 5238 
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DR. GIAN, DRª CRISTINA, DR. BERNARDO 
DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO 
AZULÃO Jr., Profº DOMINGOS SÁVIO, TAYRONE DI MARTINO, TATIANA 
LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON 
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PEIXOTO e ZANDER. Justificou sua ausência através de ofício o Vereador 
RICHARD NIXON. Não compareceu a Sessão o Vereador DJALMA ARAÚJO. 
Às 11(onze) horas e 15(quinze) minutos o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para 
o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada 
conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima terceira (33ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e um (21) minutos, do dia oito de maio de dois mil e 
treze (08.05.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima terceira (33ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, DIVINO RODRIGUES, 
EUDES VIGOR, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO 
HUGO, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PEDRO AZULÃO JR., TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou 
o Vereador PAULO BORGES para ler um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador WELINGTON 
PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 



sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON 
PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e JOÃOZINHO GUIMARÃES – 2º 
Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes Ofícios: 
Ofício 466/13 do Executivo Municipal, encaminha Substitutivo de Projeto de Lei 
Complementar nº 14 de 22/04/13, que introduz alterações no art. 75, da Lei 
Complementar nº 011, de 11 de maio de 1992 e dá outras providências; Ofício 
467/13 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que autoriza a 
aquisição de imóvel pelo Município de Goiânia e dá outras providências(Sede 
do Procon/Goiânia). Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a COMURG, SSP, SMT e 
SEMOB; EUDES VIGOR, requerimento endereçado ao Presidente da Casa 
solicitando Audiência Pública para debater acerca da Redução da Maioridade 
Penal; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a SMT e COMURG; 
CARLOS SOARES, Projeto de Lei que Declara de utilidade pública municipal 
Entidade Movimento e Ação Instituto e dá outras providências; JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; WELINGTON 
PEIXOTO, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; PAULO DA 
FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe sobre a comercialização do passe 
escolar, e dá outras providências; ZANDER, requerimentos endereçados a 
SMT; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, 
SMT e ao Presidente da Casa solicitando que seja registrado nos anais da 
Casa 
o artigo veiculado no jornal O Popular com o título “Mais uma década perdida” 
do Deputado Estadual Francisco Vale Júnior; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG, TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que 
Autoriza o Executivo a criar o Programa de fornecimento – PROFORNE e 
combate ao desperdício alimentício no Município de Goiânia e requerimentos 
endereçados a COMURG, SSP, SEMOB e SMT; DIVINO RODRIGUES, 
requerimentos endereçados a Vigilância Sanitária e Corpo de Bombeiros; 
FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando Sessão Especial para homenagear a Polícia Rodoviária Federal e a 
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Guarda Municipal de Goiânia; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos 
endereçados a COMURG e SMT; PROF. DOMINGOS SÁVIO, requerimentos 
endereçados a COMURG e SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimento 
endereçado a SEMOB; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados SEMOB, COMURG e congratulação dos aniversários das 
Senhoras Teresa Cristina Nascimento Sousa (Secretária Municipal de Política 
para as Mulheres),Tereza Beiler (Primeira-Dama do Município de Goiânia) e 
Iris 
de Araújo Rezende Machado (Deputada Federal). O Vereador Paulo 
Magalhães solicitou que registrasse em Ata que após o término da Sessão e 
juntamente com os Vereadores Profº Domingos Sávio e Felizberto Tavares 
iriam para o Auditório Carlos Eurico, nesta Casa de Leis para participarem da 
Assembléia organizada pelos Motoristas do Município de Goiânia. Os 
requerimentos 5239 a 5367 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DRª 



CRISTINA, DR. BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA 
FARMÁCIA, 
PEDRO AZULÃO Jr., Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, TAYRONE 
DI MARTINO, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Justificou 
sua ausência através de ofício os Vereadores DR. GIAN, PAULINHO GRAUS e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Não compareceram a Sessão os Vereadores 
DJALMA ARAÚJO e THIAGO ALBERNAZ. Às 10 (dez) horas e 12 (doze) 
minutos o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES declarou encerrada a 
presente Sessão por falta de quorum e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima quarta (34ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos, do dia nove de maio de dois mil 
e treze (09.05.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima quarta (34ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ANTÔNIO UCHÔA, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, FELIZBERTO 
TAVARES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, 
PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, Profº DOMINGOS SÁVIO, 
TAYRONE DI MARTINO e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador Profº DOMINGOS SÁVIO para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO 
– 2º Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes Ofícios: 
Comunicado do Presidente da Casa, Vereador Clécio Alves que através do 
artigo 24B e parágrafos, da Resolução nº 26 de 19/12/91 – Regimento Interno, 
que o Projeto de Lei 056/11(Autoria do Vereador Simeyzon Silveira), Projeto 
de Lei 062/11(Autoria do Vereador Joãozinho Guimarães), Projeto de Lei 
156/11(Autoria da Vereadora Cidinha Siqueira), Projeto de Lei 169/11(Autoria 
do Vereador Maurício Beraldo), Projeto de Lei 179/11(Autoria do Vereador 
Anselmo Pereira), Projeto de Lei 195/11(Autoria do Vereador Maurício 
Beraldo), Projeto de Lei 196/11(Autoria do Vereador Rusembergue Barbosa), 
Projeto de Lei 205/11(Autoria do Vereador Deivison Costa), Projeto de Lei 
239/11(Autoria do Vereador Deivison Costa), Projeto de Lei 243/11(Autoria do 
Vereador Rusembergue Barbosa, Projeto de Lei 254/11(Autoria do Vereador 



Eudes Vigor),Projeto de Lei 311/11(Autoria do Vereador Joãozinho 
Guimarães), Projeto de Lei 144/12(Autoria do Vereador Elias Vaz), Projeto de 
Lei 175/12(Autoria do Vereador Djalma Araújo), Projeto de Lei 213/12(Autoria 
do Vereador Paulinho Graus) foram APROVADOS terminativamente pela 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. No entanto, o Projeto 
de Lei 303/05(Autoria do Vereador Luiz Teófilo), foi REJEITADO 
terminativamente pela Comissão supracitada, nos termos da Resolução nº 
001/12, que regulamentou o artigo 83, § 2º, I, da Lei Orgânica do Município de 
Goiânia, alterando a Resolução nº 26 de 19.12.91 – Regimento Interno; 
Ofícios 
150, 155, 156, 212 e 213/13 da CMTC, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Felizberto Tavares, Virmondes Cruvinel Filho, Paulinho Graus e 
Paulo Borges; Ofícios 682, 705 e 706/13 do Presidente da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Felizberto Tavares e Fábio Lima; 
Ofícios 1026 e 1014/13 do Secretário Municipal de Saúde, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Felizberto Tavares e Paulo Borges; Ofício 
235/13 da SEMOB, em resposta ao requerimento do Vereador Tiãozinho do 
Cais; Ofício 165/13 da SMT, em resposta ao requerimento do Vereador Mizair 
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Lemes Jr., Ofício 091/13 do Diretor de Coleta, em resposta ao requerimento do 
Vereador Zander; Ofício 1496/13 da AGETOP, em resposta ao requerimento 
da 
Vereadora Drª Cristina; Ofício 510/13 da CELG, em resposta ao requerimento 
do Vereador Bernardo do Cais. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: PAULO BORGES, requerimento endereçado a AMMA e SMT; 
JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a SEMOB e COMURG; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo 
Garcia e ao Vice-Prefeito Agenor Mariano; ZANDER, requerimentos 
endereçados a SMT; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a SMT, 
SEMOB, COMURG e Prefeito Paulo Garcia; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a SEMEL, AMMA e SMT; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; DRº BERNARDO DO 
CAIS, requerimentos endereçados a COMURG; CIDA GARCÊZ, 
requerimentos 
endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, Chefe da Divisão de Taquigrafia desta 
Casa de Leis, COMURG ao Presidente da Casa, solicitando editar em forma de 
impressão exemplares do Regimento Interno, Lei Orgânica do Município de 
Goiânia, Código Tributário, Código de Postura, Legislação Ambiental e 
Constituição Federal; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG e SMT; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a 
SMT, SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência 
Pública entre os Lojistas e o Sindicato de Trabalhadores do Comércio – 
SECEG; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir a qualidade do 
Transporte Coletivo da Região Metropolitana, bem como a tarifa do mesmo; 
PAULO DA FARMÁCIA, requerimento endereçado a COMURG; PEDRO 
AZULÃO JR. requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, COMURG e 
SSPGO; 
TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados ao Presidente da 



Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir o aumento da 
passagem do transporte urbano da cidade de Goiânia e realização de Sessão 
Especial para debater o Estatuto da Juventude; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a CMTC, SMT, COMURG e SEMOB; THIAGO 
ALBERNAZ, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando que 
seja encaminhado Expediente ao Governador Marconi Perillo que o mesmo 
envie a Assembléia Legislativa Projeto de Lei Complementar para incluir 
representação da Câmara Municipal de Goiânia na composição Deliberativa de 
Transportes Coletivos da Região Metropolitana de Goiânia, à COMURG e as 
entidades: UGOPOCI, SINPOL-GO, SSP-GO(Dia do Policial Civil). Às 
09(nove) 
horas e 57 (cinqüenta e sete) minutos o Senhor Presidente passou para o 
Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador DJALMA ARAÚJO(PT). Às 
10 (dez) horas o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem 
do Dia. Projeto de Lei Complementar 008/13 do Vereador Paulo 
Magalhães, 
que acrescenta parágrafo único ao artigo 40, da Lei Complementar nº 14 de 
29/12/1992 – Código de Posturas, com parecer pela aprovação, Relator 
Zander, 
2ª votação – Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei 
Complementar. Projeto de Lei 106/13 do Executivo Municipal, que altera a 
Lei nº 8.546, de 23/07/2007, para dispor sobre a contratação, por tempo 
determinado, para atender a necessidade temporária de excepcional interesse 
público, (art. 37, inciso IX da Constituição Federal), com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Richard Nixon - 1ª votação, Comissão de 
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Constituição, Justiça e Redação, foi negado por maioria o pedido de vista ao 
Vereador Geovani Antônio. Em seguida foi apreciado o Projeto e discutido 
pelos 
Vereadores: Elias Vaz, Geovani Antônio, Virmondes Cruvinel, Carlos Soares, 
Anselmo Pereira e Pedro Azulão Jr. Os Vereadores Joãozinho Guimarães, 
Clécio Alves e Drª Cristina solicitaram registro em Ata como visita honrosa do 
Sr. Leon Delane(Buriti Alegre) com 81(oitenta e um) anos de idade, cursando 
02(duas) Faculdades(Contábeis e Direito) e o Sr. José da Soledade. Os 
requerimentos 5368 a 5495 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DRª CRISTINA, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO 
AZULÃO Jr., Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, TAYRONE DI 
MARTINO, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 12 (doze) horas e 02 (dois) 
minutos o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES declarou encerrada a 



presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 14(quatorze) 
no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima quinta (35ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e um (21) minutos, do dia quatorze de maio de dois 
mil e treze (14.05.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima quinta (35ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ANTÔNIO UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DRº BERNARDO DO 
CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD 
NIXON, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL e ZANDER. 
Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o 
Vereador 
Profº DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler 
a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina 
o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º 
Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes Ofícios: Ofício 508/13 da Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Urbano Sustentável, em resposta ao ofício nº 
390/13 do Presidente Clécio Alves; Ofícios 717/13 do Presidente da 
COMURG, 
em resposta ao requerimento do Vereador Pedro Azulão Jr.; Ofício 220/13 da 
Diretora de Iluminação Pública da COMURG, em resposta ao requerimento do 
Vereador Felizberto Tavares; Ofício 225/13 da CMTC, em resposta ao 
requerimento do Vereador Antônio Uchôa. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Decreto 
Legislativo, que concede o título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. João 
Batista Oliveira Barros e requerimentos endereçados a SMT e AGETOP; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e 
SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; 
WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEMEL, COMURG e 
SMT; ZANDER, Projeto de Lei que assegura a gratuidade de transporte público 
para alunos que cursem o ensino infantil, fundamental, médio e técnico, junto 
as instituições que forneçam educação gratuita, total ou parcial, para todos os 
alunos de sua rede, nos dias de aula e requerimentos endereçados a 
COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a 
COMURG e ao Presidente da Casa; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos 



endereçados a COMURG; THIAGO ALBERNAZ, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a fornecimento de faturas de serviços aos usuários deficientes visuais, 
em 
linguagem Braille, Projeto de Decreto Legislativo que cria a Medalha do Mérito 
Empreendedor Odilon Soares e requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia do 
Assistente Social; DRª CRISTINA, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
construção 
de salas para cinemas e teatros em Centros Comerciais do Município de 
Goiânia; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo 
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Garcia e SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG, 
SMT, 
SEMOB, AMMA e Comandante Geral da Polícia Militar; PROFº DOMINGOS 
SÁVIO, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; CIDA GARCÊZ, 
requerimento endereçado a SMT; MIZAIR LEMES JR., requerimentos 
endereçados a COMURG, AMMA e SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, 
requerimentos endereçados a SMT, SEMOB, COMURG e ao Presidente da 
Casa solicitando realização de Sessão Especial para homenagear o Programa 
Educacional Bombeiro Mirim; EUDES VIGOR; requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa solicitando Audiência Pública com a SMT, CMTC, 
AGETOP, dentre outras autoridades; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados a SSP, COMURG e SMT; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos 
endereçados a SMT, COMURG, SEMOB e SSP-Go; PAULO MAGALHÃES, 
Projeto de Lei Complementar que Altera a Lei Complementar nº 171, de 29 de 
maio de 2007, que dispõe sobre o Plano Diretor e processo de planejamento 
urbano do Município de Goiânia e dá outras providências, incluindo o Setor 
Pedro Ludovico e área de influência de 350 metros do Parque Jardim Botânico 
como Área de Desaceleração de Densidade; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
Projeto de Decreto Legislativo que Concede Título Honorífico de Cidadania 
Goianiense a Luis Antônio de Castro; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
COMURG, AMOB e SMT. Às 09(nove) horas e 57 (cinqüenta e sete) 
minutos 
o Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna 
os 
Vereadores Paulo Magalhães e Virmondes Cruvinel. Às 10(dez) horas e 
03(três) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a 
Ordem do Dia. Veto 012/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 005, de 27/02/2013, que denomina de CMEI Antônio Lima 
Rocha, o Centro Municipal de Educação Infantil do Setor Pedro Ludovico, com 
parecer pela manutenção do Veto – Relator Vereador Carlos Soares – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi mantido o Veto por maioria e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito. Projeto de Lei 106/13 do Executivo Municipal, que altera a Lei nº 
8.546, de 23/07/2007, para dispor sobre a contratação por tempo determinado 
para atender necessidade temporária de excepcional interesse público, (art. 37, 
inciso IX da Constituição Federal), com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Richard Nixon – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por maioria e encaminhado a Comissão do Trabalho e 



Servidores Públicos. Projeto de Lei Complementar 014/13 do Executivo 
Municipal, que introduz alterações no art. 75, da Lei Complementar nº 011, de 
11 de maio de 1992 (Vale Alimentação), com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Carlos Soares – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade encaminhado a Comissão do Trabalho 
e Servidores Públicos. Foi apresentado requerimento dos Senhores 
Vereadores, solicitando a prorrogação da Sessão por 01(uma) hora e aprovado 
por unanimidade. O Vereador Elias Vaz, solicitou que constasse em Ata que 
apesar de não ter votado o Projeto de Lei 106/13, em razão da entrevista que 
estava concedendo ao meio de comunicação, seu voto é contrário ao Projeto 
mencionado. Os Vereadores Divino Rodrigues, Clécio Alves, Jorge do Hugo e 
Tatiana Lemos solicitaram registro em Ata como visita honrosa do Sr. Pastor 
Fernando Evangelista, Carlos Antônio (Sindgoiânia), Marco Antônio (SEMOB), 
Tião Baratinha (SEMOB), Cirilo e Anderson(Conselheiros Tutelares) e 
Valdenir(DINEF) e o Vereador Welington Peixoto solicitou registro em Ata à 
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Semana do Museu. Os requerimentos 5502 a 5632 foram aprovados de 
plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA 
VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DRª CRISTINA, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO 
Jr., Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, TAYRONE DI MARTINO, 
TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificou sua ausência através de ofício o 
Vereador DEIVISON COSTA. Às 12 (doze) horas e 02 (dois) minutos o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima sexta (36ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dezenove (19) minutos, do dia quinze de maio de dois mil 
e treze (15.05.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima sexta (36ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador TAYRONE DI MARTINO que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, DEIVISON COSTA, DRº BERNARDO DO 
CAIS, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO MAGALHÃES, PEDRO 



AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente em exercício, Vereador 
TAYRONE DI MARTINO, convidou o Vereador DEIVISON COSTA para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: TAYRONE 
DI MARTINO – Presidente em exercício, WELINGTON PEIXOTO – 1º 
Secretário em exercício e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário em exercício. 
Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG, 
SMT e SEMOB; DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados a COMURG; 
ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG e ao Comando 
Geral da Polícia Militar; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor Orlando Tokio Kumagai e requerimentos endereçados a SMT e 
Secretaria Municipal de Educação; ZANDER, requerimentos endereçados a 
SMT e COMURG; WELINGTON PEIXOTO, requerimento endereçado a SMT; 
PROFº DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a SEMOB e ao 
Presidente da Casa solicitando realização de Sessão Especial para conceder 
Homenagem da Comenda de Mérito Esportivo Wanderley Magalhães ao Dr. 
Leonardo Stacciarini de Resende; PAULO MAGALHÃES, requerimentos 
endereçados a COMURG, ao Prefeito Paulo Garcia, ao Presidente da Casa 
solicitando Audiência Pública para propositura de soluções para áreas de 
estacionamento no Setor Campinas; PAULO DA FARMÁCIA, requerimento 
endereçado a COMURG; EUDES VIGOR, requerimento endereçado a Guarda 
Municipal; GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Lei Complementar que Altera a Lei 
Complementar nº 171, de 29 de maio de 2007, que dispõe sobre o Plano 
Diretor 
e processo de planejamento urbano do Município de Goiânia e dá outras 
providências, proibindo outorgar onerosamente o direito de construir para as 
unidades territoriais identificadas como Áreas de Desaceleração de Densidade 
e Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Sr. Jairo Gomes Ribeiro; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos 
endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos 
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endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a COMURG e SMT; DEIVISON COSTA, Projeto 
de 
Resolução que dispõe sobre alteração no regimento Interno e dá outras 
providências; Projeto de Lei que proíbe portas giratórias de segurança junto às 
calçadas em instituições financeiras e afins no Município de Goiânia e Projeto 
de Lei que dispõe sobre a proibição de diferenciação de senhas para 
atendimento em instituições bancárias e dá outras providências; DJALMA 
ARAÚJO, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia e ao Presidente 
da Casa, solicitando a realização de Audiência Pública para discutir a 
alimentação fornecida pela Empresa de Alimentação Empresarial; ANSELMO 



PEREIRA, Projeto de Lei que dispõe sobre a criação do Cemitério e 
Crematório 
Municipal de Animais Domésticos de pequeno e médio porte e dá outras 
providências e requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em comemoração aos 155 anos a Polícia Militar 
do Estado de Goiás e Dia do Policial Civil; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto 
de 
Lei que cria e denomina de CMEI Antônio Lima Rocha o Centro Municipal de 
Educação Infantil do Setor Pedro Ludovico. Às 09 (nove) horas e 43 
(quarenta 
e três) minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. 
Usou a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães (PV), Felizberto Tavares (PT), 
Anselmo Pereira (PSDB), Divino Rodrigues(Bloco), Djalma Araújo(PT) e Elias 
Vaz(PSOL). Às 10(dez) horas e 21(vinte e um) minutos o Senhor 
Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 
Complementar 003/12 do Vereador Geovani Antônio, que altera o caput do 
art. 94, da L.C nº 171/07, acresce inciso e dá nova redação aos atuais incisos 
do art. 2º da Lei nº 8.645/08 e acresce e dá nova redação aos atuais incisos do 
art. 2º da Lei 8.646/08, sem parecer – avocado – 2ª votação, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado pedido de vista a 
Vereadora Célia Valadão. Projeto de Decreto Legislativo 011/13 do 
Vereador 
Eudes Vigor, que concede título de cidadão goianiense ao Sr. Marcos Antônio 
Borela, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Geovani Antônio – 
Votação Única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Projeto de Lei 359/10 do Vereador Joãozinho 
Guimarães, que denomina-se Parque Municipal Dona Gercina das Virgens, o 
Parque localizado nas confluências da Rua Vicente Ferreira Cunha, com Av. 
França, a Rua Cileny Cotrim França e a Rua Emmanuel, no Residencial Ville 
de 
France, nesta capital, sem parecer – reconstituído, 2ª votação, Comissão de 
Meio Ambiente, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 
Decreto Legislativo 012/13 do Vereador Divino Rodrigues, que concede a 
Comenda Municipal da Ordem do Serviço Social/Comunitária ao Senhor Jaime 
Antônio de Souza, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Pedro 
Azulão 
Jr. – Votação Única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Às 10(dez) horas e 38(trinta e oito) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu a Sessão para que o Senhor 
Leonardo Felipe(Superintendência da Juventude do Estado de Goiás) usasse a 
Tribuna Livre a pedido da Vereadora Cida Garcêz. Reaberta a Sessão às 
11(onze) horas e 05(cinco) minutos. Os Vereadores Mizair Lemes Jr., Cida 
Garcêz, Tayrone Di Martino e Felizberto Tavares, solicitaram registro em Ata 
como visita honrosa o Sr. Sebastião Carvalho, Sabino Garcêz Henrique, Ediel 
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Fernandes, Pastor Wanderley e Miguel Thiago(Diretor Geral PROCON-
Goiânia. 
O Vereador Paulo Magalhães, solicitou que registrasse em Ata a sua saída na 
CEI da AMMA por questões pessoais e sugeriu o Vereador Eudes Vigor para 
substituí-la. Os requerimentos 5633 a 5721 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DEIVISON COSTA, DR. BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO Jr., Profº 
DOMINGOS 
SÁVIO, RICHARD NIXON, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Justificou sua ausência através de ofício os Vereadores DR. GIAN, DRª 
CRISTINA e TATIANA LEMOS. Às 11 (onze) horas e 55 (cinqüenta e cinco) 
minutos o Senhor Presidente em exercício Vereador TAYRONE DI MARTINO 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima sétima (37ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos, do dia dezesseis de maio de 
dois 
mil e treze (16.05.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima sétima (37ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DRº BERNARDO DO CAIS, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS 
SÁVIO, RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor 
Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA 
VALADÃO 
para cantar um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 



artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e WELINGTON 
PEIXOTO – 2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a COMURG; ANSELMO PEREIRA, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadão goianiense e 
requerimentos endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em homenagem as Creches Filantrópicas de 
Goiânia, Sessão Especial em comemoração ao Dia do Corretor de Imóveis e 
Aniversário do SINDMÓVEIS, Sessão Especial m comemoração ao Dia 
Municipal do Profissional de Educação Física, Sessão Especial em 
comemoração ao Dia do Profissional de Farmácia e Sessão Especial em 
comemoração ao Dia do Inspetor Sanitário; ZANDER, requerimentos 
endereçados a COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos 
endereçados a COMURG e SMT; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a criação da Campanha Educativa Salvando Vidas e dá outras 
providências; DIVINO RODRIGUES, requerimento endereçado a SMT; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo 
Garcia, COMURG e SEMOB; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a 
SEMOB, SMT, COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando o 
desarquivamento do Projeto de Lei nº 101/11; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a COMURG e SMT; JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; THIAGO ALBERNAZ, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Solene em homenagem ao aniversário de 66 anos da OVG-Go, 
Sessão 
Solene em homenagem ao Dia do Economista e Sessão Solene em 
homenagem aos 25 anos de Fundação do PSDB; Profº DOMINGOS SÁVIO, 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; FÁBIO LIMA, 
requerimento endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; ANTÔNIO UCHÔA, 
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requerimentos endereçados a COMURG e SMT; DEIVISON COSTA, Projeto 
de Lei que denomina “Michelle Muniz do Carmo”, o inominado Viaduto 
localizado na GO-060 com Av. Castelo Branco na saída para Trindade/Go; DRº 
GIAN, Projeto de Lei que institui no calendário oficial da cidade de Goiânia o 
“Dia Municipal do Zootecnista”. Às 09 (nove) horas e 45 (quarenta e cinco) 
minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna os Vereadores Drº Bernardo do Cais, Cida Garcêz e Carlos Soares. Às 
10(dez) horas e 04(quatro) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou para a Ordem do Dia. Veto 013 do Executivo Municipal, Veto 
Parcial 
ao Autógrafo de Lei nº 017 de 27/03/13, que institui no Município de Goiânia o 
Dia Municipal de Conscientização do Autismo, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Izídio Alves – Votação única, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, esta em fase de votação. Os Vereadores Drª Cristina, 
Clécio Alves e Profº Domingos Sávio solicitaram registro em Ata como visita 
honrosa da Escola Municipal Madre Francisca – Vila Pedroso, com 
90(noventa alunos) do 7º e 8º ano(13 e 14 anos), representados pela Diretora 
Amélia Teles e Professores: Ana Maria, Neide Curcia, Pedro Henrique, Elaine 
Antunes, Jocelaine Batista e Hugo Gabriel. Os requerimentos 5722 a 5792 



foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DIVINO 
RODRIGUES, DEIVISON COSTA, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO 
AZULÃO Jr., Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Justificou sua ausência através de ofício os Vereadores DJALMA 
ARAÚJO e VIRMONDES CRUVINEL. Às 10 (dez) horas e 08 (oito) minutos o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente 
Sessão por falta de quorum e convocou outra para a próxima terça-feira dia 21 
no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima oitava (38ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos, do dia vinte e um de maio de dois 
mil e treze (21.05.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima oitava (38ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
CIDA GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, 
DR. 
GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador Profº. DOMINGOS SÁVIO para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e – 
JOÃOZINHO GUIMARÃES - 2º Secretário em exercício. No Expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: Ofício 208/13 do Vereador Paulo da Farmácia, na 
condição de Presidente da Comissão dos Direitos da Criança e Adolescente, 
encaminha ao Presidente Clécio Alves, o nome do Vereador Mizair Lemes Jr. 
para que Vossa Excelência possa indicá-lo a Membro da Corregedoria do 
Conselho Tutelar; Ofício 479/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei 024/13(Vereador Elias Vaz); Ofício 480/13 do Executivo 
Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 025/13(Vereador Anselmo 



Pereira); Ofício 481/13 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que 
dispõe sobre alteração da Lei 8.079, de 27 de dezembro de 2001; Ofício 
482/13 
do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que autoriza o Chefe do 
Poder Executivo do Município de Goiânia a firmar convênio com entidades que 
menciona e dá outras providências; Ofício 495/13 do Executivo Municipal, 
encaminha Projeto de Lei que concede revisão geral de remuneração aos 
servidores públicos municipais, na forma que especifica e dá outras 
providências; Ofícios 1095 e 1104/13 da Secretaria Municipal de Saúde, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Drª Cristina e Felizberto Tavares; 
Ofícios 631, 652 e 653/13 da AMMA, em resposta aos requerimentos do 
Vereador Felizberto Tavares; Ofício 022/13 da Secretaria Municipal de Gestão 
de Pessoas, informando acerca de procedimentos para contratação de 
prestadores de serviço; Ofício 243/13 da CMTC, em resposta ao requerimento 
do Vereador Paulinho Graus; Ofício 552/13 da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Urbano Sustentável, em resposta ao requerimento do 
Vereador Fábio Lima; Ofício 216/13 da Diretora de Iluminação Pública da 
COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador Joãozinho Guimarães; 
Ofício 806/13 do Presidente da COMURG, em resposta ao requerimento do 
Vereador Joãozinho Guimarães; Ofício 1204/13 da Secretaria Municipal de 
Educação, em resposta ao requerimento do Vereador Fábio Lima; Ofício 
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594/13 da CELG, em resposta ao requerimento do Vereador Paulo da 
Farmácia; Extrato Unificado(Pessoa Jurídica) Banco Bradesco, período 
01.04.13 a 30.04.13, da Câmara Municipal de Goiânia. Apresentaram 
Matérias 
os seguintes Vereadores: CÉLIA VALADÃO, requerimentos endereçados a 
SEMOB e COMURG; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a 
SEMOB, SMT e ao Prefeito Paulo Garcia; PEDRO AZULÃO JR., requerimento 
endereçados a COMURG, SMT, SEMOB e SSP-Go; CIDA GARCÊZ, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e requerimento verbal 
para o Presidente da Casa, solicitando que seja avocado o Projeto de Lei 
190/08(que dispõe sobre a obrigatoriedade das empresas que fabricam e 
comercializam bebidas alcoólicas no Município de Goiânia, de incluírem nos 
rótulos, fotografias de veículos em colisão e estatística de acidentes de trânsito 
e dá outras providências; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, 
COMURG e CELG; WELINGTON PEIXOTO, 01 - Projeto de Lei 
Complementar que Fica proibido, no Município de Goiânia, ingresso e 
permanência de pessoas portadoras de arma de fogo no interior de boates, 
cinemas, teatros, clubes, estádios e estabelecimentos semelhantes; 02 - 
Projeto de Lei Complementar que Fica obrigado a toda repartição pública 
situada no município de Goiânia a destinação de espaço para estacionamento 
de bicicletas e instalação de bicicletário; 03 - Projeto de Lei Complementar que 
Altera a denominação do Parque que menciona, na Avenida Professor 
Venerando de Freitas Borges, no Setor Jaó e requerimentos endereçados a 
COMURG e SEMOB; DIVINO RODRIGUES, requerimento endereçado a SMT; 
DR. BERNARDO DO CAIS, 01 - Projeto de Lei que Obriga as unidades de 
saúde no município de Goiânia a afixar cartazes informando sobre a existência 
da Lei Federal nº 9263 de 1996 que trata sobre o planejamento familiar dá 



outras providências; 02 - Projeto de Lei que Obriga as unidades de saúde no 
município de Goiânia a afixarem cartazes informando sobre a existência da Lei 
Municipal nº 9043 de 2011 que dispõe sobre o fornecimento gratuito de 
bloqueador solar às pessoas carentes, vítimas de queimaduras, portadoras de 
lúpus eritematoso, câncer de pele, vitiligo e albinismo e dá outras providências; 
PROF. DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e ao 
Prefeito Paulo Garcia; PAULO DA FARMÁCIA, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa para realização de Sessão Especial em comemoração 
ao Dia dos Corretores, a acontecer no Plenário desta Casa; MIZAIR LEMES 
JR., requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; ZANDER, 
01 - Projeto de Lei que Assegura a utilização das vias rápidas e corredores 
preferenciais de ônibus pelas Viaturas da Polícia Federal, Militar e Civil, 
caracterizadas e descaracterizadas, nesse caso portando giroflex identificador 
do órgão que o representa; Viaturas do Corpo de Bombeiros; Viaturas da 
Guarda Municipal; Veículos prestadores de serviço de táxi terrestre, detentores 
de permissão expedida neste Município, carros fortes de transporte de moeda 
e 
valores e suas respectivas escoltas; Ambulâncias públicas e privadas, 
originárias de qualquer cidades; Veículos públicos coletores de lixo, em horário 
especial, bem como outros veículos de urgência e emergência, durante o 
cumprimento de suas atividades, ligadas a órgãos públicos, detentores de 
poder 
de polícia, além de regulamentar condições especiais de parada, embarque 
e desembarque de passageiros e outras providências; DEIVISON COSTA, 
01 - Projeto de Decreto Legislativo que concede titulo honorífico de cidadania 
goianiense ao Pastor Wellington Correia Lima e requerimento endereçado ao 
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Presidente da Casa solicitando Audiência Pública para discutir política 
preventiva no trato da criança e adolescente no sentido de educação e social; 
ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado a SMT, SENEAGO e 
SEMOB; 
FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; 
TATIANA LEMOS, 01 - Projeto de Lei que Dispõe sobre a flexibilização do 
horário de trabalho de servidores responsáveis legais por pessoas com 
deficiência; 02 - Projeto de Lei que Cria o Programa de Capacitação e 
Formação de Cuidador do Idoso; 03 - Projeto de Lei que o Poder Executivo 
poderá estabelecer Diretrizes para o Diagnóstico, tratamento e 
acompanhamento dos alunos do Ensino fundamental e médio da Rede pública 
de Estadual, portadores de Transtorno do Déficit de Atenção com 
Hiperatividade 
– TDAH, no Município de Goiânia e requerimentos endereçados ao Prefeito 
Paulo Garcia, SEMOB, SMT e COMURG; CARLOS SOARES, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa solicitando que seja registrado em Ata e no 
Anais da Casa o artigo titulado “Um mestre na política e na educação” de 
autoria do Senhor Antônio Almeida, publicado no Jornal Diário da Manhã do dia 
18 de maio de 2013; THIAGO ALBERNAZ, requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; DJALMA ARAÚJO, 01 - Projeto de Lei que regulamenta a 
atuação da municipalidade, nos termos do art. 3º, caput, da Lei Orgânica do 
Município de Goiânia, para coibir qualquer tipo de discriminação e 
requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia; VIRMONDES 



CRUVINEL, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia. Às 
09(nove)horas e 44(quarenta e quatro) minutos o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Emenda a Lei Orgânica do 
Município de Goiânia nº 001/13 do Executivo Municipal, que introduz 
alterações no artigo 21, da lei Orgânica do Município de Goiânia, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Tayrone Di Martino – 1ª Votação, Comissão 
Mista, foi aprovado por maioria e encaminhando a Diretoria Legislativa para 
cumprir o interstício de 10(dez) dias e retornar a Pauta da Ordem do Dia. Foi 
apreciado o pedido da suspensão da Sessão para uso da Tribuna Livre e 
negado por maioria, com voto contrário do Vereador Paulo Magalhães. Às 
11(onze) horas e 36(trinta e seis) minutos foi suspensa a Sessão para que 
os Senhores Silone Antônio(Representante dos Taxistas) e o Senhor Elton 
Ribeiro Magalhães(Comandante da Guarda Municipal) usassem a Tribuna 
Livre. Reaberta a Sessão às 12(doze) horas e 01(um) minuto. Os 
Vereadores Carlos Soares, Thiago Albernaz, Joãozinho Guimarães e Cida 
Garcêz, solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa o Senhor 
Sebastião Ferreira Leite, José Jorge Braga, Bispo Wanderley Guimarães e a 
Senhorita Patrícia(filha da Vereadora Cida Garcêz). Os requerimentos 5793 a 
5912 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DIVINO 
RODRIGUES, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO Jr., Profº DOMINGOS SÁVIO, 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Às 
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12 (doze) horas e 02 (dois) minutos o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima nona (39ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos, do dia vinte e dois de maio de 
dois mil e treze (22.05.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a trigésima nona (39ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DRª CRISTINA, GEOVANE ANTÔNIO, 



IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, THIAGO 
ALBERNAZ e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO 
ALVES, convidou o Vereador Profº DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador Profº DOMINGOS SÁVIO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, Profº DOMINGOS SÁVIO – 1º Secretário em exercício e 
CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Não teve Expediente a ser 
lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimento endereçado a COMURG; CÉLIA VALADÃO, 
requerimento endereçado a COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados 
a SEMOB, SMT COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG, SMT e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência 
Pública para discutir o Projeto de Lei que assegure a utilização das vias rápidas 
e corredores preferenciais de ônibus por outros veículos; PAULO BORGES, 
Projeto de Lei que institui o Estatuto da Bicicleta e dá outras providências e 
requerimento endereçado a SMT; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a proibição da expressão “boa aparência” nos anúncios de recrutamento 
e seleção de pessoas e dá outras providências; ELIAS VAZ, requerimentos 
endereçados ao Secretário Municipal de Cultura e ao Presidente da casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir a Lei Complementar nº 
233(Código Tributário do Município – IPTU); FELIZBERTO TAVARES, Projeto 
de Lei que dispõe sobre a aplicação de penalidades à prática de “assedio 
moral” 
nas dependências da Administração Pública Municipal Direta e Indireta por 
servidores públicos municipais e requerimentos endereçados a CMTC e 
COMURG; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e 
SSP-GO; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e 
SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, requerimento endereçado a COMURG; 
ANSELMO PERIRA, requerimentos endereçados a COMURG e CELG; 
JORGE 
DO HUGO, requerimentos endereçados a SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; THIAGO ALBERNAZ, 
Projeto de Lei que institui a obrigatoriedade da realização d palestras sobre 
noções de primeiros socorros aos alunos da rede pública municipal de ensino e 
dá outras providências; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 
SMT, COMURG, SEMOB e a CMTC; TAYRONE DI MARTINO, 01 - Projeto de 
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Lei que declara de utilidade pública o Sindicato das Indústrias Químicas do 
Estado de Goiás – SINDQUÍMICA-GO, 02 – Projeto de Lei que dispõe sobre a 
instalação de semáforos sonoros para auxiliar a travessia de pessoa com 
deficiência visual e de pessoa com baixa visão mobilidade reduzida em vias do 
Município; 03 – Projeto de Lei que dispõe sobre aços socioeducativas na rede 
pública de ensino, visando à prevenção de violência contra pessoa idosa e 
requerimentos endereçados a SMT, SMOB e ao Presidente da Casa, 
solicitando 
realização de Audiência Pública para tratar dos temas sobre !indisciplina, 



violência e Bullying” nas Unidades Escolares d Goiânia e realização de 
Audiência Pública para discutir sobre implementação de corredores exclusivos 
em Goiânia; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Paulo Garcia, SEMOB COMURG; Profº DOMINGOS SÁVIO, 
requerimentos endereçados a SMT e COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a COMURG. Às 10(dez) horas e 17(dezessete) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do 
Dia. Veto 013 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 
017 
de 27/03/13, que institui no Município de Goiânia o Dia Municipal de 
Conscientização do Autismo, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Izídio Alves – Votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado pedido de vista por 01(um) dia ao Vereador Drº GIAN. Projeto de Lei 
051/12 do Executivo Municipal, que desafeta área pública municipal, APM-
06, 
localizada na Rua Vó Leopoldina, no Setor Jardim das Rosas, de sua 
destinação primitiva dá outras providências, com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Eudes Vigor – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 086/12 do 
Executivo Municipal, que desafeta de sua destinação primitiva área pública 
municipal, localizada entre as Ruas RLC-06 e RLC-07, Residencial Lírios do 
Campo, nesta capital, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Edson 
Automóveis – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 015/13 do Vereador 
CLÉCIO ALVES, que altera disposições da Resolução nº 005/97 da Lei nº 
8.442/06 e da lei 8.927/10 para criar cargos no quadro permanente da Câmara 
Municipal de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Eudes 
Vigor – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores 
Públicos. Projeto de Lei 205/12 do Executivo Municipal, que desafeta área 
pública municipais, situada no Setor Coimbra, de suas destinações primitivas 
(sistema viário da Rua 278 e outros), com parecer pela aprovação – Relator 
Vereador Richard Nixon – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi discutido pelos Vereadores: Geovani Antônio, Paulo Magalhães, 
Anselmo Pereira e Deivison Costa, em seguida foi aprovado por maioria e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Projeto de Lei 110/13 do Executivo Municipal, que autoriza o Poder 
Executivo a contratar operação financeira junto a Caixa Econômica Federal, a 
oferecer garantias e dá outras providências. com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Carlos Soares – 1ª votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por maioria, com abstenção do Vereador 
Geovani Antônio e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia. Projeto de Lei 007/13 da Vereadora TATIANA LEMOS, denomina 
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a Praça de Esportes, área localizada na confluência das Ruas GB-3, GB-6, GB- 
7 e Av. GB-5 – Jardim Guanabara II, que passa a se chamar Centro Esportivo 
Municipal Maurício Grabois, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Pedro Azulão Jr., – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 



foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão da Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 009/13 da Vereadora 
CÉLIA VALADÃO, institui no calendário oficial do Município de Goiânia o 
espetáculo “Semana da Paixão de Cristo da Cidade de Goiânia”, com parecer 
pela aprovação – Relator Vereador Geovani Antônio – 1ª votação, Comissão 
de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 
013/13 
da Vereadora CÉLIA VALADÃO, institui no calendário oficial do Município de 
Goiânia o Dia dos Ferroviários e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador Edson Automóveis – 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foram aprovados 
por 
unanimidade os requerimentos nº 5634/13 do Vereador Profº Domingos Sávio 
e 
nº 5913/13 do Vereador Zander. Às 12(doze) horas foi suspensa a Sessão 
por 10(dez) minutos para que o Senhor José Moreira – Presidente da UVG 
usasse a Tribuina Livre. Reaberta a Sessão às 12(doze) horas e 10(dez) 
minutos. Foi apresentado requerimento de prorrogação da Sessão por 
01(uma) 
horas e aprovado por unanimidade. A Vereadora Cida Garcêz, solicitou que 
registrasse em Ata sua fala em plenário: “É só para lembrar a todos os nobres 
pares que a solicitação da creche foi minha no dia que eles(Moreirinha) 
estavam 
aqui. Eu quero que seja inclusive constada em Ata, porque eu sei que vai ser 
liberada a área, então sendo liberada pelo menos atenda.” A Vereadora Cida 
Garcêz solicitou a cópia taquigráfica da Audiência Pública da área do Hiper 
Moreira. O Vereador Paulo Magalhães, solicitou que registrasse em Ata sua 
fala em Plenário: “Senhor Presidente, eu quero que conste em Ata que o 1º 
Secretário desta Mesa, sendo do Partido do Prefeito, ele não se absteve e não 
votou contra e nem a favor, correu para o corredor, então que conste em Ata 
isso aí, para que o Prefeito tenha conhecimento o comportamento daquela 
pessoa que se diz ser parceiro dele.” O Vereador Tayrone Di Martino, 
solicitou 
que constasse em Ata sua fala em Plenário: “Senhor Presidente, só para 
informar e eu gostaria que registrasse em Ata que na hora que estava tendo a 
votação, eu recebi uma ligação da Ministro da Cultura, porque a gente está 
agendando a possibilidade da Ministra Marta Suplicy vir a Goiânia na Comissão 
de Educação,Cultura, Ciência e Tecnologia desta Casa de Leis. Quando o 
Projeto de Lei veio aqui para esta Casa, bem no início, inclusive antes de fazer 
Audiência Pública, eu defendi o Projeto e sou favorável. Eu gostaria que 
constasse em Ata, não votei porque estava em uma ligação, mas gostaria que 
fosse constado em Ata, inclusive eu passo todos os dias ali para ir ao prédio da 
Rádio Sucesso. Eu sou favorável ao Projeto, gostaria que isso fosse constado 
em Ata, não votei por uma questão técnica, porque eu estava em um 
telefonema.” Os Vereadores Clécio Alves, Tayrone Di Martino, Eudes Vigor e 
Welington Peixoto solicitaram registro em Ata como visita honrosa do Vereador 
José Moreira(Presidente da UVG-Go), Vereadores de Trindade-Go, Ricardo 



Marques e Samuel Albernaz, Pastor Adão Moreira e o Senhor Cleber. Os 
requerimentos 5913 a 6002 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO 
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PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DIVINO RODRIGUES, DEIVISON COSTA, DR. 
GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD 
NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificou sua 
ausência através de ofício o Vereador PEDRO AZULÃO Jr.. Não compareceu a 
Sessão o Vereador DJALMA ARAÚJO. Às 12 (doze) horas e 12 (doze) 
minutos o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima (40ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos, do dia vinte e três de maio de 
dois mil e treze (23.05.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a quadragésima (40ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 

RODRIGUES, DRª CRISTINA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, WELINGTON PEIXOTO 
e 

ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou 
o 
Vereador Profº DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Não teve Expediente a ser lido. Os 
Vereadores Elias Vaz, Geovani Antônio e Jorge do Hugo, solicitaram que retificasse 
a Ata da Sessão anterior para registrar o seu voto contrário acerca da votação do 



Projeto de Lei 205/12, que desafeta área pública municipais, situada no Setor 
Coimbra, 
de suas destinações primitivas (sistema viário da Rua 278 e outros). Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, Secretário Municipal de Gestão de Pessoas, 
Secretária Municipal de Educação e Moção de cumprimento a Joaquim de Castro – 
Secretário Estadual de Articulação Institucional; MIZAIR LEMES JR., requerimentos 
endereçados a COMURG e SMT; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que 
Declara de Utilidade Pública a Associação dos Oficiais da Reserva da Polícia Militar e 
o 
Corpo de Bombeiros Militar do Estado de Goiás dá outras providências e 
requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; PAULO BORGES, Projeto de Lei 
que Dispõe sobre a higiene nas academias de ginásticas dá outras providências; 
FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e SEMOB; ZANDER, 
requerimentos endereçados ao Comandante Geral da Polícia Militar, SEMOB, 
COMURG e SMT; FELIZBERTO TAVARES, requerimento endereçado ao Presidente 
da Casa, solicitando a reconstituição do Projeto de Lei Complementar 015/09(autor: 
Vereador Alfredo Bambú); CIDA GARCÊZ, requerimento endereçado ao Presidente 
da 
Casa, solicitando a realização de Audiência Pública para tratar sobre a inclusão de 
informação sobre o perigo à saúde do consumidor em toda publicidade que vise a 
divulgação de bebidas alcoólicas; Drº BERNARDO DO CAIS, requerimentos 
endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimento 
endereçado a SEMOB; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir sobre a 
reforma de Praça de Esporte do Setor Pedro Ludovico; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimento endereçado a SEMOB, COMURG e SMT; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados a AMMA, CELG, COMURG, SEMOB e SMT; CARLOS 
SOARES, Projeto de Lei que institui a Política Articulada de Educação da Paz – EPAZ, 
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no âmbito do Município de Goiânia e Projeto de Lei que Dispõe sobre a colocação de 
equipamentos gerador de energia nos prédios públicos e privados no âmbito do 
Município de Goiânia dotados de elevadores e dá outras providências; TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB, Secretário Municipal de Saúde 
e 
COMURG; EUDES VIGOR, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública com a CMTC; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG. Às 09 (nove) horas e 56 
(cinqüenta e seis) minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno 
Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Drº Bernardo do Cais e Paulo Magalhães. 
Às 10(dez) horas e 02(dois) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou 

para a Ordem do Dia. Veto 013 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao 
Autógrafo 
de Lei nº 017 de 27/03/13, que institui no Município de Goiânia o Dia Municipal 
de Conscientização do Autismo, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Izídio Alves – Votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para comunicar ao Prefeito. Projeto de Lei Complementar nº 014/13 do 
Executivo 

Municipal, que introduz alterações no art. 75 da Lei Complementar nº 11 de 
11.05.1992(Vele Alimentação), com parecer pela aprovação, 2ª votação – 
Relator Vereador Mizair Lemes Jr., Comissão do Trabalho e Servidores 



Públicos, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Foi aprovado o 
requerimento nº 5368/13 do Vereador Felizberto Tavares e o requerimento 
nº4169/13 do Vereador Felizberto Tavares foi retirado de Pauta a pedido do 
autor. Os Vereadores Antônio Uchôa, Jorge do Hugo, Paulo Magalhães, 
Joãozinho Guimarães, Zander, Mizair Lemes Jr. e Paulo da Farmácia, 
solicitaram registro em Ata como visita honrosa os Trabalhadores dos 
Mercados 
Municipais de Goiânia, o Senhor Ivanildo(SMT), Senhor Agnaldo(Mercado 
Central), Senhor Paulo Pires e o Suplente de Vereador e Conselheiro Tutelar 
Anderson Sales. Os requerimentos 6003 a 6104 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, DIVINO RODRIGUES, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, Profº 
DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Justificou sua ausência através de ofício os Vereadores DR. GIAN e PEDRO AZULÃO 
Jr.. Às 11 (onze) horas e 21 (vinte e um) minutos o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, por falta de quorum declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para a próxima terça-feira dia 28(vinte e oito) no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.
x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima primeira (41ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia vinte e oito de maio de dois 
mil 
e treze (28.05.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima primeira (41ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
DEIVISON COSTA, DRª CRISTINA, DR. BERNARDO DO CAIS, FÁBIO LIMA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS 
SÁVIO, RICHARD NIXON, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador DEIVISON 
COSTA para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou 
o 1º Secretário em exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata 
da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 



parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º 
Secretário em exercício e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da 
Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Ofício 
1194/13 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta ao requerimento da 
vereadora Tatiana Lemos; Ofícios 438, 439, 440, 441 e 458/13 da Caixa 
Econômica Federal, informando celebração de contrato junto com a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; Ofício 660/13 da AMMA, em resposta ao requerimento 
do 
Vereador Edson Automóveis; Ofícios 561 e 563/13 da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Urbano Sustentável, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Joãozinho Guimarães e Geovani Antônio; Ofícios 262 e 263/13 da 
CMTC, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Paulinho Graus e Célia 
Valadão. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a SMT; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos 
endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; TAYRONE, Projeto de Lei que 
Institui a meia entrada para os Trabalhadores Administrativos da Educação no 
município de Goiânia, Goiás, e dá outras providências; PROF. DOMINGOS 
SÁVIO, requerimentos endereçados a CMTC e SMT; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; WELINGTON 
PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; EDSON 
AUTOMÓVEIS, Projeto de Decreto Legislativo que Concede Título Honorífico 
de Cidadania Goianiense ao Sr. Edson Rodrigues de Oliveira; requerimento 
endereçado a SMT; PAULO BORGES, requerimentos endereçados a SEMOB 
e 
COMURG; DRª CRISTINA, Projeto de Lei Complementar que Acrescenta e 
altera dispositivos na Lei Complementar nº 011, de 11 de maio de 1992 e dá 
outras providências e requerimento endereçado a Presidente da Associação 
Comercial Industrial e de Serviço do Estrado de Goiás; DR. BERNARDO DO 
CAIS, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; THIAGO 
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ALBERNAZ, requerimentos endereçados a COMURG e AMMA; ANTÔNIO 
UCHÔA, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; ZANDER, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; DEIVISON COSTA, 
Projeto de Lei que Denomina “Paulo Roberto Cunha”, o inominado Viaduto 
localizado na GO-060 com a Av. Americano do Brasil – Goiânia – Goiás; 
Projeto 
de Lei que Denomina “Viaduto Lourival Louza”, o inominado Viaduto localizado 
na Av. Marginal Botafogo com a Av. Oitenta e oito – Goiânia – Goiás; Projeto 
de 
Lei que Denomina “Michelle Muniz do Carmo”, o inominado Viaduto localizado 
na GO-060 com Av. Castelo Branco na saída para Trindade – Goiás; Projeto de 
Lei que Denomina “ Pastor Euclides Garcia de Freitas”, o inominado Viaduto 
localizado na Av. Pedro Ludovico com a Av. Al. Câmara Filho - Goiânia – 
Goiás; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa 
solicitando Audiência Pública para discutir o serviço prestado pelas operadoras 



de telefone móvel; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa para que seja formalizada “Moção de cumprimentos” a 
Afonso Boaventura pela posse no cargo de Secretário de Planejamento de 
Aparecida, ao Handerson Cabral Ribeiro pela posse no cargo de 
Superintendente Regional do DNIT-GO e ao Valdemir Souto pela posse no 
cargo de Presidente da superintendência municipal de trânsito de Aparecida; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e 
SMT; FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Lei que Obriga que todo ônibus que 
for utilizado para transporte coletivo em Goiânia use em seu letreiro luminoso a 
palavra, ‘SOCORRO’, para que a população acione e a polícia tome as 
providências cabíveis e a instalação de câmeras no interior do veículo. Às 09 
(nove) horas e 40 (quarenta) minutos o Senhor Presidente passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Carlos Soares, 
Joãozinho Guimarães e Geovani Antônio. Às 10 (dez) horas e 09 (nove) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Lei Complementar 003/2012 do Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO, que altera o Caput do Art. 94, da Lei Complementar nº 171/07, 
acresce inciso e dá nova redação aos atuais incisos do Art. 2º da Lei nº 
8.645/08 e acresce e dá nova redação aos atuais incisos so Art. 2º da Lei 
8.646/08, sem parecer – avocado, sem relator, 2ª votação, foi rejeitado por 
maioria e encaminhado para Documentação para arquivar. Projeto de Lei 
Complementar nº 006/12 do Vereador Welington Peixoto, que modifica a Lei 
nº 8.378 de 22/12/2005 que dispõe sobre a obrigatoriedade de fixação de aviso 
de convite para conhecer a cozinha em bares, restaurantes e lanchonetes e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação – Relator Richard Nixon - 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Defesa do Consumidor. Projeto 
de 
Lei 090/12 do Vereador Joãozinho Guimarães, que denomina Praça Dona 
Santa a praça localizada na rua 14 com a rua 13 na confluência da rua 202 das 
unidades 201 e 203 no conjunto Parque Atheneu, com parecer pala aprovação 
– Relator Eudes Vigor – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 115/12 do 
Vereador Richard Nixon, que denomina praça do ipê “Vicentina Filomena 
Graciano”, no Jardim Novo Mundo (confluência da rua Valparaíso com a rua 
illinóis), com parecer pela aprovação – Relator Edson Automóveis - 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
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Projeto de Lei 042/13 do Vereador Zander, que institui o último sábado do 
mês de abril como o dia mundial do Tai Chi Chuan, Chi Chuan, Chi Kung e 
Kung Fuwushu na cidade de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Izídio Alves, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado pedido de vista ao autor do Projeto. Projeto de Lei 
083/13 do Vereador Carlos Soares, que institui no calendário oficial do 
Município de Goiânia, a Semana do Congresso Goiano de Direito 
Previdenciário, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Richard Nixon, 
1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 



Tecnologia. Projeto de Lei 120/13 do Vereador Carlos Soares, que institui no 
calendário oficial do Município de Goiânia, a Semana do Festival Gastronômico 
Nossa Pitada, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Richard Nixon, 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei 127/13 do Prefeito Municipal, que autoriza a 
aquisição do imóvel comercial pertencente à Escalada Investimento e 
Participação LTDA, destinado à sede do PROCON/Goiânia (Av. Tocantins, qd. 
17, lt. 27 – St. Central, nesta capital), com parecer pela aprovação – Relator 
Carlos Soares – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Finanças, 
Orçamento e Economia. Projeto de Lei 128/13 do Vereador Carlos Soares, 
declara de Utilidade Pública Municipal a entidade Movimento e Ação Instituto, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador Richard Nixon, 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhando a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. 
Projeto de Resolução do Vereador Djalma Araújo, cria medalha social Zilda 
Arns Neumann, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Maurício 
Beraldo, votação única, foi aprovado por unanimidade e foi aprovado o pedido 
de vista pelo prazo regimental ao Vereador Anselmo Pereira e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle. Projeto de Decreto Legislativo 010/13 
do Vereador Anselmo Pereira que institui o título honorífico denominado 
“Mérito da Segurança” ao excelentíssimo Senhor Coronal Silvio Benedito Alves, 
conforme Decreto Legislativo 06 de 17/06/2003, com parecer pela aprovação, 
Votação Única, Relator Vereador Edson Automóveis Comissão de 
Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Foi aprovado por 
unanimidade o requerimento nº 4174/13 do Vereador Fábio Lima. O Vereador 
Elias Vaz apresentou ofício justificando sua ausência na sessão do dia 
23/05/2013. Os Vereadores Tayrone di Martino, Drª Cristina, Richard Nixon e 
Eudes Vigor, solicitaram registro em Ata como visita honrosa do Padre Rodrigo, 
Cintia Botelho e Jornalista João Camargo, Dr. Welington, Joãozinho e os 
membros da Pastoral da Juventude do Meio Popular (Rúbia, Elton, Alexandre, 
Diego, Leandro, Carlos, Redelson, Jaiminho e Jeni). Os requerimentos 6105 a 
6223 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DIVINO 
RODRIGUES, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
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IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PAULO DA FARMÁCIA, Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, 
TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificou sua ausência 
através de ofício o Vereador PEDRO AZULÃO Jr. Às 11 (onze) horas e 57 



(cinqüenta e sete) minutos o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
por falta de quorum declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra 
para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima segunda (42ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos, do dia vinte e nove de maio de 
dois mil e treze (29.05.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a quadragésima segunda (42ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que 
a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, DR. 

BERNARDO DO CAIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, TAYRONE 

DIMARTINO e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO 
ALVES, convidou o Vereador MIZAIR LEMES JR. para ler um trecho bíblico e 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO – 
2ª 
Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que Torna 
obrigatória a inclusão de questões relacionadas a temas locais, nos concursos 
realizados pela Prefeitura de Goiânia e dá outras providências; TAYRONE DI 
MARTINO, requerimentos endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa 
solicitando Audiência Pública para tratar dos temas sobre “Indisciplina, 
Violência 
e Bullying” nas Unidades Escolares de Goiânia-Go; DR. BERNARDO DO 
CAIS, 
requerimentos endereçados a COMURG; JORGE DO HUGO, requerimento 
endereçado a COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimento 
endereçado ao Prefeito de Senador Canedo; PROF. DOMINGOS SÁVIO, 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG e ao Prefeito Paulo Garcia; 
ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG e ao Comandante Geral da 
Polícia Militar do Estado de Goiás; MIZAIR LEMES JR., requerimentos 
endereçados a SMT e ao Prefeito Paulo Garcia; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; PAULO DA 
FARMÁCIA, Projeto de Lei que Denomina de CMEI Demes Junio Divino de 
Freitas, o Centro Municipal de Educação Infantil de Setor Licardino Ney e 
requerimento endereçado a COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a COMURG e ao Comandante Geral da Polícia Militar; 



WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Decreto Legislativo que Concede título 
Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor Handel José Martins Soares; 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a SMT, SEMOB, CELG e COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; FELISBERTO 
TAVARES, requerimentos endereçados a SMT, COMURG, SANEAGO e 
SEMOB; TATIANA LEMOS, Projeto de Decreto Legislativo que Concede o 
Título Honorífico de Cidadania Goianiense a Sra. Delaíde Alves Miranda 
Arantes – Ministra do Supremo Tribunal do Trabalho; Projeto de Lei que Dispõe 
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sobre a construção, reforma e manutenção de edifícios pelos órgãos da 
administração direta e indireta do Município de Goiânia, com certificação que 
comprove que a construção, reforma e manutenção seja oriunda de projetos 
sustentáveis e ambientalmente corretos, e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG, Secretaria Municipal de Saúde 
e SEMOB; DIVINO RODRIGUES, requerimento endereçado a SMT; ANTÔNIO 
UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG, SMT, SEMOB e ao 
Presidente da Casa solicitando Sessão Especial Solene para homenagear o 
Corpo de Bombeiros Militar do Estado de Goiás; Às 10 (dez) horas e 54 
(cinqüenta e quatro) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou 
para a Ordem do Dia. Projeto de Decreto Legislativo nº 013/13 da 
Vereadora Tatiana Lemos, que Concede Título Honorífico de Cidadania 
Goianiense ao Sr. Euler Ivo, ex-vereador e Presidente do Movimento de Luta 
pela Casa Própria – MLCP, com parecer pela aprovação – Relator Edson 
Automóveis – votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 020/13 
do Vereador Virmondes Cruvinel Filho, que Concede Título Honorífico de 
Cidadania Goianiense a Luis Antônio de Castro, com parecer pela aprovação – 
Relator Carlos Soares - votação única, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Os Vereadores Anselmo 
Pereira, Paulo da Farmácia, Célia Valadão, Tayrone Di Martino e Deivison 
Costa solicitaram registro em Ata como visita honrosa do Senhor Ozeas Porto, 
Gilda, Iraci Antunes, Renata, Nicolas, Samuel, Maria Eduarda e Eliezer de 
Jesus. Às 10 (dez) horas e 59 (cinqüenta e nove) minutos foi suspensa a 
Sessão para reunião na Presidência. Reaberta a Sessão às 11 (onze) 
horas 
e 33 (trinta e três) minutos. Os requerimentos 6223 a 6289 foram aprovados 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 
do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DIVINO RODRIGUES, DEIVISON COSTA, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PAULO DA FARMÁCIA, Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 



WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificou sua ausência através de ofício o 
Vereador PEDRO AZULÃO Jr.. Às 11 (onze) horas e 33 (trinta e três) 
minutos o Senhor Presidente em exercício Vereador PAULO BORGES, por 
falta de quorum declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para 
a 
próxima terça-feira dia 04 de junho no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima terceira (43ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e trinta e três (33) minutos, do dia quatro de junho de dois 
mil e treze (04.06.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
oitava (8ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que não havendo 
quorum para abertura dos trabalhos, deixou de abrir a Sessão Ordinária. 
estava presente os seguintes Vereadores: Antônio Uchôa, Divino Rodrigues, 
Izídio Alves, Joãozinho Guimarães, Jorge do Hugo, Profº Domingos Sávio e 
Thiago Albernaz. Às nove (09) horas e trinta e quatro (34) minutos, o 
Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima quarta (44ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia cinco de junho de dois mil e 
treze (05.06.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima quarta (44ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI 
ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, 
PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON e 
ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou 
o Vereador Profº DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho bíblico e em seguida, 
o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador TAYRONE DI 
MARTINO para ler as Atas das Sessões anteriores que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foram declaradas aprovadas pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO 
– 2ª Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 



Comunicado do Presidente da Casa, Vereador Clécio Alves que através do 
artigo 24B e parágrafos, da Resolução nº 26 de 19/12/91 – Regimento Interno, 
que o Projeto de Lei 295/10(Autoria da Vereadora Tatiana lemos), Projeto de 
Lei 037/12(Autoria do Vereador Geovani Antônio), foram APROVADOS 
terminativamente pela Comissão de Defesa do Consumidor. No entanto o 
Projeto de Lei 094/08(Autoria da Vereadora Cida Garcêz), Projeto de Lei 
167/11(Autoria do Vereador Maurício Beraldo), Projeto de Lei 220/11(Autoria 
do Vereador Geovani Antônio), foram REJEITADOS terminativamente pela 
Comissão supracitada. O Projeto de Lei 140/11(Autoria do Vereador 
Joãozinho Guimarães), Projeto de Lei 091/12(Autoria do Vereador Joãozinho 
Guimarães), Projeto de Lei 116/12(Autoria do Vereador Joãozinho 
Guimarães), Projeto de Lei 193/12(Autoria do Vereador Denício Trindade), 
foram APROVADOS terminativamente pela Comissão de Habitação 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. No entanto, o Projeto de Lei 
306/11(Autoria do Vereador Joãozinho Guimarães, foi REJEITADO 
terminativamente pela Comissão supracitada. O Projeto de Lei 
195/12(Autoria do Vereador Simeyzon Silveira), foi APROVADO 
terminativamente pela Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, nos 
termos da Resolução nº 001/12, que regulamentou o artigo 83, § 2º, I, da Lei 
Orgânica do Município de Goiânia, alterando a Resolução nº 26 de 19.12.91 – 
Regimento Interno; Ofício 530/13 do Executivo Municipal, encaminha Projeto 
de Lei que autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal a firmar Termo de 
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Cooperação com o Tribunal de Justiça do Estado de Goiás, visando 
operacionalizar sistemas eficientes para fins de protocolização, fiscalização, 
controle, administração e distribuição automática das ações referentes às 
execuções fiscais, dispõe sobre a arrecadação, transação dos díbitos 
tributários e dá outras providências. Ofício 531/13 do Executivo Municipal, 
Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 043/13, do Vereador Anselmo Pereira; 
Ofício 532/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 
35/13, do Vereador Paulo Borges. Ofício 533/13 do Executivo Municipal, 
Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 037/13, do Vereador Joãozinho 
Guimarães. Ofício 534/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo 
de Lei nº 040/13, do Vereador Virmondes Cruvinel Filho. Ofício 535/13 do 
Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 029/13, da 
Vereadora Tatiana Lemos. Ofício 536/13 do Executivo Municipal, Veto 
Integral ao Autógrafo de Lei nº 036/13, do Vereador Anselmo Pereira. Ofícios 
869 a 886/13 e 895 a 898/13 do Presidente da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Tatiana Lemos, Divino Rodrigues, Pedro Azulão 
Jr., Paulo da Farmácia, Deivison Costa, Joãozinho Guimarães, Zander, Dr. 
Gian, Mizair Lemes Jr., Welington Peixoto, Profº Domingos Sávio, Anselmo 
Pereira, Drº Bernardo do Cais e Célia Valadão. Ofícios 029 a 033/13 e 035 a 
037/13 do Diretor de Urbanismo da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Fábio Lima, Felizberto Tavares, Welington 
Peixoto, Mizair Lemes Jr., Tatiana Lemos, Virmondes Cruvinel Filho, Zander. 
Ofício 024/13 da Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, informando 
acerca de procedimentos relativos aos processos. Comunicado (Vanderley 
Nunes Rodrigues e outros), comunicando acerca de um terreno situado entre a 
Rua 4, Av. Brasil, Rua Santa Cruz e Av. Anápolis na Vila Pedroso(Praça 
Pública) ocupada por um depósito de material de construção. Telegramas do 



Ministério da Educação, informando liberação de recursos para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e ao Comandante 
Geral da Polícia Militar; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a 
COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados a AMOB e SMT; TAYRONE 
DI MARTINO, Projeto de Lei que altera dispositivo da Lei nº 7.380, de 29 de 
novembro de 1994, que dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de 
Ciência e Tecnologia de Goiânia e requerimento endereçado a SEMOB; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo 
Garcia COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
comemoração ao Dia da Criança, ao Prefeito Paulo Garcia e ao Presidente 
Clécio Alves, solicitando a implementação do “Programa Menor Aprendiz”; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SMT, COMURG e 
SEMOB; RICHAR NIXON, Projeto de Complementar que adita dispositivo à Lei 
Complementar nº 171 de 29 de maio de 2007, com alterações posteriores; 
ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; DRª 
CRISTINA, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; DRº 
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BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a COMURG e ao 
Comandante da Polícia Militar; DIVINO RODRIGUES, requerimentos 
endereçados ao Governador Marconi Perillo e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir a implantação dos 
corredores exclusivos para ônibus nas vias públicas de Goiânia; THIAGO 
ALBERNAZ, requerimento endereçado a SEMOB; VIRMONDES CRUVINEL, 
Projeto de Lei que institui a Campanha Permanente de Incentivo à Arborização 
de Ruas, Praças e Jardins no Município de Goiânia e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a SMEL, Prefeito Paulo Garcia e COMURG; 
PAULINHO GRAUS e outros, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título honorífico de cidadão goianiense ao Senhor Paulo de Tarso Batista. Às 
09 (nove) horas e 34 (trinta e quatro) minutos o Senhor Presidente passou 
para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Zander, Divino 
Rodrigues, Djalma Araújo, Pedro Azulão Jr.. Às 10 (dez) horas e 02 (dois) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Lei 110/13 do Executivo Municipal, que autoriza o Poder 
Executivo a contratar operação financeira junto a Caixa Econômica Federal, a 
oferecer garantias e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Welington Peixoto, 2ª votação – Comissão de Finanças, 
Orçamento e Economia, foi aprovado por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Foi 
apresentado requerimento para prorrogação da Sessão por 01(uma) hora e 
aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução 003/13 do Vereador Paulo 
Magalhães, acrescenta dispositivos ao artigo 56, da resolução nº 26 d 
19/12/1991 – Regimento Interno dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Welington Peixoto – Comissão Mista, 
foi apresentado Emenda do Vereador Richard Nixon e rejeitado por maioria. 
Apresentado Emenda do Vereador Joãozinho Guimarães e rejeitado por 
maioria, em seguida o Projeto foi apreciado para votação e rejeitado por 
maioria com 17(dezessete) votos Não e 14(quatorze) Sim, e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Arquivar. O Vereador Dr. Gian 



solicitou o registro em Ata a comemoração do Dia Mundial do Meio Ambiente. 
O Vereador Geovani Antônio solicitou que registrasse em Ata sua fala na 
Tribuna: “Então, nós temos que levantar nossa voz todas às vezes e vou votar, 
Senhor Presidente, colegas vereadores, Líder do Prefeito, vou votar favorável 
ao projeto, mas fiz essa ressalva não foi corrigida, mas deixar registrado, quero 
que registre em Ata, viu Gilberto, registrar em Ata que nós estamos fazendo e 
lamentavelmente existe essa imperfeição no Projeto, que não fez adequação 
orçamentária no próprio Projeto, está criando a possibilidade para ele fazer por 

Decreto e nós não concordamos com isso. Obrigado, Senhor Presidente. A 
Vereadora Célia Valadão solicitou o registro em Ata de sua fala e do Vereador 

Paulo Magalhães na Tribuna do Plenário:”O SENHOR VEREADOR PAULO 

MAGALHÃES: Bom dia a todos os Vereadores, galeria, pessoal que está nos 
assistindo na TV Câmara e em outros canais. Senhor Presidente, se eu 
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soubesse que eu ia trazer uma polêmica tão grande, tão desgastante quanto 
essa, eu teria ido em Trindade a pé. Infelizmente, há 40 anos, atrás, quando fui 
Vereador, Vereador chegava cedo em plenário e não tinha nem gabinete. Nós 
despachávamos no gabinete do Presidente, e nós cumpríamos a nossa missão. 
O tempo passou, mais uma coisa naquele tempo ainda guarda na minha 
memória, assinatura de um homem e de uma mulher tinha valor. Vinte e três 
companheiros assinaram pra mim. Eu fui enganado por vinte e três pessoas, do 
qual pouquíssimos cumpriram a palavra comigo. Certo tempo eu estava numa 
campanha e um capuchinho chamado Frei Davi, colocou a mão no meu ombro 
e disse: Paulo, se for por Deus você vai ganhar essa eleição. “Ponha na sua 
cabeça, que às vezes você ganha perdendo e às vezes você perde ganhando”. 
Para mim serviu de exemplo, nesse plenário eu passei a conhecer os homens e 
mulheres, o comportamento de cada um. Quero aqui dar um voto, um voto 
assim de gratidão pela hombridade que essas pessoas tiveram comigo. Clécio 

Alves era contra, e Presidente também não vota. Carlos Soares não vou votar, 
não assinou. Paulinho Graus, o beija-flor desse Plenário também não assinou. 
Deivison Costa também não assinou. Joãozinho Guimarães, apesar de o titular 
do mandato ter assinado, que foi o Cruz, até me emprestou a caneta, foi o 
primeiro voto e até pediu para que ele votasse, não sei se a consciência dele ia 
dar ou não, mas pelo menos não assinou no meu Projeto. Richard Nixon 
também não assinou, mas declarou que votaria. Izídio Alves também declarou 
que não votaria. E Tatiana Lemos, a vocês o meu respeito. Agora, aqueles que 
assinaram, eu fico com vergonha. Assinatura tem que ter valor, homem tem 
que ter palavra. A Doutora Cristina assinou e falou: “Paulo, voto com você”. 
Doutora Cristina, o meu respeito, eu continuo respeitando a senhora, uma 
mulher séria. A minha amiga Cida, a mesma coisa. Agora, a Vereadora Líder 
do Prefeito, que às vezes me goza, que eu gastei quarenta anos para 
chegar aqui para ter dez minutos de sucesso, nas mídias eu gostaria 
de falar para ela que eu nunca tive a mão da Dona Íris na minha 
cabeça e nem a mão do Íris me abençoando e nem o dinheiro do Paço 
para fazer minha campanha, não. Quarenta anos na planície, quarenta 
anos buscando voto pessoalmente. Agora, quem tem mandato de 
cabresto, de poder econômico, de empresa, tinha que se envergonhar. 
E vir se qualificar em cima dessa Tribuna e desfazer de mim. 



Vereadora, a senhora é uma grande cantora, uma grande mãe de 
família, mas é uma péssima política. Nunca, disse para o Paulo Garcia, 
o senhor vai ter eu aqui na inauguração das obras, só tem dez 
Vereadores dando tapinha no senhor para te apunhalar lá no plenário, 
estarei com o senhor aqui e lá no Plenário. E se tem um Vereador que 
o Paulo Garcia ... é eu, Paulo Magalhães e Joãozinho Guimarães é 

testemunha, que ele me falou lá no gabinete dele. Agora, “baba ovo”, 

“puxa saco” para sobreviver na política, bajuladores, vergonha! Uma pessoa 
cristã não faz um papel desse porque Deus está lá em cima para pesar a mão 
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sobre a cabeça daqueles que querem pisar no companheiro. Vereadora, eu sou 
homem de imprensa, Vereadora. Tenho quarenta anos de estrada, Vereadora. 
Sou amigo de todos os proprietários de Rede de Televisão, jornais e rádios da 
capital, Vereadora, amanhã seis e meia da manhã estarei na Record a convite. 
Hoje quinze para o meio-dia fui convidado a estar aqui na porta da Câmara, 
Vereadora, sexta-feira estarei numa rádio também sete horas da manhã, 
Vereadora, porque acordo cedo. Agora, tem gente que nunca vai ser lembrado 
pela imprensa porque não tem mérito nem coragem e nem ação. Quero dizer a 
vocês, para mim com vitória ou com derrota foi exemplo. Djalma agradeço 
você, velho guerreiro, agradeço você, Geovani, Tiago Albernaz, Elias Vaz, meu 
amigo de cadeira Jorge do Hugo. Doutora Cristina, Azulinho – passei a te 
admirar, meu irmão. Baba ovo não é representar povo não, é safadeza. Homem 
tem que ter postura e mulher tem que ter postura. Doutora Cristina, a senhora 
é um exemplo de mulher nessa Casa, exemplo. Quero dizer para a Líder do 
Prefeito que no dia que votei com o Geovani ela correu lá para contar para o 
Prefeito. Geovani votei com dignidade a você, meu irmão, o Projeto não era seu 
não, é contra o abuso das empresas de construção que estão acabando com a 
nossa cidade. Votei no Moreirinha no qual ela é coordenadora para votar a 
favor, depois que fiz a pesquisa e perdi por 279 votos contra 77. Eu sei perder 
e sei aceitar. Agora, tem gente que nasceu para estar na glória, no pico da 
glória. Todas essas pessoas eu já vi rolar, conheço muitas pessoas que tiveram 
poder e hoje está ai na planície e quero ter o prazer de encontrar com essas 
pessoas na planície. Eu estive na casa do Governador, meu eterno Governador 
Íris Rezende, fiz um apelo a ele: “peça ao Presidente para não interferir no meu 
Projeto. Ele falou: pode deixar que eu converso é meu amigo. Foi ele que me 
pediu para votar nesse moço para ser Presidente e eu cumpri a minha palavra e 
fui assediado pelo grupo ai do.... o grupo moderado para que eu descesse para 
ser o Presidente e eu disse: minha palavra não tem preço. E cumpri, até saí do 
grupo que na época eu estava junto com eles. Mas, tive a dignidade viu Uchôa? 
Antônio Uchôa tive a dignidade de falar para você, estou falando saindo do 
grupo porque o meu voto é do Clécio, não foi isso? Saí do grupo. Não era 
moderado, mas eu disse para o grupo que estava organizando um esquema 
para que nós fizéssemos a Primeira e Segunda Secretaria, no qual até o 
Paulinho da Farmácia era o meu Primeiro Secretário. Então eu quero dizer a 
vocês, valeu a pena Goiânia! Não estou aqui com Projeto demagogo não, com 
um Projeto de moralização. Eu tive o prazer de receber ontem da Câmara 
Municipal de BH para os Vereadores que acham que eu quero fazer média, pela 
lá na internet. A Câmara Municipal de São Paulo, que é a maior capital da 



América Latina, Curitiba e Criciúma, onde Criciúma 346 reais é a multa que 
cada vereador paga pela falta que ele comete. Agora eu fiquei estarrecido com 
essa matéria do O Popular, veio falar 2013 é diferente, aqui tem muitos 
Vereadores com boa intenção. Não vou desfazer de vocês não, muitos homens 
e mulheres de boas intenções, mas, que não é tudo. Eu quero ver se no final 
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do ano o Senhor Presidente tem coragem de falar para mim se está tudo certo. 
Começo de mandato, todo mundo entusiasmado, eu tiro o chapéu para vocês 
porque eu também sou assim. Agora no ano que vem estarei aqui apontando a 
cadeira de cada um que faltar. Pode até derrubar o meu Projeto, a partir de 
amanhã estarei com a minha freqüência na minha mesa, pedirei questão de 
ordem e pedirei para constar em ata a falta daqueles violentos passarinhos que 
voam rapidinho entram em uma porta e sai na outra. Quero aqui Senhor 
Presidente agradecer a Deus por essa oportunidade! 40 anos se passaram e eu 
voltei a essa Casa. Agradecer aqueles que acreditam em mim, Vereadores 
homens e mulheres sérios que não são capachos, capachos, baba ovo, que tem 

personalidade. Conta comigo..... posso concluir? O SENHOR PRESIDENTE 
VEREADOR CLÉCIO ALVES: Pode concluir excelência. O SENHOR VEREADOR 
PAULO MAGALHÃES: É porque a Vereadora ai tem sempre uma conclusão de 
dois, três minutos. Quero então agradecer ao Presidente por essa bondade por 
parte dele e dizer que eu quero os 5 minutos do meu partido após os ataques 

que terei aqui. Muito obrigado. O SENHOR PRESIDENTE VEREADOR CLÉCIO 
ALVES: Vereador Tayrone por 10 minutos. Eu quero dizer o Vereador Paulo 
Magalhães, se vossa excelência tivesse sido o presidente dessa Casa seria um 
grande Presidente, com certeza seria, com certeza. Vereador Tayrone só um 

minuto. Vereadora Célia Valadão foi citada tem um minuto. A SENHORA 
VEREADORA CÉLIA VALADÃO: Senhor Presidente, a minha manifestação aqui 
não é para responder ao Vereador em tudo que ele disse aqui, as barbaridades 
que ele falou, mas eu quero me atentar a duas afirmações que o Vereador fez 
que para começar quando um homem fala alguma coisa, uma mulher fala 
alguma coisa é porque ele tem certeza. Então neste momento eu gostaria de 
registrar aqui, registrar em ata também que não estou aqui me manifestando 
para responder a altura todas as barbaridades que ele falou em relação a mim, 
porque quem me conhece sabe que é um absurdo o que ele falou. Quanto a 
minha conduta do meu trabalho aqui na Câmara como Líder do Governo 
também sei como conduzir o meu trabalho e não sei por qual motivo, motivo 

pessoal o Vereador tem tentado denegrir a minha imagem..... O SENHOR 
PRESIDENTE VEREADOR CLÉCIO ALVES: Pode concluir vereadora. A 
SENHORA 
VEREADORA CÉLIA VALADÃO: Agora neste momento Senhor Presidente 
eu quero aqui registrar para todos os nobres Vereadores aqui 
presentes, toda imprensa que ele me fez uma acusação muito séria e 
calúnia é crime ele disse que eu fui patrocinada pelo o Paço, eu 
gostaria que ele mostrasse e provasse um real que eu recebi do Paço 
pra me eleger, que ele respeitasse também a apesar deu não ter idade 
dele não ter levado quarenta anos pra chegar aqui eu levei dezesseis 
anos com apoio dos meus amigos, da minha família e das pessoas que 



me conhecem, com o patrocínio... O SENHOR PRESIDENTE VEREADOR 

CLÉCIO ALVES: Pode concluir. A SENHORA VEREADORA CÉLIA VALADÃO: 
Patrocínio que está na minha prestação de contas que nunca camuflei 
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nada tudo que está ali é verdade ver quem é o doador da minha 
campanha, então eu quero neste momento que o vereador busque 
provas de que eu fui patrocinada pelo o Paço, isso pra mim é crime e 
ele é um homem de imprensa ele sabe que na imprensa as pessoas 
quando falam alguma coisa ela tem que ter subsídios para provar. 
Outra coisa também quanto a eu ir dizer ou deixar de dizer para o 
Prefeito eu não preciso fazer esse papel porque o Prefeito sabe 

tudo..... O SENHOR PRESIDENTE VEREADOR CLÉCIO ALVES: Obrigado 

Vereadora. Pode concluir Vereadora. A SENHORA VEREADORA CÉLIA 
VALADÃO: Eu não uso dessa prerrogativa e quero que o vereador prove 
que eu recebi dinheiro do Paço porque agora pra mim a coisa ficou 
séria essas agressões pessoais, trazer platéia para aplaudir isso aqui 
pra nós infelizmente pode no momento trazer um prazer momentâneo 
mas não tem nada que a gente sabe que foi armado, agora vereador 
prove, prove se o Senhor é homem de verdade prove que eu recebi um 

centavo do Paço. O SENHOR VEREADOR PAULO MAGALHÃES: Eu quero 

dizer 
que eu disse para a Vereadora que eu nunca recebi dinheiro de Paço para a 
minha campanha agora, quanto ao Vereador e a Vereadora eu vou levantar a 
vida de vocês dois podem ter certeza, jornalista é pra isso, agora pedir voto 
dentro da igreja é crime e Vossa Excelência só vive dentro de Igreja pedindo 
voto deixa de estar na Sessão pára fazer lançamento de LP, de CD seu lá 
dentro da Igreja e já matou Sessão aqui. Agora eu quero dizer para a Senhora 
sou homem pra cumprir tudo aquilo que falo e a Senhora terá uma pedra dura 
por ser mulher a Senhora tem direito de igualdade comigo a lei permite isso 
Senhora. Agora quanto ao Vereador Paulinho Graus eu até elogiei ele aqui 
dizendo que ele era um homem sério por não ter assinado o meu Projeto, 
agora se ele não gostou do nome de beija flor que é um nome tão bonito 

infelizmente nós vamos estar de olho nele aqui. Muito obrigado. O SENHOR 
PRESIDENTE VEREADOR CLÉCIO ALVES: Obrigado. A SENHORA 
VEREADORA 
CÉLIA VALADÃO: Senhor Presidente eu fui citada. Eu gostaria de 
solicitar a essa Casa a cópia da fala do Vereador quando ele afirmou 
que eu recebi dinheiro do Paço porque agora ele mudou o discurso ele 
disse que ele não recebeu aí tem uma diferença. Eu preciso hoje ainda 
da fala do vereador onde ele afirma que eu recebi dinheiro do Paço, 
então se mudou o discurso é porque a coisa não é bem assim como 
ele 
está falando, eu preciso porque à partir desse momento também 
estarei tomando as minhas providências em relação as calunias aos 
desrespeitos, eu vou deixar que o vento leve porque palavras pra mim 
são muito importantes mas eu acato aquelas que me fazem bem, 
infelizmente essas aí não me atingem mesmo. Mas esse fato eu exijo 
que seja agora nesse momento esclarecido não pra provar aqui pra 



ninguém não pra eu conduzir da forma que eu entendo que eu fui 
desrespeitada, eu fui caluniada e isso é crime e o vereador sabe disso 
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assim como é um muito bem informado e ele vai ter que arcar com as 

conseqüências. O SENHOR PRESIDENTE VEREADOR CLÉCIO ALVES: 
Acatado 
de plano a Vereadora. Os Vereadores Jorge do Hugo, Tayrone Di Martino e 
Zander solicitaram registro em Ata como visita honrosa os Senhores Leandro, 
Alexandre e Gustavo. Os requerimentos 6290 a 6363 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, DIVINO RODRIGUES, DEIVISON COSTA, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO 
Jr., Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Justificou sua ausência através de ofício o Vereador ANSELMO 
PEREIRA e a Vereadora TATIANA LEMOS. Às 12 (doze) horas e 29 (vinte e 
nove) minutos o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima quinta (45ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e onze (11) minutos, do dia seis de junho de dois mil e treze 
(06.06.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima quinta (45ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DEIVISON COSTA, DRª 
CRISTINA, ELIAS VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
MIZAIR LEMES JR., PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, 
TAYARONE DIMARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador DEIVISON 
COSTA para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou 
o 1º Secretário em exercício o Vereador DEIVISON COSTA para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º 
Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2ª Secretário. No Expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: Comunicado do Presidente da Casa, Vereador 



Clécio Alves que através do artigo 24B e parágrafos, da Resolução nº 26 de 
19/12/91 – Regimento Interno, que o Projeto de Lei 295/11(Autoria do 
Vereador Virmondes Cruvinel Filho), Projeto de Lei 310/11(Autoria do 
Vereador Joãozinho Guimarães), Projeto de Lei 110/12(Autoria do Vereador 
Tiãozinho do Cais), foram APROVADOS terminativamente pela Comissão de 
Saúde e Assistência Social. No entanto o Projeto de Lei 313/11(Autoria do 
Vereador Joãozinho Guimarães), foi REJEITADO terminativamente pela 
Comissão supracitada, nos termos da Resolução nº 001/12, que regulamentou 
o artigo 83, § 2º, I, da Lei Orgânica do Município de Goiânia, alterando a 
Resolução nº 26 de 19.12.91 – Regimento Interno. Ofício 537/13 do 
Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei Complementar nº 
008/13(Vereador Paulo Magalhães); Ofício 538/13 do Executivo Municipal, 
Encaminha Substitutivo ao Projeto de Lei que altera o art. 8º, da Lei 
Complementar nº 010, de 30 de dezembro de 1991; Ofício 539/13 do 
Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 014/13(Vereadora 
Cida Garcêz); Ofício 540/13 do Executivo Municipal, Encaminha Projeto de 
Lei que autoriza a abertura de Créditos Adicionais de Natureza Especial; Ofício 
541/13 do Executivo Municipal, Encaminha Projeto de Lei que autoriza a 
abertura de Crédito Adicionais de Natureza Especial. Apresentaram Matérias 
os seguintes Vereadores: FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Lei que 
denomina CMEI Minervina Maria de Sousa, o CMEI localizado no Recanto das 
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Minas Gerais e requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 
PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a SMT; VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, Projeto de Lei que dispõe sobre cadastro de compra, 
venda ou troca de cabo de cobre, alumínio, baterias e transformadores para 
reciclagem no Município de Goiânia dentre outras providências; JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; PAULO BORGES, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a política de prevenção, redução e 
compensação de emissões de dióxido de carbono(CO2) e demais gases 
veiculares de efeito estufa dá outras providências; ANTÔNIO UCHÔA, 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; WELINGTON 
PEIXOTO, Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre a gratuidade de 
estacionamento para oficiais de justiça nas áreas azuis; CÉLIA VALADÃO, 
requerimentos endereçados a AMMA, COMURG e SMT; PEDRO AZULÕ JR, 
requerimentos endereçados a SMT, CMTC, SSP-GO e SEMOB; MIZAIR 
LEMES JR., requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimento endereçado a COMURG; ZANDER, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia; TAYRONE DI 
MARTINO, Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre a emissão de 
ruídos sonoros provenientes de aparelhos de som instalados em veículos 
automotores estacionados e em circulação, no Município de Goiânia e dá 
outras providências e requerimentos endereçados a Guarda Municipal, SEMOB 
e ao Presidente da Casa, solicitando aquisição de Rádio Comunicação interna 
para a Guarda Municipal na CMG e solicita realização de Audiência Pública 
para tratar de som instalado em veículos automotores m Goiânia; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados aos familiares da Senhora Ilda 
Rodrigues de Lima pelo passamento do Senhor Oribes Moraes de Lima, aos 
familiares da Senhora Diva Ferreira Sales pelo passamento da Senhora Tereza 



Neuma Ferreira Sales e à COMURG e ao Prefeito Paulo Garcia; DR. 
BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a COMURG; FÁBIO 
LIMA, requerimentos endereçados a COMURG; CARLOS SOARES, 
requerimento endereçado a CMTC; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
SMT e SEMOB; PROFº DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Paulo Garcia; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao 
Prefeito Paulo Garcia. Às 10 (dez) horas e 15 (quinze) minutos o Senhor 
Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os 
Vereadores Drª Cristina(PSDB) e Drº Bernardo do Cais(Bloco). Às 10 (dez) 
horas e 22 (vinte e dois) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 015/13 da Mesa Diretora, 
que altera disposições da resolução nº 05/97 da Lei nº 8.442/2006 e da Lei nº 
8.927/2010 para criar cargos no quadro permanente da Câmara Municipal de 
Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Mizair Lemes Jr., 2ª 
votação – Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Emenda a Lei Orgânica do 
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Município de Goiânia nº 001/13 do Executivo Municipal, que introduz 
alterações no art. 21, da Lei Orgânica do Município de Goiânia, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Tayrone Di Martino, 2ª votação – Comissão 
Mista, foi aprovado por maioria com 29(vinte e nove) votos Sim e um(01) Não e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração da 
Emenda. Foi aprovado por unanimidade o requerimento nº 6223/13 do 
Vereador Antônio Uchôa. Os Vereadores Clécio Alves, Drª Cristina, Djalma 
Araújo, Paulo Magalhães, Joãozinho Guimarães, Felizberto Tavares e Deivison 
Costa solicitaram registro em Ata como visita honrosa do Jornalista Washington 
Novaes; o Presidente Executivo do Vila Nova Futebol Clube – Joás Abrantes; 
ex-Vereador Edson Cândido, Ten. Cor. Benjamin e Ten. Cor. Carlos Ramis. O 
Vereador Profº Domingos Sávio solicitou o registro de sua ausência em 
Plenário devido compromisso de uma Audiência. O Vereador Geovani 
Antônio solicitou que registrasse em Ata de sua fala em Plenário: ”Ressalva da 
alteração proposta pelo Prefeito da Lei Orgânica do Município de Goiânia, do 
art. 21 da expressão “Segurança Pública” que é inconstitucional”. A Vereadora 
Célia Valadão solicitou o registro em Ata de sua fala em Plenário: “Senhor 
Presidente, nem haveria necessidade do meu encaminhamento, mas é claro 
que nós orientamos para que votem pela a aprovação do projeto. Eu quero 
aproveitar esse momento, Senhor Presidente, para também fazer um informe 
aqui para a base de sustentação do Governo da Prefeitura. Eu gostaria que se 
constasse também em Ata o que eu vou dizer aqui. E para que a partir de 
hoje tenhamos muita cautela com o que nós assinamos aqui no Plenário. 
Porque existe uma prática que até então não se tinha nenhum problema, até do 
companheirismo, do coleguismo: “Olha, estou apresentando isso, você me 
ajuda? Ajudo.” Eu nunca neguei ajuda aqui para ninguém, para produzir 
alguma coisa positiva, mas diante dos acontecidos anteriores eu sugiro ou 
oriento, ou peço, não sei de que maneira vocês preferem que eu me dirija a 
vocês, mas assim, de maneira muito respeitosa e carinhosa também, que antes 
de assinar a gente discuta? O mérito. No momento em que é pedido para 
assinar, às vezes, não tem problema nenhum, é coisinha tão simples, mas 
essa coisinha tão simples, tem hora que cria uma situação muito difícil. Então, 



se vocês quiserem assinar, não tem problema, mas a minha sugestão é que a 
gente tenha, primeiro, a oportunidade de discutir sobre aquilo que está sendo 
proposto. Caso a gente entenda que é uma matéria realmente relevante, que 
não venha trazer desgaste, não é? Nenhuma coisa que possa trazer problema 
para o Legislativo, para a administração e para a população, que é claro que eu 
sei que ninguém vai propor isso, mas nós temos que ter o direito e a 
oportunidade de avaliar cada situação. Então, assim, eu já falei com cada um, 
mas para que não haja constrangimento também de Vossas Excelências no 
sentido de: “Não, olha, eu não quero dizer não para o vereador que está me 
pedindo, não é nenhuma represália não, nós só temos que ter o direito de 
avaliar, discutir juntos e saber se nós vamos assinar ou não.” Fui clara, 
Presidente? O SENHOR PRESIDENTE VEREADOR CLÉCIO ALVES: Foi 
clara. E esse humilde Presidente já está acatando a sua orientação, já votei 
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sim e não vou assinar nada sem ter certeza também. A SENHORA 
VEREADORA CÉLIA VALADÃO: Então está bom. O SENHOR PRESIDENTE 
VEREADOR CLÉCIO ALVES: Muito obrigado. A SENHORA VEREADORA 
CÉLIA VALADÃO: Fico feliz. E assim que eu gostaria que nós todos 
pudéssemos assim, com muita tranqüilidade, conversar, discutir e entender de 
que maneira nós vamos nos posicionar. O Senhor Presidente Clécio Alves 
solicitou o registro em Ata de seu comunicado a todos os Vereadores: 
“Senhores, a Presidência, Senhores Vereadores, quero a atenção dos 
Senhores; Vereador Paulo Magalhães, a Presidência tomou uma decisão; a 
partir de hoje, o que Vossa Excelência queria no seu Projeto será feito. Foi feita 
a primeira conferência de quorum. Seria a segunda. Essa Presidência todos os 
dias vai conferir o quorum: às 09 horas, às 10 horas, às 11 onze e ao Meio-Dia. 
Então os Senhores já fiquem cientes disso. E vai ser impresso as presenças e 
se a imprensa quiser ter acesso estará à disposição da imprensa. Essa é uma 
decisão do Presidente. Vossa Excelência vai ter o seu Projeto na prática. O 
que Vossa Excelência queria vai ser feito. Os requerimentos 6364 a 6497 
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CÉLIA 
VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DIVINO RODRIGUES, 
DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DR. BERNARDO DO CAIS, 
DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO Jr., Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD 
NIXON, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificou sua ausência 
através de ofício os Vereadores ANSELMO PEREIRA e TATIANA LEMOS. Às 
11 (onze) horas e 58 (cinqüenta e oito) minutos o Senhor Presidente 
Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para 
a próxima terça-feira dia 11(onze) no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 



2º Secretário: 
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Ata da quadragésima sexta (46ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e quatro (04) minutos, do dia onze de junho de dois mil e 
treze (11.06.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima sexta (46ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que às 
09:07:38(nove horas sete minutos e trinta e oito segundos) com a presença 
de vinte e seis(26) Vereadores registrado da 1ª conferência no painel 
eletrônico do Plenário declarou aberta sob a proteção de Deus, presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício o Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, TATIANA LEMOS – 1ª Secretária em exercício e 
WELINGTON PEIXOTO – 2ª Secretário. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando a liberação de recursos financeiros para o Município de 
Goiânia; Telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros 
ao 
Município de Goiânia; Ofício 092 a 107/13, 112/13 e 120 a 123/13 do Diretor 
de 
Coleta da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Joãozinho Guimarães, Paulo da Farmácia, Felizberto Tavares, Mizair Lemes 
Jr., 
Virmondes Cruvinel Filho, Fábio Lima, Divino Rodrigues, Anselmo Pereira, 
Tatiana Lemos, Drª Cristina, Thiago Albernaz e Jorge do Hugo; Ofícios 227, 
233, 234, 235, 237, 254, 255, 256, 288, 290, 291, 292, 293, 315, 320/13, da 
Diretora de Iluminação Pública da COMURG, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores Joãozinho Guimarães, Felizberto Tavares, Fábio Lima, Mizair 
Lemes Jr., Antônio Uchôa, Jorge do Hugo, Tatiana Lemos e Anselmo Pereira; 
Ofícios 237 a 242/13 da SMT, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Pedro Azulão Jr.; Ofícios 1949 e 1953/13 da SANEAGO, em resposta aos 
requerimentos endereçados aos Vereadores Tayrone Di Martino e Virmondes 
Cruvinel Filho; Ofícios 932 e1026/13 do Presidente da COMURG, em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores Pedro Azulão Jr.; Ofícios 773 e 776/13 da 
Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, encaminha relatório de 
Contribuição do Pecúlio e informa acerca de valor descontado em decorrência 



de falecimento dos servidores; Ofício 074/13 do Correios, em resposta ao 
Requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofício 1901/13 da AGETOP, em 
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resposta ao requerimento do Vereador Joãozinho Guimarães; Ofício 1421/13 
da Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos requerimento do 
Vereador Geovani Antônio; Ofício 029/13 da CDL, em resposta ao 
requerimento do Vereador Elias Vaz; Ofício 179/13 da Secretaria Municipal de 
Ciência, Tecnologia e Inovação em resposta ao requerimento do Vereador 
Clécio Alves; Ofício 155/13 da Secretaria de Estado da Região Metropolitana, 
encaminhando parecer da CMTC; Ofício 501/13 da Secretaria Municipal de 
Finanças, encaminhando relatório das aplicações financeiras do mês de janeiro 
de 2013; Ofício 046/13 da SINDESP encaminhando parecer jurídico referente 
ao Projeto de Lei 210/2007. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a SMT, 
COMURG e SSP-GO; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei que declara de 
Utilidade Pública Municipal a entidade CENEG-GO Centro de Cidadania Negra 
do Estado de Goiás, gestora do Programa CRJ Centro de Referência da 
Juventude e requerimentos endereçados aos advogados Pedro Sérgio dos 
Santos, Silza Alves Carvalho, à SSP-GO, SEMFIS, SEMICS, Governador 
Marconi Perillo, AMMA, AGEL, SANEAGO, COMURG e SME; ANSELMO 
PEREIRA, Projeto de Lei Complementar que acrescenta o parágrafo único ao 
artigo 254 à Lei Complementar 011 de 11 de maio de 1992 estatuto dos 
servidores públicos do Município de Goiânia e dá outras providências 
requerimentos endereçados a SEMOB, AMMA, COMURG e Comandante do 9º 
Batalhão; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SSP-GO e 
SEMOB; DRº BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a PM e 
COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a 
COMURG, Guarda Municipal, Prefeito Paulo Garcia; ZANDER, requerimentos 
endereçados AGETOP, SEMOB, COMURG, Prefeito Paulo Garcia; PAULO 
BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a criação da Semana de Incentivo à 
Doação de Medula Óssea e dá outras providências; Projeto de Lei que dispõe 
sobre a obrigatoriedade de recolhimento dos resíduos fecais de animais 
conduzidos em espaços públicos no Município de Goiânia; JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; ANTÔNIO UCHÔA, 
requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; CARLOS SOARES, 
requerimentos endereçados a COMURG, CMTC, SEMOB e PM-GO; DRº 
GIAN, 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, CELG, SMT e PM-GO; 
MIZAIR LEMES Jr., requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; 
FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; 
PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a SSP-GO e SEMOB; 
PROFº DOMINGOS SÁVIO, requerimento endereçado a COMURG; 
FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a DNIT, CMTC, AMMA, 
SMT, SME, SEMOB e COMURG; TATIANA ALEMOS, requerimentos 
endereçados a SEMOB, COMURG, SMT e SSP-GO; ELIAS VAZ, 
requerimento 
endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a SEMOB, COMURG e SMT. Às 09 (nove) horas e 50 
(cinqüenta) minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno 



Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Pedro Azulão 
Jr., 
Djalma Araújo. Às 10 (dez) horas minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 143/13 do 
Executivo 
Municipal, que concede revisão geral d remuneração (6.49%) aos servidores 
públicos municipais na forma que especifica e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Carlos Soares – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 1ª Votação, foi aprovado por unanimidade e 
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encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Às 10:06:35(dez 
horas seis minutos e trinta e cinco segundos) com a presença de trinta e 
quatro(34) Vereadores registrado da 2ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DRº 
BERNARDO 
DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O 
Presidente Clécio Alves solicitou que registrasse em Ata que conforme Art. 
101-A do Regimento Interno, está aqui na minha mão e ele me dá não só o 
direito de fazer o que eu estou fazendo, como eu farei mesmo. É decisão do 
Presidente, será tomada a conferência de quórum de uma em uma hora e 
queira Vereador achar bom ou não, vai ser feito. É uma decisão desse 
Presidente e não vai ser alterada por qualquer que seja a indisposição ou a 
contrariedade, se os Senhores Vereadores não quiserem não venham, se não 
quiser registrar o ponto como o Vereador Djalma não quis não façam mas essa 
Presidência vai cumprir essa determinação e vai ser feito todas as Sessões e 
autoridade minha está aqui no Artigo 101-A conforme o Regimento desta Casa, 
que eu tenho sim autoridade de fazer o quê eu estou fazendo e só tem uma 
forma de mudar isso aqui só se a população de Goiânia disser que não quer 
que eu faça isso, aí eu farei então o recuo, caso contrário eu não recuarei os 
Senhores saibam que vai ser cumprido enquanto eu for Presidente dessa 
Casa. 
Às 11:05:47(onze horas cinco minutos e quarenta e sete segundos) com a 
presença de trinta e cinco(35) Vereadores registrado da 3ª conferência no 
painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº 
DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA 



LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 172/13 do 
Executivo Municipal, que autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal, a 
firmar termo de cooperação com o Tribunal de Justiça de Goiás, 
operacionalizar 
sistema eficiente para fins de proteção de ações referente a execução fiscal, 
arrecadação e transferência de débitos tributários, com parecer pela 
aprovação, 
Relator Vereador Carlos Soares, 1ª Votação, Comissão de Constituição, 
Justiça 
e Redação, foi aprovado por unanimidade encaminhado a Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia. Projeto de Lei nº 142/13 do Executivo 
Municipal, que dispõe sobre alteração na Lei nº 8.079 de 27.12.2001 referente 
a Crédito Tributário, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Carlos 
Soares, 1ª Votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado 
por unanimidade com votos favoráveis também dos Vereadores Virmondes 
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Cruvinel e Izídio Alves e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia. Às 11:57:17(onze horas cinqüenta e sete minutos e dezessete 
segundos) com a presença de trinta e três(33) Vereadores registrado da 4ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº 
DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Clécio Alves, Paulo Magalhães, Profº 
Domingos Sávio, Felizberto Tavares e Deivison Costa solicitaram registro em 
Ata como visita honrosa do Senhor Genivaldo, Camila Tavares, Juverson, 
Helen, Afonso Lopes, Tim, Sérgio e o Pastor Paulo César. A Vereadora Cida 
Garcêz solicitou o registro em Ata de sua justificativa de ausência na 2ª 
conferência de chamada do dia 06.06.2013. O Vereador Izídio Alves, solicitou 
o registro em Ata que chegou 01(um) minuto depois do registro da 
presença(09:05) nove horas e cinco minutos. Os Vereadores Mizair Lemes, 
Tayrone Di Martino e Paulinho Graus solicitaram que registrasse em Ata 
justificativa de ausência na 1ª conferência de chamada dos presentes em 
Plenário na Sessão de hoje dia 11.06.2013. Os requerimentos 6499 a 6712 
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO 
CAIS, 
DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 



ALVES, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11 (onze) 
horas e 58 (cinqüenta e oito) minutos o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO 
ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima sétima (47ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas, do dia doze de junho de dois mil e treze (12.06.2013), no 
Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a quadragésima sétima (47ª) 
Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que às 09:01(nove horas e um 
minuto) com a presença de vinte e três(23) Vereadores registrado da 1ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário declarou aberta sob a proteção de 
Deus, presente os seguintes Vereadores: CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor 
Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador PAULINHO GRAUS para ler 
um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1ª Secretário e WELINGTON PEIXOTO 
– 2ª Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 
545/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 
51/13(ex-Vereadora Cidinha Siqueira ); Ofício 546/13 do Executivo 
Municipal, 
Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 53/13(Vereador Geovani Antônio); 
Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando a 
liberação de recursos financeiros para o Município de Goiânia; Ofícios 1036, 
1037 e 1041/13 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores Welington Peixoto e Tayrone Di Martino; Ofícios 1330 e 
1331/13 do Secretário Municipal de Saúde em resposta aos requerimentos do 
Vereador Zander. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
EDSON 



AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; CÉLIA 
VALADÃO, requerimento endereçado a SMT; PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a COMURG; PAULO MAGALHÃES, 
requerimentos endereçados a SEMAS, COMURG, Prefeito Paulo Garcia e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
homenagem 
ao Mérito aos Agentes do Juizado da Infância e da Juventude de Goiânia; 
PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
depósitos de pneus, novos e usados, ferros-velhos e afins, utilizarem sistemas 
de cobertura para evitar acúmulo de água; CIDA GARCÊZ, 01 - Projeto de Lei 
que Institui o Dia e a Semana Municipal de Mobilização para registro civil do 
nascimento e dá outras providências, 02 - Projeto de Lei que Dispõe sobre a 
instalação de ar condicionado nos veículos do transporte coletivo da Região 
Metropolitana de Goiânia e dá outras providências, 03 – Projeto de Lei que 
Denomina Praça Maurício Garcêz Henrique, o logradouro sem denominação, 
situado entre as Ruas 1018, 1017, 1007 e Major Atanagildo Queiroz França, no 
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Setor Pedro Ludovico Teixeira, 04 – Projeto de Lei que Dispõe sobre a 
instalação de ventilador e luz de emergência nas cabinas dos elevadores das 
edificações pública e privadas do Município de Goiânia e requerimentos 
endereçados a SEMOB; ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG, 
SMT e SEMOB; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a 
COMURG e SEMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 
SEMOB, SMT e COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
SEMOB e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a 
COMURG; CARLOS SOARES, requerimento endereçado a SANEAGO; 
TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que Torna obrigatório o uso de papel 
reciclado na Administração Pública Municipal Direta e Indireta e no Poder 
Legislativo e dá outras providências e requerimentos endereçados a SMT e 
SEMOB; THIAGO ALBRNAZ, requerimento endereçado a SMT; DJALMA 
ARAÚJO, requerimentos endereçados a SEDUS, Ministério Público, AMMA e 
Secretaria Municipal de Fiscalização; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
SMT e SEMOB; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimento endereçado a SMT; 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir a “Nomeação 
dos aprovados nos concursos públicos do Município de Goiânia”, PROFº 
DOMINGOS SÁVIO, requerimento endereçado a SMT; TATIANA LEMOS, 
Projeto de Lei que Dispõe sobre o fornecimento de adoçante líquido aos 
portadores de diabetes usuários da rede pública municipal de saúde e 
requerimentos endereçados a CMTC, COMURG, SEMOB, SSP-GO e SMT; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB, COMURG 
e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial m 
comemoração ao Dia do Maçom; WELINGTON PEIXOTO, requerimento 
endereçado a AMMA; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a 
COMURG e SEMOB. Às 09 (nove) horas e 43 (quarenta e três) minutos o 
Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os 
Vereadores Welington Peixoto e Eudes Vigor. Às 10 (dez) horas o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Às 10:03(dez 
horas e três minutos) com a presença de trinta e dois(32) Vereadores 
registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente 



os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº 
DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Foram aprovados os requerimentos 3019/13, 5369/13 
e 
5635/13 do Vereador Djalma Araújo e 5631/13 do Vereador Felizberto Tavares. 
Projeto de Lei nº 055/13 do Vereador Felizberto Tavares, que denomina 
Praça Benedita Rosa Damascena, a praça localizada entre a Av. dos Índios e a 
Av. Santos Dumont no Setor Santa Genoveva, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Richard Nixon, 1ª votação – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 105/11 do 
Vereador Anselmo Pereira, que dispõe sobre o controle de medicamentos à 
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base de substâncias classificadas como antimicrobianos, isoladas ou em 
associação e dá outras providências, sem parecer - reconstituído, 2ª votação – 
Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado por maioria com voto 
contrário do Vereador Drº Gian e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei Complementar nº 
017/13 do Vereador Elias Vaz, que altera a Lei Complementar nº 171 de 
29/05/2007, que dispõe sobre o Plano Diretor e processo de planejamento 
urbano no Município de Goiânia e inclui a área do batalhão Anhanguera com 
área de programa especial de interesse urbanístico, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Edson Automóveis, 1ª votação – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por maioria o pedido de vista a 
Vereadora Célia Valadão, com voto contrário do Vereador Djalma Araújo. 
Projeto de Lei nº 124/05 da Vereadora Cida Garcêz, cria a Casa de Saúde 
Bucal no Município de Goiânia, desarquivado, com parecer pela rejeição, 
Relator Vereador Anselmo Pereira, 1ª votação – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por maioria o pedido de vista ao Vereador 
Antônio Uchôa. Às 11:01(onze horas e um minuto) com a presença de trinta 
e 
quatro(34) Vereadores registrado na 3ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO 
DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Projeto de Lei nº 138/05 da Vereadora Cida Garcêz, regulamenta o uso das 



unidades de escolas públicas para as finalidades que especifica e dá outras 
providências, com parecer pelo desarquivamento, Relator Vereador Santana 
Gomes, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por maioria o pedido de vista ao Vereador Carlos Soares. Projeto de 
Lei nº 238/05 da Vereadora Cida Garcêz, isenta o pagamento do IPTU o 
contribuinte que adotar ou assumir a Guarda de menor carente, com parecer 
pelo desarquivamento, Relatora Vereadora Jacyra Alves, 1ª votação – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o 
arquivamento a pedido da autora. Projeto de Lei nº 112/06 da Vereadora 
Cida 
Garcêz, instalação nos Parques Municipais de brinquedos para crianças 
deficientes, desarquivado, Relatora Vereadora Jacyra Alves, 1ª votação – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por maioria o 
pedido de vista ao Vereador Antônio Uchôa. Às 11:58(onze horas e cinqüenta 
e oito) com a presença de trinta e quatro(34) Vereadores registrado da 4ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº 
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DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Paulinho 
Graus, Tayrone Di Martino e Clécio Alves, solicitaram registro em Ata como 
visita honrosa do Senhor Jeferson, Alexandre, da Senhora Nadia e o servidor 
desta Casa, Senhor Deusdete. Os requerimentos 6713 a 6854 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. O Vereador Paulo Magalhães 
solicitou que registrasse em Ata sua fala m Plenário: “Senhor Presidente, eu 
quero agradecer aos Vereadores Drª Cristina, Elias Vaz, Geovani Antônio, 
Paulo Borges, Paulo da Farmácia, Tayrone Di Martino, Virmondes Cruvinel 
Filho 
e Zander. Nós estamos ajudando um compositor goiano que levou um “cano” 
de 
um candidato de Goiânia na eleição passada. O Vereador Joãozinho 
Guimarães 
também, quero que conste em Ata. Aliás, o Vereador Djalma também vai dar 
uma participação. Então vocês vejam a que ponto chega um compositor de 
qualidade estar nessa situação.” O Vereador Deivison Costa, solicitou o 
registro de sua ausência nas 04(quatro) conferências de quorum em Plenário 
devido ao exame que iria de submeter. O Vereador Antônio Uchôa 
apresentou 
ofício justificando sua ausência na 1ª conferência de quorum devido 
compromisso na Academia Bombeiro Militar. Às 12 (doze) horas o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 



lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima oitava (48ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas, do dia treze de junho de dois mil e treze (13.06.2013), no 
Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a quadragésima oitava (48ª) 
Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que às 09:01(nove horas e um 
minuto) com a presença de vinte (20) Vereadores registrado da 1ª 
conferência 
no painel eletrônico do Plenário declarou aberta sob a proteção de Deus, 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DJALMA ARAÚJO, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS 
SÁVIO, TAYRONE DI MARTINO e ZANDER. A Vereadora Célia Valadão 
solicitou que registrasse em Ata a ausência momentânea do Vereador Jorge do 
Hugo. O Vereador Paulinho Graus solicitou o registro em Ata que chegou ao 
Plenário às 9:03(nove horas e três minutos). Iniciando, o Senhor Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador Drº GIAN para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1ª Secretário e WELINGTON PEIXOTO 
– 2ª Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Comunicado do Presidente da Casa, Vereador Clécio Alves que através do 
artigo 24B e parágrafos, da Resolução nº 26 de 19/12/91 – Regimento Interno, 
que o Projeto de Lei 080/13(Autoria do Vereador Clécio Alves), foi 
APROVADO terminativamente pela Comissão de Educação, Cultura, Ciência 
e Tecnologia. No entanto o Projeto de Lei 036/08(Autoria da Vereadora Cida 
Garcêz), foi REJEITADO terminativamente pela Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano nos termos da Resolução nº 001/12, que 
regulamentou o artigo 83, § 2º, I, da Lei Orgânica do Município de Goiânia, 
alterando a Resolução nº 26 de 19.12.91 – Regimento Interno; Ofício 690/13 
da 
AMMA, em resposta ao requerimento do Vereador Mizair Lemes Jr.; Ofício 
019/13 da CMTC, em resposta ao requerimento do Vereador Geovani Antônio; 
Ofício 2194/13 da SANEAGO, em resposta ao requerimento da Vereadora 
Célia Valadão. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a Guarda Municipal e 
ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
homenagem 



aos Intérpretes de Libras; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados ao 
Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás, SSP-GO e SEMOB; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; PROFº DOMINGOS SÁVIO, requerimento endereçado a SEMOB; 
PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que Dispõe sobre a instalação de 
fraldários nos terminais de ônibus, para uso de mães, pais e/ou responsáveis 
que estiverem acompanhados de crianças de colo e requerimento endereçado 
a 
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COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao Governador 
Marconi Perillo, COMURG e Secretaria Municipal de Saúde; PAULINHO 
GRAUS, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; ANTÔNIO UCHÔA, 
requerimentos endereçados a AMMA, SMT, COMURG e SEMOB; GEOVANI 
ANTÔNIO outros, Projeto de Lei Complementar que Modifica a redação do 
inciso VII, do artigo 71, da Lei 5.040, de 20 de novembro de 1975, alterando a 
alíquota para cálculo de Imposto Sobre Serviços – ISS – de registros públicos, 
cartórios notariais; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Paulo Garcia, COMURG, SEMOB e ao Presidente Clécio Alves; 
PEDRO AZULÃO JR., Projeto de Emenda à Lei Orgânica que Acrescenta o 
termo “saúde” no art. 133, inciso III, na Lei Orgânica do Município de Goiânia, 
adequando-o à Constituição Federal e a Constituição Estadual, sendo outra 
hipótese autorizativa de vinculação de receita oriunda dos impostos e 
requerimentos endereçados a SMT; CIDA GARCÊZ, requerimentos 
endereçados a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano Sustentável e 
AMMA; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados ao Presidente Clécio 
Alves, PROCON-Goiás e ao Juiz da 1ª Vara da Fazenda Pública do Estado de 
Goiás – Fernando de Mello Xavier; ZANDER, requerimentos endereçados a 
COMURG, Secretaria Municipal de Educação, SEMOB, Comando Geral da 
PMGo 
e SMT; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; 
FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a CMTC e ao 
Governado Marconi Perillo; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados 
a COMURG, Prefeito Paulo Garcia e SMT; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimento endereçado a COMURG. Às 09 (nove) horas e 40 (quarenta) 
minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna os Vereadores Antônio Uchôa, Zander e Cida Garcêz. Às 10 (dez) 
horas e 02 (dois) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a 
Ordem do Dia. Às 10:03(dez horas e três minutos) com a presença de trinta 
e um(31) Vereadores registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES 
JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 172/13 do Executivo Municipal, que 



autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal a firmar termo de cooperação 
com o Tribunal de Justiça de Goiás, operacionalizar o sistema eficiente para 
fins 
de protesto de ações referente á execução fiscal, arrecadação e transação de 
débitos tributários, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador 
Welington Peixoto – Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 142/13 do 
Executivo Municipal, que dispõe sobre a alteração na Lei nº 8.079 de 
27.12.2001, referente a Crédito Tributário, com parecer pela aprovação, 2ª 
votação, Relator Vereador Welington Peixoto – Comissão de Finanças, 
Orçamento e Economia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
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Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. 
Projeto de Lei nº 143/13 do Executivo Municipal, que concede revisão geral 
de remuneração (6,49%) aos servidores públicos municipal na forma que 
especifica e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 2ª votação, 
Relator Vereador Mizair Lemes Jr., – Comissão do Trabalho e Servidores 
Públicos, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Às dez(10) 
horas e 45(quarenta e cinco) minutos, foi suspensa a Sessão para à 
apresentação de um vídeo a pedido da Vereadora Drª Cristina sobre as 
Cooperativas de Reciclagem. Reaberta a Sessão às 11(onze) horas e 04 
(quatro) minutos. Às 11:08(onze horas e um minuto) com a presença de 
trinta e dois(32) Vereadores registrado na 3ª conferência no painel eletrônico 
do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, 
PEDRO AZULÃO JR., TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei 
nº 047/13 do Executivo Municipal, desafeta de sua destinação primitiva a 
área 
pública municipal APM-04, situadas nas Ruas OM-17, OM-21, OM-22, no 
Residencial Orlando de Morais, com parecer pela aprovação, 2ª votação, 
Relatora Vereadora Célia Valadão – Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Às 
11:58(onze horas e cinqüenta e oito) com a presença de trinta(30) 
Vereadores registrado da 4ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI 



ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES 
JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, TAYRONE DI MARTINO, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificaram 
suas ausências através de ofício os Vereadores RICHARD NIXON e TATIANA 
LEMOS. Os Vereadores Izídio Alves, Drª Cristina, Deivison Costa, Clécio 
Alves e Paulo Magalhães solicitaram registro em Ata como visita honrosa a 
Cooperativa Ambiental e todos seus trabalhadores em nome da Senhora 
Milena 
e o Senhor Santana Pires do PRTB. O Vereador Izídio Alves solicitou 01(um) 
minuto de silêncio pelo falecimento do seu Chefe de Gabinete Dr. Gaspar e 
justificar sua ausência em Plenário pelo acontecido. Os Senhores Vereadores 
parabenizaram e cumprimentaram pelo aniversário do Vereador Welington 
Peixoto. O Senhor Presidente Clécio Alves registrou e solicitou 01(um) 
minuto 
de silêncio pelo falecimento da Senhora Lurdes (sogra da Diretora 
Administrativa desta Casa – Márcia Carvalho). Os requerimentos 6855 a 6993 
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
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determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12 (doze) horas 
o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e 
convocou outra para a próxima terça-feira dia 18(dezoito) no horário 
regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima nona (49ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas, do dia dezoito de junho de dois mil e treze (18.06.2013), no 
Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a quadragésima nona (49ª) 
Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que às 09:02(nove horas e dois 
minutos) com a presença de vinte e nove (29) Vereadores registrado da 1ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário declarou aberta sob a proteção de 
Deus, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELISBERTO TAVARES, 
GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES 
CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 



CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1ª Secretário e WELINGTON PEIXOTO 
– 2ª Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Comunicado do Presidente da Casa, Vereador Clécio Alves que através do 
artigo 24B e parágrafos, da Resolução nº 26 de 19/12/91 – Regimento Interno, 
que o Projeto de Lei 024/10 (Autoria do Vereador Simeyzon Silveira), Projeto 
de Lei 063/11(Autoria do Vereador Richard Nixon), Projeto de Lei 
130/12(Autoria do Vereador Simeyzon Silveira), Projeto de Lei 158/12(Autoria 
do Vereador Paulo Borges), Projeto de Lei 168/12(Autoria do Vereador Djalma 
Araújo), Projeto de Lei 182/12(Autoria do Vereador Agenor Mariano), Projeto 
de Lei 189/12(Autoria do Vereador Agenor Mariano), Projeto de Lei 
013/13(Autoria da Vereadora Célia Valadão), Projeto de Lei 038/13(Autoria da 
Vereadora Célia Valadão) e Projeto de Lei 128/13(Autoria do Vereador Carlos 
Soares), foram APROVADOS terminativamente pela Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia. No mesmo entendimento, o Projeto de Lei 
092/10(Autoria do Vereador Drº Gian, foi APROVADO terminantemente pela 
Comissão de Trabalho e Servidores Públicos, nos termos da Resolução nº 
001/12, que regulamentou o artigo 83, § 2º, I, da Lei Orgânica do Município de 
Goiânia, alterando a Resolução nº 26 de 19.12.91 – Regimento Interno; Ofício 
1522/13 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao requerimento 
do Vereador Carlos Soares; Ofício 551/13 do Executivo Municipal, Veto 
Integral ao Autógrafo de Lei nº 054/13, (Vereador Joãozinho Guimarães); 
Ofício 025/13 da Associação dos Moradores do Jardim Mariliza, pedido 
feito 
ao Vereador Clécio Alves para regularizar as áreas com as escrituras; Ofício 
575/13 da Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando relatório das 
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aplicações financeiras do mês de Fevereiro/2013; Ofício 589/13 da Secretaria 
Municipal de Finanças, encaminhando relatório das aplicações financeiras do 
mês de Março/2013. Às nove(09) horas e 45(quarenta e cinco) minutos, foi 
suspensa a Sessão a pedido do Presidente da Casa, Clécio Alves, para 
reunião na Sala de Reuniões da Presidência. Reaberta a Sessão às 11(onze) 
horas e 15 (quinze) minutos. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a Guarda 
Municipal, COMURG e SMT; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados 
ao 
Prefeito Paulo Garcia, SMT, COMURG e SSP-GO; ANTÔNIO UCHÔA, 
requerimentos endereçados a SMT, Prefeito Paulo Garcia, SEMOB e 
COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 
VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei que cria o sistema informativo QR 
CODE no Município de Goiânia e dá outras providências e requerimento 
endereçado a Superintendência de Promoção dos Direitos da Pessoa com 
Deficiência; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial para 



homenagear os Empresários que contribuem com a Comunicação em Goiânia 
e 
Goiás, Prefeito Paulo Garcia, COMURG, CDTC e Prefeito de Aparecida de 
Goiânia – Maguito Vilela, SEMOB, Prefeito de Senador Canedo – Mizael de 
Oliveira, Deputado Estadual Talles Barreto, SMT, Secretário Municipal de 
Desenvolvimento Urbano Sustentável, AGR e METROBUS; WELINGTON 
PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; Profº 
DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e 
SMT; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 
PAULO BORGES, requerimentos endereçados a Guarda Municipal, SEMOB e 
COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados aos 
familiares da Senhora Maria Idalia da Silva Guedes pelo seu passamento e a 
SMT; FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Lei que Obriga que todo 
Empreendimento Residencial(condomínios) do Município de Goiânia apliquem 
o 
processo de coleta seletiva, Projeto de Lei que Obriga que todo 
Estabelecimento Comercial do Município de Goiânia apliquem o processo de 
coleta seletiva e requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; 
THIAGO ALBERNAZ, requerimento endereçado a COMURG; DR. 
BERNARDO 
DO CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB; PAULINHO GRAUS, Projeto 
de Lei que denomina Praça Edir da Paixão Elias, a praça localizada na Av. 
Comercial , Qd. 16 (APM16) no Conjunto Primavera – Goiânia-Go e 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; CARLOS SOARES, 
requerimento endereçado a COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; DR. GIAN, requerimento 
endereçado ao Presidente do Vila Nova Futebol Clube – Joás Abrantes. Às 
11:15 (onze horas e quinze minutos) com a presença de trinta e três(33) 
Vereadores registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO 
CAIS, 
DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº 
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DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11 (onze) horas e 20 
(vinte) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a 
Ordem 
do Dia. Projeto de Lei 127/13 do Executivo Municipal, que autoriza a 
aquisição do imóvel comercial pertencente à escalada investimento e 
participação LTDA, destinado à Sede do PROCON-Goiânia – Av. Tocantins 
Qd. 
17, Lt. 27 – Setor Central, nesta capital, com parecer pela aprovação, 2ª 



Votação – Relator Vereador Mizair Lemes Jr.- Comissão de Finanças, 
Orçamento e Economia, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Zander. 
Requerimento 1509/13 do Vereador Geovani Antônio, foi rejeitado por 
maioria. Projeto de Lei nº 104/13 do Vereador Richard Nixon, denomina 
Centro de Atenção Psicossocial Luciana dos Reis, a Unidade CAPS do Jardim 
Liberdade e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Edson Automóveis – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Eudes Vigor. Às 
12:11(doze 
horas e onze minutos) com a presença de trinta e cinco(35) Vereadores 
registrado na 3ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente 
os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO 
CAIS, 
DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei 
088/13 do Executivo Municipal, dispõe sobre as Diretrizes para Elaboração 
da 
Lei Orçamentária para Exercício de 2014 e dá outras providências, com 
parecer 
pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Paulo Borges, Comissão Mista, 
foi apresentado Acolhimento de 02(duas) Emendas do Vereador Geovani 
Antônio e rejeitadas por maioria com 23(vinte e três) votos Não e 09(nove) 
Sim. Apresentado Acolhimento das Emendas Objetivas dos Vereadores: Paulo 
Magalhães, Felizberto Tavares, Drª Cristina e Tayrone Di Martino foram 
aprovados por maioria com 32(trinta e dois) votos Sim e 01(um) Não e em 
seguida foi suspensa a discussão e retornado a Comissão Mista. Às 
13:06(treze horas e seis minutos) com a presença de trinta e quatro(34) 
Vereadores registrado da 4ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD 
NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei 
001/12 do Executivo Municipal, desafeta área pública, localizada no 
Residencial Vale do Araguaia de sua destinação primitiva e dá outras 
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providências, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Jorge 



do Hugo – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Decreto Legislativo 
nº 
017/13 do Vereador Joãozinho Guimarães, que concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Sr. Leon Delane Nolasco, com parecer pela 
aprovação, 
Votação Única, Relator Vereador Edson Automóveis – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Os 
Vereadores Tayrone Di Martino, Paulo Magalhães e Divino Rodrigues 
solicitaram registro em Ata como visita honrosa do CAPS Noroeste, o Senhor 
Emival, ex-Vereador Alfredo Bambú, Carlos e Guilherme(Setor Santos 
Dumont), 
Nádia(Nova Esperança), Itamar(Água Branca), Zé Pretinho, Senhor Geraldo e 
Esposa(Água Branca), Maria Neuza. O Vereador Drº Gian solicitou registro do 
aniversário da Assembléia de Deus e do ex-presidente da República Fernando 
Henrique Cardoso. Os requerimentos 6994 a 7196 foram aprovados de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Às 13 (treze) horas e 12(doze) minutos o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
152 

Ata da qüinquagésima (50ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas, do dia dezenove de junho de dois mil e treze (19.06.2013), 
no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a qüinquagésima (50ª) 
Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que às 09:02(nove horas e dois 
minutos) com a presença de trinta e dois (32) Vereadores registrado da 1ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário declarou aberta sob a proteção de 
Deus, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELISBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº 
DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO 
ALVES, convidou o Vereador PAULINHO GRAUS para ler um trecho bíblico e 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 



Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, CÉLIA VALADÃO – 1ª Secretária em exercício e WELINGTON 
PEIXOTO – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício 128/13 do Diretor de Coleta da COMURG, em 
resposta ao requerimento do Vereador Dr. Gian; Ofícios 301 e 303/13 da 
CMTC, em resposta aos requerimentos dos vereadores Paulinho Graus e 
Anselmo Pereira; Ofícios 031 a 038, 040, 045, 047, 049, 052 a 055, 057 e 
058/13 do Diretor de Urbanismo da COMURG em resposta aos 
requerimentos 
dos Vereadores Tayrone, Welington Peixoto, Divino Rodrigues, Paulinho 
Graus, 
Fábio Lima, Zander, Felisberto Tavares e Tatiana Lemos. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: DRª. CRISTINA, requerimentos 
endereçados a COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB e 
SMT; PEDRO AZULÃO JR., Projeto de Resolução que acrescenta parágrafo 
único ao artigo 70, do regimento interno da Câmara Municipal de Goiânia e 
requerimentos endereçados a SMT; JOÃOZINHO GUIMARÃS, requerimentos 
endereçados a COMURG, AGETOP, ao Superintendente do Banco do Brasil, 
Bradesco, Caixa Econômica Federal e HSBC; PROF. DOMINGOS SÁVIO, 
requerimentos endereçados a COMURG; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados ao Governador Marconi Perillo, SMT, COMURG, SEMOB, CMTC, 
SSP-GO e ao Prefeito Paulo Garcia; DR. BERNARDO DO CAIS, Projeto de Lei 
que dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de câmaras de 
monitoramento 
em unidades de terapia intensiva – UTI de Hospitais públicos e privados, e 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; PAULO BORGES, 
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requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB, WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; DJALMA ARAÚJO, 
requerimentos endereçados a CMTC; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos 
endereçados a SEMOB, COMURG e CELG; ZANDER, requerimentos 
endereçados a SEMOB, SMT, COMURG, Comandante Geral da Polícia Militar 
de Goiás, Centro de Zoonoses e CMTC; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos 
endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; ANSELMO PEREIRA, Projeto de 
Lei que Denomina Dr. João Batista de Sousa Junior a UPA do Residencial 
Itaipu, nesta Capital e requerimentos endereçados a COMURG; EUDES 
VIGOR, requerimento endereçado a CMTC; VIRMONDES CRUVINEL, 
requerimento endereçado a CONDIR; CLÉCIO ALVES, requerimento 
endereçado aos Presidentes do Senado Federal, da Câmara dos Deputados e 
aos parlamentares federais que representam o Estado e os cidadãos de nosso 
estado no Congresso Nacional, Moção de Apoio aos membros do Ministério 
Público contra a Proposta de Emenda Constitucional 37 que inibe o poder 
investigatório dos membros ministeriais; ELIAS VAZ, requerimento endereçado 
ao Presidente da Casa, solicitando a instalação de uma Comissão Especial 
Temporária para estudar, discutir e apresentar propostas de alteração no 
serviço de transporte público no Município de Goiânia; DJALMA ARAÚJO, 



requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a instalação de 
Comissão Especial de Inquérito – CEI, para apurar as denúncias de 
irregularidades, inclusive apontadas amplamente divulgadas pela imprensa, na 
elaboração da planilha d custos do transporte coletivo que influência a fixação 
da tarifa atualmente paga pelos usuários. Às 10:03 (dez horas e três minutos) 
com a presença de trinta e um (31) Vereadores registrado na 2ª conferência 
no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO 
DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS 
SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE 
DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Às dez(10) horas e 15(quinze) minutos, foi suspensa a Sessão a pedido do 
Presidente da Casa, Clécio Alves, para que o Promotor de Justiça do Ministério 
Público – Dr. Fernando Krebs e o Promotor Chefe do Ministério Público - Dr. 
Alexandre Moreira usassem a Tribuna Livre para falarem sobre a PEC 37. 
Reaberta a Sessão às 11(onze) horas e 15 (quinze) minutos. Às 11:15(onze 
horas e quinze minutos) com a presença de trinta e três(33) Vereadores 
registrado na 3ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente 
os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO 
CAIS, 
DRº GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS 
SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE 
DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
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PEIXOTO e ZANDER. Às 11 (onze) horas e 20 (vinte) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Foi aprovado 
por 
unanimidade o requerimento nº 7348/13 do Vereador Clécio Alves. Projeto de 
Lei nº 105/13 do Executivo Municipal, desafeta de sua destinação primitiva a 
área pública situada às Ruas MDV-05 e MDV-13 no Residencial Moinho dos 
Ventos, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador Divino 
Rodrigues, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Decreto Legislativo 
nº 
028/13 do Vereador Paulinho Graus, que concede título honorífico de cidadão 
goianiense ao Senhor Paulo de Tarso Batista, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Richard Nixon – Votação Única, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo 



de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Às 12:04(doze horas 
e quatro minutos) com a presença de trinta(30) Vereadores registrado da 4ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA 
ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI 
ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES 
JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº 
DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Clécio Alves e demais Vereadores 
solicitaram registro em Ata como visita honrosa do Dr. Fernando Krebs – 
Promotor de Justiça, Drª Janilda Guimarães de Lima – Procuradora Chefe 
substituta do Ministério Público, Dr. Alexandre Moreira Tavares dos Santos – 
Procurador Chefe do Ministério Público Federal de Goiás - Dr. Rodrigo Boleli – 
Coordenador do Centro de Apoio Operacional do Ministério Público, a Senhora 
Kátia, Samuel e a Ieda Leal(SINTEGO). A Vereadora Cida Garcêz justificou 
sua ausência na 1ª conferência de quorum. O Vereador Izídio Alves justificou 
sua ausência na 2ª, 3ª e 4ª conferência de quorum por estar submetendo a 
exames médicos. O Vereador Paulo Borges justificou sua ausência na 4ª 
conferência de quorum por motivo de audiência. Os Vereadores Deivison 
Costa, Clécio Alves, Felizberto Tavares e Célia Valadão solicitaram 01(um) 
minuto de silêncio em memória ao falecimento do Senhor Arlindo Raimundo 
Bento (Pai da Senhora Arlene – Chefe do Cerimonial da Câmara Municipal), do 
Padre Salvatori Ângelo e do Monsenhor Salvador. Os requerimentos 7197 a 
7349 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12 (doze) horas 
e 
37(trinta e sete) minutos o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
155 

Ata da qüinquagésima primeira (51ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) 
ano da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas, do dia vinte de junho de dois mil e treze (20.06.2013), no 
Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a qüinquagésima primeira 
(51ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que às 09:05(nove horas 
e cinco minutos) com a presença de trinta (30) Vereadores registrado da 1ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário declarou aberta sob a proteção de 
Deus, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 



COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO 
CAIS, 
DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
LIMA, FELISBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
BORGES, 
PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor 
Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador Profº DOMINGOS 
SÁVIO para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou 
o 
1º Secretário em exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1ª 
Secretário e FELIZBERTO TAVARES – 2º Secretário em exercício. O Vereador 
Paulo da Farmácia justificou sua ausência na 1ª conferência de quorum por 
estar na reunido na Comissão dos Direitos da Criança e do Adolescente. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegrama do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos 
financeiros para o Município de Goiânia; Telegrama do Ministério da 
Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Ofício 
Circular 002/13 do TCM – Tribunal de Contas dos Municípios do Estado de 
Goiás, enviando cópia da aprovação da Instrução Normativa nº 003/12 (Lei de 
Acessibilidade); Ofício 730/13 da AMMA, em resposta ao requerimento do 
Vereador Denício Trindade; Ofícios 1329, 1341, 1346 e 1526/13 da Secretaria 
Municipal de Saúde, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Divino 
Rodrigues e Felizberto Tavares; Ofícios 331, 332, 335 a 337, 345, 346, 359 a 
362, 366 a 375/13 da Diretora de Iluminação Pública da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Mizair Lemes Jr., Anselmo 
Pereira, 
Edson Automóveis, Izídio Alves, Dr. Bernardo do Cais, Joãozinho Guimarães; 
Comunicado do Senhor Vanderley Nuns Rodrigues e outros, comunicando 
acerca de um terreno situado entre a rua 4, Av. Brasil, Rua Santa Cruz e Av. 
Anápolis na Vila Pedroso (Praça Pública) ocupada por um depósito de material 
de construção. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; ZANDER, requerimentos 
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endereçados ao Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás, 
SMT, 
SEMOB e COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados 
a COMURG; MIZAIR LEMES JR., Projeto de Lei que disponibiliza na Rede 
Municipal de Saúde, Assistência Médica e Psicológica aos professores da rede 
municipal de ensino portadores da “síndrome de burnout”; ANTÔNIO UCHÔA, 



requerimento endereçado a SMT; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a COMURG e SMT; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a SMT; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 
COMURG, SMT e SEMOB; JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a 
SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a SSP-GO; 
EUDES VIGOR, Projeto de Lei que denomina Professora Laurinda Davi de 
Carvalho a Escola em Tempo Integral, no residencial Itamaracá e dá outras 
providências; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo 
Garcia e COMURG. Às 09 (nove) horas e 23 (vinte e três) minutos o Senhor 
Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os 
Vereadores Paulo Magalhães(PV), Zander(Bloco), Deivison Costa(PT do B), 
Djalma Araújo(PT), Tatiana Lemos(PC do B), Pedro Azulão Jr.(PSB) e Drª 
Cristina(PSDB). Às 10:08 (dez horas e oito minutos) com a presença de 
trinta 
e quatro (34) Vereadores registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Às 10 (dez) horas e 10 (dez) minutos o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Veto nº 014/13 do Executivo 
Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 24 de 11/04/13, que altera a 
Lei 
nº 8.646 de 23/07/2008, disciplinando a obrigatoriedade de Audiência Pública 
nos projetos que necessitam de estudo de impacto de vizinhança, sem parecer 
– Relator Vereador Izídio Alves, Votação Única, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, discutiram o Projeto os Vereadores: Elias Vaz, Geovani 
Antônio, Virmondes Cruvinel, Pedro Azulão Jr. e Djalma Araújo. Foi mantido o 
Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar o Prefeito Municipal. Às 11:05(onze horas e cinco minutos) com a 
presença de trinta e quatro(34) Vereadores registrado na 3ª conferência no 
painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO 
TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
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MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Veto nº 015/13 do Executivo Municipal, Veto Integral 
ao Autógrafo de Lei nº 25 de 11/04/13, que denomina Quadra de Esporte 
Pedro 
Gornero Neto, localizada no Bairro Feliz, com parecer pela manutenção do 
Veto 
– Relator Vereador Carlos Soares, Votação Única, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar o Prefeito Municipal. Veto nº 022/13 
do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei Complementar nº 
08 de 09/05/13, que altera o Caput e o parágrafo único do art. 40 da Lei 
Complementar nº 14 de 29/12/1992, com parecer pela manutenção do Veto – 
Relator Vereador Carlos Soares, Votação Única, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi discutido pelos Vereadores: Zander, Célia Valadão e 
Djalma Araújo, foi derrubado o Veto por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo 
de Processamento e Controle para comunicar o Prefeito Municipal. Foi 
aprovado por unanimidade a prorrogação da Sessão por uma (01) hora. 
Às 
12:01(doze horas e um minuto) com a presença de vinte(27) Vereadores 
registrado da 4ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente 
os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS 
SÁVIO, RICHAR NIXON, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL e WELINGTON PEIXOTO. Projeto de Lei nº 191/13 
do Executivo Municipal, que desafeta de sua destinação primitiva a área 
pública municipal situada na estrada 113, Chácara de Recreio São Joaquim, 
com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Carlos Soares, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Projeto de Lei 088/13 do Executivo Municipal, que dispõe sobre as Diretrizes 
para a Elaboração da Lei Orçamentária para o exercício de 2014 e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Paulo Borges, 1ª 
votação – Comissão Mista, acolhida Emenda do Vereador Geovani Antônio e 
rejeitada por maioria, submetida à votação o Projeto foi aprovado por maioria 
com 25(vinte e cinco) votos sim e 02(duas) abstenções e encaminhado a 
Comissão Mista e retornar a Pauta da Ordem do Dia. Os Vereadores Mizair 
Lemes e Profº Domingos Sávio solicitaram o registro de seus votos 
favoráveis 
no Projeto de Lei 088/13 – LDO. Foi submetido a votação o não acontecimento 
da Sessão na próxima terça-feira dia 25 de junho, em detrimento do 
compromisso de acompanhar e apoiar o Ministério Público na manifestação em 
frete a Assembléia Legislativa contra a CEP 37, e aprovado por maioria com 
votos contrários dos Vereadores Carlos Soares, Paulo Magalhães e Thiago 
Albernaz. Às 12:39(doze horas e trinta e nove minutos) com a presença de 



trinta(30) Vereadores registrado da 5ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO 
DO CAIS, DRº GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
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PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHAR NIXON, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO E ZANDER. A 
Vereadora Cida Garcêz justificou sua ausência na 1ª conferência de quorum. 
O 
Senhor Presidente da Casa, Vereador Clécio Alves, solicitou a justificativa na 
4ª conferência de quorum dos Vereadores: Zander, Joãozinho Guimarães, 
Paulinho Graus, Felizberto Tavares e Pedro Azulão Jr. Os Vereadores Eudes 
Vigor, Drª Cristina, Paulo Magalhães, Tayrone Di Martino e Fábio Lima 
solicitaram ao registro em Ata como visita honrosa do sobrinho do Vereador 
Eudes Vigor – Eduardo Cruvinel, a Senhora Dulce do Vale(Cooperama), o 
exprefeito 
de Pontalina-Go – Sr. Aniceto de Oliveira, o Sr. Dirceu Boquim(Nova 
Veneza) e o Filho do Vereador Fábio Lima – Caio Fábio. Os requerimentos 
7350 a 7591 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo 
com 
o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12 (doze) 
horas e 40(quarenta) minutos o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES, 
encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima quarta-feira dia 
26 no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima segunda (52ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) 
ano da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e três (03) minutos, do dia vinte e seis de junho de dois mil 
e 
treze (26.06.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima segunda (52ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que 
às 09:22(nove horas e vinte e dois minutos) com a presença de trinta e dois 
(32) Vereadores registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
declarou aberta sob a proteção de Deus, presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO 
TAVARES, 



GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor 
Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador ZANDER para ler 
um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1ª Secretário e WELINGTON PEIXOTO 
– 2º Secretário. A Vereadora Cida Garcêz justificou sua ausência na 1ª 
conferência de quorum por chegar atrasada na Sessão. No Expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: Comunicado do Presidente da Casa, Vereador 
Clécio Alves que através do artigo 24B e parágrafos, da Resolução nº 26 de 
19/12/91 – Regimento Interno, que o Projeto de Lei 382/07 (Autoria da 
Vereadora Cida Garcêz), foi APROVADO terminativamente pela Comissão 
de 
Obras e Patrimônio. Projeto de Lei 090/12(Autoria do Vereador Joãozinho 
Guimarães), Projeto de Lei 007/13(Autoria da Vereadora Tatiana Lemos), 
foram APROVADOS terminativamente pela Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 023/11(Autoria do Vereador 
Charles Bento), Projeto de Lei 185/12(Autoria do Vereador Djalma Araújo), 
foram APROVADOS terminativamente pela Comissão de Lazer, Esporte e 
Turismo. No entanto, o Projeto de Lei 094/11(Autoria do Vereador Simeyzon 
Silveira), foi REJEITADO terminativamente pela Comissão supracitada nos 
termos da Resolução nº 001/12, que regulamentou o artigo 83, § 2º, I, da Lei 
Orgânica do Município de Goiânia, alterando a Resolução nº 26 de 19.12.91 – 
Regimento Interno; Ofício 561/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 065/13(Vereador Deivison Costa); Telegramas do 
Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de 
recursos financeiros para o Município de Goiânia; Ofício 163/13 da Vereadora 
Cida Garcêz, apresentado para ser indicada a uma das vagas de Membro do 
Conselho Municipal de Meio Ambiente, como representante da Câmara 
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Municipal de Goiânia; Ofício 1568/13 da Secretaria Municipal de Educação, 
em resposta ao requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofícios 225, 226, 227, 
228/13 da Secretaria Municipal de Trânsito, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores Pedro Azulão Jr.; Ofícios 1077, 1078, 1094 e 1095/13 do 
Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Divino Rodrigues, Thiago Albernaz, Denício Trindade e Felizberto Tavares; 
Ofício 1595/13 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta ao 
requerimento do Vereador Joãozinho Guimarães. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a 
SEMOB; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a CELG, 
Secretaria Municipal de Educação e SEMIC; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT e AGETOP; IZÍDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a COMURG; PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos 



endereçados a COMURG e SSP-GO; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de 
Lei que denomina Parque Natural Municipal Dona Gercina das Virgens, o 
Parque localizado nas confluências da Rua Vicente Ferreira Cunha, com Av. 
França, a Rua Coleny Cotrim França e a Rua Emmanuel no Residencial Ville 
de 
France, Projeto de Lei que denomina Praça Sargento Nicacio a Praça 
localizada 
na Rua 17 Unidade 201 – Parque Atheneu e requerimentos endereçados a 
SMT, COMURG e ao Secretário Nelcivone Soares de Melo; CLÉCIO ALVES, 
Projeto de Resolução que revoga expressamente a resolução nº 01, de 03 de 
maio de 2012; CIDA GARCÊZ, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo 
Garcia; CÉLIA VALADÃO, Projeto de Lei que institui no calendário oficial do 
Município de Goiânia, o Dia dos Taquígrafos e dá outras providências; 
ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; EUDES VIGOR, 
requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, 
requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Educação e SMT; 
TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que revoga dispositivo da Lei nº 7.771, 
de 27 de dezembro de 1997, que dispõe sobre a criação do Conselho 
Municipal 
de Educação de Goiânia, Projeto de Lei que revoga os incisos III, IV e V do art. 
1º da Lei nº 9.169/12 e Cria os Centros Municipais de Educação Infantil que 
especifica, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 
cidadania goianiense a Vossa Excelência Bento Augusto da Cunha Santos e 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando concessão de 
Medalha Pedro Ludovico Teixeira ao Padre Robson de Oliveira Pereira, CELG, 
AMMA, COMURG, Presidente do Sindicato das Empresas de Transporte 
Coletivo Urbano de Passageiros de Goiânia e ao Prefeito Paulo Garcia; 
JORGE 
DO HUGO, requerimentos endereçados a SEMOB; DRª CRISTINA, Projeto de 
Lei que declara de utilidade pública a Associação Mahatma Gandhi e dá outras 
providências e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
o 
registro nos Anais da Casa o Dia 22 de Junho Dia do Aeroviário, SMT, 
COMURG e SEMOB; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
flexibilização do horário de trabalho de servidores responsáveis legais por 
pessoas com deficiência e requerimentos endereçados a SSP-GO, COMURG, 
SMT e Prefeito Paulo Garcia; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que 
dispõe sobre o estacionamento de veículos de gestantes no Município de 
Goiânia, Projeto de Lei que torna obrigatório a permanência de monitor nos 
estabelecimentos comerciais que disponibilizam brinquedoteca para as 
crianças 
dá outras providências e requerimentos endereçados a COMURG, Promotora 
de Justiça da 7ª Promotoria – Meio Ambiente/Urbanismo/Patrimônio Cultural, 
Delegado Estadual de Repressão a Crimes Contra o Meio Ambiente - Luziano 
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Severino de Carvalho; PROFº DOMINGOS SÁVIO, requerimento endereçado a 
COMURG; ANTÔNIO UCHÔA, requerimento endereçado a SMT; DRº 
BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SMT; PAULO DA 
FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe sobre a instalação de salas 
intermediárias para uso de gestantes em trabalho de parto; EUDES VIGOR, 



Projeto de Lei Complementar que acrescenta o art. 139-A, incisos e parágrafos 
na Lei Complementar nº014 de 29.12.1992(Código de Postura do Município de 
Goiânia), e dá outras providências; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
SEMOB e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e 
COMURG; MESA DIRETORA, Projeto de Lei que concede revisão geral de 
remuneração aos servidores da Câmara Municipal de Goiânia na forma que 
especifica e dá ouras providências. Às 09 (nove) horas e 50 (cinqüenta) 
minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna o Vereador Paulo Magalhães. As 10(dez) horas e 16(dezesseis) 
minutos foi suspensa a Sessão para reunião para Auto convocação. Reaberta 
a Sessão às 10(dez) horas e 53(cinqüenta e três) minutos. Às 10:06 (dez 
horas e seis minutos) com a presença de trinta e um (31) Vereadores 
registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente 
os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10 (dez) 
horas e 54 (cinqüenta e quatro) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 088/13 do Executivo 
Municipal, que dispõe sobre as Diretrizes para Elaboração da Lei 
Orçamentária 
para o exercício de 2014 e dá outras providências, com parecer pela aprovação 
– Relator Vereador Paulo Borges, 2ª votação, Comissão Mista, foi aprovado 
por 
maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 
de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 127/13 do Executivo Municipal, que 
autoriza a aquisição de imóvel comercial, pertencente à Escalada Investimento 
Participação LTDA, destinado a Sede do PROCON/Goiânia(Av. Tocantins Qd. 
17 Lt. 27 – Setor Central, nesta capital), com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Mizair Lemes – 2ª votação Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia, foi rejeitado pedido de vista ao Vereador Djalma Araújo e em 
seguida aprovado Projeto por maioria encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Às 11:01(onze 
horas e um minuto) com a presença de trinta(30) Vereadores registrado na 
3ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA 
ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 



MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
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NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO 
e 
ZANDER. Foi aprovado inversão da Pauta da Ordem do Dia dos Decretos e 
aprovados em bloco. Projeto de Decreto Legislativo nº 015/13 do Vereador 
Felizberto Tavares, que concede titulo honorífico de cidadania goianiense ao 
Dr. Eugênio ao Dr. Eugênio de Britto Jardim, com parecer pela aprovação, 
Votação única – Relator Vereador Geovani Antônio – Comissão de 
Constituição, 
Justiça e redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 016/13 do Vereador Edson Automóveis, que concede titulo 
honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Dionísio Pereira Machado, com 
parecer pela aprovação, Votação única – Relator Vereador Pedro Azulão Jr., – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 021/13 do Vereador Felizberto 
Tavares, que concede titulo honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Orlando 
Tokio Kumagai, com parecer pela aprovação, Votação única – Relator 
Vereador 
Pedro Azulão Jr., – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 025/13 do Vereador 
Edson Automóveis, que concede titulo honorífico de cidadania goianiense ao 
Sr. Edson Rodrigues de Oliveira, com parecer pela aprovação, Votação única – 
Relator Vereador Eudes Vigor – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 026/13 
da Vereadora Tatiana Lemos, que concede titulo honorífico de cidadania 
goianiense a Senhora Delaide Alves Miranda Arantes – Ministra do Supremo 
Tribunal do Trabalho, com parecer pela aprovação, Votação única – Relator 
Vereador Carlos Soares – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Foi aprovado por unanimidade o 
requerimento nº 7349/13 do Vereador Anselmo Pereira. Às 12:07(doze horas 
e sete minutos) com a presença de trinta e dois(32) Vereadores registrado 
da 
4ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVISON COSTA, 
DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHAR NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO ZANDER. Os Vereadores Mizair Lemes e 



Thiago Albernaz justificaram suas ausências através de ofício. O Senhor 
Presidente Clécio Alves comunicou aos Senhores Vereadores que irá fazer 
Auto Convocação para apreciar matérias do Legislativo e Executivo e convidou 
todos os Vereadores para reunião com o Senhor Governador Marconi Perillo 
para tratar da aprovação e escolha de um membro desta Casa de Leis na 
CDTC. O Vereador Paulo Magalhães solicitou o registro em Ata que os 
Vereadores teve as oportunidade de bater o ponto até as 09:20(nove horas e 
vinte minutos). Os Vereadores Cida Garcêz e Deivison Costa justificaram 
suas ausências na 1ª e 2ª conferência de quorum respectivamente. Os 
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Vereadores Richard Nixon e Virmondes Cruvinel solicitaram ao registro em 
Ata como visita honrosa do Secretário Ivanor Florêncio e do Senhor Felipe 
Inácio. Os requerimentos 7592 a 8093 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12 (doze) horas e 07(sete) minutos o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima terceira (53ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e três (03) minutos, do dia vinte e sete de junho de dois mil 
e 
treze (27.06.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima terceira (53ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que às 
09:21(nove horas e vinte e um minuto) com a presença de trinta (30) 
Vereadores registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
declarou aberta sob a proteção de Deus, presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO 
DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS 
SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE 
DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor 
Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA 
VALADÃO 
para cantar um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário em exercício Vereador PAULO BORGES para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 



CLÉCIO ALVES – Presidente, PAULO BORGES – 1ª Secretário em exercício e 
WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. O Vereador Welington Peixoto 
justificou sua ausência nas demais conferência de quorum para que possa 
acompanhar sua esposa e filhas em um exame no hospital. No Expediente 
foram lidos os seguintes ofícios: Telegrama do Ministério da Saúde – 
Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos financeiros para 
a Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegramas do Ministério da Educação – 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de 
recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 2112 
2356/13 da SANEAGO, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Francisco Júnior Virmondes Cruvinel Filho; Ofício 1110/13 do Presidente da 
COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofício 
1067/13 da Secretaria de Estado de Articulação Institucional, em resposta 
ao requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofício 819/13 da Secretaria 
Municipal de Gestão de Pessoas, em resposta ao requerimento do Vereador 
Virmondes Cruvinel. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: DR. 
GIAN, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; PEDRO AZULÃO 
JR., requerimentos endereçados a COMURG; MIZAIR LEMS JR., Projeto de 
Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de manutenção de um profissional da 
área de enfermagem, enfermeiro ou técnico de enfermagem, nas unidades da 
rede pública municipal de creches/CMEIS e escolas de educação fundamental 
e 
dá outras providências, Projeto de Lei que cria o conselho municipal da 
juventude – COMJUV e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
COMURG; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a SEMOB; 
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ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Secretário de 
Administração – Valdi Camarcio, Secretaria Municipal de Educação, Secretário 
Municipal de Saúde, SEMOB, Prefeito Paulo Garcia, AMMA, SMT, Secretaria 
Municipal de Habitação, Assessora Parlamentar Nancy Dias, ao Diretor da 
SMT 
– Miguel Carlos Leite, a Secretaria Municipal de Defesa Social, Secretaria 
Municipal de Assistência Social, ao Chefe de Gabinete da COMURG – Olímpio 
Costa, Chefe de Gabinete da Secretaria Municipal de Educação – Débora da 
Silva, ao Chefe de Gabinete da AMMA – Maria Paixão, ao Assistente 
Parlamentar Jair Porfiro e a Diretora Mônica Reges da Secretaria Municipal de 
Obras Serviços Públicos; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados 
a COMURG e SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB 
COMURG; CARLOS SOARES, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, Clécio Alves, solicitando que possa viabilizar a criação de uma frente 
parlamentar em defesa da reforma Política em Plebiscito; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados a SMT COMURG; ZANDER, Projeto de Lei que 
institui o Programa Municipal de Prevenção ao Suicídio e dá outras 
providências, Projeto de Lei que obriga as construtoras e empresas individuais 
que tenham como objetivo a construção civil a efetuar a entrega dos imóveis de 
altura superior a 02(dois) andares, com grades de proteção, em todas as 
janelas e sacadas e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
COMURG e SEMOB; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 
COMURG e SEMOB; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a COMURG 



e SMT; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimento endereçado a SEMOB; 
PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a SMT; EUDES VIGOR, 
requerimento endereçado a SMT; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos 
endereçados a SMT; THIAGO ALBERNAZ, Projeto de Lei que Declara de 
Utilidade Pública a Santa Casa de Misericórdia de Goiânia. Às 09 (nove) 
horas 
e 37 (trinta e sete) minutos o Senhor Presidente passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Felizberto Tavares e Paulo 
Magalhães. Às 10:08 (dez horas e oito minutos) com a presença de trinta 
(30) Vereadores registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO 
CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
VIRMONDES CRUVINEL e ZANDER. Às 10 (dez) horas e 10 (dez) minutos o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto 
de Lei 191/13 do Executivo Municipal, que desafeta de sua destinação 
primitiva a área pública municipal situada na estrada 113, Chácara de Recreio 
São Joaquim, nesta capital, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Divino Rodrigues, 2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei 051/12 do Executivo Municipal, que desafeta área pública municipal, 
APM-06, localizada na Rua Vó Leopoldina, no Setor Jardim das Rosas, de sua 
destinação primitiva e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 
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Relator Vereador Tayrone Di Martino – 2ª votação Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Foram aprovados os requerimentos 7182/13 do Vereador 
Paulinho Graus e outros, 7349/13 do Vereador Elias Vaz e outros e 7592/13 do 
Vereador Tayrone Di Martino. Às 11:19(onze horas e dezenove minutos) com 
a presença de trinta e dois (32) Vereadores registrado na 3ª conferência no 
painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº 
DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, VIRMONDES CRUVINL e ZANDER. Projeto de Lei 205/12 do 
Executivo Municipal, que desafeta áreas públicas municipais, situadas no 
Setor Coimbra, de suas destinações primitivas (sistema viário da Rua 278 e 



outros), com parecer pela aprovação, Relator Vereador Deivison Costa – 2ª 
votação Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi 
negado pedido de vista aos Vereadores Izídio Alves, Djalma Araújo, Tayrone 
Di 
Martino e Paulo Borges e em seguida foi acolhida requerimento verbal do 
Vereador Izídio Alves para retirada e suspensão do Projeto de Lei em Pauta e 
negado por maioria com treze(13) votos Sim, dezesseis (16) Não e uma(01) 
Abstenção. Foi apresentado requerimento para prorrogação da Sessão por 
01(um) hora e aprovado por maioria. Às 12:06(doze horas e seis minutos) 
com a presença de trinta (30) Vereadores registrado da 4ª conferência no 
painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO e ZANDER. Em 
seguida foi discutido e apreciado o Projeto e aprovado por maioria com 
18(dezoito) votos Sim, 06(seis) Não e 05(cinco) abstenções e em seguida 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Vereador Thiago Albernaz justificou sua ausência através 
de ofício. O Vereador Paulo Magalhães solicitou o registro em Ata que os 
Vereadores teve a oportunidade de registrar suas presenças até as 09:16(nove 
horas e dezesseis minutos). Os Vereadores Welington Peixoto, Felizberto 
Tavares, Dr. Bernardo do Cais, Deivison Costa, Paulo Magalhães 
solicitaram ao registro em Ata como visita honrosa da Isabela e Amanda(filhas 
do Vereador Welington Peixoto), Sabrina e Edson(estudantes de Medicina), 
Valmira Francisca, Anderson Silva Leandro(UVG) e os aniversariantes do 
mês(Márcia Carvalho(Diretora Administrativa), Paulo Tarso(Diretor Legislativo) 
o Vereador Djalma Araújo. Os Vereadores Anselmo Pereira, Clécio Alves e 
Célia Valadão solicitaram um(01) minuto de silencio e o registro em Ata do 
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falecimento da Jornalista Márcia Elizabete, o Jornalista, ex-presidente da 
ACIEG e Publicitário Cunha Jr. Os requerimentos 8094 a 8364 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12 (doze) horas e 
43(quarenta e três) minutos o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 1º de Agosto no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima quarta (54ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e quatro (04) minutos, do dia primeiro de agosto de dois mil 



e treze (1º.08.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima quarta (54ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que às 
09:18(nove horas e dezoito minutos) com a presença de vinte e oito (28) 
Vereadores registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
declarou aberta sob a proteção de Deus, presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor 
Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador ROGÉRIO CRUZ 
para ler a um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1ª Secretário e WELINGTON 
PEIXOTO – 2º Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Ofício 586/13 do Executivo Municipal, restituição de Projeto de Lei para reparos 
técnicos(Projeto de Lei Complementar nº 114/13); Ofício 595/13 do Executivo 
Municipal, restituição de Projetos de Lei para reparos técnicos(Projeto de Lei 
Complementar 014/13 e Projeto de Lei 87/12); Ofício 592/13 do Executivo 
Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 072/13(Vereador Anselmo 
Pereira); Ofício593/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de 
Lei nº 075/13(Vereador Geovani Antônio); Ofício 605/13 do Executivo 
Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 097/13(Vereador Dr. Gian); 
Ofício 608/13 do executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 
099/13(LDO); Ofício 227/13 do Ministério Público do Estado de Goiás, 
encaminhando cópia do TAC – Termo de Ajustamento de Conduta firmado com 
a empresa SPE Portugal Empreendimentos e Investimentos Imobiliários Ltda; 
Ofício s/n do Senhor Nilton Celestino, pedindo auxílio para certas 
irregularidades que vem acontecendo com ele na Comurg; Ofício 608/13 da 
Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando Relatório das Aplicações 
Financeiras do Mês de Abril de 2013; Ofício 663/13 da Secretaria Municipal de 
Finanças, encaminhando Relatório de Aplicações Financeiras do Mês de Maio 
de 2013; Telegramas da Câmara Federal – Orçamento da União pago ao 
Município de Goiânia; Telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegramas do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos 
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financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 376 a 380/13, 395, 
413 a 419/13, 423 a 425/13, 435 a 438/13, 440 a 444/13, 466 e 467/13, 491, 
493 a 495, 509 a 511/13, 521, 522, 533, 534, 538, 545 a 548/13, 555 a 557/13, 
566, 567, 572, 573, 575 a 579/13, 586, 607 a 616, 625 e 626/13 da Diretora de 
Iluminação Pública da COMURG em resposta aos requerimentos dos 



Vereadores: Felizberto Tavares, Anselmo Pereira, Profº Domingos Sávio, 
Edson Automóveis, Fábio Lima, Jorge do Hugo, Célia Valadão, Joãozinho 
Guimarães, Izídio Alves, Welington Peixoto, Dr. Gian, Antônio Uchôa, Geovani 
Antônio, Virmondes Cruvinel Filho, Pedro Azulão Jr. e Tatiana Lemos; Ofícios 
Circulares 009 e 011/13 do Presidente da COMURG, comunicando acerca dos 
procedimentos a serem adotados para corte ou poda de árvores e informando 
sobre solicitações referentes a eventos com atendimento de instalação de 
pontos de tomadas e/ou instalação de iluminação especial com projetores; 
Ofícios 1153 a 1158/13, 1186, 1231, 1239 a 1242/13, 1249 a 1252/13, 1256, 
1259, 1263 a 1269/13, 1286, 1306, 1313, 1316, 1320 a 1322/13, 1324 a 
1327/13, 1333, 1350, 1352 a 1358/13, 1361, 1372 a 1379/13, 1381, 1383 a 
1390/13, 1405 a 1409/13, 1412, 1413, 1435, 1436 e 1443/13 do Presidente da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores: Edson 
Automóveis, Carlos Soares, Mizair Lemes Jr., Drª Cristina, Felizberto Tavares, 
Dr. Bernardo do Cais, Antônio Uchôa, Zander, Paulo da Farmácia, Fábio Lima, 
Welington Peixoto, Joãozinho Guimarães, Anselmo Pereira, Profº Domingos 
Sávio, Célia Valadão, Thiago Albernaz, Virmondes Cruvinel Filho, Tayrone Di 
Martino, Paulo Magalhães, Pedro Azulão Jr., Paulinho Graus, Jorge do Hugo e 
Eudes Vigor; Ofícios 066, 067, 070 a 073/13, 075 a 085/13, 091, 093, 094, 096, 
098, 099, 107 a 115/13 do Diretor de Urbanismo da COMURG em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores: Virmondes Cruvinel Filho, Fábio Lima, Izídio 
Alves, Felizberto Tavares, Jorge do Hugo, Pedro Azulão Jr.,Tatiana Lemos, 
Zander Fábio, Welington Peixoto, Eudes Vigor, Paulinho Graus, Profº 
Domingos Sávio, Dr. Gian e Antônio Uchôa; Ofícios 130 a 147/13, 150, 167 a 
171/13 do Diretor de Coleta da COMURG em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores: Virmondes Cruvinel Filho, Fábio Lima, Anselmo Pereira, Dr. 
Bernardo do Cais, Cida Garcêz, Divino Rodrigues, Profº Domingos Sávio, Dr. 
Gian, Edson Automóveis, Felizberto Tavares, Izídio Alves, Joãozinho 
Guimarães, Jorge do Hugo,Mizair Lemes Jr., Pedro Azulão Jr., Tatiana Lemos, 
Zander, Thiago Albernaz, Divino Rodrigues, Tayrone Di Martino, Antônio Uchôa 
e Cidinha Siqueira; Ofícios 1715, 1829 e 1834/13 da Secretária Municipal de 
Educação, em resposta aos requerimentos dos Vereadores: Felizberto 
Tavares, Clécio Alves e Virmondes Cruvinel Filho; Ofícios 889, 916, 917 e 
1072/13 do Presidente da AMMA, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores: Welington Peixoto, Antônio Uchôa, Virmondes Cruvinel Filho e 
Felizberto Tavares; Ofícios 1737 e 2008/13 do Secretário Municipal de Saúde, 
em resposta ao requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofício 246/13 do 
Secretário Municipal de Fiscalização, em resposta ao requerimento do 
Vereador Djalma Araújo; Ofício 021/13 da Secretaria Municipal de Obras e 
Serviços Públicos, em resposta ao requerimento do Vereador Clécio Alves; 
Ofício 585/13 da Secretaria Municipal da Industria, Comércio e Serviços, em 
reposta ao requerimento do Vereador Virmondes Cruvinel Filho; Ofício 029/13 
da Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, informando acerca de valor 
descontado em decorrência de falecimento dos servidores; Ofício Circular 
158/13 da Câmara Municipal de Mogi das Cruzes, encaminha cópia de 
Autógrafo da Moção nº 44/13; Ofício 707/13 da Secretaria Municipal de 
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Administração, informando situação dos veículos cedidos a este órgão; Ofícios 
752 e 806/13 da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano Sustentável, 
em resposta ao requerimento dos Vereadores Djalma Araújo e Virmondes 



Cruvinel Filho; Ofício 368/13 da Secretaria Municipal da Casa Civil, em 
resposta ao requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofício 110/13 do 
Departamento de Vigilância e Controle de Zoonoses – Secretaria Municipal de 
Saúde, em resposta ao requerimento do Vereador Zander; Ofícios 1321 e 
1366/13 da SMT, em resposta aos requerimentos do Vereador Clécio Alves; 
Ofício 2.487/13 do Deputado Estadual Frederico Nascimento – 1º Secretário da 
Assembléia Legislativa, encaminhando cópia da propositura nº 1915 de autoria 
da Deputada Sônia Chaves aprovado em Plenário da Assembléia Legislativa, 
congratulando pelo convite e elaboração de Sessão Solene em comemoração 
ao Dia do Zootecnista, proposto pelo Vereador Dr. Gian; Ofícios 812, 813, 856, 
893 e 894/13 da CELG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Dr. 
Gian, Paulo da Farmácia, Anselmo Pereira e Tayrone Di Martino; Ofícios 207, 
222, 245, 259 e 377/13 do Deputado Federal Rubens Otoni, informando a 
indicação da Emenda Individual nº 19600004, 19600006, 19600008, 19600010 
e 19600020; Ofício 048/13 da Comissão de Legislação Participativa da Câmara 
dos Deputados, informando sobre a criação da Comissão e eleição como 
Presidente do Deputado Lincoln Portela; Ofícios 295, 337, 357, 360, 365, 369, 
373, 404 e 427/13 da CMTC, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Paulinho Graus, Cida Garcêz, Djalma Araújo, Felizberto Tavares, Zander, 
Anselmo Pereira, Mizair Lemes Jr. e Profº Domingos Sávio; Ofício 123/13 do 
Banco do Brasil, em resposta ao requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofício 
625/13 da Caixa Econômica Federal, informando sobre crédito de recursos 
financeiros – Orçamento da União – sob bloqueio, destinados ao Município de 
Goiânia; Ofício 589/13 da Câmara dos Deputados – Deputado Rubens Otoni, 
informando que o Município de Goiânia foi habilitado para receber recursos 
referentes ao Programa de Requalificação de Unidades Básicas de Saúde – 
UBS; Ofício 467/13 do Senador Wilder Morais, agradecendo apoio apresentado 
na “Moção de Apoio aos Membros do Ministério Público contra a PEC 37”; 
Ofício 460/13 do Senador Cyro Miranda, em resposta ao requerimento do 
Vereador Anselmo Pereira ao apoio apresentado na “Moção de Apoio aos 
Membros do Ministério Público contra a PEC 37”; Ofício 580/13 da Chefia de 
Gabinete da Governadoria, em resposta ao requerimento do Vereador Paulo 
Magalhães. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: IZÍDIO 
ALVES, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando a 
prorrogação do prazo de que se trata a Portaria 209/13, (para apurar 
irregularidades na AMMA), por mais 120(cento e vinte dias) a partir desta data, 
requerimentos a COMURG; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados ao 
Secretário Municipal de Saúde e a SSP-GO; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados 
a SEMOB, Rotary Internacional, Rotary Club de Goiânia Anhanguera Distrito 
4530, COMURG, AO Governador Marconi Perillo, OVG, CMTC, AGTOP e 
SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a SMT, 
SEMOB, COMURG, Prefeito Municipal e Secretário Municipal da Saúde; 
PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, Prefeito 
Municipal, AMMA COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados a SMT, 
COMURG e SEMOB; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a 
SEMOB e COMURG; THIAGO ALBERNAZ, requerimentos endereçados a 
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SEMOB e SMT; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 



obrigatoriedade de curso de primeiros socorros para condutores e monitores 
profissionais que atuam no transporte escolar, e dá outras providências; CIDA 
GARCÊZ, Projeto de Lei que autoriza o Poder Executivo Municipal instituir e 
desenvolver o Programa Taxista Amigo do SAMU e dá outras providências, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade dos Hospitais do Município 
de Goiânia de afixarem, em lugar visível, a lista dos médicos plantonistas e do 
responsável pelo plantão e requerimento endereçado ao Presidente da Casa; 
PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 
WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de 
expedição de receitas médicas e odontológicas digitadas, datilografadas ou 
manuscritas em letra de forma legível e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a SMT, COMURG e Prefeito Municipal; Drª CRISTINA, 
requerimentos endereçados a COMURG; FÁBIO LIMA, Projeto de Lei que 
determina a fixação de placa de advertência sobre exploração sexual de 
crianças adolescentes e dá outras providências e requerimentos endereçados 
a COMURG, SEMOB e ao Presidente da Casa; VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, requerimentos endereçados a AMMA, AGETOP, Secretaria Estadual 
de Articulação Institucional, Secretaria Estadual de Cidadania e Trabalho e ao 
Presidente da Casa, solicitando a realização de Audiência Pública para discutir 
o tema “Calçadas na Cidade de Goiânia”; DEIVISON COSTA, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência 
Pública com o Ministério Público Estadual de Goiás – 20ª Procuradoria – Cível, 
para discutir o adensamento na região da Avenida T-63, nas confluências do 
Jardim América e Parque Anhanguera, como também nos outros pólos 
estipulados pelo Plano Diretor do Município de Goiânia. Às 10:05 (dez horas e 
cinco minutos) com a presença de trinta e um (31) Vereadores registrado na 
2ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBRTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Às 10 (dez) horas e 05 (cinco) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Foi apresentado 
requerimento de inclusão e inversão da Ordem do Dia do requerimento nº 
8365/13 do Vereador Izídio Alves e discutido pelos Vereadores: Djalma Araújo, 
Tatiana Lemos, Drª Cristina e Felizberto Tavares. Às 11:09(onze horas e nove 
minutos) com a presença de trinta e três (33) Vereadores registrado na 3ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº 
GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
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THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. O requerimento nº 8365/13 do Vereador Izídio Alves(CEI da AMMA), 
foi aprovado por unanimidade com 32(trinta e dois) votos SIM. Veto 016/13 do 
Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 043 de 02/05/13 
que concede permissão de uso de área ao Rotary Club Goiânia Sul (oriundo do 
Projeto de Lei nº 391/10 de autoria do Vereador Anselmo Pereira, com parecer 
pela manutenção do Veto – Relator Vereador Eudes Vigor, Votação Única – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi discutido pelos Vereadores 
Anselmo Pereira e Antônio Uchôa. Às 12:00(doze horas) com a presença de 
trinta e dois (32) Vereadores registrado da 4ª conferência no painel eletrônico 
do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD 
NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO e ZANDER. O Vereador 
Felizberto Tavares, solicitou o registro em Ata como visita honrosa do Sr. Alén 
Rodrigues. Os requerimentos 8365 a 8566 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12 (doze) horas o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima 
terça-feira dia seis(06) de agosto no horário regimental. Para constar lavrei esta 
que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima quinta (55ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e um (01) minuto, do dia seis de agosto de dois mil e treze 
(06.08.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima quinta (55ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que às 
09:18(dezoito minutos) com a presença de trinta e dois (32) Vereadores 
registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário declarou aberta 
sob a proteção de Deus, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FABIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONES 
CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor 
Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador PAULO DA 



FARMÁCIA para ler a um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1ª 
Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. No Expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: Ofício 415/13 do Executivo Municipal – Secretaria 
Municipal da Casa Civil, indicando os Membros para compor o Conselho 
Gestor de Iluminação Pública; Ofício 606/13 do Executivo Municipal, 
encaminha Projeto de Lei que Autoriza a Permissão de Uso da Área Pública 
Municipal que especifica(Jardim Guanabara); Ofício 611/13 do Executivo 
Municipal, encaminha Projeto de Lei que desafeta de sua destinação primitiva a 
Área Pública Municipal e dá outras providências(Residencial Eldorado Oeste); 
Ofícios 121 a 128/13 Diretor de Urbanismo da COMURG em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores: Fábio Lima, Zander, Joãozinho Guimarães, 
Pedro Azulão Jr.,Geovani Antônio, Izídio Alves e Antônio Uchôa; Ofícios 175 a 
187/13 e 190/13 do Diretor de Coleta da COMURG em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores: Zander, Profº Domingos Sávio, Felizberto 
Tavares, Izídio Alves, Joãozinho Guimarães, Jorge do Hugo, Mizair Lemes Jr., 
Pedro Azulão Jr., Thiago Albernaz, Virmondes Cruvinel Filho, Zander e 
Welington Peixoto; Ofícios 415/13 da CMTC, em resposta ao requerimento da 
Vereadora Tatiana Lemos; Ofício 682/13 da Secretaria Municipal de Finanças, 
encaminhando Relatório das Aplicações Financeiras do Mês de Junho/13. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, requerimentos endereçados a Mesa Diretora solicitando autorização 
para realização para realização de audiência pública para discussão do Projeto 
de Lei Ruas de Lazer, a AGETOP, SMT, COMURG, AMMA e CMTC; 
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ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei que dispõe sobre instalações especiais para a 
pessoa portadora de deficiência física ou mobilidade reduzida em 
estabelecimentos de lazer e cultura e dá outras providências e requerimento 
endereçado a COMURG; DRA. CRISTINA, Projeto de Lei Complementar que 
acrescente e altera dispositivos da Lei Complementar 014 de 19 de dezembro 
de 1992 do Código de Postura do Município de Goiânia e dá outra providências 
e requerimentos endereçados a COMURG e SMS; DJALMA ARAÚJO, Projeto 
de Lei que dispõe sobre a cobrança de taxa de estacionamento por shopping 
centers; PAULO BORGES, 01- Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de bares, restaurantes e similares fornecerem sempre que 
solicitada comanda impressa que permita controle do consumo pelos clientes e 
dá outras providências; 02- Projeto de Lei que obriga os supermercados e 
hipermercados do município de Goiânia a dispor de passagem adequada, em 
seus caixas de pagamento, para obesos, gestantes e usuários de cadeiras de 
rodas; 03 - Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da instalação de 
sanitários infantis e dá outras providências; 04 - Projeto de Lei que determina 
um conjunto de procedimentos de segurança dos estabelecimentos de beleza a 
serem adotados pelas manicures e pedicures; 05- Projeto de Lei que dispõe 
sobre a instalação de câmeras de segurança em áreas públicas onde existem 
equipamentos de uso comum da população; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimento endereçado ao Prefeito Municipal de Goiânia; DR. BERNARDO 



DO CAIS, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade das empresas de 
ônibus coletivos a terem câmaras de monitoramento dentro de seus veículos 
de dá outras providência e requerimento endereçado a COMURG; JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; ZANDER, Projeto de 
Emenda à Lei Orgânica que implementa mecanismos eficazes para promoção 
do orçamento participativo neste município, viabilizando apresentação de 
Projeto de Lei que repercutam na institucionalização de políticas públicas 
destinadas a salvaguardar garantias fundamentais do cidadão goiano e dá 
outras providências e requerimentos endereçados a COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e AMMA; 
FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e 
SMT; CARLOS SOARES, requerimentos endereçados a SMT; WELINGTON 
PEIXOTO, Projeto de Lei que considera de utilidade pública a Associação 
Assunção e requerimentos endereçados a COMURG; CIDA GARCÊZ, 
requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; PROF. DOMINGOS SÁVIO, 
requerimento endereçado a SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
SEMOB, COMURG e Secretaria de Planejamento e Urbanismo; THIAGO 
ALBERNAZ, Projeto de Lei que institui a obrigatoriedade de aulas 
especializadas de educação alimentar na rede pública de ensino e dá outras 
providências e requerimento endereçado a COMURG; PAULO MAGALHÃES, 
Projeto de Lei que institui a data comemorativa de fundação do Bairro Setor 
Pedro Ludovico e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
COMURG; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a SMT; EDSON 
AUTOMOVEIS, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; 
MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a SMS; CÉLIA VALADÃO, 
requerimentos endereçados a AMMA, SMT e ao Presidente da Casa 
solicitando o desarquivamento do Projeto de Lei nº 277/10; TAYRONE DI 
MARTINO, Projeto de Lei que garante ao aluno da educação básica da rede 
municipal de ensino de Goiânia vaga na escola mais próxima de sua residência 
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e requerimentos endereçados a Guarda Municipal, COMURG, SEMIC e ao 27º 
Batalhão da Polícia Militar; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB, CELG e SMT. Às 09 (nove) horas e 52 (cinqüenta e 
dois) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os seguintes Vereadores: Paulo 
Magalhães, Drª Cristina, Carlos Soares(PT) e Paulo da Farmácia(Bloco). Às 
10:09 (dez horas e nove minutos) com a presença de trinta e três (33) 
Vereadores registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
FÁBIO LIMA, FELIZBRTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS 
SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10 (dez) horas e 05 
(cinco) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a 



Ordem do Dia. Veto 016/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 043 de 02/05/13 que concede permissão de uso de área ao 
Rotary Club Goiânia Sul (oriundo do Projeto de Lei nº 391/10 de autoria do 
Vereador Anselmo Pereira, com parecer pela manutenção do Veto – Relator 
Vereador Eudes Vigor, Votação Única – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal. Veto 017/13 
do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 035, que 
implanta no sistema de transporte municipal linhas de ônibus visando facilitar o 
transporte de voluntários para doação de sangue, nos hospitais e postos de 
atendimento(Vereador Paulo Borges), com parecer pela manutenção do Veto – 
Relator Vereador Carlos Soares, Votação Única – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal. Veto 018/13 
do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 037, que 
denomina CMEI Macilon Antônio da Silva (Av. Parque Atheneu, esq. c/ Rua 
201 – Conjunto Parque Atheneu) - Vereador Joãozinho Guimarães, com 
parecer pela manutenção do Veto – Relator Vereador Carlos Soares, Votação 
Única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi mantido o Veto por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito Municipal. Veto 019/13 do Executivo Municipal, Veto 
Integral ao Autógrafo de Lei nº 040, que dispõe sobre a sinalização com placas 
de alerta aos pedestres e motoristas, nos locais de maior incidência de 
atropelamento, Vereador Virmondes Cruvinel, com parecer pela manutenção 
do Veto – Relator Vereador Carlos Soares, Votação Única – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal. 
Às 11:07(onze horas e sete minutos) com a presença de trinta e três (33) 
Vereadores registrado na 3ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO 
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CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11:48(onze horas quarenta e oito 
minutos) com a presença de trinta e dois (32) Vereadores registrado da 4ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº 
DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 



VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os 
Vereadores Anselmo Pereira, Pedro Azulão Jr., Deivison Costa, Tayrone 
Di Martino, Felizberto Tavares, Carlos Soares, Paulo Magalhães e Djalma 
Araújo solicitaram o registro em Ata como visita honrosa do Senhor 
Maurício(Ver. de Goianira - Go), Pastor Samuel Brasileiro, Rubens(Mercado 
Livre), João Abissair, Cássio Andrade, ex-Vereador Maurício Beraldo e aos 
Correios pelo lançamento do selo em comemoração aos 70 anos de fundação 
do Vila Nova Futebol Clube. O Vereador Zander, comunicou que a partir desta 
data o Vereador Paulo da Farmácia será Líder do Bloco Moderado. O Vereador 
Carlos Soares, comunicou ao Vereador Djalma Araújo que este suspenso pelo 
Diretório Metropolitano do Partido PT por 06(seis) meses. Os requerimentos 
8567 a 8831 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11 
(onze) horas e 54(cinqüenta e quatro) minutos o Senhor Presidente 
Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para 
o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima sexta (56ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia sete de agosto de dois mil e 
treze (07.08.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima sexta (56ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que às 
09:23(vinte e três minutos) com a presença de trinta (30) Vereadores 
registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário declarou aberta 
sob a proteção de Deus, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FABIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS 
SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou 
o Vereador DIVINO RODRIGUES para ler a um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador TAYRONE DI MARTINO 
para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI 
MARTINO – 1ª Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. Não teve 
Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
ROGÉRIO CRUZ, requerimento endereçado a SMT; CARLOS SOARES, 
Projeto de Lei que institui a Política Municipal para a Juventude, Cria a 
Conferência Municipal de Juventude e dá outras providências e requerimentos 



endereçados ao Correios-Go, CMTC e COMURG; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a COMURG; PAULO BORGES, Projeto de Lei 
que dispõe sobre a reserva de local para o estacionamento de bicicletas, 
Projeto de Lei que determina espaço de lazer para idosos nas praças e 
parques públicos do Município de Goiânia; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimento endereçado a COMURG; MIZAIR LEMES JR., requerimentos 
endereçados a SEMOB, COMURG, SMT e AMMA; ZANDER, requerimentos 
endereçados a COMURG e PM-Go; FÁBIO LIMA, Projeto de Lei que institui no 
Município de Goiânia, o Programa Bom Samaritano a população em situação 
de rua e requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; DRª CRISTINA, 
requerimento endereçado a SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, requerimento 
endereçado a COMURG; DRº BERNARDO DO CAIS, Projeto de Lei que 
obriga todas as unidades de saúde no Município de Goiânia afixar aparelhos de 
TV nas salas de espera com programas educativos e dá outras providências e 
requerimento endereçado a SEMOB; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao 
Presidente da COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SMT e 
SEMOB; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a SMT, AGETOP, 
COMURG e SEMOB; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a 
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COMURG, AMMA e Comando Geral da PM-Go. Às 09 (nove) horas e 23 
(vinte e três) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu a 
Sessão por 10(dez) minutos para reunião com todos os Vereadores na Sala 
das Comissões. Reaberta a Sessão às 11(onze) horas e 33(trinta e três) 
minutos. Às 11:51 (onze horas e cinqüenta e um minuto) com a presença 
de vinte e nove (29) Vereadores registrado na 2ª conferência no painel 
eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO 
CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11 (onze) horas e 50 
(cinqüenta) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a 
Ordem do Dia. Veto 020/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 029 de 17/04/13 que dispõe sobre a implantação do 
programa pró-criança(Vereadora Tatiana Lemos), com parecer pela 
manutenção do Veto – Relator Vereador Carlos Soares), Votação Única – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi lido em plenário. O Vereador 
Paulinho Graus solicitou o registro em Ata como visita honrosa do Senhor 
Coreci(Vereador de São Miguel do Passa Quatro). Os requerimentos 8832 a 
8980 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12 (doze) horas 
e 08(oito) minutos o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 



2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima sétima (57ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia oito de agosto de dois mil e 
treze 
(08.08.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima sétima (57ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que às 
09:09(nove horas e nove minutos) com a presença de trinta (30) 
Vereadores 
registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário declarou aberta 
sob a proteção de Deus, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO 
CAIS, Drª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO 
ALVES, convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler um trecho 
bíblico 
e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador 
TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1ª Secretário e WELINGTON PEIXOTO 
– 2º Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Comunicado do Presidente da Casa, Vereador Clécio Alves que através do 
artigo 24B e parágrafos, da Resolução nº 26 de 19/12/91 – Regimento Interno, 
que o Projeto de Lei 086/11 (Autoria do Vereador Geovani Antônio), foi 
APROVADO terminativamente pela Comissão de Desenvolvimento 
Econômico e Social. Projeto de Lei 190/11(Autoria do Vereador Paulo 
Magalhães), Projeto de Lei 055/13(Autoria do Vereador Felizberto Tavares), 
foram APROVADOS terminativamente pela Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, nos termos da Resolução nº 001/12, que 
regulamentou o artigo 83, § 2º, I, da Lei Orgânica do Município de Goiânia, 
alterando a Resolução nº 26 de 19.12.91 – Regimento Interno; Telegramas do 
Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de 
recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 1960/13 da Secretaria 
Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do Vereador Joãozinho 
Guimarães; Ofício 103/13 da Secretaria de Estado de Gestão e Planejamento, 
em resposta ao requerimento do Vereador Felizberto Tavares; Ofícios 644 a 
646/13, 648, 650, 651, 653, 654, 657 e 658/134 da Diretoria de Iluminação da 
COMURG. Às nove (09) horas e dez (10) minutos, foi suspensa a Sessão 
por tempo indeterminado, para em cumprimento às disposições da Lei 
Complementar nº 129, de 16 de dezembro de 2003, para que os Senhores 



Vereadores se reunissem, em Audiência Pública da Comissão Mista, com o 
Senhor Prefeito de Goiânia, Paulo Garcia, sobre a avaliação e demonstração 
do 
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cumprimento das Metas Fiscais do Município, referente ao primeiro 
quadrimestre de 2013. Reaberta a Sessão às doze (12) horas e quatorze 
(14) 
minutos. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a SMT, SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal, COMURG, CELG, SEMOB e SMT; DR. 
GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados ao Secretário de Segurança Pública e ao 
Presidente da Casa. Às 12:16 (doze horas e dezesseis minutos) com a 
presença de trinta e cinco (35) Vereadores registrado na 2ª conferência no 
painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBETO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os requerimentos 8981 a 9036 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12 (doze) horas e 16 
(dezesseis) minutos o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou 
a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia (13) treze 
de 
agosto no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima oitava (58ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e três (03) minuto, do dia treze de agosto de dois mil e treze 
(13.08.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima oitava (58ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que às 09:14 
(nove horas e quatorze minutos) com a presença de vinte e nove (29) 
Vereadores registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
declarou aberta sob a proteção de Deus, presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FABIO LIMA, 



FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, 
VIRMONES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os 
Vereadores DEIVISON COSTA, CIDA GARCÊZ e THIAGO ALBERNAZ, 
justificaram suas ausências através de atestado e ofício na 1ª conferência de 
quorum. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o 
Vereador ANSELMO PREIRA para ler um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1ª Secretário e WELINGTON PEIXOTO 
– 2º Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 
614/13 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei Complementar 
que altera a Lei 5040, de 20 de novembro de 1975; Ofício 615/13 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei Complementar que revoga 
as Leis Complementares nº 224, de 16 de janeiro de 2012, que cria o Parque 
Municipal do Cerrado e desafeta áreas de suas destinações primitivas e nº 232, 
de 27 de agosto de 2012, que altera a denominação do Parque Municipal 
Jardim Botânico do Cerrado. Ofício 616/13 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei que cria o Cadastro Informativo Municipal – 
CADIN Municipal e dá outras providências; Telegrama do Correios, 
compartilhando satisfação quanto a aprovação dos serviços prestados pela 
empresa; Ofícios 2107, 2108 e 2110/13 da Secretaria Municipal de 
Educação, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Felizberto 
Tavares, e Joãozinho Guimarães; Ofício 307/13 da CEF, em resposta ao 
requerimento do Vereador Joãozinho Guimarães; Ofício 2533/13 da AGETOP, 
em resposta ao requerimento do Vereador Paulinho Graus; Ofício 106/13 da 
Vereadora Tatiana Lemos, solicitando para participar como membro da 
Comissão do Transporte Coletivo e Ofício111/13 do Vereador Thiago 
Albernaz, nomeado o Líder do PSDB desta Casa de Leis para compor a CET – 
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Comissão Especial de Trabalho. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei que dispõe sobre instalação de 
placas informativas escritas em “Braille” e outros equipamentos destinados aos 
deficientes visuais nos pontos e terminais de ônibus e dá outras providências; 
ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG, ao Prefeito 
Municipal, SMT e SEMOB; DR. GIAN, SEMOB e SMT; VIRMONDES 
CRUVINEL, requerimentos endereçados a AGETOP, SMT e SEMOB; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG, AMMA e SEMOB; 
PEDRO AZULÃO JR, requerimentos endereçados a SMT; DR. BERNARDO 
DO CAIS, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de 
laboratórios clínicos em todas as unidades de saúde e dá outras providências e 
requerimento endereçado a SMT; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG, EUDES VIGOR, requerimentos endereçados a 
SEMOB e SEMAS; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
instalação de câmeras de segurança em áreas públicas onde existem 



equipamentos de uso comum da população e requerimento endereçado a 
SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a SMT, 
SEMOB e COMURG; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a 
COMURG, SMT e SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a inclusão de conteúdo que trate dos direitos das crianças e dos 
adolescentes no currículo do ensino fundamental de todas as escolas da rede 
municipal de Goiânia; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG, SEMEL, SMT e AMMA; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a reserva de no mínimo 5% das vagas de emprego para mulheres 
na área de construção civil de obras públicas e requerimentos endereçados a 
COMURG, SMT e SEMOB; ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG 
e PM-GO; PROF. DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a SEMOB 
e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, 
SEMEL, SMT e AMMA; WELINGTON PEIXOTO, 01- Projeto de Lei que dispõe 
sobre a instalação de banheiros e bebedouros d’água em cartórios e contém 
outras providências, 02 -Projeto de Lei que proíbe os veículos de comunicação 
de veicular propagandas com fins eróticos e outras atividades semelhantes e 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG, SEMOB e ao Presidente da 
Casa solicitando Audiência Pública para homenagem aos administradores; 
CARLOS SOARES, requerimentos endereçados a SMT, PM-GO, COMURG, 
SEMOB e Correios; GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor Luiz Coelho; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SECONCI-GO, 
SINDUSCON-GO e ao Presidente da Casa solicitando Audiência Pública para 
tratar sobre a mobilidade nos corredores exclusivos e preferencial no município 
de Goiânia; DRA. CRISTINA, requerimentos endereçados aos Correios, 
COMURG, SMT, ao Presidente da Casa e ao Prefeito Municipal; Projeto de Lei 
Complementar que altera dispositivos no Decreto nº 1391, de 26 de abril de 
2011 que Reestrutura o Programa “Goiânia Coleta Seletiva” e dá outras 
providências. Às 09 (nove) horas e 25 (vinte e cinco) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a 
Tribuna os seguintes Vereadores: Paulo Magalhães, Pedro Azulão Jr. e 
Felizberto Tavares. Às dez (10) horas e nove (09) minutos, foi suspensa a 
Sessão por dez(10) minutos, para realização de reunião do Presidente 
CLÉCIO ALVES com todos os Vereadores na Sala de Reuniões. Reaberta a 
Sessão às onze(11) horas e 57(cinqüenta e sete) minutos. Às 11:57 (onze 
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horas e cinqüenta e sete minutos) com a presença de trinta e cinco (35) 
Vereadores registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBRTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Às 11 (onze) horas e 58 (cinqüenta e oito) minutos o Senhor 



Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Foi apresentado 
requerimento para prorrogação da Sessão por uma (01) hora e aprovado por 
unanimidade. Veto 020/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo 
de Lei nº 029 de 17/04/13 que dispõe sobre a implantação do programa 
prócriança, 
com parecer pela manutenção do Veto – Relator Vereador Carlos 
Soares, Votação Única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito Municipal. Veto 021/13 do Executivo 
Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 036 de 25/04/13 que denomina 
Dr. João Batista de Sousa Júnior a UPA do residencial Itaipu nesta capital, com 
parecer pela manutenção do Veto – Relator Vereador Richard Nixon, Votação 
Única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi mantido o Veto por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito Municipal. Veto 023/13 do Executivo Municipal, Veto 
Parcial ao Autógrafo de Lei nº 014 de 05/05/13 que dá nova redação aos 
artigos 1º, 2º e 4º da Lei nº 8.357 de 22/12/05, com parecer pela manutenção 
do Veto – Relator Vereador Edson Automóveis, Votação Única – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal. 
Veto 025/13 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 053 
de 15/05/13 que dispõe sobre a afixação de placa informativa em 
estacionamento de nossa cidade, com parecer pela manutenção do Veto – 
Relator Vereador Carlos Soares, Votação Única – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, esta em votação. Às 12:30 (doze horas e trinta minutos) 
com a presença de quinze (15) Vereadores registrado na 3ª conferência no 
painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
FÁBIO LIMA, MIZAIR LEMES JR., PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL e ZANDER. O Vereador 
Clécio Alves solicitou o registro em Ata como visita honrosa dos Senhores 
Torres e Vandeir (região Oeste), candidatos a Conselheiros Tutelares da 
Campinas. Os requerimentos 9037 a 9228 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:34 (doze horas e trinta e quatro minutos) o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
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esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima nona (59ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia quatorze de agosto de dois mil e 
treze (14.08.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima nona (59ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 



sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que às 09:07 
(nove horas e sete minutos) com a presença de trinta e um (31) Vereadores 
registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário declarou aberta 
sob a proteção de Deus, presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRA. CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FABIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA 
VALADÃO para cantar um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1ª 
Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. Não teve Expediente a 
ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ELIAS VAZ e 
outros, requerimento ao Presidente da Casa, solicitando a instalação de uma 
CEI para investigar os altos salários do Município de Goiânia; ROGÉRIO 
CRUZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a divulgação mensal pelo PROCON 
Municipal de lista dos dez estabelecimentos com maior números de 
reclamações do mês anterior; FÁBIO LIMA, Projeto de Lei que institui a 
cobrança pelo tempo efetivamente utilizado nos estacionamentos privados 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT, SEMOB e AMMA; DRA. 
CRISTINA, requerimentos endereçados a COMURG, ao Presidente da Casa e 
a Presidente da República ; JORGE DO HUGO, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a proibição de venda de bebidas alcoólicas e cigarros nos 
estabelecimentos comerciais localizados em ‘perímetros escolar’ 150 metros 
das escolas do município de Goiânia e requerimentos endereçados a SEMOB 
e COMURG; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a COMURG; 
RICHARD NIXON, Projeto de Lei que altera dispositivo da Lei nº 9.250, de 19 
de abril de 2013; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG, AMMA e SMT; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB; 
VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei que institui o Programa Ruas do 
Esporte no município de Goiânia e dá outras providências; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; PAULINHO 
GRAUS, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; ANTÔNIO UCHÔA, 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; FELIZBERTO 
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TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG, SMT, SEMOB e 
Secretaria Municipal de Educação; ZANDER, requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; TAYRONE, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; CARLOS SOARES, requerimento solicitando Audiência Pública para 
discussão do Projeto de Lei Complementar nº 31 de 08 de agosto de 2013 que 
altera a Lei Complementar nº 5.040 de 20 de novembro de 1975, que dispõe o 
Código Tributário Municipal sobre a Aplicação Progressiva de Alíquotas em 
razão do valor e uso do Imóvel e outros; CÉLIA VALADÃO, Projeto de Decreto 



Legislativo que dispõe sobre a concessão de título de cidadania ao Senhor 
Teodoro Manoel Fernandes de Castro Lino e dá outras providências; 
WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a CMTC, SEMOB e 
COMURG; PAULO MAGALHÃES, 01- Projeto de Emenda a Lei Orgânica do 
Município que modifica a redação do artigo 76 da Lei Orgânica do Município de 
Goiânia; 02- Projeto de Lei que dispõe sobre desafetação de área pública 
municipal de sua destinação primitiva e dá outras providências; 03-Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense a 
Filomena Marques Maragoni, pelos estimados serviços prestados ao município 
goiano e requerimento ao Presidente da Casa solicitando Audiência Pública 
para discussão sobre o cumprimento da Lei que regulamenta o exercício da 
profissão dos lavadores de carro nos logradouros públicos na cidade de 
Goiânia; PROF. DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a COMURG; 
PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a COMURG; TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados a COMURG, SMT, SSP e SEMOB; 
GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Lei que denomina “Maternidade Menino 
Jesus” em substituição ao Centro Médico “Hospital Maternidade Dona Iris”. O 
requerimento nº 9229/13 do Vereador Elias Vaz e outros, não foi acolhido pela 
Mesa Diretora por falta de requisito formal. Às nove (09) horas e trinta (30) 
minutos, foi suspensa a Sessão a pedido da Vereadora Célia Valadão para 
realização de reunião dos Vereadores da base do Prefeito. Reaberta a Sessão 
às dez (10) horas e 20 (vinte) minutos. 10:42 (dez horas e quarenta e dois 
minutos) com a presença de trinta e dois (32) Vereadores registrado na 2ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBRTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 

Às onze (11) horas e três (03) minutos, foi suspensa a Sessão para uso da 
Tribuna Livre do Senhor Fernando Silva Sales (AMMA). Reaberta a Sessão às 
onze (11) horas e 15 (quinze) minutos. Às 11 (onze) horas e 16 (dezesseis) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os seguintes Vereadores: Geovani Antônio, 
Elias Vaz, Paulo Magalhães, Zander, Pedro Azulão Jr. e Célia Valadão. Às 
11:34 (onze horas e trinta e quatro minutos) com a presença de 32 (trinta e 
dois) Vereadores registrado na 3ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
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TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 
JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, Profº DOMIUNGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 12:02 (doze horas e dois 
minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do 



Dia. Veto 025/13 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 
053 de 15/05/13 que dispõe sobre a afixação de placa informativa em 
estacionamento de nossa cidade, com parecer pela manutenção do Veto – 
Relator Vereador Carlos Soares, Votação Única – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal. Veto 026/13 
do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 054, que 
denomina Parque Municipal Dona Gercina das Virgens, o Parque localizado 
nas confluências da rua Vicente Ferreira Cunha e outras no residencial Ville de 
France devolvido sem parecer, Votação Única – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal. Veto 027/13 
do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 065 que visa 
permitir a Prefeitura afixar plotters das nossas gloriosas bandeiras do 
município, do estado e do Brasil nos táxis de Goiânia – devolvido sem parecer, 
Votação Única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, está em 
votação. Às 12:01 (doze horas e um minuto) com a presença de 27 (vinte e 
sete) vereadores registrado na 4ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, Profº DOMINGOS SÁVIO, PEDRO AZULÃO 
JR., TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Anselmo Pereira, justificou sua ausência 
através de ofício por motivo de compromissos em Brasília(Agenda Nacional 
Legislativa dos Corretores de Imóveis). Os Vereadores Drª Cristina e Rogério 
Cruz, justificaram suas ausências na 3ª e 4ª conferência de quorum e 2ª, 3ª e 
4ª conferência de quorum respectivamente. Os Vereadores Clécio Alves e 
Paulo Magalhães solicitaram o registro em Ata como visita honrosa da 
Senhora Leci (Brigada Para-militar de combate a incêndios florestais e 
conservação do meio ambiente), Jornalista Fabiana Costa e a Escola 
Educandário Goiás – Setor Bueno, 44(quarenta e quatro) alunos do 3º ano – 
matutino, Diretora Larissa e os professores Eugênia, Jordana e Raquel. Os 
requerimentos 9230 a 9381 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:12 (doze horas e doze minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 2º Secretário: 
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Ata da sexagésima (60ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e seis (06) minutos, do dia quinze de agosto de dois mil e 
treze (15.08.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima (60ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que às 09:28 (nove 
horas e vinte e oito minutos) com a presença de trinta (30) Vereadores 



registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário declarou aberta 
sob a proteção de Deus, presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª. CRISTINA, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FABIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Iniciando, o Senhor 
Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador DOMINGOS 
SÁVIO para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou 
o 1º Secretário Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1ª Secretário e 
WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional 
de Saúde,informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; Telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros 
para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 647 e 649/13 da Diretoria de 
Iluminação da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Paulo Borges e Geovani Antônio; Ofício 1476/13 do Presidente da COMURG, 
em resposta ao requerimento do Vereador Fábio Lima; Ofício 2653/13 da 
AGETOP, em resposta ao requerimento do Vereador Joãozinho Guimarães; 
Ofício 981/13 da Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, 
encaminhando relatório de Contribuição do Pecúlio referente ao mês de 
julho/13; Ofício 798/13 da Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando 
relatório de aplicações financeiras do Mês de Março/13. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: DR. BERNARDO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; PAULO BORGES, 
requerimentos endereçados a SEMOB; IZÍDIO ALVES, requerimentos 
endereçados a COMURG; PAULO MAGALHÃES, Projeto de Lei que dispõe 
sobre desafetação de área pública municipal de suas destinação primitiva e dá 
outras providências e requerimentos endereçados a SEMOB e Prefeito 
Municipal; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG; 
ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e PM-GO; 
TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que oficializa como atividade regular e 
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institui no Calendário Oficial do Município de Goiânia, o Arraiá da Tia Judith e 
dá outras providências e requerimentos endereçados SMT e SEMOB; DR. 
GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; FÁBIO LIMA, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da exigência de instalações 
sanitárias e bebedouros de água nas dependências dos estabelecimentos 
bancários (públicos privados) do Município de Goiânia e dá outras providências 
e requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SMT e AMMA; CARLOS 
SOARES, requerimentos endereçados a SEMDEF, SEMPOIR, SEMPDMR, 
SEMC, SEMAS, SME, SMT, SMPM, IMAS, SEFIS, SETEC, PUAMA, SETRAB, 



SECOM, SMS, SETUR, SEMSC, SMICS, SMCC, SEMOB, SEDUS, SMG, 
AMMA, SMF, SEMEL, SMH, SMA, PGM, CMTC, COMURG, PROCOM, CGM e 
IPSM; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e 
SSP; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e 
PMGO; 
MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; DRA. 
CRISTINA, requerimentos endereçados a COMURG; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a diretoria do SINDUSCON, COMURG, SECONCI, 
SEMOB e SMT; DJALMA ARAÚJO, Projeto de Lei que dispõe sobre o uso e 
guarda dos automóveis oficiais do Município de Goiânia e do Poder Legislativo; 
THIAGO ALBERNAZ, Projeto de Decreto Legislativo que institui a Frente 
Parlamentar pela qualidade do Serviço Público prestado na cidade de Goiânia 
e dá outras providências e requerimentos endereçados a COMURG. Às 09 
(nove) horas e 30 (trinta) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os seguintes 
Vereadores: Cida Garcêz, Zander, Drª Cristina, Thiago Albernaz e Elias Vaz. 
As 10:17 (dez horas e dezessete minutos) com a presença de trinta e um 
(31) Vereadores registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:01 (dez horas e um 
minuto) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do 
Dia. Veto 027/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 
nº 065, que visa permitir a Prefeitura a fixar plotters das nossas gloriosas 
bandeiras do Município, do Estado e do Brasil nos Táxis de Goiânia, devolvido 
– sem parecer, Votação Única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi mantido o Veto por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal. Projeto de 
Resolução 011/13 do Vereador Clécio Alves, revoga expressamente a 
Resolução nº 01 de 03 de maio de 2012, que regulamenta o art. 83 § 2º, I da 
Lei Orgânica do Município de Goiânia(Cria procedimento liberação terminativa 
das Comissões sobre proposições legislativas), com parecer pela aprovação, 
Relatora Vereadora Célia Valadão – 1ª votação – Comissão Mista, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Diretoria Legislativa para retornar a Pauta 
da Ordem do Dia. Foram aprovados os requerimentos 9231/13(por maioria) 
Vereador Paulo da Farmácia, 9038/13(por unanimidade) Vereador Welington 
Peixoto, 6716/13(por unanimidade) Vereador Paulo Magalhães, 9230/13(por 
190 

unanimidade) Vereador Carlos Soares. Foi apresentado requerimento de 
inclusão e inversão dos requerimentos 8567/13 e 2486/13 aprovados. Os 
requerimentos 8567/13 do Vereador Geovani Antônio e outros e 2486/13 
foram aprovados. Projeto de Lei 055/13 do Vereador Felizberto Tavares, 
denomina Praça Benedita Rosa Damascena, a Praça localizada entre a 
Avenida dos Índios e a Avenida Santos Dumont no Setor Santa Genoveva, com 



parecer pela aprovação – Relator Vereador Djalma Araújo, 2ª votação, 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Resolução 008/13 da Vereadora 
Célia Valadão, altera dispositivo da Resolução nº 26/1991, Regimento Interno 
referente ao § 2º do art. 64 (as Sessões Solenes e Especiais e as Audiências 
Públicas não poderão ser realizadas no Plenário do horário destinado às 
Sessões Ordinárias, com parecer pela aprovação, com emendas dos 
Vereadores Djalma Araújo, Anselmo Pereira e Tayrone Di Martino, Relator 
Vereador Paulo Borges – 1ª votação – Comissão Mista, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Diretoria Legislativa para retornar a Pauta da 
Ordem do Dia. Às 11:18 (onze horas e dezoito minutos) com a presença de 
29 (vinte e nove) Vereadores registrado na 3ª conferência no painel eletrônico 
do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei 098/13 do Vereador 
Tayrone Di Martino, que estabelece que o PROCON-Goiânia divulgue e 
disponibilize para conhecimento do consumidor a lista mensal dos dez(10) 
fornecedores de produtos serviços com a maior número de reclamações e 
condenações nesse órgão, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Izídio Alves – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação. 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 197/13 do Vereador 
Anselmo Pereira, denomina Dr. João Batista de Sousa Júnior a UPA do 
Residencial Itaipú, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Carlos 
Soares, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Projeto de Resolução 009/13 do Vereador Deivison 
Costa, dispõe sobre alterações no Regimento Interno que versa sobre 
apresentação de projetos de concessões de título honorífico de cidadania 
goianiense e dá outras providências, com parecer pela aprovação, com 
emenda do Vereador Anselmo Pereira, Relatora Vereadora Tatiana Lemos – 1ª 
votação – Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Diretoria Legislativa para retornar a Pauta da Ordem do Dia. Às 12:01 (doze 
horas e um minuto) com a presença de 27 (vinte e sete) vereadores 
registrado na 4ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente 
os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª 
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CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 



MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O 
Vereador Virmondes Cruvinel Filho, justificou sua ausência através de ofício 
por motivo de Audiência na AGETOP. Os Vereadores Drº Gian e Cida 
Garcêz, justificaram suas ausências na 3ª e 4ª conferência de quorum e 2ª, 3ª 
e 4ª conferência de quorum respectivamente. Os Vereadores Paulo 
Magalhães e Deivison Costa solicitaram o registro em Ata como visita 
honrosa da Senhora Suzana Marinho, Juvenal Ungarelli, Erick Ungarelli, Di 
Oliveira(Pres. PMN Municipal), Prefeito de Abadia - Romes Gomes, as 
Senhoras Marta e Ana Luiza. Os requerimentos 9382 a 9618 foram aprovados 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 
do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:02 (doze horas e dois minutos) o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e 
convocou outra para a próxima terça-feira dia 20(vinte) no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima primeira (61ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia vinte de agosto de dois mil e 
treze (20.08.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima primeira (61ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que às 09:24 
(nove horas e vinte e quatro minutos) com a presença de trinta (30) 
Vereadores registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
declarou aberta sob a proteção de Deus, presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª. CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FABIO LIMA, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou 
o Vereador ROGÉRIO CRUZ para ler um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador TAYRONE DI MARTINO 
para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI 
MARTINO – 1ª Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegramas do Ministério da Educação – 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de 
recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 1498, 
1499 e 1513/13 do Presidente da COMURG, em resposta ao requerimentos 



dos Vereadores Felizberto Tavares e Drª Cristina; Ofício 263/13 da Gerencia 
de Gestão, Planejamento e Finanças do Estado de Goiás, em resposta ao 
requerimento do Vereador Divino Rodrigues; Ofício 1015/13 da Secretaria de 
Segurança Pública do Estado de Goiás, em resposta ao requerimento do 
Vereador Paulo Magalhães; Ofício 626/13 do Executivo Municipal, 
solicitando a restituição do Projeto de Lei Complementar nº 031 de 08.08/13, 
que altera a Lei nº 5.040, de 20/11/1975, versando sobre o Código Tributário 
Municipal; Ofício 192/13, do Ministério Público do Estado de Goiás, em 
resposta ao requerimento da Vereadora Tatiana Lemos; Ofício 339/13, do 
Ministério Público do Estado de Goiás, em resposta ao requerimento do 
Vereador Elias Vaz; Ofício 004/13 da Secretaria Municipal de Cultura, 
solicitando a retirada dos documentos descritos(Lei nº4.059 de 25.11.1968 e 
Diário Oficial nº 181 de 19.09.1969 sobre a Lei 4.188 de criação do Museu de 
Arte de Goiânia; Requerimento 9231/13 do Vereador Paulo da Farmácia, 
requerendo a constituição de Comissão Especial a ser integrada por 12(doze) 
membros desta Casa, prazo de 60(sessenta) dias, para tomada de posição 
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sobre a notícia de existência de altos salários de servidores do Município; 
Ofício 811/13 da Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando relatório 
das aplicações financeiras do mês de julho/13; Ofício 939/13 da Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Urbano Sustentável, em resposta ao 
requerimento da Vereadora Cida Garcêz. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a 
SME, SEMOB, SMT, CELG e COMURG; CARLOS SOARES, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; IZÍDIO ALVES, requerimentos 
endereçados a COMURG; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a 
SMT, SEMOB e COMURG; DR. GINA, requerimentos endereçados a SMT; 
PAULO BORGES, requerimentos endereçados a SMT e SME; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG, AMMA, SEMEL 
SEMOB; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG, SMT, aos Maçons do Município de Goiânia, OAB-GO e AGEL; 
ZANDER, Projeto de Emenda a Lei Orgânica que altera os incisos II III do 
artigo 42-A da resolução nº 026/1991, que trata da formação e atuação das 
Comissões Especiais de Inquérito e requerimentos endereçados a COMURG, 
PM-Go e SMT; CÉLIA VALADÃO, Projeto de Decreto Legislativo que dispõe 
sobre a concessão de título de cidadania ao Padre Cleidimar da Silva Moreira e 
dá outras providências e Projeto de Decreto Legislativo que dispõe sobre a 
concessão de título de cidadania a Irmã Maria Celeste Borges e dá outras 
providências; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a COMURG 
e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
homenagem aos Agentes do Juizado da Infância e da Juventude de Goiânia; 
DR. BERNARDO DO CAIS, requerimento endereçado a SMT; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados SEMAS, SEMOB, SMT e COMURG; DIVINO 
RODRIGUES, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Reverendo Dr. Samuel Cássio Ferreira e Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Pastor Josué Rodrigues de Gouveia; CIDA GARCÊZ, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Paulo Garcia; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei 
que estabelece a obrigatoriedade do Município padronizar as instalações de 
todas as escolas municipais de Goiânia dá outras providências, Projeto de Lei 



que institui no calendário Oficial do Município de Goiânia, a comemoração do 
aniversário do Jardim Nova Esperança e dá outras providências requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que 
dispõe sobre o atendimento às famílias de crianças com doenças ou 
deficiências crônicas e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
SSP-GO e COMURG; Drª CRISTINA, requerimento endereçado a COMURG; 
WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que fica a Prefeitura de Goiânia 
obrigada a instalar faixas de pedestre e ou sinalização semafórica na porta de 
escolas públicas municipais e estaduais e requerimentos endereçados a CELG, 
COMURG e SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que altera 
dispositivos da Lei 8.832/2009, Cria novos artigos e dá outras 
providências(linha de cerol). Às 09 (nove) horas e 48 (quarenta e oito) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os seguintes Vereadores: Drº Bernardo do 
Cais, Drª Cristina e Paulo Magalhães. As 10:07 (dez horas e sete minutos) 
com a presença de vinte e nove (29) Vereadores registrado na 2ª conferência 
no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
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DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:06 (dez horas e seis 
minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do 
Dia. Veto 024 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 
051/13, meia entrada em locais de lazer a todas as famílias beneficiárias dos 
programas sociais(bolsa família, renda cidadã e outros), com parecer pela 
manutenção do Veto – Relator Vereador Edson Automóveis, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, Votação única, foi mantido o Veto por maioria 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito Municipal. Veto 029 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 072/13, dispõe sobre o controle de medicamentos à base 
de substâncias classificadas como antimicrobianos, isoladas ou em 
associação, sem parecer - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
Votação única, esta em votação. O Vereador Felizberto Tavares, justificou 
sua ausência através de ofício por motivo de Audiência Pública em Brasília, no 
Congresso Nacional. Os Vereadores Antônio Uchôa e Cida Garcêz, 
justificaram suas ausências na 2ª conferência de quorum e 1ª conferência de 
quorum respectivamente. Os Vereadores Tayrone Di Martino e Tatiana 
Lemos solicitaram o registro em Ata como visita honrosa do Senhor José 
Nilton(Conselheiro Tutelar) e o Senhor Claudio Sales(PC do B de Rondônia- 
Ro). Os requerimentos 9619 a 9818 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 10:23 (dez horas e vinte e três minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão por falta de 
quorum e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 



da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima segunda (62ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia vinte e um de agosto de dois mil 
e treze (21.08.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima segunda (62ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus e às 09:39 (nove horas e trinta e nove 
minutos) com a presença de trinta (30) Vereadores foi registrado da 1ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO 
DO CAIS, DRº GIAN, DRª. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FABIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou 
o Vereador PAULO BORGES para ler um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador TAYRONE DI MARTINO 
para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI 
MARTINO – 1ª Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. Não teve 
Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que estabelece prioridade de tramitação 
dos processos administrativos em que figurem como parte ou interveniente 
pessoa com idade igual ou superior a 60(sessenta) anos e requerimentos 
endereçados a SEMOB, SANEAGO e COMURG; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a COMURG; ZANDER, requerimentos 
endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; PAULO BORGES, 01 - Projeto de 
Lei que dispõe sobre a destinação de recipientes contendo sobras de tintas, 
vernizes e solventes e dá outras providências, 02 - Projeto de Lei que torna 
obrigatório, no âmbito do Município de Goiânia, a adaptação de computador 
para utilização de pessoa portadora de deficiência visual em lan houses, cyber 
cafés e estabelecimentos similares, 03 – Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de bares, restaurantes, lanchonetes, hotéis e similares 
informarem ao consumidor/cliente que o acréscimo de 10%(dez por cento) ou 
de qualquer percentual no valor da despesa a título de gorjeta ou taxa de 
serviço é de pagamento opcional e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a COMURG SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados 
a COMURG, SEMOB, SMT, SEMEL e AMMA; WELINGTON PEIXOTO, Projeto 
de Lei que fica proibido qualquer cidadão de jogar lixo nos logradouros 
públicos, no Município de Goiânia; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos 



endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SMT e SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, requerimento 
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endereçado a COMURG; PAULO MAGALHÃES, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título de cidadania goianiense ao Sr. Ângelo José do 
Rêgo da Cunha Lima e requerimentos endereçados a COMURG, AMMA e ao 
Ministro da Saúde – Dr. Alexandre Padilha; DRº BERNARDO DO CAIS, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de 
equipamentos para exames de imagem, como tomografia, ressonância, 
ultrassonografia, raios-x dentre outros em todas as unidades de saúde e dá 
outras providências e requerimentos endereçados a SMT; FELIZBERTO 
TAVARES, Projeto de Lei que determina a inclusão de pessoas com 
deficiência psicossocial nos programas de qualificação profissional promovidos 
pelo poder executivo no Município de Goiânia e requerimentos endereçados a 
SMT, Guarda Municipal, AMMA, CMTC, CELG, COMURG e SEMOB; 
TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que institui nas escolas da rede pública 
municipal de ensino do Município de Goiânia o Programa de Conscientização e 
Prevenção à Anorexiaa Bulimia Nervosa e requerimentos endereçados a 
COMURG, SMT e SSP-GO; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados 
a COMURG, SEMOB e SMT; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos 
endereçados a Secretário de Segurança Pública; TAYRONE DI MARTINO, 
requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Educação de Goiânia, a 
COMURG e ao Presidente da Casa solicitando Sessão Solene para 
homenagear a Central Única dos Trabalhadores em Goiás em comemoração 
aos 30 anos de sua criação; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao 
Prefeito Municipal; GEOVANI ANTÔNIO, requerimento endereçado a 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano Sustentável informações que 
especifica; DEIVISON COSTA, requerimento endereçado a COMURG. Às 09 
(nove) horas e 42 (quarenta e dois) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os seguintes 
Vereadores: Felizberto Tavares e Paulo Magalhães. Às 10:07 (dez horas e 
sete minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem 
do Dia. Projeto de Resolução nº 012/13 da Mesa Diretora, representação de 
processo disciplinar m desfavor do Vereador Djalma Araújo(anexo CD e DVD 
da 12ª Sessão Ordinária), com parecer pela censura pública – Relator 
Vereador Mizair Lemes Jr., - Conselho de Ética e Decoro Parlamentar, Votação 
única, foi aprovado por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração da Resolução. As 10:32 (dez horas e trinta e dois 
minutos) com a presença de trinta e dois (32) Vereadores registrado na 2ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11:20 (onze 
horas e vinte minutos) com a presença de 32 (trinta e dois) Vereadores 



registrado na 3ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente 
os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
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BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Veto 029 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 
nº 072/13, dispõe sobre o controle de medicamentos à base de substâncias 
classificadas como antimicrobianos, isoladas ou em associação, sem parecer - 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Votação única, foi rejeitado o 
Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito. Os Vereadores Cida Garcêz, Richard Nixon e Divino 
Rodrigues justificaram suas ausências na 1ª conferência de quorum, 2ª, 3ª e 
4ª conferência de quorum e 1ª conferência de quorum respectivamente. Os 
Vereadores Paulo Magalhães, Zander e Tayrone Di Martino solicitaram o 
registro em Ata como visita honrosa do Senhor José Antônio(CUT), o Colégio 
Educandário Goiás – Setor Bueno, Wesley(Conselheiro Tutelar) e a Senhora 
Divina(Caturaí-Go). Os Vereadores parabenizaram o aniversário do Vereador 
Anselmo Pereira. Às 12:00 (doze horas) com a presença de 30 (trinta) 
vereadores registrado na 4ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
Uchôa, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os 
requerimentos 9819 a 9982 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima terceira (63ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dois (02) minutos, do dia vinte e dois de agosto de dois 
mil e treze (22.08.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima terceira (63ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 



aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1ª Secretário em exercício e 
MIZAIR LEMES JR., – 2º Secretário em exercício. Às 09:32 (nove horas e 
trinta e dois minutos) com a presença de trinta e um (31) Vereadores 
registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO 
CAIS, DRª. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FABIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Telegrama do Ministério da Saúde – Fundo Nacional 
de Saúde, informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; Ofícios 203, 204, 205 e 206/13 do Diretor de Coleta da COMURG, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores: Zander e Tayrone Di Martino; 
Ofício 014/13 da Câmara Municipal de Bastos-SP, enviando cópia de Moção 
nº 32/13 que é contrária a aprovação dos itens VI e VII do Eixo VII – 
Financiamento da Educação, Transparência e Controle Social dos Recursos, 
item nº 2 do Documento da CONAE – Conferência Nacional de Educação – 
2014, que visa a extinção da educação especial até 2018. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: WELINGTON PEIXOTO, requerimento 
endereçado a COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado a 
SEMOB; ZANDER, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene em comemoração ao Dia da Cultura, 
Ciência e Tecnologia, SEMOB e COMURG; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT, SANEAGO, SEMOB, AMMA e ao Prefeito 
Municipal de Goiânia; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que declara de 
Utilidade Pública o Instituto Jaime Câmara que especifica e requerimentos 
endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa solicitando realização de 
Sessão Especial em homenagem aos Trabalhadores da Educação; FÁBIO 
LIMA, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; FELIZBERTO 
TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; PAULO 
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BORGES, requerimento endereçado a SEMOB; PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a COMURG; CÉLIA VALADÃO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando aquisição de gerador de 
energia que contemple toda a estrutura da Câmara Municipal de Goiânia; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a SSP-GO, SMT; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimento endereçado a SEMOB; DRª CRISTINA, 
requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e SSP-GO; DJALMA ARAÚJO, 
Projeto de Lei que altera a Lei nº 8.862, de 02 de dezembro de 2009, que 



institui o serviço de transporte escolar no Município de Goiânia e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a realização de Audiência 
Pública para discutir a construção do viaduto no cruzamento das Avenidas 
Goiás Norte e Perimetral Norte, bem como a responsabilidade do 
Empreendimento Passeio das Águas sobre a questão; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a SMT COMURG; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; MIZAIR LEMES JR., 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; 
DEIVISON COSTA, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Pastor Samuel de Castro Ferreira; 
THIAGO ALBERNAZ, Projeto de Resolução que Altera a Resolução 26, de 19 
de dezembro de 1991 – Regimento Interno - proibindo a retirada de 
assinaturas para a criação de Comissão Especial de Inquérito - CEI e 
requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados aos Membros da Loja Maçônica – Cavaleiros da 
Ordem do Templo nº 85, Fraternidade de Goiânia nº 97, Pedro Ludovico 
Teixeira nº 94, Vale do Planalto nº 91, Bartolomeu Bueno da Silva nº 71, 
Tubalcaim nº 64, Reintegração e Concórdia nº 57, Joaquim Mesquita nº 51, 
Estrela de Goiás nº 49, Comendador Daniel C.’. Trindade nº 47, Marechal 
Deodoro nº 46, Cavalheiros da Harmonia nº 41, União Feliz nº 31, Flor de Lins 
nº 29, Mahatma João Racy nº 28, Esperança de Goiás nº 26, Paz Universal nº 
17, Adonhiram Primeira nº 11, Educação e Moral nº 8. Às 09 (nove) horas e 
34 (trinta e quatro) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou 
para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os seguintes Vereadores: 
Cida Garcêz, Izídio Alves e Djalma Araújo. Às 10:51 (dez horas e cinqüenta e 
um minutos) com a presença de 34 (trinta e quatro) Vereadores registrado 
na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO 
CAIS, DR] GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11:00 (onze horas) o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Veto 030 do 
Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 075/13, que proíbe 
a venda de carne previamente moída em hipermercados, supermercados e 
outros estabelecimentos, congêneres, localizados no âmbito do Município de 
Goiânia, sem parecer - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Votação 
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única, esta em discussão. Às 11:05 (onze horas e cinco minutos) foi 
suspensa a Sessão por tempo indeterminado para reunião com o Senhor 
Prefeito Paulo Garcia na Sala de Reuniões da Presidência com todos os 
35(trinta e cinco) Vereadores. Reaberta a Sessão às 12:15 (doze horas e 
quinze minutos). O Vereador Zander solicitou o registro em Ata como visita 
honrosa do Senhor Luiz Foguete(Promotor de Eventos). Os requerimentos 



9983 a 10147 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:15 
(doze horas e quinze minutos) o Senhor Presidente em exercício Vereador 
TAYRONE DI MARTINO, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a 
próxima terça-feira dia 27(vinte e sete) de agosto no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima quarta (64ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e seis (06) minutos, do dia vinte e sete de agosto de dois 
mil e treze (27.08.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima quarta (64ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou a 1ª Secretária em 
exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO para ler a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 
do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, CÉLIA VALADÃO – 1ª Secretária em exercício e WELINGTON 
PEIXOTO – 2º Secretário. Às 09:16 (nove horas e dezesseis minutos) com a 
presença de vinte três (23) Vereadores registrado da 1ª conferência no painel 
eletrônico do Plenário presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS 
SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegrama do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 1515, 1540 a 1546, 1548 e 1549/13 
do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Carlos Soares, Felizberto Tavares, Thiago Albernaz, Welington Peixoto, Zander 
e Dr. Gian; Ofício 1368/13 da AMMA, em resposta ao requerimento do 
Vereador Agenor Mariano; Ofícios461 e 470/13 da Secretaria Municipal da 
Casa Civil, em resposta aos requerimentos do Vereador Thiago Albernaz; 
Ofício 1031/13 da SEMEL, em resposta ao requerimento do Vereador Clécio 
Alves; Ofício 1487/13 da Secretaria Municipal de Assistência Social, em 
resposta ao requerimento do Vereador Fábio Lima; Ofício 2242/13 da 
Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do 
Vereador Fábio Lima; Ofícios 1041 e 1042/13 da CELG, em resposta aos 
requerimentos do Vereador Dr. Gian. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: Dr. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; 
ZANDER, Projeto de Lei que Cria o Cadastro Municipal das Associações de 



Moradores de Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados 
a COMURG, SMT e SEMOB; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados 
a COMURG; PAULO BORGES, 01- Projeto de Lei que dispõe sobre a 
proibição da utilização de fogos de artifícios e espetáculos de pirotecnia em 
ambiente fechado e de uso coletivo no Município de Goiânia e dá outras 
providências, 02 - Projeto de Lei que autoriza o Executivo Municipal a instalar 
pontos de coleta ecológicos em locais geograficamente estratégicos do 
Município de Goiânia, para a coleta seletiva de resíduos sólidos urbanos 
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recicláveis e dá outras providências, 03 - Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de instalação de rede de sprinklers de prevenção e combate a 
incêndios e dá outras providências; PAULO MAGALHÃES, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Paulo Garcia; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que 
torna obrigatória a instalação de uma enfermaria em estabelecimentos de 
ensino público ou privado e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a COMURG e SSP-GO; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; CÉLIA VALADÃO, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título de cidadania ao Senhor Hélio de Moraes 
e Marques e dá outras providências; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei 
que fica a Guarda Municipal de Goiânia obrigada a disponibilizar pelo menos 
02(dois) guardas para vigilância em cada bosque ou parque da capital e 
requerimentos endereçados a SMT e COMURG; DRª CRISTINA, 
requerimentos endereçados a SSP-GO, SEDERM, SEMOB, Secretaria 
Municipal de Saúde e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos 
endereçados a SMT; DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Paulo Garcia; FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Lei que declara de 
Utilidade Pública a Associação de Capoeira Só Angola do Estado de Goiás, 
nesta cidade e requerimentos endereçados a AMMA,COMURG e SEMOB; 
JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a COMURG; TAYRONE DI 
MARTINO, Projeto de Lei que institui no calendário oficial do Município de 
Goiânia, o Dia dos Trabalhadores em Educação e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a SEMOB, ao Psicólogos do Departamento da 
ALFA, do CRP, da UFG, da UNIP, da PUC-UCG, à SANEAGO e SEMOB; 
DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir o Parecer Técnico 
sobre as mudanças no Plano Diretor de Goiânia e o Plano de Drenagem 
Urbana; THIAGO ALBERNAZ, requerimentos endereçados a SEMOB; 
VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a PM-GO, SANEAGO e 
ao Presidente da Casa, solicitando a realização de Sessão Solene em 
homenagem ao Sindicato das Escolas Particulares do Estado de Goiás e 
realização de Sessão Especial em homenagem aos Colégios da Polícia Militar 
do Estado de Goiás; FÁBIO LIMA, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
realização de exames de check-up e testes gerais dos alunos da rede 
municipal de ensino e fixa outras providências e requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 
SEMOB, AMMA, Lojas Maçônica: Lealdade Justiça nº 156, Independência do 
Universo nº 159, Manoel Guilhermino dos Santos nº 161, Lealdade e 
Fraternidade nº 162, Fraternidade de Goiânia nº 97, Vale do Planalto nº 91, 
Pedro Ludovico Teixeira nº 94, Aprendizes da Verdade nº 98, Renascença de 
Goiânia nº 101, Urias de Oliveira Filho nº 108, Osvaldo Jaime Ribeiro nº 116, 



União do Horizonte nº 119, Força e União nº 120, Mestre Pythágoras nº 127, 
Obreiros da Paz nº 129, Constelação nº 141, Cavaleiros da Esperança nº 147, 
Estrela de Davi nº 150, Moral e Sabedoria nº 151, Milton Finotti nº 152, 
Fortaleza d São João nº 153, Gumercindo Man.’. do Nascimento nº 154, 
Obreiros da Arte Real nº 155. Às 09 (nove) horas e 35 (trinta e cinco) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os seguintes Vereadores: Paulo Magalhães, 
Thiago Albernaz, Felizberto Tavares e Virmondes Cruvinel. Às 10:05 (dez 
horas e cinco minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para 
a Ordem do Dia. Veto 030/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
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Autógrafo de Lei nº 075/13, que proíbe a venda de carne previamente moída 
em hipermercados, supermercados e outros estabelecimentos, congêneres, 
localizados no âmbito do Município de Goiânia, sem parecer - Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, Votação única, foi mantida o Veto por maioria 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito Municipal. Às 10:12 (dez horas e doze minutos) com a presença de 
30 (trinta) Vereadores registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, 
CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRº 
GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Veto 
031/13 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 097/13, 
que dispõe sobre a atividade de catadores de papel e dá outras providências, 
no âmbito do Município de Goiânia, sem parecer - Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, Votação única, foi mantida o Veto por maioria e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito Municipal. Às 11:04 (onze horas e quatro minutos) com a presença 
de 31 (trinta e um) Vereadores registrado na 3ª conferência no painel 
eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, 
DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Veto 032/13 do Executivo Municipal, 
Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 099/13, que versa sobre o Projeto de Lei 
088/13 do Poder Executivo, que dispõe sobre as Diretrizes para a Elaboração 
da Lei Orçamentária para o exercício de 2014, com parecer pela manutenção 
do Veto – Relator Vereador Carlos Soares, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, Votação única, foi discutido pelos Vereadores Geovani Antônio, 
Elias Vaz e Djalma Araújo. Às 11:59 (onze horas e cinqüenta e nove 



minutos) com a presença de 31 (trinta e um) vereadores registrado na 4ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Cida Garcêz e Deivison 
Costa justificaram suas ausências na Sessão através de Ofício. Os 
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Vereadores Clécio Alves, Divino Rodrigues, Paulo Magalhães, Tayrone Di 
Martino, Drª Cristina e Jorge do Hugo solicitaram o registro em Ata como 
visita honrosa o Jornalista Hélmiton Prateado, o Senhor Faustino(Presidente da 
Associação dos Moradores do Bairro Goiá) e sua esposa Azenir, os Senhores 
Célio Silva, Reginaldo Melo e Rodrigo Melo, Jornalista Marcos Vinícius, 
Jornalista Colemar Benedito da Silva e sua esposa Maria Alice(aposentada da 
Câmara Municipal), Senhor Juraci da Silva e a Secretária Municipal Cidinha 
Siqueira. Os requerimentos 10148 a 10305 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima quinta (65ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dez (10) minutos, do dia vinte e oito de agosto de dois mil 
e treze (28.08.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima quinta (65ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
TATIANA LEMOS – 2ª Secretária em exercício. Às 09:25 (nove horas e vinte 
e cinco minutos) com a presença de vinte e oito (28) Vereadores registrado 
da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS 
SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 



AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO 
ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Ofício 830/13 da Secretaria Municipal de Finanças, 
encaminhando balancete financeiro da Administração Direta do mês de 
Abril/13; Ofício . Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
RICHARD NIXON, Projeto de Lei que desafeta de sua destinação primitiva a 
área pública que especifica, autoriza sua cessão, sob a forma permissão de 
uso e dá outras providências; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; IZÍDIO ALVES, requerimentos 
endereçados a COMURG e SMT; ANTÔNIO UCHÔA, 01 - Projeto de Lei que 
estabelece a implantação de sanitários bebedouros e dá outras providências, 
02 - Projeto de Lei que estabelece reunião mensal nas escolas municipais com 
os pais ou responsáveis e dá outras providências e requerimento endereçado a 
COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao Prefeito 
Municipal, Secretário Municipal de Saúde e ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para discutir sobre a viabilidade de 
implementação de Lei que estabelece que as empresas de radiodifusão AM e 
FM no Município de Goiânia; ZANDER, requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a 
COMURG; THIAGO ALBERNAZ, requerimentos endereçados a SEMOB; 
DOMINGOS SÁVIO, requerimento endereçado ao Prefeito Municipal; PEDRO 
AZULÃO JR., requerimentos endereçados a SSP-GO; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e CMTC; WELINGTON 
PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre instalação de banheiros químicos 
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em parques, bosques praças do município de Goiânia e requerimentos 
endereçados a COMURG ao Prefeito Municipal; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SMT; CIDA GARCÊZ, 01 - Projeto de Lei que inclui no 
calendário municipal o Dia do Agente Comunitário de Saúde e Endemias e dá 
outras providências, 02 - Projeto de Lei que dispõe sobre a exposição de 
quadros informativos, ilustrados com informações sobre como prestar 
adequadamente o atendimento de primeiros socorros em caso de mal súbito, 
03 - Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de cópias de leis a 
disposição do público nos órgãos que compõem a administração do Poder 
Público Municipal de Goiânia e dá outras providências e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a devolução dos projetos 
mencionados: 187/13, 077/13, 185/13, 138/13 e 115/13; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; MIZAIR 
LEMES JR., requerimentos endereçados a COMURG e SMT; DRª CRISTINA, 
Projeto de Emenda a Lei Orgânica, que altera e acrescenta dispositivos na 
Subseção II, § 5º na Lei Orgânica do Município de Goiânia e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a Secretária Municipal de 
Educação, SSP-GO, ao Presidente do Conselho Regional de Psicologia Go-To; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, AMMA e 
SMT; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal, SSP-GO, SINDUSCON, CRP 9ª Região Go/To e ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública, para discutir a suspensão da 



gratificação de difícil acesso dos professores da rede municipal de educação. 
Às 09 (nove) horas e 35 (trinta e cinco) minutos o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
seguintes Vereadores: DRª CRISTINA e ZANDER. Às 10:04 (dez horas e 
quatro minutos) com a presença de 31 (trinta e um) Vereadores registrado 
na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:06 (dez horas e seis minutos) o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Veto 
032/13 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 099/13, 
que versa sobre o Projeto de Lei 088/13 do Poder Executivo, que dispõe sobre 
as Diretrizes para a Elaboração da Lei Orçamentária para o exercício de 2014, 
com parecer pela manutenção do Veto – Relator Vereador Carlos Soares, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Votação única, foi mantido o 
Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito Municipal. Foi apresentado requerimento para aprovar 
em bloco os decretos legislativos, e aprovado por unanimidade. Projeto de 
Decreto Legislativo 018/13 do Vereador Joãozinho Guimarães, concede o 
título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor João Batista Oliveira 
Barros, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Eudes Vigor – Votação 
única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovada por 
unanimidade e encaminhada ao Núcleo de Processamento e Controle para 
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Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 023/13 do Vereador 
Anselmo Pereira, concede o título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor Doutor Wemerson Argenta Santhomé, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Edson Automóveis – Votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovada por unanimidade e encaminhada 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 024/13 do Vereador Deivison Costa, concede o título 
honorífico de cidadania goianiense ao Pastor Wellington Correia Lima, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Eudes Vigor – Votação única, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovada por unanimidade e 
encaminhada ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 027/13 do Vereador Welington 
Peixoto, concede o título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Hendel 
José Martins Soares, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Izídio 
Alves – Votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovada por unanimidade e encaminhada ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 029/13 do 
Vereador Tayrone Di Martino, concede o título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor Bento Augusto da Cunha, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Izídio Alves – Votação única, Comissão de Constituição, 



Justiça e Redação, foi aprovada por unanimidade e encaminhada ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Lei 054/13 
do Vereador Paulo Borges, que institui a Política Municipal de Qualidade 
Total dos serviços públicos do Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Geovani Antônio – 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Às 11:15 (onze horas e 
quinze minutos) com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores registrado 
na 3ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO 
CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto 
de Resolução 009/13 do Vereador Deivison Costa, que dispõe sobre 
alteração no Regimento Interno que versa sobre apresentação de projetos de 
concessão de título honorífico de cidadania goianiense e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, com emenda do Vereador Anselmo 
Pereira, Relatora Vereadora Tatiana Lemos – 2ª votação, Comissão Mista, foi 
aprovada por maioria e encaminhada ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração da Resolução. Projeto de Lei 091/13 da Vereadora Drª 
Cristina, declara de utilidade pública o Instituto de Cultura e Meio Ambiente – 
ICUAM e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Pedro Azulão Jr. – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Resolução 008/13 da 
Vereadora Drª Cristina, acrescenta o capítulo IV ao título III do Regimento 
Interno da Câmara Municipal referente a Ouvidoria Especial da Mulher e dá 
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outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Fábio Lima 
– 1ª votação, Comissão Mista, foi aprovada por unanimidade e encaminhada a 
Diretoria Legislativa e retornar a Pauta da Ordem do Dia da próxima sessão. 
Projeto de Lei 168/13 do Executivo Municipal, dispõe sobre a criação do 
Fundo Municipal de Trânsito, Transporte e Mobilidade – FMTTM, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Carlos Soares – 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por maioria e encaminhado a 
Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Projeto de Lei 175/13 do 
Executivo Municipal, que autoriza a abertura de créditos adicionais de 
natureza especial, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Eudes Vigor 
– 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista a Vereadora Célia Valadão. Projeto de Lei 
Complementar 007/13 do Vereador Virmondes Cruvinel, acrescenta 
parágrafo único e altera o art. 2º da Lei Complementar nº 129 de 26/12/2003, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador Pedro Azulão Jr. – 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi rejeitado por maioria e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para arquivar-se. 
Foram aprovados por unanimidade os requerimentos 9619/13 do Vereador 



Paulo Magalhães, 10150/13 do Vereador Djalma Araújo e 9232/13 do Vereador 
Paulo Magalhães. Às 11:59 (onze horas e cinqüenta e nove minutos) com a 
presença de 31 (trinta e um) vereadores registrado na 4ª conferência no 
painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Drª Cristina, Paulo 
Magalhães e Deivison Costa solicitaram o registro em Ata como visita 
honrosa o Senhor Ernesto(HUGO), Senhora Célia, Senhor Marcelo, a 
Vereadora Maria Vieira(Mateiros-To) e Ronaldo Reis. Justificaram suas 
ausências os Vereadores Mizair Lemes Jr.(1ª conferência de quorum), 
Virmondes Cruvinel(1ª, 2ª e 3ª conferência de quorum) e Tayrone Di 
Martino(1ª e 2ª conferência de quorum). O Vereador Felizberto Tavares 
justificou sua ausência através de ofício(sepultamento do Vereador Maxwuel da 
Silva – PSD de Rio Verde, Membro da Força Sindical). Os requerimentos 
10306 a 10501 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:00 
(doze horas) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima sexta (66ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia vinte e nove de agosto de dois 
mil e treze (29.08.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima sexta (66ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e TAYRONE 
DI MARTINO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:21 (nove horas e vinte e um 
minuto) com a presença de vinte e sete (27) Vereadores registrado da 1ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário, presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS 



SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR, 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Ofícios 230 a 281/13, 284, 285 e 287/13 do Diretor de 
Coleta da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Anselmo Pereira, Antônio Uchôa, Célia Valadão, Deivison Costa, Divino 
Rodrigues, Domingos Sávio, Dr. Bernardo do Cais, Drª Cristina, Dr. Gian, 
Edson Automóveis, Fábio Lima, Felizberto Tavares, Izídio Alves, Mizair Lemes 
Jr., Jorge do Hugo, Paulo Borges, Paulo da Farmácia, Paulinho Graus, Paulo 
Magalhães, Pedro Azulão Jr., Tayrone Di Martino, Tatiana Lemos, Thiago 
Albernaz, Virmondes Cruvinel, Welington Peixoto e Zander; Ofício 752/13 da 
Secretaria Municipal da Industria, Comércio e Serviços, em resposta ao 
requerimento do Vereador Tayrone Di Martino; Telegrama do Gabinete 
pessoal da Presidência da República, em resposta ao requerimento do 
Vereador Clécio Alves; Ofício 651/13 do Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei que desafeta de sua destinação primitiva a área pública 
municipal que especifica e dá outras providências. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: CÉLIA VALADÃO, requerimentos endereçados a 
SMT e SEMOB; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que dispõe sobre as 
diretrizes adotadas pelo município para realizar a orientação a pais e 
professores da cidade do Goiânia sobre as características do transtorno do 
déficit de atenção –TDA e requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo 
Garcia, SSP-GO, Promotores de Justiça Alexandre Mendes e Pedro Ricardo; 
JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a CMTC, COMURG e 
SEMOB; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, 
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AMMA, SEMOB, Governador Marconi Perillo, SSP-GO e Delegacia Geral de 
Polícia Civil; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG 
e SMT; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a COMURG, 
SMT, SEMOB e SSP-GO; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos 
endereçados a SMT e COMURG; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 
endereçados a COMURG, SEMEL e SEMIC; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SEMOB; ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG, 
SMT e SEMOB; DOMINGOS SÁVIO, requerimento endereçado ao Prefeito 
Paulo Garcia; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir a proposta para 
gratificação de transporte e deslocamento para todos os profissionais do 
magistério proposto pelo Poder Executivo Municipal; PAULO MAGALHÃES, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e SSP-GO; ANTÔNIO 
UCHÔA, requerimento endereçado a COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimentos endereçados a COMURG; PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a SSP-GO; FÁBIO LIMA, Projeto de Lei que 
estabelece o concurso anual de redação parlamentares do futuro entre os 
alunos da rede municipal de ensino de Goiânia e requerimentos endereçados a 
COMURG e SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a 
Secretaria Municipal de Defesa Social, COMURG e SEMOB; MIZAIR LMES 
JR., requerimentos endereçados a COMURG e SMT. Às 10:04 (dez horas e 



quatro minutos) com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores registrado 
na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, 
DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Às 10:06 (dez horas e seis minutos) o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Apresentado requerimento de 
inversão da Pauta da Ordem do Dia do requerimento 9983/13 do Vereador 
Zander e aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 106/07 da Vereadora 
Cida Garcêz, dispõe sobre as instituições educacionais de cursos 
prévestibulares, 
para que possuam em seu quadro de profissionais, interpretes de 
libras/língua portuguesa para darem suporte técnico teórico especializado a 
pessoa com surdez, com parecer pelo arquivamento, Relator Vereador 
Wanderlan Renovato – desarquivado a pedido da autora aprovado em plenário 
– 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
maioria o pedido de vista ao Vereador Antônio Uchôa. Projeto de Lei 175/13 
do Executivo Municipal, que autoriza a abertura de créditos adicionais de 
natureza especial, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Eudes Vigor 
– 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia. Às 11:12 (onze horas e doze minutos) com a presença de 24 
(vinte e quatro) Vereadores registrado na 3ª conferência no painel eletrônico 
do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº 
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GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI 
ANTONIO, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei 
118/07 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a ação social do Município 
no que diz respeito à educação, habitação e integração das pessoas com 
deficiências e dá outras providências, com parecer pelo arquivamento, Relator 
Vereador Santana Gomes – desarquivado a pedido da autora aprovado em 
plenário – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por maioria o pedido de vista ao Vereador Antônio Uchôa. Projeto de 
Lei Complementar 016/13 do Executivo Municipal, que altera o art. 8º da Lei 
Complementar nº 010 de 30/12/1991(Conselho Municipal de Políticas Urbana), 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador Carlos Soares – 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, esta em fase de votação. Às 
11:59 (onze horas e cinqüenta e nove minutos) com a presença de 29 (vinte 
e nove) Vereadores registrado na 4ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 



CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Fábio Lima, Jorge do 
Hugo, Tayrone Di Martino e Djalma Araújo solicitaram o registro em Ata 
como visita honrosa o Senhor Marcio e Claudino Valadão(Cidade Jardim), o 
Senhor Hamilton(Paróquia Nossa Senhora Fátima), Senhor Emerson Santiago, 
Senhorita Elis Regina(filha do Vereador Djalma Araújo) e os Vereadores do 
PSL da cidade de Boa Vista – Roraima, Alexandre, Paulo Ferreira e Adelino 
Dias. Justificaram suas ausências os Vereadores Izídio Alves(2ª e 3ª 
conferência de quorum), Edson Automóveis(1ª e 3ª conferência de quorum) e 
Paulo da Farmácia(2ª e 3ª conferência de quorum). Os Vereadores Deivison 
Costa, Paulinho Graus e Thiago Albernaz justificaram suas ausências 
através de ofício. Os requerimentos 10502 a 10685 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor Presidente 
Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para 
a próxima terça-feira dia 03(três) de setembro no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário 
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Ata da sexagésima sétima (67ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dois (02) minutos, do dia três de setembro de dois mil e 
treze (03.09.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima sétima (67ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou a 1ª Secretária em 
exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO para ler a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 
do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, CÉLIA VALADÃO – 1ª Secretária em exercício e WELINGTON 
PEIXOTO – 2º Secretário . Às 09:22 (nove horas e vinte e dois minuto) com 
a presença de vinte e nove (29) Vereadores registrado da 1ª conferência no 
painel eletrônico do Plenário, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO 
CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 



JR, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Telegrama do Ministério da Educação – Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de 
recursos para a Prefeitura Municipal; Ofícios 1108, 1109 e 1110/13 da CELG, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores Welington Peixoto e Paulinho 
Graus; Ofícios 2575 e 2576/13 da SMS, em resposta aos requerimentos da 
Vereadora Tatiana; Ofícios 1570, 1571, 1575 e 1788/13 do Presidente da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Antônio Uchôa, Drª 
Cristina e Tayrone Di Martino; Ofício 452/13 do IPSM, em resposta ao 
requerimento do Vereador Carlos Soares; Ofício 740/13 da Controladoria 
Geral do Município, agradecendo ao diploma de honra ao mérito; Ofícios 819 
e 832/13 da Secretaria Municipal da Industria, Comercio e Serviços, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Carlos Soares e Tayrone Di 
Martino; Ofício 982/13 da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano 
Sustentável, em resposta ao requeri mento do Vereador Clécio Alves; Ofícios 
639, 677, 678, 679, 687, 690, 692, 694, 695, 697, 698, 699, 701 e 709/13 da 
Diretora de Iluminação Pública, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Joãozinho Guimarães, Paulo Borges, Fábio Lima, Paulo da 
Farmácia, Virmondes Cruvinel, Mizair Lemes Jr., Célia Valadão, Pedro Azulão 
Jr. e Zander; Ofício 654/13 do Executivo Municipal – Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei 084/13, que dispõe sobre a disponibilidade de toucas 
higiênicas descartáveis para serem prestado por mototaxista; Ofício 830/13 da 
Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando balancete financeiro da 
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administração direta referente ao mês de abril/13. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a 
COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a 
COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a SMT e 
Prefeito Paulo Garcia; FÁBIO LIMA, Projeto de Lei que dispõe sobre o 
reconhecimento de produções culturais de natureza religiosa e dá outras 
providências; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
ANTÔNIO UCHÔA, Projeto de Resolução que acrescenta dispositivo ao artigo 
25, da Resolução nº 26, de 19 de dezembro de 1991, na forma que especifica; 
TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; 
WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEMOB e SEMDUS; 
DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimentos endereçados a COMURG ao Presidente da Casa, 
solicitando a celeridade na tramitação dos projetos 407/07(Vereador 
Rusembergue Barbosa), 106/10(Vereador Negro Jobs), 059/13(Vereador Paulo 
Borges) e 224/13(Vereador Welington Peixoto); FELIZBERTO TAVARES, 
requerimentos endereçados a COMURG, CELG e SEMOB; ELIAS VAZ e 
outros, requerimento endereçado ao Presidente da COMURG, solicitando 
informações que especifica; PAULINHO GRAU, requerimentos endereçados a 
SEMOB e CMTC; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a COMURG, 
SEMOB, CMTC e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SMT, 
SEMOB COMURG; CARLOS SOARES, Projeto de Lei que obriga os 
fornecedores de bens e serviços, localizados no Município de Goiânia, a fixar 
data e hora para entrega dos produtos ou realização dos serviços aos 



consumidores e requerimento endereçado a SEMOB; THIAGO ALBERNAZ, 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; DJALMA ARAÚJO, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, SMT, Procuradoria Geral 
do Município e SANEAGO; PEDRO AZULÕ JR., requerimentos endereçados a 
SMT; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e 
COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB. Às 09 (nove) horas e 38 (trinta e oito) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a 
Tribuna os seguintes Vereadores Zander e Eudes Vigor. Às 10:20 (dez horas e 
vinte minutos) com a presença de 32 (trinta e dois) Vereadores registrado 
na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Às 10:06 (dez horas e seis minutos) o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 
Complementar 016/13 do Executivo Municipal, que altera o art. 8º da Lei 
Complementar nº 010 de 30/12/1991(Conselho Municipal de Políticas Urbana), 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador Carlos Soares – 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por maioria 
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encaminhado a Comissão Mista. Projeto de Resolução 011/13 do Vereador 
Clécio Alves, revoga expressamente a Resolução nº 01 de 03 de maio de 
2012, que regulamenta o art. 83, § 2º, I da Lei Orgânica do Município de 
Goiânia (cria procedimento de liberação terminativa das comissões sobre 
proposições legislativas), com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora 
Célia Valadão – 2ª votação, Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo e Processamento e Controle para Extração da 
Resolução. Foi apresentado requerimento de inversão da Pauta do 
requerimento nº 5240/13 do Vereador Felizberto Tavares e aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei 218/13 do Executivo Municipal, que desafeta 
de sua destinação primitiva a área pública situada às Ruas da Divisa e JC-01, 
entre o Jardim Curitiba e Jardim Liberdade, nesta capital, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Geovani Antônio – 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Às 11:16 (onze 
horas e dezesseis minutos) com a presença de 29 (vinte e nove) 
Vereadores registrado na 3ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO 
CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 



PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei Complementar 017/13 do 
Vereador Elias Vaz, que altera a Lei Complementar nº 171 de 29/05/2007, que 
dispõe sobre o Plano Diretor e Processo de Planejamento Urbano no Município 
de Goiânia e inclui a área do Batalhão Anhanguera com área de programa 
especial de interesse urbanístico, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Edson Automóveis – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por maioria e encaminhado a Comissão Mista. Projeto 
de Lei 212/12 do Vereador Anselmo Pereira, que considera de utilidade 
pública municipal a “Fundação de Desenvolvimento de Tecnópolis - FUNTEC”, 
com sede e foro nesta capital, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Edson Automóveis – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 176/13 do Executivo Municipal, 
que autoriza abertura de créditos adicionais de natureza especial(montante de 
R$ 2.000,00), com parecer pela aprovação, Relator Vereador Carlos Soares – 
1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia. Projeto de Lei 330/10 do Executivo Municipal, denominação ao 
canteiro central localizado na Alameda João Elias da Silva Caldas, Setor Pedro 
Ludovico, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Izídio Alves – 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
maioria e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano. Projeto de Lei 215/11 do Vereador Denício Trindade, denomina 
Alameda Pequi, a Alameda recém construída, que circula o Estádio Serra 
Dourada, no Jardim Goiás, com parecer pela aprovação, com emenda - Relator 
Vereador Carlos Soares – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
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Redação, foi aprovado por maioria e encaminhado a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Às 11:57 (onze horas e cinqüenta e sete 
minutos) com a presença de 26 (vinte e seis) Vereadores registrado na 4ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei 301/11 
do Executivo Municipal, que desafeta de sua destinação primitiva área 
situada à Rua da Liberdade com Rua Aloe Vera e Rua dos Girassóis, Jardim 
do Cerrado, nesta capital, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Luiz 
Teófilo – 2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano, foi aprovada por maioria e encaminhada ao Núcleo de Processamento 
e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Os Vereadores Paulo 
Magalhães e Fábio Lima solicitaram o registro em Ata como visita honrosa o 
Engenheiro Carlos Gebrim(Associação dos Pedestres e Turistas no Estado de 
Goiás) e a Pastora Ozilene dos Santos(Jardim do Cerrado). Justificaram suas 



ausências os Vereadores Djalma Araújo(1ª conferência de quorum), Edson 
Automóveis(3ª conferência de quorum), Felizberto Tavares(4ª conferência de 
quorum), Pedro Azulão Jr. (4ª conferência de quorum), Thiago Albernaz(1ª e 
4ª conferência de quorum), Virmondes Cruvinel(1ª, 3ª e 4ª conferência de 
quorum), Izídio Alves(3ª e 4ª conferência de quorum) e Welington Peixoto(4ª 
conferência de quorum). Os Vereadores Drº Gian e Cida Garcêz justificaram 
suas ausências através de ofício. Os requerimentos 10686 a 10862 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:59 (onze horas e 
cinqüenta e nove minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário 
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Ata da sexagésima oitava (68ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia quatro de setembro de dois mil e 
treze (04.09.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima oitava (68ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador ANSELMO PEREIRA para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador 
TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO 
– 2º Secretário. Às 09:28 (nove horas e vinte e oito minutos) com a presença 
de trinta (30) Vereadores registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO 
CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Telegrama do Ministério da Saúde – Fundo Nacional 
de Saúde, informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal; 
Ofícios 132 a 141/13 do Diretor de Urbanismo da COMURG, em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores Fábio Lima, Izídio Alves, Pedro Azulão Jr., 
Virmondes Cruvinel Filho, Paulinho Graus e Edson Automóveis; Ofícios 1644 e 
1647/13 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Antônio Uchôa e Izídio Alves; Ofício 865/13 da Secretaria 
Municipal de Finanças, encaminhando demonstrativo da evolução das 



receitas nos últimos três exercícios financeiros (2011 a 2013) bem como 
projeção para os três anos seguintes (2014 a 2016); Ofício 475/13 da 
Secretaria Municipal da Casa Civil, solicitando formalizar a indicação de 
08(oito) Vereadores para compor a Comissão Especial para avaliar o Projeto 
de Lei para tratar da implantação do IPTU progressivo no âmbito do Município 
de Goiânia. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: DR. 
BERNARDO DO CAIS, requerimento endereçado a COMURG; ZANDER, 
Projeto de Lei que e requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; 
WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; 
EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG e 1º 
Batalhão da PM; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a 
SSPGO, 
PAULO BORGES, Projeto de Lei que proíbe o uso de película de 
escurecimento nos vidros dos veículos que operam no sistema público de 
transporte individual de passageiros, bem como no serviço alternativo de 
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transporte coletivo público de passageiros, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
instalação de alertas sonoros e luminosos nas saídas de estacionamentos; 
FÁBIO LIMA, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Sr. Carlos Neves, pelos estimados serviços prestados 
ao Município de Goiânia, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Guilson Barbosa Lima, pelos 
estimados serviços prestados ao Município de Goiânia e requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; JORGE DO HUGO, Projeto de Lei 
que dispõe sobre a mudança do nome da Rua Campos no Jardim Guanabara I, 
para Rua Professora Yolanda, no mesmo Setor e requerimentos endereçados 
a SEMOB; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SEMOB, 
AGEL, SMT e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados 
a AGETOP e SMT; EUDES VIGOR, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da Administração Pública Direta, Indireta, Autárquica e 
Fundacional do Município de Goiânia, especificar o que seja “Outros 
Proventos” nos contra cheques dos ocupantes de cargo público e dá outras 
providências; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a SEMOB 
e COMURG; CARLOS SOARES, requerimentos endereçados a SANEAGO e 
SEMOB; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que dispõe sobre a informatização 
do processo de registro e aplicação de penalidades por infração de trânsito e 
dá outras providências, Projeto de Lei que dispõe sobre se colocar à disposição 
nos hospitais, AMA’s, UBS’s, Consultórios Dentários, Laboratórios e Farmácias 
do Município de Goiânia, material siliconado ou sem a proteína do látex e dá 
outras providências e requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SMT; 
MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; 
ANTÔNIO UCHÔA, Projeto de Lei que estabelece a realização de exames 
oftalmológicos e audição gratuitamente nas Escolas Municipais e dá outras 
providências; DR. GIAN, Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre a 
isenção do Imposto Predial e Territorial Urbano – IPTU para as igrejas de 
qualquer culto que funcionam em imóveis alugados e requerimentos 
endereçados a SMT; GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Lei que declara de 
Utilidade Pública a entidade que especifica e Projeto de Lei Complementar que 
altera o inciso II do art. 1º da Lei Complementar nº 078, de 08 de junho de 
1999, e dá outras providências e requerimento endereçado a Secretaria de 



Finanças do Município solicitando informações(Salgado de Oliveira); PAULO 
MAGALHÃES, requerimentos endereçados a SEMOB e AMMA; VIRMONDES 
CRUVINEL, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; DEIVISON 
COSTA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Solene para entrega de título de cidadania ao Senhor 
Paulo Oliveira Lima e na mesma Sessão a comemoração ao Dia do Contador. 
Às 09 (nove) horas e 40 (quarenta) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os seguintes 
Vereadores Dr. Bernardo do Cais, Paulo Magalhães, Drª Cristina, Tayrone Di 
Martino, Deivison Costa, Elias Vaz e Tatiana Lemos. Às 10:13 (dez horas e 
treze minutos) com a presença de 31 (trinta e um) Vereadores registrado na 
2ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
218 

HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:04 (dez horas e quatro minutos) 
o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. 
Projeto de Lei 054/13 do Vereador Paulo Borges, que institui a política 
Municipal de qualidade total dos serviços públicos do Município de Goiânia, 
com parecer pela aprovação – Relator Vereador Domingos Sávio, Comissão do 
Trabalho e Servidores Públicos, 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Às 11:13 (onze horas e treze minutos) com a presença de 
30 (trinta) Vereadores registrado na 3ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Projeto de Decreto Legislativo 030/11 do Vereador Virmondes Cruvinel, 
que concede a comenda municipal do mérito de comunicação Wilmar Alves a 
Rádio Interativa FM 94,9 pela posição de destaque na promoção e no exercício 
da comunicação à comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Maurício Beraldo, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Processo de 
Contas nº 6957/2009 do Executivo Municipal, Balancete Geral do Exercício 
de 2008, 62 volumes, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Santana 
Gomes – Votação Única – Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 



Controle para arquivar-se. Foram aprovado por unanimidade os 
requerimentos 9984/13 do Vereador Tayrone Di Martino e 10306/13 do 
Vereador Paulo Magalhães. O requerimento 10308/13 do Vereador Virmondes 
Cruvinel, esta sendo discutido em plenário. Foram discutidos pelos Vereadores 
Tayrone Di Martino, Virmondes Cruvinel e Elias Vaz. Às 11:59 (onze horas e 
cinqüenta e nove minutos) com a presença de 26 (vinte e seis) Vereadores 
registrado na 4ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente 
os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Deivison Costa solicitou o registro em Ata 
de suas ausências na conferência de quorum das sessões anteriores. Os 
Vereadores Paulo Magalhães e todos os Vereadores do Poder Legislativo 
solicitaram o registro em Ata como visita honrosa do Advogado Juruna(PT) e o 
Jornalista Jordevá Rosa(TV Serra Dourada). Os Vereadores Cida Garcêz, 
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Djalma Araújo e Thiago Albernaz justificaram suas ausências através de 
ofício. Os requerimentos 10863 a 11020 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário 
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Ata da sexagésima nona (69ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia cinco de setembro de dois mil e 
treze (05.09.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima nona (69ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador DEIVISON COSTA para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e – 
CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:28 (nove horas e vinte 
e oito minutos) com a presença de vinte e oito (28) Vereadores registrado da 
1ª conferência no painel eletrônico do Plenário, presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, 



DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO 
ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não teve Expediente a ser 
lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG; DOMINGOS SÁVIO, 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; TATIANA LEMOS, Projeto de 
Lei que institui diretrizes para a criação do Programa de Apoio a Projetos 
Sociais do Município de Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a obrigatoriedade das casas noturnas, estádios e bares onde 
ocorram ao vivo,na divulgação das saídas de emergências, através de telões, 
imagens e áudio e requerimentos endereçados a COMURG, SSP-GO e Moção 
de Congratulação aos Promotores de Justiça da Área de Defesa dos Direitos 
do Consumidor do MP-GO e ao Juiz da 6ª Vara Civil William Costa Melo; 
PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SMT, COMURG e 
SEMOB; ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a SEMOB; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; EUDES VIGOR, 
Projeto de Lei que cria a obrigatoriedade das Unidades de Saúde da Rede 
Pública do Município de Goiânia afixar, na recepção principal, cartaz ou 
similares com lista dos médicos de plantão, de Ambulatórios, diretores e dá 
outras providências; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; DR. BERNARDO DO CAIS, Projeto de Lei que dispõe sobre 
a obrigatoriedade da presença de interprete de libras em todos os balcões de 
informação em órgãos e departamentos públicos, redes de saúde, centros 
comerciais, rodoviárias, aeroportos e shoppings e dá outras providências; 
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PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado a COMURG; PAULO 
BORGES, Projeto de Lei que autoriza o Poder Executivo a tornar obrigatória a 
limpeza, conservação diante de imóveis, terrenos baldios, no Município de 
Goiânia na forma que menciona, Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição 
de queimadas no Município de Goiânia nas formas que especifica e dá outras 
providências; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a SEMOB; 
CARLOS SOARES, requerimento endereçado a COMURG; ANTÔNIO 
UCHÔA, requerimento endereçado a COMURG. Às 09 (nove) horas e 29 
(vinte e nove) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para 
o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os seguintes Vereadores Paulo 
Magalhães, Felizberto Tavares, Elias Vaz, Eudes Vigor e Pedro Azulão Jr. Às 
10:12 (dez horas e doze minutos) com a presença de 31 (trinta e um) 
Vereadores registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 



ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Às 10:16 (dez horas e dezesseis minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para a Ordem do Dia. O requerimento 10308/13 do Vereador 
Virmondes Cruvinel, esta sendo discutido em plenário. Foram discutidos pelos 
Vereadores Tayrone Di Martino, Virmondes Cruvinel, Elias Vaz, Geovani 
Antônio, Paulo Magalhães, Carlos Soares e Zander. Às 11:11 (onze horas e 
onze minutos) com a presença de 30 (trinta) Vereadores registrado na 3ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Às 12:00 (doze horas) com a presença de 29 (vinte e 
nove) Vereadores registrado na 4ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÕ JR., 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os 
Vereadores Fábio Lima e Antônio Uchôa solicitaram o registro em Ata como 
visita honrosa aos alunos do Colégio Ávila – 2ª fase fundamental(8º ano), 
representados pela Diretora Krishley Ávila, Coordenadora Kamilla Rodrigues e 
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Professoras: Felícia Batista(língua portuguesa) e Luciana Lima(história), o 
Senhor Danilo Carlos Faria e o Dr. Horácio(Diretor Técnico do DETRAN-Go). 
Os Vereadores Cida Garcêz e Richard Nixon justificaram suas ausências 
através de ofício. Justificaram suas ausências na conferência de quorum os 
Vereadores: Jorge do Hugo(2ª), Tayrone Di Martino(1ª), Izídio(3ª e 4ª), 
Deivison(3ª e 4ª), Rogério cruz(2ª, 3ª e 4ª), Paulo Borges(4ª), Divino 
Rodrigues(1ª), Dr. Gian(1ª), Pedro Azulão Jr.(1ª), Virmondes(1ª) e Tayrone(1ª). 
Os requerimentos 11021 a 11096 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima 
terça-feira dia 10(dez) de setembro no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário 
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Ata da septuagésima (70ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 



décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e seis (06) minutos, do dia dez de setembro de dois mil e 
treze (10.09.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima (70ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou aberta sob 
a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, 
convidou o Vereador DIVINO RODRIGUES para ler um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e PAULO 
BORGES – 2º Secretário em exercício. Às 09:18 (nove horas e dezoito 
minutos) com a presença de vinte e três (23) Vereadores registrado da 1ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário, presente os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRº. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 
MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 658/13 
do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que dispõe sobre o 
Plano de Carreira e Vencimentos da Guarda Civil Metropolitana de Goiânia e 
dá outras providências; Ofício 657/13 do executivo Municipal, Restituição de 
Projeto de Lei para reparos técnicos, do Projeto de Lei 168/13 de 298.05.13 
que dispõe sobre a criação do Fundo Municipal de Trânsito, Transporte e 
Mobilidade – FMTTM e dá outras providências; Telegramas do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 1621 a 1626/13, 1665, 1666, 1668 e 
1669/13 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Drª Cristina, Tatiana Lemos, Zander, Carlos Soares, Tayrone Di 
Martino, Virmondes Cruvinel e Anselmo Pereira; Ofício 319/13 da Secretaria 
Municipal da Casa Civil, em resposta ao requerimento do Vereador Clécio 
Alves; Ofício 038/13 da Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, em 
resposta ao requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofícios 2383, 2431 e 
2432/13 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos 
requerimentos dois Vereadores Carlos Soares, Paulo Borges e Paulinho Graus; 
Ofício 053/13 da SINDUSCON-GO, agradecendo pela manifestação da 
cerimônia de posse dos novos diretores do Sindicato; Ofício 1633/13 da 
Secretaria Municipal de Assistência Social, em resposta ao requerimento do 
Vereador Eudes Vigor; Ofício 2786/13 da AGETOP, em resposta ao 
requerimento do Vereador Paulinho Graus; Ofício Circular 045/13 do 
Ministério da Pesca e Aqüicultura, permissão para divulgar através de 
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cartazes a 10ª Edição da Semana do Peixe em Goiás; Ofício 861/13 da 
Secretaria Municipal da Industria, Comércio e Serviços, em resposta ao 
requerimento do Vereador Tayrone Di Martino. Apresentaram Matérias os 



seguintes Vereadores: EDSON AUTOMÓVEIS, 01- Projeto de Lei que dispõe 
sobre a conversão das penalidades de multa em advertência por escrito, nos 
casos em que aplicadas por infrações de trânsito e dá outras providências, 02 – 
Projeto de Lei que dispõe sobre a fixação do número da placa da motocicleta 
na parte posterior do capacete, 03 – Projeto de Lei que dispõe sobre a 
organização das linhas de ônibus no Município de Goiânia no âmbito do 
Sistema Integrado de Transportes de Passageiros e dá outras providências; 
CÉLIA VALADÃO, Projeto de Lei que Institui no Calendário Oficial do 
Município de Goiânia, o “Dia do Antigomobilismo” e dá outras providências; 
PAULO MAGALHÃES, Projeto de Lei que estabelece a Lei dos Músicos 
Goianos; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; DEIVISON COSTA, 01 – Projeto de Lei que dispõe sobre o 
parcelamento das multas aplicadas pela prefeitura da cidade de Goiânia aos 
veículos automotores, 02 – Projeto de Lei que estabelece o sistema municipal 
de segurança para usuários e profissionais autônomos de veículos de 
transportes de passageiros por aluguel a taxímetro da cidade de Goiânia, 
através da implantação AM toda frota de táxis, GPS integrado a uma central 
pública de monitoramento, rastreamento e conexão de dados móvel via satélite 
e dá outras providências, 03 – Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade do Poder Executivo prover nos prédios públicos dispositivos 
para captação de águas da chuva, 04 – Projeto de Lei que cria o sistema 
municipal “internet sem fio(wi fi), nas unidades de ensino e dá outras 
providências e requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
Sessão Solene para entrega de título de cidadão goianiense aos Sr. Sílvio Luiz 
Vaz Leite, Jairo Gomes Ribeiro, Renato Moreira da Silva e Welington Correia 
Lima; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG, SMT 
e SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SEMOB; 
DR. GIAN, 01 - Projeto de Lei que dispõe sobre a Prefeitura do Município de 
Goiânia fazer constar em sua página inicial na internet a publicidade da 
localização de redares de controle de velocidade de veículos, sejam móveis ou 
fixos e lombadas eletrônicas, 02 – Projeto de Lei que passa para o calendário 
oficial de eventos do Município de Goiânia o evento “Apaixonados” do 
Ministério Atitude da Igreja Fonte da Vida”, 03 – Projeto de Lei que passa para 
o calendário oficial de eventos do Município de Goiânia a Marcha para Jesus, 
04 – Projeto de Lei que passa para o calendário oficial de eventos do Município 
de Goiânia a Conferência Apostólica da Igreja Fonte da Vida e requerimentos 
endereçados a SEMOB e SMT; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos 
endereçados a SEMOB, Moção de Reconhecimento ao Programa Paulo 
Beringhs pelos relevantes serviços prestados em todas as áreas, solicitando a 
realização de Sessão Solene para entrega de título de cidadania a Leonardo 
Moura Vilela e realização da Sessão Especial em comemoração aos 2 anos do 
PSD; PAULO BORGES, requerimento endereçado a COMURG; Drª 
CRISTINA, requerimento endereçado a COMURG; ANTÔNIO UCHÔA, 
requerimentos endereçados a COMURG e SMT; ROGÉRIO CRUZ, 
requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; JORGE DO HUGO, 
Projeto de Lei que institui para o calendário de eventos do Município de 
Goiânia o Aniversário do Setor Jardim Guanabara I e requerimentos 
endereçados a COMAURG, CEMIC e COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos 
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endereçados a SMT, SEMOB COMURG; ZANDER, requerimentos 



endereçados a COMURG e SEMOB; DR. BERNARDO DO CAIS, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a exigência de laudo técnico dos equipamentos de 
diversão instalados nos locais que especifica e dá providências correlatas e 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; TATIANA LEMOS, Projeto de 
Lei que estabelece no âmbito do Município de Goiânia Semana Educativa de 
Combate aos Crimes de Internet e dá outras providências e requerimentos 
endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, SMT, COMURG; MIZAIR LMES JR., 
requerimentos endereçados a SMT; CARLOS SOARES, Projeto de Lei que 
denomina o Centro Municipal de Educação Infantil (CMEI), que se instalará na 
Rua GV-07 com GV-16 no Residencial Goiânia Viva, que se denominará 
Centro Municipal de Educação Infantil (CMEI) Eronildo Ribeiro; ELIAS VAZ, 
requerimento endereçado ao Presidente da casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir e avaliar o cumprimento da Lei Complementar 
nº 181/2008, que trata da instituição do IPTU Progressivo para os lotes não 
edificados, subutilizados ou não utilizados no Município de Goiânia; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a CMTC, Governador Marconi Perillo, 
AGETOP, SMT e Prefeito Paulo Garcia; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando instalação de Comissão 
Especial temporária para estudar sobre a desburocratização no Município de 
Goiânia, solicitando a realização de Audiência Pública para tratar de Educação 
no Trânsito em Goiânia, à SEMOB, COMURG, SMT, Comando Geral do 
Batalhão Escolar da PM; GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Emenda a Lei 
Orgânica que altera os artigos 136 e 138 da Lei Orgânica do Município, 
tornando obrigatória a execução da programação orçamentária que especifica. 
Às 09 (nove) horas e 33 (trinta e três) minutos o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
seguintes Vereadores Eudes Vigor, Tayrone Di Matino, Geovani Antônio, 
Carlos Soares e Tatiana Lemos. Às 10:03 (dez horas e três minutos) com a 
presença de 32 (trinta e dois) Vereadores registrado na 2ª conferência no 
painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊS, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:03 (dez 
horas e três minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a 
Ordem do Dia. Requerimento nº 10308/13 do Vereador Virmondes 
Cruvinel, foi aprovado por unanimidade. Inversão da Pauta da Ordem do Dia 
dos Projetos de Decreto Legislativo e aprovado por unanimidade. Projeto de 
Decreto Legislativo nº 030/13 do Vereador Thiago Albernaz, que concede 
título de cidadão goianiense ao Senhor Paulo Silva de Jesus, pelos relevantes 
serviços prestados ao Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Geovani Antônio – votação única, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
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Legislativo nº 031/13 do Vereador Thiago Albernaz, que concede título de 
cidadão goianiense ao Senhor Giuseppe Vecci, pelos relevantes serviços 
prestados a este Município, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Pedro Azulão Jr., – votação única, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 032/13 do Vereador Geovani Antônio, que concede título de 
cidadão goianiense ao Senhor Gilmar Luiz Coelho, pelos relevantes serviços 
prestados á comunidade dessa capital, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Pedro Azulão Jr., – votação única, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 033/13 da Vereadora Célia Valadão, que concede título de 
cidadão goianiense ao Senhor Teodoro Manoel Fernandes de Castro Lino, em 
reconhecimento aos relevantes serviços prestados ao Município de Goiânia, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador Carlos Soares – votação única, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 034/13 do Vereador Paulo 
Magalhães, que concede título de cidadão goianiense a Senhora Filomena 
Marques Marangoni, por seus inestimáveis serviços prestados em favor da 
cidade de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Geovani 
Antônio – votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Às 11:31 (onze horas e trinta e um 
minutos) com a presença de 31 (trinta e um) Vereadores registrado na 3ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, RICHAR NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 308/11 do Vereador 
Eudes Vigor, que cria a obrigatoriedade da UTI-Unidade de terapia intensiva 
para os hospitais que forem criados no Município de Goiânia, após a 
publicação desta lei e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Dr. Bernardo do Cais – 2ª Votação, Comissão de Saúde e 
Assistência Social, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Resolução nº 008/13 da Vereadora Célia Valadão, que altera dispositivo da 
resolução nº 26/91 – regimento Interno ref. § 2º do art. 64(as Sessões Solenes 
e Especiais e as Audiências Públicas não poderão ser realizadas no plenário 
no horário destinado às Sessões Ordinárias, com parecer pela aprovação, com 
Emendas dos Vereadores Djalma Araújo, Anselmo Pereira e Tayrone Di 
Martino, Relator Vereador Paulo Borges – 2ª Votação, Comissão Mista, foi 
aprovado por unanimidade o pedido de vista a Vereadora Célia Valadão. 



Requerimento nº 8566/13 do Vereador Deivison Costa, foi aprovado por 
unanimidade. Projeto de Emenda a Lei Orgânica do Município de Goiânia 
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nº 002/11 do Vereador Deivison Costa, introduz alterações no art. 165 da Lei 
Orgânica do Município de Goiânia – (Proíbe alterações do nome e vias e 
logradouros), com parecer pela rejeição, Relator Vereador Milton Mercêz – 1ª 
Votação, Comissão Mista, foi discutido pelo autor da matéria. Às 12:00 (doze 
horas) com a presença de 28 (vinte e oito) Vereadores registrado na 4ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRº 
GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Fábio Lima, 
Domingos Sávio, Clécio Alves, Anselmo Pereira, Antônio Uchôa e Paulo 
da farmácia solicitaram o registro em Ata como visita honrosa do Pastor 
Samuel Brasileiro, Pastor Juvercino, Secretário Municipal Adão da Feira, ex- 
Vereador e ex-Dep. Federal Capitão Wayne e os Senhores João Batista e Erik 
Túlio. Justificaram sua ausência na 2ªe 3ª conferência de quorum o Vereador 
Izídio Alves. Os requerimentos 11097 a 11244 foram aprovados de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor Presidente 
Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para 
o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário 
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Ata da septuagésima primeira (71ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e nove (09) minutos, do dia onze de setembro de dois mil e 
treze (11.09.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima primeira (71ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador ZANDER para ler um trecho bíblico e 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador 
TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e CÉLIA VALADÃO – 2ª 
Secretária em exercício. Às 09:43 (nove horas e quarenta e três minutos) 
com a presença de trinta (30) Vereadores registrado da 1ª conferência no 
painel eletrônico do Plenário, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 



ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: CÉLIA VALADÃO, Projeto de Lei que 
declara de utilidade pública O Grupo Escoteiro Polivalente – 3º Go e dá outras 
providências; CARLOS SOARES, requerimentos endereçados a COMURG; 
PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre o reaproveitamento do 
material orgânico proveniente da poda de árvore, da coleta de folhas das 
árvores e da coleta do lixo orgânico de feiras livres no âmbito do Município de 
Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados a COMURG, 
SEMOB e SMT; FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Lei que denomina de 
CMEI Cleonice Pereira dos Santos Lima o Centro Municipal de Educação 
Infantil do Setor Vale dos Sonhos-II e requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB; 
PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a COMURG e ao 
Presidente da Casa, solicitando que o Secretário Municipal de 
Desenvolvimento Urbano Sustentável, Dr. Nelcivone Melo, que seja 
determinada em caráter excepcional e urgente a liberação da exigência de 
licença de Uso do Solo para os trabalhadores lavadores de carro nos 
logradouros de nossa cidade; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
Aguinaldo Lourenço Filho e requerimentos endereçados a COMURG; CIDA 
GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição do uso de recursos 
públicos para a contratação de artistas em que suas músicas, danças ou 
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coreografias desvalorizem, incentivem a violência ou exponham as mulheres, 
os homossexuais e os afrodescendentes a situação de Constrangimento e 
Projeto de Lei que inclui no calendário oficial da Prefeitura de Goiânia o “Dia da 
Diarista”; EDSON AUTOMÓVEIS, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor José Raimundo Bolognani 
e requerimento endereçado a COMAURG; ZANDER, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG; DOMINGOS SÁVIO, requerimentos 
endereçados a SMT e COMURG; VIRMONDES CRUVINEL, requerimento 
endereçado a Secretária Municipal de Educação, informações que especifica 
nos termos do art. 64, inciso XVIII da Lei Orgânica do Município; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimento endereçado a SEMOB; TAYRONE DI MARTINO, 
Projeto de Lei que concede “Passe Livre” às pessoas portadoras de doenças 
crônicas e dá outras providências e requerimentos endereçados a COMURG, 
SMT e SEMOB; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
implantação de tratamento contra a depressão infantil e na adolescência nas 
Unidades Básicas de Saúde – UBS, Projeto de Lei que dispõe sobre a criação 
de medidas para o controle da obesidade e reeducação alimentar nas escolas 
públicas municipais e requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e 
CMTC; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a SMT e COMURG; 
FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; 



ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a CMTC, COMURG, SMT e 
ao Prefeito Paulo Garcia. Às 09 (nove) horas e 40 (quarenta) minutos o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. 
Usaram a Tribuna os seguintes Vereadores Paulo Magalhães, Anselmo Pereira 
e Zander. Às 10:23 (dez horas e vinte e três minutos) com a presença de 31 
(trinta e um) Vereadores registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊS, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Às 10:35 (dez horas e trinta e cinco minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Emenda a Lei Orgânica 
do Município de Goiânia nº 002/11 do Vereador Deivison Costa, introduz 
alterações no art. 165 da Lei Orgânica do Município de Goiânia – (Proíbe 
alterações do nome e vias e logradouros), com parecer pela rejeição, Relator 
Vereador Milton Mercêz – 1ª Votação, Comissão Mista, foi rejeitado o relatório 
e aprovado o Projeto e encaminhado a Diretoria Legislativa para aguardar 
Pauta da ordem do Dia. Projeto de Lei nº 025/13 do Vereador Paulo Borges, 
que obriga a realização do teste do coraçãozinho (exame de oximetria de 
pulso) em todos os recém nascidos nos berçários das maternidades do 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Eudes 
Vigor, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. 
Requerimento 11.245/13 do Vereador Paulo Magalhães, foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista ao Vereador Tayrone Di Martino. Devolvido o 
pedido de vista na mesma Sessão, o Requerimento 11.245/13 foi aprovado 
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por unanimidade. Às 11:14 (onze horas e quatorze minutos) com a presença 
de 30 (trinta) Vereadores registrado na 3ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ e WELINGTON PEIXOTO. Projeto de Lei nº 
175/13 do Executivo Municipal, que autoriza a abertura de créditos adicionais 
de natureza especial (montante de R$290.965,62), com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador Welington Peixoto – 2ª votação – Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei Complementar nº 006/13 do Vereador 
Welington Peixoto, modifica a Lei nº 8.378 de 22/12/2005 que dispõe sobre a 



obrigatoriedade de fixação de aviso de convite para conhecer a cozinha em 
bares, restaurantes lanchonetes e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador Divino Rodrigues, Comissão de Direitos do 
Consumidor, 2ª votação, foi aprovado por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei Complementar. 
Às 11:59 (onze horas e cinqüenta e nove minutos) com a presença de 25 
(vinte e cinco) Vereadores registrado na 4ª conferência no painel eletrônico 
do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ e WELINGTON PEIXOTO. Os Vereadores Drª Cristina e Pedro 
Azulão Jr., justificaram suas ausências através de ofício. Os Vereadores 
Antônio Uchôa, Dr. Gian, Thiago Albernaz, Tayrone Di Martino e Paulo 
Magalhães solicitaram o registro em Ata como visita honrosa os ex-Vereadores 
Alfredo Bambú e Maurício Beraldo, dos Senhores Oswaldo, Altamiro e a 
Senhora Mariza Moura, o Senhor Ivanor Florêncio e o Senhor Gui Brasil 
Cavalcante(Piracanjuba-Go). Justificaram sua ausência na 4ª conferência de 
quorum os Vereadores Zander e Paulo da Farmácia. Os requerimentos 11245 
a 11383 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:59 (onze 
horas e cinqüenta e nove minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima segunda (72ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e oito (08) minutos, do dia doze de setembro de dois mil e 
treze (12.09.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima segunda (72ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:21 (nove horas e vinte 
e um minutos) com a presença de vinte e quatro (24) Vereadores registrado 
da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário, presente os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, 



DRº. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente 
foi lido o seguinte ofício: Ofício 660/13 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei Complementar que introduz alterações na Lei 
Complementar nº 091, de 26 de junho de 2000(Secretaria da Educação - 
Auxílio Locomoção). Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
ZANDER, Projeto de Lei que autoriza o Poder Executivo a instituir no âmbito do 
Município de Goiânia a prestação de serviço voluntário, junto a quaisquer dos 
órgãos ou instituições, da administração pública direta e indireta e dá outras 
providências, Projeto de Decreto Legislativo que dispõe acerca da concessão 
de título honorífico de cidadania do Município de Goiânia à Evandra Rocha da 
Silva e dá outras providências, Projeto de Decreto Legislativo que dispõe sobre 
acerca da concessão de título honorífico de cidadania do Município de Goiânia 
à Neusa Maria Novaro e dá outras providências e requerimentos endereçados 
a COMURG; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a vacinação 
contra a gripe H1N1 dirigida aos servidores da rede pública municipal de 
ensino e dá outras providências e requerimento endereçado a SEMOB; DR. 
BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB; ROGÉRIO 
CRUZ, requerimentos endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa, 
solicitando a realização de Sessão Especial em homenagem aos Obreiros da 
Igreja Universal do reino de Deus; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
SEMOB, SMT e COMURG; DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a 
COMURG; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor João Humberto 
232 

Swertes Salgado e requerimentos endereçados a COMURG, SMT, SEMOB e a 
Secretária Municipal de Educação; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que 
institui o Programa “Bom de Boca”, a ser implantado em todas as creches, 
unidades de educação infantil e de ensino fundamental da rede municipal de 
ensino, inclusive conveniadas e requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, 
COMURG e SSP-GO; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a 
AGEL e AMMA; CARLOS SOARES, requerimento endereçado a COMURG; 
MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a SMT; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados ao Comando Geral da Polícia Militar e SEMOB; 
PAULO DA FARMÁCIA, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; 
EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG e AMMA; 
TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense à Senhora Thaís Freitas Resende Franco, 
pelos relevantes serviços prestados ao Município de Goiânia e requerimentos 
endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, SEMOB e COMURG; DJALMA 
ARAÚJO, requerimento endereçado ao Procurador Geral do Município – 
Carlos de Freitas; VIRMONDES CRUVINEL, requerimento endereçado ao 
Colégio da Polícia Militar – Unidade Hugo de Carvalho Ramos; ANSELMO 
PEREIRA, requerimento endereçado a SEMOB DEIVISON COSTA, 
requerimentos endereçados a SMT. Às 09 (nove) horas e 30 (trinta) minutos 
o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. 



Usou a Tribuna o Vereador Mizair Lemes Jr. Às 09:40 (nove horas e quarenta 
minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Lei nº 106/07 da Vereadora Cida Garcêz, que dispõe sobre 
as instituições educacionais de cursos pré-vestibulares, para que possuam em 
seu quadro de profissionais, intérpretes de libras/língua portuguesa, para 
darem suporte técnico teórico especializado a pessoa com surdez, com parecer 
pelo arquivamento, desarquivado, Relator Vereador Wanderlan Renovato – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por 
maioria e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei nº 118/07 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe 
sobre a ação social do Município no que diz respeito à educação, habitação e 
integração das pessoas com deficiência e dá outras providências, com parecer 
pelo arquivamento, desarquivado, Relator Vereador Santana Gomes – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por 
maioria e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei nº 079/10 da Vereadora Célia Valadão, dispõe 
sobre a obrigação da afixação de placas ou cartazes, orientadoras com nomes 
dos profissionais médicos (Rede de atendimento em serviço de saúde 
pertencente ao sistema único de saúde), sem parecer – reconstituído, 2ª 
votação – Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado o pedido de 
vista a autora do Projeto. Às 10:08 (dez horas e oito minutos) com a 
presença de 27 (vinte e sete) Vereadores registrado na 2ª conferência no 
painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊS, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e 
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ZANDER. Projeto de Lei nº 190/11 do Vereador Paulo Magalhães, denomina 
Praça Delfa F. Pontes a Praça localizada entre as Ruas Eunápio Souza Leal 
com a Manoel Pontes no residencial Aruanã, com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Divino Rodrigues 1ª votação – Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por maioria o pedido de vista 
ao Vereador Djalma Araújo, com votos contrários dos Vereadores Paulo 
Magalhães e Izídio Alves. Projeto de Lei nº 318/11 do Executivo Municipal, 
que altera a Lei nº 8.908/10 (serviços funerários e cremação de cadáveres), 
com parecer pela aprovação – Relatora Vereadora Tatiana Lemos, 2ª votação 
– Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador Deivison Costa. Projeto de Lei nº 034/12 do 
Vereador Geovani Antônio, institui o programa permanente de 
esclarecimentos e incentivo à Cremação, com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Pedro Azulão Jr., 1ª votação – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 086/12 do Executivo 
Municipal, desafeta de sua destinação primitiva área pública municipal 
localizada entre as Ruas RLC-06 e RLC-07, Residencial Lírios do Campo nesta 
capital, com parecer pela aprovação – Relatora Vereadora Célia Valadão, 2ª 



votação – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 103/12 da 
Vereadora Tatiana Lemos, dispõe sobre a distribuição de cartilha de primeiros 
socorros aos condutores de veículos de transporte coletivo urbano, de 
transporte escolar, de táxi, moto-taxi e de outros meios de transporte de 
passageiros no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator 
Vereador Richard Nixon, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 115/12 do 
Vereador Richard Nixon, denomina Praça do Ipê “Vicentina Filomena 
Graciano”, no Jardim Novo Mundo(confluência da Rua Valparaíso com a Rua 
Illinóis), com parecer pela aprovação – Relator Vereador Edson Automóveis, 1ª 
votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 172/12 do Executivo Municipal, 
desafeta área pública municipal – APM 02, situada ás Ruas Manguba, Jarina, 
Carvalho e Av. Aristóteles no Setor Jardim Mariliza (área total de 
21.550,00M2), com parecer pela aprovação – Relator Vereador Tayrone Di 
Martino, 2ª votação – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
nº 034/13 do Executivo Municipal, altera o art. 5º da Lei Municipal nº 9.236, 
de 05 de fevereiro de 2013, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Djalma Araújo, 2ª votação – Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei nº 061/13 do Vereador Paulo da Farmácia, passa para o calendário oficial 
de festas do Município de Goiânia o aniversário do Setor Jardim Balneário Meia 
Ponte, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Paulo Magalhães, 2ª 
votação – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
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Extração de Autógrafo de Lei. Aprovado pedido de inversão do 
Requerimento 10.864/13 do Vereador Geovani Antônio. Aprovado por 
maioria o pedido de vista a Vereadora Célia Valadão do requerimento nº 
10.864/13, com votos contrários dos Vereadores Geovani Antônio, Djalma 
Araújo e Elias Vaz. Projeto de Lei nº 120/13 do Vereador Carlos Soares, que 
institui no calendário oficial do Município de Goiânia a Semana do “Festival 
Gastronômico Nossa Pitada”, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Paulo Magalhães, 2ª votação – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Às 11:04 (onze 
horas e quatro minutos) com a presença de 27 (vinte e sete) Vereadores 
registrado na 3ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente 
os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI 
ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 



PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Foram 
aprovados os seguintes requerimentos por unanimidade: 5793/13 do 
Vereador Paulo da Farmácia, 6354/13 do Vereador Paulo da Farmácia, 
9981/13 do Vereador Geovani Antônio, 10148/13 do Vereador Virmondes 
Cruvinel, 11097/13 do Vereador Djalma Araújo. Às 11:59 (onze horas e 
cinqüenta e nove minutos) com a presença de 27 (vinte e sete) Vereadores 
registrado na 4ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente 
os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ e WELINGTON PEIXOTO. Os 
Vereadores Drª Cristina e Pedro Azulão Jr., justificaram suas ausências através 
de ofício. Os Vereadores Antônio Uchôa, Mizair Lemes Jr., Paulinho Graus, 
Célia Valadão, Jorge do Hugo e Rogério Cruz solicitaram o registro em Ata 
como visita honrosa o Senhor Luizinho Caratê, Vereador Gaguinho(Fazenda 
Nova-Go), Orlando Morais, Maria do Salão, Luzinei, Célia, Murielle e 
Marcelo(Conselho de Saúde), o Secretário Municipal da Juventude Pablo 
Rezende e o Vereador Joãozinho Guimarães. Justificaram sua ausência na 3ª 
conferência de quorum e 4ª conferência de quorum os Vereadores Cida Garcêz 
E Mizair lemes Jr respectivamente. Os requerimentos 11384 a 11551 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para a próxima terça-feira dia 17 de Setembro no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 1º Secretário: 2º Secretário: 
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Ata da septuagésima terceira (73ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dez (10) minutos, do dia dezessete de setembro de dois 
mil e treze (17.09.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima terceira (73ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador PAULO BORGES para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:24 (nove horas e vinte 
e quatro minutos) com a presença de vinte e nove (29) Vereadores 
registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário, presente os 



seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DR. 
GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO 
e ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 662/13 
do Executivo Municipal, encaminhando Restituição de Projeto de Lei 276 de 
20 de outubro de 2011 para reparos técnicos; Ofício 791/13 da Secretaria 
Municipal de Defesa Social, solicitando indicação de dois (02) representantes 
da Câmara Municipal de Goiânia no Gabinete de Gestão Integrada Municipal 
2013/2015; Ofício 664/13 do Executivo Municipal, solicitando a retirada de 
proposição do Projeto de Lei 047 de 07/02/2008, que autoriza a permuta de 
áreas e dá outras providências; Ofício 884/13 da Secretaria Municipal de 
Finanças, encaminhando relatório das aplicações financeiras do mês de 
agosto/13; Ofícios 1676, 1677, 1684, 1704, 1720, 1721, 1722 e 1750/13 do 
Presidente da COMURG,em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Paulo Magalhães, Paulinho Graus, Pedro Azulão Jr., Carlos Soares, Anselmo 
Pereira, Zander e Welington Peixoto; Ofício 2496/13 da Secretaria Municipal 
de Educação, em resposta ao requerimento do Vereador Felizberto Tavares; 
Ofício 873/13 da Secretaria Municipal da Indústria, Comércio e Serviço, 
requerimento endereçado ao Vereador Welington Peixoto; Ofício 1375/13 do 
CORREIOS, em resposta ao requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofício 
644/13 da Chefia de Gabinete do Governador, em resposta ao requerimento 
do Vereador Felizberto Tavares. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a SMT e 
COMURG; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a SEMOB; 
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PAULO BORGES, Projeto de Lei que estabelece critérios higiênicos para 
fornecimento de canudo, palito dental, sal e açúcar por bares, lanchonetes, 
restaurantes, hotéis e estabelecimentos afins instalados no Município de 
Goiânia e requerimento endereçado a SMT; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG, AMMA e ao Presidente da 
Casa, solicitando a reserva do plenário para realização de Sessão em 
homenagem aos servidores do CAPS Água Viva; CÉLIA VALADÃO, 01 - 
Projeto de Decreto Legislativo que dispõe sobre a concessão de título de 
cidadania ao Padre Cleidimar da Silva Moreira e dá outras providências, 02 - 
Projeto de Decreto Legislativo que dispõe sobre a concessão de título de 
cidadania ao Dr. João Bosco Luz de Morais e dá outras providências, 03 - 
Projeto de Decreto Legislativo que dispõe sobre a concessão de título de 
cidadania ao Senhor Hélio de Moraes e Marques e dá outras providências, 04 - 
Projeto de Decreto Legislativo que dispõe sobre a concessão de título de 
cidadania ao Senhor Luiz Antônio dos Santos e dá outras providências, 05 - 
Projeto de Decreto Legislativo que dispõe sobre a concessão de título de 
cidadania ao Senhor Osvaldo Nunes da Silva e dá outras providências e 
requerimento endereçado a SMT; EDSON AUTOMÓVEIS, 01 - Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título de cidadania goianiense ao Senhor 
Eduardo Alves Ferreira e dá outras providências, 02 - Projeto de Decreto 



Legislativo que concede título de cidadania goianiense ao Senhor José Tarciso 
de Souza e dá outras providências, 03 - Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título de cidadania goianiense ao Senhor Guilherme de Souza e dá 
outras providências e requerimento endereçado a SMT; CIDA GARCÊZ, 
Projeto de Lei que dispõe sobre normas de segurança e prevenção de 
acidentes em piscinas de uso público e coletivo; DRª CRISTINA, requerimento 
endereçado a COMURG; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a 
SSP-GO e SMT; ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG, 
Comandante Geral da PM-Go, ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei que estabelece 
a obrigatoriedade de cumprimento do horário de início de shows, concertos e 
demais apresentações artísticas; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados ao Secretário Municipal de Saúde e COMURG; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG, SEMOB, Comandante Geral da 
PM-Go e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene em 
homenagem ao Dia do Profissional de Propaganda; DR. BERNARDO DO 
CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de 
Lei que vincula a existência de um profissional de odontologia especializado a 
cada equipe multiprofissional que funcione em unidade de terapia intensiva dos 
hospitais municipais e requerimentos endereçados a COMURG e METROBUS; 
DIVINO RODRIGUES, Projeto de Lei que inclui no calendário oficial de eventos 
e datas comemorativas do Município de Goiânia a “Semana da Família”; 
CARLOS SOARES, Projeto de Lei Complementar, que altera a Lei 
Complementar nº 233, de 14 de setembro de 2013 e requerimentos 
endereçados a SANEAGO, SMT, SME e SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SSP-Go. Às 09 (nove) 
horas e 39 (trinta e nove) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo 
Magalhães, Geovani Antônio, Zander Elias Vaz. Às 10:30 (dez horas e trinta 
minutos) com a presença de 32 (trinta e dois) Vereadores registrado na 2ª 
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conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊS, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. 
GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:32 (dez horas e trinta e dois 
minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Lei nº 141/13 do Executivo Municipal, que autoriza o Chefe 
do Poder Executivo do Município de Goiânia a firmar convênio com entidades 
esportivas visando o repasse de recursos financeiros através de convênio com 
entidades que menciona e dá outras providências, com parecer pela aprovação 
– Relator Vereador Izídio Alves, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
Zander. O requerimento 11384/13 do Vereador Djalma Araújo, foi aprovado 



por maioria o pedido de vista ao Vereador Mizair Lemes Jr., com votos 
contrários dos Vereadores Paulo Magalhães, Djalma Araújo, Geovani Antônio e 
Elias Vaz. Às 11:15 (onze horas e quinze minutos) com a presença de 32 
(trinta e dois) Vereadores registrado na 3ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei 176/13 do Executivo Municipal, que 
autoriza abertura de créditos adicionais de natureza especial(montante de R$ 
2.000,00), com parecer pela aprovação, Relator Vereador Mizair Lemes Jr. – 2ª 
votação, Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. O requerimento 11100/13 do Vereador 
Tayrone Di Martino, foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 112/13 do 
Vereador Anselmo Pereira, que considera de utilidade pública municipal “O 
Instituto Educacional e Adoção Manancial da Vida”, com sede na Alameda 
Botafogo s/n Qd, 27 Lt.01 Casa 02 nº 390 – Setor Pedro Ludovico – Goiânia- 
Go, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Geovani Antônio – 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei 218/13 do Executivo Municipal, que desafeta de 
sua destinação primitiva a área pública situada às Ruas da Divisa e JC-01, 
entre o Jardim Curitiba e Jardim Liberdade, nesta capital, com parecer pela 
aprovação, Relatora Vereadora Célia Valadão – 2ª votação, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Às 11:58 (onze horas e cinqüenta e oito minutos) com a 
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presença de 29 (vinte e nove) Vereadores registrado na 4ª conferência no 
painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI 
ANTONIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Clécio 
Alves, Anselmo Pereira, Tayrone Di Martino, Thiago Albernaz, Drª Cristina 
e Domingos Sávio solicitaram o registro em Ata como visita honrosa do 
Deputado Estadual Daniel Vilela, Senhores Iron, Otávio, Adalberto e Edson 
Pereira(Lideranças), Dalva(PT), Secretário de Estado das Cidades, João 
Balestra e a Senhora Dole(CEVAM). Os requerimentos 11552 a 11689 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 



alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima quarta (74ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e oito (08) minutos, do dia dezoito de setembro de dois mil 
e treze (18.09.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima quarta (74ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO 
– 2º Secretário. Às 09:27 (nove horas e vinte e sete minutos) com a 
presença de vinte e sete (27) Vereadores registrado da 1ª conferência no 
painel eletrônico do Plenário, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº. BERNARDO DO 
CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não teve 
Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
PAULINHO GRAUS, Projeto de Decreto Legislativo, que concede título 
honorífico de cidadania goianiense Sr. Vanderlan Domingos de Souza, pelos 
estimados serviços prestados ao Município de Goiânia e requerimentos 
endereçados ao Secretário Municipal de Saúde, SEMOB, AMMA e CELG ; DR. 
GIAN, requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; FÁBIO LIMA, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Sr. Afonso Cesar Ribeiro Rocha, pelos estimado serviços 
prestados ao Município de Goiânia, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Leivy Luiz da Silva, pelos 
estimados serviços prestados ao Município de Goiânia e requerimentos 
endereçados a SMT, COMURG, SEMOB; PAULO BORGES, Projeto de Lei 
que obriga a divulgação da lista dos ingredientes integrantes dos alimentos de 
fabricação própria ou caseira, no âmbito do Município de Goiânia na forma que 
indica e requerimentos endereçados a SMT e Secretaria Municipal de 
Educação; DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a COMAURG; 
WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe a obrigatoriedade de um 
livro de reclamações nos estabelecimento de fornecimento de bens e 



prestações de serviços situados no Município de Goiânia e requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; THIAGO ALBERNAZ, 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; ANTÔNIO UCHÔA, 
requerimentos endereçados a COMURG e SMT; JORGE DO HUGO, 
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requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimentos endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa, Clécio 
Alves; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao DNIT, 
AGETOP e Governador Marconi Perillo; ZANDER, Projeto de Lei que dispõe 
sobre o controle da jornada de trabalho, através do sistema de identificação 
biométrico dos médicos vinculados a Secretaria de Saúde Municipal, que 
atuem da rede básica, especialidades, urgência ou emergência, programa de 
saúde da família e dá outras providências; DR. BERNARDO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a SEMOB;TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei 
que institui o Programa “Domingo no Parque” no Município de Goiânia e dá 
outras providências, Projeto de Lei que altera dispositivo da Lei nº 8.154, de 16 
de janeiro de 2003, que dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de 
Cultura de Goiânia e requerimentos endereçados ao CMAI – Maria Thomé 
Neto, Associação Pestalozzi de Goiânia, Associação Down de Goiás, 
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Goiânia, Associação dos 
Acidentados do Trabalho do Estado de Goiás, Associação dos Surdos de 
Goiânia, Associação dos Deficientes Visuais de Goiás, Associação a Serviço 
das Crianças Excepcionais de Goiânia, Secretaria Municipal de Políticas para 
as Pessoas com Deficiências ou Mobilidade Reduzida de Goiânia, Associação 
dos Deficientes Físicos do estado de Goiás, CRER, Centro de Reabilitação São 
Paulo Apóstolo, CORAE, Associação de Estomatizados de Goiás, CMAI Brasil 
Di Ramos Caiado, parabenizando pelo Dia Nacional de Luta da Pessoa 
Portadora de Deficiência e ao Presidente da Casa, solicitando o 
desarquivamento do Projeto de Lei nº 027/13; DJALMA ARAÚJO, 
requerimento endereçado a AMMA, solicitando as Licenças Ambientais 
expedidas para o Empreendimento Orion Business Health Complex, 
Empreendimento Shopping Passeio das Águas e a Empresa Hypermarcas; 
DEIVISON COSTA, requerimento endereçado ao Presidente da casa, que 
conste nos anais desta Casa de Leis a entrega da Medalhada do Agronegócio 
Otávio Lage Siqueira ao Senhor Samuel Silva Rocha Negrão; CARLOS 
SOARES, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para discutir a proposta da Escola Bilíngue ou 
classes bilíngües; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a 
CELG, SSP-GO e a Secretaria Municipal de Finanças. Às 09 (nove) horas e 
36 (trinta e seis) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou 
para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo 
Magalhães, Zander e Thiago Albernaz. Às 10:22 (dez horas e vinte e dois 
minutos) com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores registrado na 2ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR 



LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Às 10:29 (dez horas e vinte e nove minutos) o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 
074/13 do Vereador Tayrone Di Martino, acrescenta o nome da Irmã 
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Katherine Marie Popowich à Maternidade Nascer Cidadão, com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador Eudes Vigor, 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Às 11:09 (onze 
horas e nove minutos) com a presença de 32 (trinta e dois) Vereadores 
registrado na 3ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente 
os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO 
CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Às 11:58 (onze horas e cinqüenta e oito minutos) com a presença de 29 
(vinte e nove) Vereadores registrado na 4ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não compareceu a Sessão os Vereadores 
Cida Garcêz e Izídio Alves. O Senhor Presidente comunicou aos Senhores 
Vereadores a relação dos representantes das Bancadas Partidárias para 
composição da Comissão da Planta de Valores Imobiliários (art. 13, 14 e 15 
da Lei 5.040/75, Vereadores Domingos Sávio(PMN), Divino Rodrigues(Bloco 
Moderado), Tatiana Lemos(PC do B), Pedro Azulão Jr.(PSB), Paulo 
Borges(PMDB), Cida Garcêz(PV), Tayrone Di Martino(PT), Elias Vaz(sem 
partido), Paulinho Graus(PDT), Rogério Cruz(PRB), Deivison Costa(PT do B), 
Virmondes Cruvinel(PSD) e Thiago Albernaz(PSDB). Os Vereadores Divino 
Rodrigues, Fábio Lima e Clécio Alves solicitaram o registro em Ata como 
visita honrosa do Pastor Fábio, Pastor José Divino e os Vereadores de 
Planaltina de Goiás: Deusimar Alves, Francisco Victor Dias, Carlos Alves do 
Egito e Denis Tadeu Leite Franco. Os requerimentos 11690 a 11776 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x 



Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima quinta (75ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e oito (08) minutos, do dia dezenove de setembro de dois 
mil e treze (19.09.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima quinta (75ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:28 (nove horas e vinte e oito 
minutos) com a presença de vinte e oito (28) Vereadores registrado da 1ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário, presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Telegrama do Ministério da Saúde – Fundo Nacional 
de Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; Telegrama do Ministério da Educação – Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de 
recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 1736, 
1737, 1738, 1739, 1740, 1742, 1743, 1764, 1771 e 1776/13 do Presidente da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Welington Peixoto, 
Tayrone Di Martino, Virmondes Cruvinel, Drª Cristina, Zander, Paulinho Graus, 
Anselmo Pereira, Paulo da Farmácia e Felizberto Tavares; Ofício 2497/13 da 
Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do 
Vereador Virmondes Cruvinel; Ofício 687/13 da SMT, em resposta ao 
requerimento do Vereador Pedro Azulão Jr.; Ofício 1158/13 da Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Públicos, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores Paulo Magalhães, Fabio Lima, Pedro Azulão Jr., Felizberto 
Tavares e Mizair Lemes Jr.; Ofício 1096/13 da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Urbano Sustentável, em resposta ao requerimento do 
Vereador Paulo Magalhães; Ofício 3646/13 da SANEAGO, em resposta ao 
requerimento do Vereador Virmondes Cruvinel. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, Projeto de Decreto Legislativo 
que concede título honorífico d cidadania goianiense aos Srs. Jefferson Coelho 
Lopes, Sebastião Ferreira Leite, Emerson Santiago Santos, José Marcos de 
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Paula, Filemon Pereira, pelos estimados serviços prestados ao Município de 
Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG; PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a SSP-GO; RICHARD NIXON, Projeto de decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense a Dupla 
“Milionário & José Rico”a e dá outras providências; PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a SSP-GO; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor Padre José Francisco Fernandes Coquejo, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
José Carlos Palma Ribeiro e requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo 
Garcia, SMT e SEMOB; ELIAS VAZ, Projeto de Lei que altera a Lei 8.346, de 
18 de novembro de 2005, passando a considerar a participação dos membros 
da Comissão de elaboração da Planta de Valores Imobiliários como serviço 
público relevante e veda sua remuneração e requerimentos endereçados a 
COMURG e ao Secretário Municipal de Finanças; ROGÉRIO CRUZ, 
requerimento endereçado a SMT; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos 
endereçados a COMURG; JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a 
SEMOB; ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; TATIANA 
LEMOS, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de avaliação 
psicológica dos motoristas de ônibus no âmbito do Município de Goiânia, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a publicidade de listas de espera relativas aos 
procedimentos cirúrgicos e exames na página eletrônica da Prefeitura e dá 
outras providências e requerimentos endereçados a SMT, COMURG e 
SEMOB; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB; 
PAULO BORGES, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico 
de cidadania goianiense aos Srs. Francisco do Couto Dafico, Hélmiton Keller 
Borges Prateado, Elton Gomes Ferraz, Ronaldo Dias Ribeiro e Anair Bento dos 
Santos e requerimento endereçado a SMT; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimento endereçado ao Governado Marconi Perillo; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; TAYRONE DI 
MARTINO, requerimentos endereçados a SME, Prefeito Paulo Garcia, 
COMURG, SEMOB e SMT; DEIVISON COSTA, requerimento endereçado a 
SMT; GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Lei Complementar que altera o 
parágrafo único do artigo 1º da lei Complementar nº 078, de 08 de junho de 
1999; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG; 
VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade 
de disponibilização de assentos especiais e reservados para pessoas obesas 
em locais que especifica e dá outras providências, Projeto de Lei que torna 
obrigatório o fornecimento por escrito de razões de indeferimento de crédito e 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir o Estatuto do Magistério dos Servidores da 
Educação Municipal e ao PROCON Estadual e PROCON Municipal; THIAGO 
ALBERNAZ, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; ANSELMO 
PEREIRA, requerimento endereçado a SANEAGO e EUDES VIGOR, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização e 
Audiência Pública para discutir sobre a obrigatoriedade da implantação de UTI 
com a presença dos Secretários de Saúde do Município e do Estado, Ministério 
Público e Médicos dos Cais. Às 09 (nove) horas e 43 (quarenta e três) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno 



Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Anselmo Pereira e Eudes Vigor. 
Às 10:05 (dez horas e cinco minutos) com a presença de 27 (vinte e sete) 
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Vereadores registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL e ZANDER. Às 
10:04 (dez horas e quatro minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 295/13 do Executivo 
Municipal, desafetação de área pública municipal, situada à travessa Xingu e 
Rua Goiás, no Jardim Dom Fernando II, nesta capital, com parecer pela 
aprovação – 1ª votação, Relator Vereador Carlos Soares – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhada 
a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 
nº 022/11 do Vereador Deivison Costa, fica permitido os motoristas de taxi a 
trafegarem nos corredores exclusivos do transporte coletivo da grande Goiânia, 
sem parecer, reconstituído – 1ª votação, Relator Vereador Santana Gomes – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por maioria o 
pedido de vista ao Vereador Zander. Projeto de Lei nº 203/13 da Vereadora 
Drª Cristina, declara de utilidade pública a Associação Mahatma Gandhi, com 
parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador Geovani Antônio – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto 
de Lei Complementar nº 024/11 do Executivo Municipal, dá nova redação 
ao Código Tributário do Município de Goiânia, Lei nº 5.040/75, o cap. II, que 
trata das taxas ela utilização de serviços públicos, para incluir a seção IV, que 
trata da taxa de licença de fiscalização, com parecer pela aprovação – 2ª 
votação, Relator Vereador Anselmo Pereira – Comissão Mista, foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista ao Vereador Divino Rodrigues. Às 10:56 (dez 
horas e cinqüenta e seis minutos) com a presença de 31 (trinta e um) 
Vereadores registrado na 3ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO 
CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Projeto de Emenda a Lei Orgânica nº 005/13 do Vereador Paulo 
Magalhães, modifica a redação do artigo 76 d Lei Orgânica do Município de 
Goiânia(Sessões Legislativas), com parecer pela aprovação – 1ª votação, 
Relator Vereador Anselmo Pereira – Comissão Mista, foi apresentado Emenda 
do Autor do Projeto e acolhida por unanimidade e encaminhado a Comissão 



Mista. Foi aprovado requerimento 11.884/13 do Vereador Eudes Vigor. O 
Vereador Deivison Costa solicitou que constasse em Ata sua fala em plenário: 
Senhor Presidente, quero deixar registrado, inclusive que conste em Ata que a 
idéia do Projeto que foi discutida lá no Paulo Beringhs, inclusive, certo, da 
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redução do recesso parlamentar e criei dispositivos na Câmara para que isso 
fosse aprovado, desvinculando a COMDATA, que fazia o serviço dos Recursos 
Humanos da Câmara, criando o serviço próprio da Câmara. Então, quero só 
que conste em Ata. Muito obrigado. Às 11:58 (onze horas e cinqüenta e oito 
minutos) com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores registrado na 4ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRº 
GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não 
compareceu a Sessão o Vereador Izídio Alves. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores Cida Garcêz e Dr. Gian. Os Vereadores 
Welington Peixoto e Mizair Lemes Jr., justificaram suas ausências na 2ª e 4ª 
conferência de quorum respectivamente. Os Vereadores Deivison Costa, 
Paulinho Graus, Tayrone Di Martino, Domingos Sávio, Fábio Lima e 
Thiago Albernaz solicitaram o registro em Ata como visita honrosa do Senhor 
Ademir Lima(Publicitário), Vereador Ricardo Nascimento(Jussara-Go), Clésio 
Oliveira, Dr. Walmir Pereira, a Senhora Sara Rodrigues e os Vereadores Pablo 
e Molita(Turvânia-Go) . Os requerimentos 11690 a 11886 foram aprovados 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 
do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para a próxima terça-feira dia 24(vinte e quatro) de setembro no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima sexta (76ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e cinco (05) minutos, do dia vinte e quatro de setembro de 
dois mil e treze (24.09.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima sexta (76ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES 
declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador ROGÉRIO CRUZ para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 



Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e CÉLIA VALADÃO – 2ª 
Secretária em exercício. Às 09:18 (nove horas e dezoito minutos) com a 
presença de vinte e quatro (24) Vereadores registrado da 1ª conferência no 
painel eletrônico do Plenário, presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO 
CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, 
VIRMONDES CRUVINEL e ZANDER. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício 674/13 do Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei Complementar que revoga a Lei Complementar nº 238, de 08 de 
janeiro de 2013, que dispõe sobre a criação de um Pólo Industrial Empresarial 
e 
de Serviços; Ofício 675/13 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei 
Complementar que dispõe sobre o aproveitamento dos Agentes Comunitários 
de Saúde – ACS e dos Agentes de Combate à Endemias – ACE e dá outras 
providências; Telegrama do Ministério da Educação – Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros 
para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 2728, 2801, 2806 e 2812/13 da 
Secretaria Municipal de Saúde, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Clécio Alves, Joãozinho Guimarães e Tatiana Lemos. Ofícios 
1519, 
1520, 1521/13 da AMMA, ema resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Felizberto Tavares e Anselmo Pereira; Ofício 2011/13 da Secretaria 
Municipal 
de Desenvolvimento Urbano Sustentável, em resposta ao requerimento do 
Vereador Fábio Lima; Ofício 496/13 da CMTC, em resposta ao requerimento 
do 
Vereador Carlos Soares; Ofício 447/13 do Ministério Público do Estado de 
Goiás, agradecendo pelo envio de comunicação referente a aprovação do 
plano”cumprimento pelas obrigações determinadas à Prefeitura Municipal de 
Goiânia em relação ao Transporte Público; Ofícios 2820 e 2839/13 da 
AGETOP, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Anselmo Pereira e 
Virmondes Cruvinel; Ofício 1216/13 da CELG, em resposta ao requerimento 
do 
Vereador Felizberto Tavares; Ofício 1170/13 da Secretaria Municipal de 
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Gestão de Pessoas,encaminhando relatório de contribuição de pecúlio. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: JORGE DO HUGO, 
requerimento endereçado a SEMOB; DJALMA ARAÚJO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência 
Pública 
para discutir o aumento abusivo no preço dos combustíveis em Goiânia; 
PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia, 
solicitando aquisição de dois veículos para a Secretaria Municipal de 
Assistência Social para prestação de serviços funerários; CARLOS SOARES, 
requerimentos endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando 



realização de Audiência Pública, para discutir o Projeto de Lei Complementar 
nº 
040/13(Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de Combate a Epidemias); 
RICHARD NIXON, Projeto de Lei que autoriza e institui a obrigatoriedade de 
Poder Executivo Municipal em instalar sistema de fiscalização eletrônica em 
todos os semáforos do Município de Goiânia e dá outras providências; IZÍDIO 
ALVES, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; PAULO BORGES, 
Projeto de Lei que dispõe sobre obrigatoriedade da afixação de placas de 
identificação grafadas em alfabeto braile nos Prédios Públicos Municipais e 
Projeto de Lei que cria o programa “Domingo Esportivo” e dá outras 
providências; TAYRONE DI MARTINO, requerimento endereçado a SEMOB, 
SMT e COMURG; PEDRO AZULÕ JR., requerimentos endereçados a SSP-
GO; 
ZANDER, requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; MIZAIR 
LEMES JR., Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Dr. Carlos Augusto Costa Camarota e requerimentos 
endereçados a Secretaria Municipal de Defesa Social, COMURG, SMT e 
SEMIC; EDSON AUTOMÓVEIS, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Walter Henrique e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a COMURG, AMMA e SEMOB; DR. 
BERNARDO DO CAIS, requerimento endereçado a SEMOB; ANTÔNIO 
UCHÔA, requerimentos endereçados a SEMOB, CMTC, Grupo Executivo de 
Apoio a Criança e Adolescente e COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; VIRMONDES CRUVINEL, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, Secretaria 
Municipal de Finanças, Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas e 
Secretaria 
Municipal de Educação; DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Paulo Garcia; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que proíbe o comércio 
de qualquer tipo de arma de brinquedo ou de réplicas e simulacros de armas 
de 
fogo que com estas se possam confundir e requerimentos endereçados a 
COMURG, SSP-GO e SEMOB; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que 
institui o Dia Municipal do Fiscal de Atividades Urbanas e de Saúde Pública e 
requerimentos endereçados a SEMOB, AMMA, COMURG e parabenizando o 
Hospital Lúcio Rebelo por seus 35 anos; DEIVISON COSTA, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, que conste nos Anais da Casa a entrega 
da 
Medalha do Agronegócio Otávio Lage Siqueira aos Senhores Clarimundo José 
dos Santos e Wisley José de Menezes, não havendo a necessidade de Sessão 
Solene. Às 09 (nove) horas e 25 (vinte e cinco) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna o Vereador Paulo Magalhães. Às 09:35 (nove horas e trinta e cinco 
minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Lei Complementar nº 036/13 do Executivo Municipal, 
introduz alterações na Lei Complementar nº 091 de 26 de junho de 2000 
(Auxílio locomoção ao servidor ocupante do cargo efetivo de profissional de 
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educação, em atividade no âmbito da Secretaria Municipal de Educação), com 
parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador Carlos Soares – 



Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por maioria e 
encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei 
nº 
065/13 do Vereador Clécio Alves, institui programa de reaproveitamento de 
águas provenientes de lavatórios, banheiros, chuvas e dá outras providências, 
com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador Carlos Soares – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhada a Comissão do Meio Ambiente. Projeto de Lei nº 106/13 do 
Executivo Municipal, altera a Lei nº 8.546, de 23/07/2007, para dispor sobre a 
contratação, por tempo determinado, para atender a necessidade temporária 
de 
excepcional interesse público (art. 37, inciso IX da Constituição Federal), com 
parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador Izídio Alves – 
Comissão 
do Trabalho e Servidores Públicos, foi negado pedido de vista ao Vereador 
Elias 
Vaz e aprovado o Projeto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Às 10:15 (dez 
horas e quinze minutos) com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores 
registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente 
os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI 
ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL e ZANDER. Foi 
aprovado por unanimidade o pedido para aprovação em bloco dos 
Decretos Legislativos (títulos de cidadania). Projeto de Decreto 
Legislativo 
022/13 do Vereador Geovani Antônio, que concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Sr. Jairo Gomes Ribeiro, com parecer pela aprovação, 
Votação Única – Relator Vereador Edson Automóveis, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 037/13 da Vereadora Célia Valadão, que concede título 
honorífico de cidadania goianiense a irmã Maria Celeste Borges, em 
reconhecimento aos relevantes serviços prestados no Município de Goiânia, 
com parecer pela aprovação, Votação Única – Relator Vereador Edson 
Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 038/13 do Vereador 
Divino Rodrigues, que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Reverendo Dr. Samuel Cássio Ferreira, pelos relevantes serviços prestados à 
comunidade de Goiânia, com parecer pela aprovação, Votação Única – Relator 
Vereador Eudes Vigor, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 039/13 do 



Vereador Divino Rodrigues, que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Pastor Josué Rodrigues de Gouveia, pelos relevantes serviços 
prestados à comunidade de Goiânia, com parecer pela aprovação, Votação 
Única – Relator Vereador Pedro Azulão Jr., Comissão de Constituição, Justiça 
e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
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Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 040/13 do Vereador Paulo Magalhães, que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Ângelo José do Rêgo da Cunha 
Lima, pelos relevantes serviços prestados à comunidade desta capital, com 
parecer pela aprovação, Votação Única – Relator Vereador Izídio Alves, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Foi aprovado por unanimidade os requerimentos 4170/13 da 
Vereadora Drª Cristina, 11887/13 do Vereador Paulo Magalhães e 11888/13 
do Vereador Djalma Araújo. Às 11:00 (onze horas) com a presença de 
28(vinte e oito) Vereadores registrado na 3ª conferência no painel eletrônico 
do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 064/13 do Executivo 
Municipal, que denomina o viaduto do cruzamento da Rua 88, da Avenida “A” 
da Avenida “E” e Marginais do Córrego Botafogo, no Jardim Goiás, nesta 
capital, de Complexo viário Governador Mauro Borges, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Carlos Soares – 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 
Complementar nº 032/13 do Executivo Municipal, que revoga as leis 
complementares nº 224 de 16/01/12, que cria o Parque Municipal do Cerrado e 
Desafeta áreas de suas destinações(Parque Municipal Jardim Botânico do 
Cerrado), com parecer pela aprovação, Relator Vereador Izídio Alves – 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 215/11 do Vereador Denício 
Trindade, que denomina Alameda Pequi, a Alameda recém construída, que 
circula o Estádio Serra Dourada, no Jardim Goiás, com parecer pela 
aprovação, 
Relator Vereador Tayrone Di Martino – 2ª votação, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por o pedido de vista ao 
Vereador Geovani Antônio. Projeto de Lei nº 330/10 do Executivo Municipal, 
dá denominação ao canteiro central localizado na Alameda João Elias da Silva 
Caldas, Setor Pedro Ludovico, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Jorge do Hugo – 2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por maioria e encaminhado ao Núcleo de 



Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. O Senhor 
Presidente da Comissão Mista Vereador Paulo Borges, solicitou o 
Presidente da Casa, que submetesse em votação a Reunião com o Prefeito 
Paulo Garcia na Sala das Comissões dia 1º de outubro – terça-feira, foi 
aprovado por maioria com votos contrários dos Vereadores Geovani Antônio e 
Elias Vaz. Às 11:58 (onze horas e cinqüenta e oito minutos) com a presença 
de 29 (vinte e nove) Vereadores registrado na 4ª conferência no painel 
eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
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VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, 
DRº 
GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificou sua ausência através de ofício a 
Vereadora Cida Garcêz. Os Vereadores Welington Peixoto(1ª), Dr. Bernardo do 
Cais(3ª), Anselmo Pereira(1ª) e Felizberto Tavares(1ª) justificaram suas 
ausências nas respectivas conferência de quorum. Os Vereadores Pedro 
Azulão Jr., Drª Cristina, Eudes Vigor, Mizair Lemes Jr, Rogério Cruz, 
Tayrone Di Martino e Paulo Magalhães solicitaram o registro em Ata como 
visita honrosa do Senhor Hélio, Doca, Profº Carlos, Célia Aparecida, Henrique, 
Dr. Hélio Bueno, Alexandre Jajá, Edson Pereira, Carlos Caetano e Gilson 
Mudin. Os requerimentos 11887 a 12082 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 11:58 (onze horas e cinqüenta e oito minutos) o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima sétima (77ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e oito (08) minutos, do dia vinte e cinco de setembro de 
dois 
mil e treze (25.09.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima sétima (77ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou a 1ª Secretária Vereadora 
CÉLIA VALADÃO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, CÉLIA 



VALADÃO – 1ª Secretária em exercício e DEIVISON COSTA – 2º Secretário 
em 
exercício. Às 09:29 (nove horas e vinte e nove minutos) com a presença de 
trinta e dois (32) Vereadores registrado da 1ª conferência no painel eletrônico 
do Plenário, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL e ZANDER. No 
Expediente 
foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Educação – 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de 
recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 1559, 1560 e 1564/13 
da AMMA, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Clécio Alves e 
Anselmo Pereira. Ofício 1835/13 da COMURG, solicita as dependências do 
Auditório Jaime Câmara de 16 a 20 de dezembro para treinamentos dos 
membros eleitos da CIPA; Ofício 526/13 da Secretaria Municipal da Casa 
Civil, em resposta ao requerimento do Vereador Djalma Araújo; Ofício 2466/13 
da Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do 
vereador Tayrone Di Martino; Ofício 736/13 do Gabinete da Governadoria, 
em 
resposta ao requerimento do Vereador Divino Rodrigues. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados 
a COMURG, SMT e SEMOB; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados 
a 
COMURG e SEMOB; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimento endereçado a 
COMURG; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a SMT, 
SEMOB e COMURG; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados a 
SEMOB; DOMINGOS SÁVIO, requerimento endereçado a SMT; DR. 
BERNARDO DO CAIS, Projeto de Lei que proíbe a denominação de nome de 
pessoas condenadas no processo de ficha suja, bem como de pessoas que 
praticaram atos contra a soberania nacional de grande repercussão nacional, 
em logradouros públicos, como ruas, praças, avenidas, dentre outros e dá 
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outras providências; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei Complementar que 
modifica o Artigo 78 da Lei Complementar 011 de 11 de maio de 1992 Estatuto 
dos Servidores Públicos do Município de Goiânia e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a AMMA, COMURG e SMT; PAULO 
MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e SMT; 
ZANDER, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia SEMOB; 
FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 
DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB, Comandante Geral da 
PMGO, 
SMT e SEMEL; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a 
COMURG; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a SSP-GO; 



TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; 
THIAGO ALBERNAZ, requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de 
Finanças, SEMIC e COMURG; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos 
endereçados ao Sr. Flávio Roberto de Castro pela indicação no Conselho 
Estadual de Educação e a Mesa Diretora da Câmara Municipal de Goiânia ; 
PAULINHO GRAUS, requerimento endereçado a SAEMOB; DJALMA 
ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em homenagem à Arte Circense e aos Artistas 
de Rua; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao IPSM, informações que 
especifica. Às 09 (nove) horas e 44 (quarenta e quatro) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna o Vereador Elias Vaz, Thiago Albernaz e Dr. Bernardo do Cais(Bloco 
Parlamentar). Às 10:20 (dez horas e vinte minutos) com a presença de 34 
(trinta e quatro) Vereadores registrado na 2ª conferência no painel eletrônico 
do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CIDA GARCÊZ, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:34 (dez 
horas e trinta e quatro minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar nº 027/13 do 
Vereador Anselmo Pereira, acrescenta o parágrafo único ao artigo 254 à Lei 
Complementar 011 de 11/05/1992 – Estatuto dos Servidores Público do 
Município de Goiânia, sem parecer – avocado, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por maioria e encaminhado a 
Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei nº 154/12 do 
Vereador Virmondes Cruvinel, que altera o § 2º do Artigo1º da Lei nº 8.599, 
de 09 de janeiro de 2008(Autoriza o Executivo a permitir o uso de logradouros 
públicos aos escoteiros), com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator 
Vereador Eudes Vigor, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminho a Comissão de Habitação, Urbanismo 
e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 033/13 do Vereador Anselmo 
Pereira, que dispõe sobre a proibição acerca da confecção, fabricação e 
comercialização de camisas, calções, meias, bonés e quaisquer outros 
adereços à torcidas organizadas de clubes de futebol, com parecer pela 
aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Geovani Antônio, Comissão de 
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Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de 
vista ao Vereador Djalma Araújo. Projeto de Lei nº 050/13 do Vereador Dr. 
Gian, que institui no Município de Goiânia O Dia Municipal de Conscientização 
da Síndrome de Down, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator 
Vereador Izídio Alves, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminho a Comissão de Saúde e Assistência 
Social. Projeto de Lei nº 072/13 do Vereador Virmondes Cruvinel, inclui no 
calendário oficial de eventos do Município de Goiânia o Dia Municipal da 



Conscientização da Esclerose Múltipla, com parecer pela aprovação, 1ª 
votação 
– Relator Vereador Pedro Azulão Jr., Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminho a Comissão de Saúde e 
Assistência Social. Às 11:00 (onze horas) com a presença de 28(vinte e oito) 
Vereadores registrado na 3ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Projeto de Lei nº 073/13 do Vereador Clécio Alves, fica denominado 
“Hospital 
da Mulher Jornalista Maria Célia Câmara” o Hospital a ser edificado pelo 
Município da Região Oeste de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª 
votação 
– Relator Vereador Carlos Soares, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminho a Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 083/13 do 
Vereador Carlos Soares, institui no calendário oficial do Município de Goiânia, 
a Semana do Congresso Goiano de Direito Previdenciário, com parecer pela 
aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Paulo Borges, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminho ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo 
de Lei. Projeto de Lei nº 094/13 da Vereadora Drª Cristina, institui no 
calendário oficial de eventos no Município de Goiânia “O Dia Municipal do 
Hemofílico” e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação 
– 
Relator Vereador Geovani Antônio, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminho a Comissão de Saúde e 
Assistência Social. Projeto de Lei nº 197/13 do Vereador Anselmo Pereira, 
denomina Dr. João Batista e Sousa Júnior a UPA do residencial Itaipú, com 
parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador Tayrone Di Martino, 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por 
unanimidade e encaminho ao Núcleo de Processamento e Controle par 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 101/13 do Vereador Richard 
Nixon, declara de utilidade pública a “Organização Mãos Amigas – OGEMA”, 
entidade filantrópica sem fins lucrativos com sede na Av. Vinícius de Moraes, 
no 
Conjunto Vera Cruz VI, nesta capital, com parecer pela aprovação, 1ª votação 
– 
Relator Vereador Eudes Vigor, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminho a Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 116/13 da Vereadora Drª Cristina, 
define a ocupação de “Doula” e suas atuação determinando que os Hospitais e 
Maternidades da rede Pública Municipal ficam obrigados a permitir a presença 
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destas durante todo o período de trabalho de parto e pós-parto imediato, com 
parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Richard Nixon, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminho a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 
141/13 do Executivo Municipal, autoriza o Chefe do Poder Executivo do 
Município de Goiânia a firmar convênio com entidades esportivas visando o 
repasse de recursos financeiros através de convênios com entidades que 
menciona e dá outras providências, com parecer pela aprovação, com Emenda 
do Vereador Zander, 1ª votação – Relator Vereador Izídio Alves, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi acolhida Emenda e retorna a Comissão de 
Constituição, Justiça e redação. Projeto de Lei nº 154/13 do Vereador Thiago 
Albernaz, institui a obrigatoriedade da realização de palestras sobre noções de 
primeiros socorros aos alunos da rede pública municipal de ensino dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador 
Edson Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminho a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei nº 161/13 do Vereador Carlos Soares, dispõe 
sobre a colocação de equipamento gerador de energia nos prédios públicos e 
privados no âmbito do Município de Goiânia dotados de elevadores, com 
parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Richard Nixon, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminho a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei nº 
245/13 do Executivo Municipal, cria o cadastro informativo municipal – 
CADIN 
Municipal(pendências de pessoas físicas e jurídicas perante órgãos e 
entidades 
da administração pública direta indireta no Município de Goiânia), com parecer 
pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Carlos Soares, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de 
vista ao Vereador Geovani Antônio. Projeto de Decreto Legislativo nº 019/13 
do Vereador Thiago Albernaz, cria a Medalha do Mérito Empreendedor 
Odilon 
Soares, com parecer pela aprovação, votação única – Relator Vereador 
Geovani Antônio, Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Foi apreciado requerimento nº 9819/13 do Vereador Tayrone Di 
Martino e aprovado. Às 12:00 (doze horas) com a presença de 25 (vinte e 
cinco) Vereadores registrado na 4ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, Dr. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Justificou sua ausência através de ofício a Vereadora Cida Garcêz. 
O Vereador Welington Peixoto justificou sua ausência na 1ª conferência de 
quorum. Os Vereadores Djalma Araújo, Paulo Magalhães, Mizair Lemes Jr., 



Zander, Fábio Lima e Antônio Uchôa solicitaram o registro em Ata como 
visita 
honrosa do Senhor Promotor Jales Guedes, Alessandro, Omar Borges, Rodrigo 
Melo, Ajanair, João Batista Queiroz e a dupla João Pedro e Felipe. Os 
requerimentos 12083 a 12185 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor Presidente Vereador 
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CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima oitava (78ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia vinte e seis de setembro de 
dois 
mil e treze (26.09.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima oitava (78ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador PAULO DA FARMÁCIA para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:31 (nove horas e trinta e um 
minutos) com a presença de trinta (30) Vereadores registrado da 1ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário, presente os seguintes 
Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 
ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRº. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO 
GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Não 
teve Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: EDSON AUTOMÓVEIS, requerimento endereçado a COMAURG; 



IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG; TATIANA LEMOS, 
Projeto de Lei que inserir no Município de Goiânia a Semana de Volta a 
Inocência a ser realizada na semana que antecede o dia 12 de outubro, Projeto 
de Lei que inserir no Município de Goiânia a Corrida e Caminhada Contra o 
Crack e outras drogas e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
AMOB, SMT e COMURG; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a 
COMURG, SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEMEL, SMT 
e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimento endereçado ao Prefeito 
Paulo Garcia; ZANDER, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, 
SEMOB e COMURG; FELIZBERTO TAVARES, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando adaptação dos banheiros para cadeirantes na 
Câmara Municipal de Goiânia; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados 
a SEMOB e SEMIC; DRª CRISTINA, requerimento endereçado ao Presidente 
da Casa, solicitando que seja registrado nos Anais desta Casa de Leis, o Dia 
Nacional do Surdo que comemora no dia 26 de setembro e a COMURG; 
CARLOS SOARES, requerimentos endereçados a COMURG; PAULINHO 
GRAUS, requerimentos endereçados a SEMOB e CELG. Às 09 (nove) horas 
e 
30 (trinta) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o 
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Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador Felizberto Tavares. Às 10 
(dez) horas e 04 (quatro) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
suspendeu a Sessão por 10(dez) minutos, para que o Professor Marcelo 
Borges 
usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 10(dez) horas e 18(dezoito) 
minutos. Às 10:18 (dez horas e dezoito minutos) com a presença de 29 
(vinte e nove) Vereadores registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, 
CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª 
CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:19 (dez horas e dezenove 
minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Lei Complementar nº 036/13 do Executivo Municipal, 
introduz alterações na Lei Complementar nº 091 de 26 de junho de 2000 
(Auxílio locomoção ao servidor ocupante do cargo efetivo de profissional de 
educação, em atividade no âmbito da Secretaria Municipal de Educação), com 
parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador Tayrone Di Martino – 
Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, foi discutido pelos Vereadores 
Elias Vaz, Virmondes Cruvinel, Pedro Azulão Jr., Geovani Antônio, Drª Cristina, 
Tatiana Lemos e Tayrone Di Martino, em seguida foi apreciado e aprovado por 
maioria o pedido de vista a Vereadora Célia Valadão. Às 11:15 (onze horas e 
quinze minutos) com a presença de 29(vinte e nove) Vereadores registrado 
na 3ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 



DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Projeto de Lei Complementar nº 023/13 da Vereadora Drª 
Cristina, acrescenta e altera dispositivos na Lei Complementar nº 011 de 
11/05/1992(referente a proibição de prática indicativa de ódio ou intolerância), 
com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Richard Nixon, 
Comissão de Constituição Justiça e Redação, esta em fase de votação. Às 
12:00 (doze horas) com a presença de 23 (vinte e três) Vereadores 
registrado 
na 4ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, Dr. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI 
ANTONIO, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores Cida Garcêz e Thiago Albernaz. Os 
Vereadores 
parabenizaram e cumprimentaram a Vereadora Célia Valadão pelo seu 
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aniversário. O Vereador Paulo Magalhães solicitou o registro em Ata como 
visita 
honrosa do ex-prefeito de Palmas – Dr. Francisco Alberto e também 
parabenizar pelos 60 anos da Rede Record. Os requerimentos 12186 a 12355 
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:00 (doze 
horas) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente 
Sessão e convocou outra para a a próxima terça-feira dia 1º de outubro no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima nona (79ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dois (02) minutos, do dia primeiro de outubro de dois mil e 
treze (1º.10.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima nona (79ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus e em seguida foi suspensa a Sessão por 
tempo 
indeterminado, para em cumprimento às disposições da Lei Complementar nº 



129, de 16 de dezembro de 2003, para que os Senhores Vereadores se 
reunissem, em audiência pública da Comissão Mista, com o Senhor Prefeito 
de 
Goiânia, Paulo Garcia, sobre a avaliação e demonstração do cumprimento das 
Metas Fiscais do Município, referente ao último quadrimestre de 2013. 
Reaberta a Sessão às 10:22(dez horas e vinte e dois minutos). Iniciando, o 
Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler 
a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina 
o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º 
Secretário e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:29 (nove 
horas e vinte e nove minutos) com a presença de vinte e oito (28) 
Vereadores registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário, 
presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Ofício 676/13 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que introduz 
alterações na Lei Complementar nº 091, de 26 de junho de 2000 e dá outras 
providências; Ofício 677/13 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de 
Lei 
que introduz alterações na Lei nº 7.997, de 20 de junho e dá outras 
providências; Telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegrama do Ministério da Saúde – Fundo 
Nacional de Saúde, informando liberação de recursos para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; Ofícios 1718, 1719, 1844, 1845, 1848 e 1849/13 do 
Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Tatiana Lemos, Paulinho Graus, Zander, Paulo Magalhães e Drª Cristina; 
Ofícios 142 a 150,152, 153, 156 a 158/13 do Diretor de Urbanismo da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Izídio 
Alves,Tatiana 
Lemos, Zander, Jorge do Hugo, Paulo Borges, Welington Peixoto, Paulo da 
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Farmácia, Felizberto Tavares, Pedro Azulão Jr., Antônio Uchôa, Mizair Lemos 
Jr., Virmondes Cruvinel e Tayrone Di Martino; Ofícios 973 e 819/13 da 
Secretaria Municipal da Industria, Comércio e Serviços, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Jorge da Hugo e Carlos Soares; Ofício 534/13 
da Secretaria Municipal da Casa Civil, comunicando que a partir de 1º de 
outubro será realizada a implantação do Diário Oficial do Município – Eletrônico 
e suas edições passarão a ser assinadas digitalmente; Ofício 3714/13 da 



SANEAGO, em resposta ao requerimento do Vereador Anselmo Pereira. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a CELG e SMT ; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre 
o conhecimento aos alunos sobre a biografia das personalidades que 
denominam as escolas municipais, Projeto de Lei que estabelece a elaboração 
de placas indicativas das personalidades que emprestam seus nomes aos 
prédios públicos do Município de Goiânia e requerimentos endereçados a 
SEMOB e Prefeito Paulo Garcia; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados a SMT, CELG e AMMA; THIAGO ALBERNAZ, requerimento 
endereçado a SMT; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a 
SEMOB, CELG, COMURG e Secretaria Municipal de Educação; JORGE DO 
HUGO, requerimento endereçado ao Presidente do Grupo Jaime Câmara; 
ZANDER, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, COMURG, 
SEMOB, AMMA e SMT; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados 
a 
COMURG, SEMOB, Secretaria Municipal de Fiscalização e SMT; ANTÔNIO 
UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; DRª 
CRISTINA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando o 
registro nos Anais da Casa, o Dia Nacional do Idoso(1º de Outubro), 
cumprimentos a Sra. Ludymilla de Macedo e Silva – Chefe de Enfermagem do 
Setor de Quimioterapia da Associação de Combate ao Câncer do estado de 
Goiás – ACCG, à COMURG e SSP-GO; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de 
Lei que inclui no calendário oficial de eventos do Município de Goiânia o Dia 
Municipal do Engenheiro de Alimentos e requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB, SEMEL e SSP-GO. Às 10:36 (dez horas e trinta e seis 
minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Lei Complementar nº 013/10, do Vereador Izídio Alves, 
altera dispositivo da Lei Complementar nº 014, de 29/12/1992, que institui o 
Código de Posturas do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – 1ª 
votação, Relator Vereador Richard Nixon, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão Mista. Às 
11:20 (onze horas e vinte minutos) com a presença de 25 (vinte e cinco) 
Vereadores registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI 
ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO 
GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Projeto de Lei Complementar nº 023/13 da Vereadora Drª 
Cristina, acrescenta e altera dispositivos na Lei Complementar nº 011 de 
11/05/1992(referente a proibição de prática indicativa de ódio ou intolerância), 
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com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Richard Nixon, 
Comissão de Constituição Justiça e Redação, foi aprovado o pedido de vista ao 
Vereador Fábio Lima. Projeto de Lei nº 039/13 do Vereador Virmondes 



Cruvinel, dispõe sobre o concurso literário “poesia na escola”, com parecer 
pela 
aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Izídio Alves, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 
042/13 do Vereador Zander, institui o último sábado domes de abril como o 
Dia 
Mundial do Tal Chi Chuan, Chi Kung e Kung Fu-Wushu na cidade de Goiânia, 
com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador Carlos Soares, 
Comissão de Educação, Cultura. Ciência e Tecnologia, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 091/13 da Vereadora Drª 
Cristina, declara de utilidade pública o instituto de cultura e meio ambiente 
0ICUAM e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 2ª votação – 
Relator Vereador Rogério Cruz, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Foi aprovado 
requerimento para aprovação em Bloco dos Decretos Legislativos. Projeto de 
Decreto Legislativo nº 043/13 do Vereador Fábio Lima, concede o título 
honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Carlos Neves, pelos estimados 
serviços prestados ao Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 
votação única – Relator Vereador Carlos Soares, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 044/13 do Vereador Fábio Lima, concede o título honorífico de 
cidadania goianiense ao Sr. Guilson Barbosa Lima, pelos estimados serviços 
prestados ao Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, votação única 
– Relator Vereador Carlos Soares, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 047/13 do Vereador Zander, dispõe acerca da concessão de 
título honorífico de cidadania goianiense a Evandra Rocha da Silva, desenhista, 
pintora e artista plástica, em reconhecimento aos relevantes serviços prestados 
ao Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, votação única – Relator 
Vereador Carlos Soares, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 048/13 
do Vereador Zander, dispõe acerca da concessão de título honorífico de 
cidadania goianiense a Neusa Maria Navaro, em reconhecimento aos 
relevantes serviços prestados ao Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação, votação única – Relator Vereador Carlos Soares, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Lei nº 140/13 do Vereador Dr. Gian, institui no calendário oficial da cidade de 
Goiânia o “Dia Municipal do Zootecnista”, com parecer pela aprovação, 2ª 
votação – Relatora Vereadora Drª Cristina, Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei nº 180/13 do Vereador Virmondes Cruvinel, declara de utilidade pública 
municipal a entidade CENEG-Go, Centro de Cidadania Negra do Estado de 
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Goiás, gestora do Programa CRJ Centro de Referência da Juventude, com 
parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Richard Nixon, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto 
de Lei nº 200/13 da Vereadora Célia Valadão, institui no calendário oficial do 
Município de Goiânia o Dia dos Taquígrafos a ser comemorado no dia 03 de 
maio de cada ano, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador 
Richard Nixon, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Foram aprovados os requerimentos: 4688/12 e 4780/12 do 
Vereador Djalma Araújo e 9037/13 do Vereador Zander. Às 12:00 (doze horas) 
com a presença de 24(vinte e quatro) Vereadores registrado na 3ª 
conferência 
no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO 
HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Paulo Magalhães e Célia Valadão 
votaram contra o encerramento da Sessão às 12(doze) horas. Justificaram 
suas 
ausências através de ofício os Vereadores Anselmo Pereira e Richard Nixon. O 
Vereador Elias Vaz, justificou sua ausência na freqüência da 1º conferência de 
quorum. A Vereadora Drª Cristina solicitou um(01) minuto de silêncio pelo 
falecimento do pai do Jornalista Arthur Rezende. Os Vereadores Jorge do 
Hugo 
e Fabio Lima solicitaram o registro em Ata como visita honrosa do Senhor 
Jaime 
Faria, e os Pastores: Marciano, João Barão e Ozéias. Os requerimentos 
12356 
a 12440 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:01 (doze 
horas e um minuto) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou 
a presente Sessão e convocou outra para a o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima (80ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia dois de outubro de dois mil e 
treze (02.10.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima (80ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou aberta sob a 



proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, 
convidou o Vereador ANSELMO PEREIRA para ler um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador TAYRONE DI 
MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE 
DI 
MARTINO – 1º Secretário e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 
09:36 (nove horas e trinta e seis minutos) com a presença de trinta e um 
(31) Vereadores registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do Plenário, 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, MIZAIR 
LEMES 
JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não teve 
Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; FÁBIO 
LIMA, Projeto de Lei que torna obrigatório a instalação de UTI”s nos CAIS 
(Centro de Apoio Integral à Saúde), CIAMS (Centro Integrado à Saúde Médico 
Sanitário) e UPA’s (Unidade de Pronto Atendimento) e requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; ZANDER, requerimentos endereçados a 
SMT, COMURG e Prefeito Paulo Garcia; VIRMONDES CRUVINEL, 
requerimentos endereçados a SEMOB, AGEL, SSP-GO, SANEAGO, SEMEL e 
COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado a SEMOB; 
PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia 
e ao Secretário Municipal de Fiscalização; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SMT; DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a SMT 
e 
COMURG; CARLOS SOARES, requerimento endereçado a COMURG; 
TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de 
exame 
de audiometria e do exame oftalmológico para alunos da rede pública de 
ensino 
do Município de Goiânia e dá outras providências e requerimentos 
endereçados 
a SEMOB, Prefeito Paulo Garcia, COMURG e SMT; DRª CRISTINA, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, comunicando que a partir 
desta data esta se desligando da composição da Comissão Especial de 
Inquérito – CEI-AMMA; DJALMA ARAÚJO, requerimentos endereçados a 
SMT 
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e ao Prefeito Paulo Garcia; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos 



endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, a Secretaria Municipal de Educação e 
ao 
Ministério Público do Estado de Goiás. Às 09 (nove) horas e 45 (quarenta e 
cinco) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o 
Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereadores Geovani Antônio, 
Zander(Bloco) e Drª Cristina(PSDB). Às 10:04 (dez horas e quatro minutos) 
com a presença de 30 (trinta) Vereadores registrado na 2ª conferência no 
painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI 
ANTONIO, IZÍDIO ALVES, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÕ JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:04 (dez 
horas e quatro minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu 
a Sessão por dez(10) minutos, para que o representante dos professores do 
Município de Goiânia, Wander Nunes usasse a Tribuna Livre. Reaberta a 
Sessão às 10:15 (dez horas e quinze minutos). Às 10:16 (dez horas e 
dezesseis minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a 
Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 234/13 do Vereador Paulo Magalhães, 
institui data comemorativa de fundação do Bairro Setor Pedro Ludovico a ser 
comemorada anualmente no dia 12 de novembro, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Geovani Antônio – 1ª votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foi aprovado por unanimidade o 
requerimento nº 11551/13 do Vereador Rogério Cruz. Projeto de Lei nº 
212/13 do Vereador Anselmo Pereira, considera de utilidade pública 
municipal 
a “Fundação de Desenvolvimento de Tecnópolis –FUNTEC”, com sede e foro 
nesta capital, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Paulo 
Magalhães, 2ª Votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 

aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei Complementar nº 024/11 do 
Executivo Municipal, dá nova redação ao Código Tributário do Município e 
Goiânia, Lei nº 5.040/75, modificando o Caput II, que trata das “taxas pela 
utilização de serviços públicos”, para incluir a seção IV, que trata da taxa de 
licença de fiscalização, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Anselmo Pereira, 2ª Votação, Comissão Mista, foi apresentado Emenda dos 

Vereadores Divino Rodrigues e Fábio Lima e aprovado e em seguida encaminhado a 

Comissão Mista. Às 11:11 (onze horas e onze minutos) com a presença de 
28(vinte e oito) Vereadores registrado na 3ª conferência no painel eletrônico 
do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, 
CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 



TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 076/11 do Vereador 
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Fábio Tokarski, declara de utilidade pública municipal o Grêmio Recreativo 
Escola de Samba Flora do Vale, com o nome fantasia de Escola de Samba 
Flora do Vale, denominada sociedade civil, sem fins lucrativos ou políticos, com 
sede e foro nesta capital, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Milton Mercêz, 1ª Votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 124/05 da Vereadora Cida Garcêz, 
cria a Casa de Saúde Bucal no Município de Goiânia, com parecer pela 
rejeição 
– Relator Vereador Anselmo Pereira, 1ª Votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi rejeitado o parecer e aprovado o Projeto e encaminhado 
a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 112/06 da 
Vereadora Cida Garcêz, instalação nos Parques Municipais brinquedos para 
crianças deficientes, com parecer pelo arquivamento – Relatora Vereadora 
Jacyra Alves, 1ª Votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
rejeitado o parecer e aprovado por maioria o Projeto e encaminhado a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 
103/08 da Vereadora Cida Garcêz, autoriza o Poder Executivo a construir o 
Sambódromo Goianiense, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Virmondes Cruvinel, 2ª Votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia, foi rejeitado o Projeto e encaminhado para o Núcleo de 
Processamento e Controle para arquivar-se. Às 11:58 (onze horas e 
cinqüenta 
e oito minutos) com a presença de 26(vinte e seis) Vereadores registrado na 
4ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. 
GIAN, 
DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTONIO, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
Anselmo 
Pereira e Richard Nixon. Os Vereadores Jorge do Hugo(motivo de doença) e 
Mizair Lemes Jr.(TRE-Go), justificaram suas ausências na freqüência da 1ª, 2ª, 
3ª e 4ª conferência de quorum e 2ª e 3ª conferência de quorum 
respectivamente. O Vereador Djalma Araújo solicitou que registrasse em Ata e 
nos Anais da Casa, o artigo publicado no Jornal Diário da Manhã do dia 
01/10/2013 pelo Senhor José Carlos Marqui, com o título: “Bosque dos 
Buritis! O Plano Diretor e a nossa responsabilidade”. Os Vereadores 
Djalma 
Araújo e Fábio Lima solicitaram o registro em Ata como visita honrosa do 
Senhor José Carlos e o Pastor Julio. Os requerimentos 12441 a 12504 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:01 (doze horas e um 



minuto) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente 
Sessão e convocou outra para a o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 2º Secretário: 
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Ata da octogésima primeira (81ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia três de outubro de dois mil e 
treze (03.10.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima primeira (81ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador PAULO DA FARMACIA para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO 
– 2º Secretário. Às 09:36 (nove horas e trinta e seis minutos) com a 
presença 
de trinta (30) Vereadores registrado da 1ª conferência no painel eletrônico do 
Plenário, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÔA,CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 680/13 do 
Executivo Municipal encaminha Projeto de Lei que dispõe sobre o Plano 
Plurianual para o quadriênio 2014/2017; Ofício 681/13 do Executivo 
Municipal 
encaminha Projeto de Lei que estima a receita e fixa a despesa do Município 
de 
Goiânia, para o Exercício Financeiro de 2014; Ofício 683/13 do Executivo 
Municipal, que dispõe sobre a criação do Fundo Municipal de Promoção da 
Igualdade Racial e dá outras providências; Ofício 685/13 do Executivo 
Municipal, que autoriza o Poder Executivo a Contratar operação financeira 
junto à Caixa Econômica Federal, a oferecer garantias e dá outras 
providências. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: CÉLIA VALADÃO, 
requerimento endereçado a SEMOB; PAULO DA FAMÁCIA, requerimentos 
endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando realização da 
Sessão Especial em comemoração ao Dia das Crianças em conjunto ao Dia 
dos 
Professores; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimento endereçado a SMT; 



JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a COMURG; ZANDER, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT, Prefeito Paulo Garcia e 
SEMOB; PAULO BORGES, requerimento endereçado a COMURG, ANTÔNIO 
UCHÔA, Projeto de Decreto Legislativo que concede título de cidadão 
goianiense ao Senhor Walter Menezes, Projeto de Lei que estabelece a 
implantação de abrigos em todos os pontos de ônibus do perímetro urbano e 
dá 
outras providências, Projeto de Lei que estabelece a obrigatoriedade de 
palestras preventivas de combate às drogas, ao tabagismo, às bebidas 
alcoólicas e entorpecentes em geral nas Escolas Municipais e dá outras 
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providências e requerimento endereçado a COMURG; TAYRONE DI 
MARTINO, requerimentos endereçados a CMTC, SMT e SEMEL; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, requerimento endereçado a SMT; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a COMURG e SMT; FÁBIO LIMA, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor Genismar Marques de Souza, pelos estimados serviços prestados ao 
Município de Goiânia, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Claudionor Silveira dos Santos, 
pelos estimados serviços prestados ao Município de Goiânia e requerimentos 
endereçados a COMURG, SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para discutir a dependência química; CARLOS 
SOARES, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Solene em homenagem ao Senhor Iris Rezende 
Machado 
pelos 80 anos de vida; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a 
COMURG; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que dispõe sobre medidas 
preventivas e orientadoras destinadas a inibir qualquer forma de violência 
contra 
professores da rede municipal de ensino e requerimentos endereçados a 
SSPGO, 
COMURG e SEMIC; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados 
ao Prefeito Paulo Garcia e a Secretaria Municipal de Assistência Social; DR. 
GIAN, requerimentos endereçados a SMT. Às 09 (nove) horas e 38 (trinta e 
oito) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o 
Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e Célia 
Valadão. Às 10:00 (dez horas) com a presença de 32 (trinta e dois) 
Vereadores registrado na 2ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO 
CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 
JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:00 (dez horas) o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 
Complementar nº 036/13 do Executivo Municipal, introduz alterações na Lei 
Complementar nº 091 de 26 de junho de 2000 - (Auxílio locomoção ao servidor 



ocupante do cargo efetivo de profissional de educação, em atividade no âmbito 
da Secretaria Municipal de Educação), com parecer pela aprovação – 2ª 
votação, Relator Vereador Tayrone Di Martino – Comissão do Trabalho e 
Servidores Públicos, foi apresentado Emenda da Vereadora Célia Valadão e 
outros e aprovado o acolhimento por unanimidade. Foi apresentado Emenda 
do 
Vereador Virmondes Cruvinel e outros e rejeitado por maioria, em seguida 
encaminhado a Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Às 11:17 (onze 
horas e dezessete minutos) com a presença de 33(trinta e três) Vereadores 
registrado na 3ª conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente 
os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 
JR., PAULINHO GRAUS, PULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
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MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 024/13 do Vereador 
Paulo 
Borges, institui campanha permanente de leitura junto aos Parques e 
logradouros públicos do Município de Goiânia, colocando-se à disposição dos 
munícipes livros, jornais e periódicos, com parecer pela aprovação – Relator 
Vereador Richard Nixon, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 053/13 do 
Vereador Paulo Borges, obriga os hipermercados, supermercados, mercados 
e estabelecimentos congêneres a disponibilizar caixa preferencial aos 
consumidores que utilizarem sacolas retornáveis, com parecer pela aprovação 
– 
Relator Vereador Richard Nixon, 1ª votação – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Defesa do Consumidor. Foi aprovado por unanimidade requerimento nº 
12507/13 do Vereador Paulo da Farmácia. Projeto de Lei nº 230/13 do 
Vereador Paulo Borges, obriga os supermercados e hipermercados do 
Município de Goiânia a dispor de passagem adequada, em seus caixas de 
pagamento, para obesos, gestantes e usuários de cadeiras de rodas, com 
parecer pela aprovação – Relator Vereador Pedro Azulão Jr., 1ª votação – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Defesa do Consumidor. Foi aprovado por 
unanimidade requerimento nº 12509 do Vereador Carlos Soares. Às 11:59 
(onze horas e cinqüenta e nove minutos) com a presença de 31(trinta e um) 
Vereadores registrado na 4ª conferência no painel eletrônico do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, 
DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 



PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDS 

CRUVINEL e ZANDER. Justificou sua ausência através de ofício a Vereadora 
Cida Garcêz. O Vereador Welington Peixoto justificou sua ausência na 4ª 
conferência de quorum. Os Vereadores Clécio Alves, Divino Rodrigues e 
Tayrone Di Martino, solicitaram o registro em Ata como visita honrosa do 
Senhor Gilmar, Edson Pereira e Hamilton(suplente de Vereador). Os 
requerimentos 12507 a 12587 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima 
terça-feira dia oito(08) no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida 
e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima segunda (82ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e quatro (04) minutos, do dia oito de outubro de dois mil e 
treze (08.10.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima segunda (82ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador TAYRONI DI MARTINO para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:20 (nove horas e vinte 
minutos) com a presença de trinta e um (31) Vereadores registrado da 1ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário, presente os seguintes 
Vereadores: 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALM ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, 
DR. 
GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício 116/13 do Vereador Paulo Magalhães, informando 
que a partir do dia 04 de outubro de 2013 pertence à legenda partidária SDD – 
Solidariedade, não mais pertencendo ao Partido Verde – PV; Ofício 310/13 
do 
Vereador Djalma Araújo, informando sua filiação ao Partido da 
Solidariedade 



– desde o último dia 05 de outubro, documento anexo; Ofício 876/13 da 
Secretaria Municipal de Defesa Social, em resposta ao requerimento do 
Vereador Felizberto Tavares; Ofícios 3829 e 3957/13 da SANEAGO, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Antônio Uchôa e Djalma Araújo; 
Ofícios 804, 805, 806, 807, 815 e 818/13 da Diretora de Iluminação Pública 
da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Dr. Gian, Jorge 
do Hugo, Domingos Sávio e Welington Peixoto; Ofícios 1856 e 1874/13 do 
Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Welington Peixoto e Carlos Soares. Os Vereadores abaixo relacionados 
comunicaram suas transferências nos respectivos partidos: Paulo da 
Farmácia(PROS), Divino Rodrigues(PROS), Djalma Araújo(SDD), Elias 
Vaz(PSB), Paulo Magalhães(SDD), Welington Peixoto(PROS) e Cida 
Garcêz(SDD). Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: PEDRO 
AZULÕ JR., requerimentos endereçados a COMURG; CARLOS SOARES, 
requerimento endereçado a COMURG; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados a SEMOB e Prefeito Paulo Garcia; MIZAIR LEMES JR., 
requerimentos endereçados a COMURG; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei 
que 
dispõe sobre a obrigatoriedade de manutenção de uma unidade de combate a 
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incêndio e prestação de primeiros socorros, constituída por Corpo de 
Bombeiros 
Civil, nos estabelecimentos que especifica e dá outras providências no 
Município de Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e Prefeito Paulo 
Garcia; DR. BENARDO DO CAIS, requerimento endereçados a SEMOB; 
EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG; ANTÔNIO 
UCHÔA, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e COMURG; 
ROGÉRIO CRUZ, requerimento endereçado a COMURG; WELINGTON 
PEIXOTO, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e COMURG e ao Presidente da 
casa, solicitando realização de Sessão Solene para entrega de títulos 
honoríficos de cidadão goianiense aos Senhores Guilson Barbosa, Genismar 
Marques, Carlos Neves, Levy Luiz e Afonso Cesar; DRª CRISTINA, Projeto de 
Lei que institui no Calendário Oficial de eventos no Município de Goiânia, a 
Semana dos “Três Anéis” em comemoração as Pessoas com Altas 
Habilidades/Superdotação” e dá outras providências e requerimento 
endereçado a SMT; PAULO BORGES, requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 
COMURG, SMT, UNIMED, CRM-GO, SSM, SSE, Hospital Lúcio Rebelo, 
Hospital Aniz Rassi, Senhor Osvaldo Vilela, Clínica Cardiológica Portugal e ao 
Presidente da Casa, solicitando Sessão Solene ao Senhor Wemerson Argenta 
Santhomé. Às 09 (nove) horas e 34 (trinta e quatro) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna os Vereadores Djalma Araújo. Às 09 (nove) horas e 55 (cinqüenta e 
cinco) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu a Sessão 
por dez (10) minutos para que o representante dos professores do município 
de Goiânia Professora Eliane usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 
10(dez) horas e 08(oito) minutos. Às 10:08 (dez horas e oito minutos) o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto 



de Lei Complementar nº 036/13 do Executivo Municipal, introduz alterações 
na Lei Complementar nº 091 de 26 de junho de 2000 - (Auxílio locomoção ao 
servidor ocupante do cargo efetivo de profissional de educação, em atividade 
no 
âmbito da Secretaria Municipal de Educação), com parecer pela aprovação – 
2ª 
votação, Relator Vereador Tayrone Di Martino – Comissão do Trabalho e 
Servidores Públicos, foi apresentado 1ª Emenda do Vereador Virmondes 
Cruvinel e outros e rejeitado por maioria. Às 10 (dez) horas e 28 (vinte e oito) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu a Sessão. 
Reaberta a Sessão dia 23 de outubro às 09 (nove) horas e 01(um) minuto. 
Às 09:02 (nove horas e dois minutos) com a presença de quinze (15) 
Vereadores registrado da 2ª conferência de quorum em Plenário, presente os 
seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, DRº. BERNARDO DO 

CAIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO 
e 

ZANDER. Projeto de Lei Complementar nº 036/13 do Executivo Municipal, 
introduz alterações na Lei Complementar nº 091 de 26 de junho de 2000 - 
(Auxílio locomoção ao servidor ocupante do cargo efetivo de profissional de 
educação, em atividade no âmbito da Secretaria Municipal de Educação), com 
parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador Tayrone Di Martino – 
Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, foi apresentado 2ª Emenda do 
Vereador Virmondes Cruvinel e outros e esta em apreciação. O Vereador 
Clécio 
Alves, solicitaram o registro em Ata como visita honrosa as Lideranças: 
Senhora 
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Maria Neide(Setor Floresta), José Adão(Jardim Guanabara), Edio Calisto(Setor 
Finsocial), Claucia(Setor Buena Vista), Zildete(Parque Tremendão), 
Donivan(Bairro Floresta), Luiz Carlos(Parque Tremendão), Maria José 
Costa(Residencial Rio Verde), José Martins(Parque Tremendão) e Ana Maria 
Ramos(Tremendão). Os requerimentos 12588 a 12714 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Às 09:08 (nove horas e oito minutos) o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e 
convocou outra para a próxima terça-feira dia vinte e nove(29) no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima terceira (83ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e três (03) minutos, do dia vinte e nove de outubro de dois 
mil e treze (29.10.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima terceira (83ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 



CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador FELIZBERTO TAVARES para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
FÁBIO LIMA – 2º Secretário em exercício. Às 09:17 (nove horas e dezessete 
minutos) com a presença de vinte e sete (27) Vereadores registrado da 1ª 
conferência de quorum, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, 
DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PROFº DOMINGOS SÁVIO, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício694/13 do 
Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 116/13; Ofício 
701/13 do Executivo Municipal, solicita licença e autorização para ausentar 
do 
País, no período de 04 a 16 de novembro, empreender viagem à cidade de 
Tóquio-Japão, para participar do “Japan-LAC Business Fórum 2013” e a 
Cingapura para participar de visita técnica; Ofício 703/13 do executivo 
Municipal, encaminha Projeto de Lei que revoga dispositivos da Lei nº 7.998, 
de 217 de junho de 2000. O Presidente Clécio Alves apresentou ofício de Auto 
Convocação e com aprovado em Plenário por maioria, convocou os Senhores 
Vereadores para a realização de Sessões Extraordinárias nos dias 04, 08, 11, 
18, 22, 25 e 29 de novembro de 2013, com início às 09(nove) horas, para 
apreciação de proposituras oriundas do Executivo Municipal e deste 
Legislativo. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: IZÍDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; THIAGO 
ALBERNAZ, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa e a Mesa 
Diretora; PAULO MAGALHÃES, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. José Ubaldo Teles; 
VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei que torna obrigatório a informação no 
tíquete de estacionamento a quilometragem do veículo para as empresas de 
valet e dá outras providências e requerimentos endereçados a AGETOP, 
COMURG e SEMOB; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a 
Coordenadora a Sociedade Brasileira de Dermatologia e COMURG; 
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WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre uso de colete à prova 
de balas por Agentes Municipais de Trânsito, Projeto de Decreto Legislativo 
que 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Oloares Ferreira e 
Projeto de Lei Complementar que altera o parágrafo único do artigo 127 da Lei 
Complementar nº 014 de 29 de dezembro de 1992(Código de Posturas de 
Goiânia) e requerimentos endereçados a AMMA e SMT; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimentos endereçados a empresa Creme Mel, COMURG, 



AMMA e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
comemoração aos 350 anos dos Correios; DOMINGOS SÁVIO, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Sr. 
Mário Henrique Novais Lemes e requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo 
Garcia, COMURG e SMT; DR. BERNARDO DO CAIS, Projeto de Lei que 
passa 
para o calendário oficial de festas do Município de Goiânia o aniversário do 
Setor Jardim América e dá outras providências; ZANDER, requerimentos 
endereçados a SMT e COMURG; JORGE DO HUGO, requerimento 
endereçado a COMURG; CARLOS SOARES, requerimentos endereçados a 
COMURG, Centro Municipal de Apoio à Inclusão – CMAI Maria Thomé Neto, 
Presidente da Associação Brasileira de Câmaras Municipais e SMDUS; 
TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de 
disponibilização de bebedouros e de lavatórios em estabelecimentos 
comerciais 
no âmbito do Município de Goiânia e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a COMURG, SEMOB e CMTC; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a COMURG e SMT; FÁBIO LIMA, Projeto de Lei 
que faculta aos moradores das vilas de Goiânia a mudança na denominação de 
“vila” para outra denominação adequada para a localidade e requerimentos 
endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; ANSELMO PEREIRA, 01 – Projeto 
de Decreto Legislativo que concede título de cidadão goianiense ao Senhor 
Pastor Luís Cláudio de Almeida Nascimento, conforme Resolução 7 de 28 de 
agosto de 2013, 02 - Projeto de Decreto Legislativo que concede título de 
cidadão goianiense ao Senhor Willian Dantas da Silva, 03 - Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título de cidadão goianiense ao Senhor Mário José 
Martins, 04 - Projeto de Decreto Legislativo que concede título de cidadão 
goianiense ao Senhor Pastor Samuel Brasileiro Filho, 05 - Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título de cidadão goianiense ao Senhor Antônio Silva, 
06 - Projeto de Decreto Legislativo que concede título de cidadão goianiense 
ao 
Senhor Doutor Nabyh Salum e requerimentos endereçados a COMURG, SMT 
e 
SEMOB; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; CIDA 
GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a parada de ônibus para 
desembarque de passageiros em locais que não sejam pontos fixos, das 23:00 
às 4:30 horas, em dias úteis, feriados e finais de semana e requerimentos 
endereçados a COMURG, PROCON Estadual, SUSEP, Gerente Comercial do 
Goiás da Sorte – Srª Keyla Cristina Lima, Sr. Uhu Moreira e ao Prefeito Paulo 
Garcia; PAULINHO GRAUS, Projeto de Lei que declara de utilidade pública 
municipal a visão ambiental – Associação de Agentes Ambientalistas em Prol 
da 
Preservação e Defesa do Meio Ambiente no Estado de Goiás e dá outras 
providências; DEIVISON COSTA, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título honorífico de cidadania goianiense aos Pastores: Isaias da Silva Negrão, 
José da Silva Oliveira, Marcivon Neres de Oliveira, João Adair Ferreira e 
Valdeir 
Matheus Tinoco e requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 



Sessão Solene de entrega da Comenda Atílio Corrêa Lima; DJALMA 
ARAÚJO, 
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requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir o Programa Urbano Ambiental Macambira 
Anicuns e requer que seja organizada uma Comissão para visitar e fiscalizar 
todas as obras públicas de Goiânia, especialmente o do túnel da Av. Araguaia 
com o Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Goiás, com os técnicos do 
Ministério Público e técnicos da UFG-Go. Às 09 (nove) horas e 33 (trinta e 
três) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o 
Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, 
Zander, Djalma(SDD) e Geovani Antônio(PSDB). Às 10:01 (dez horas e um 
minuto) com a presença de 32 (trinta e dois) Vereadores registrado na 2ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA 
VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, DR. GIAN, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:00 (dez 
horas) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. 
Projeto de Lei Complementar nº 036/13 do Executivo Municipal, introduz 
alterações na Lei Complementar nº 091 de 26 de junho de 2000 - (Auxílio 
locomoção ao servidor ocupante do cargo efetivo de profissional de educação, 
em atividade no âmbito da Secretaria Municipal de Educação), com parecer 
pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador Tayrone Di Martino – Comissão 
do Trabalho e Servidores Públicos, foi apresentado 2ª Emenda do Vereador 
Virmondes Cruvinel e outros, foi retirada pelo autor e em seguida discutido o 
Projeto pelos Vereadores: Elias Vaz, Virmondes Cruvinel, Geovani Antônio, 
Pedro Azulão Jr, Djalma Araújo e Drª Cristina. Às 11:10 (onze horas e dez 
minutos) com a presença de 26(vinte e seis) Vereadores registrado na 3ª 
conferência no painel eletrônico do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTONIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Às 11:59 (onze horas e cinqüenta e nove minutos) com a 
presença 
de 31(trinta e um) Vereadores registrado na 4ª conferência no painel 
eletrônico 
do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 



BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI 
ANTONIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Virmondes Cruvinel 
solicitou 
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o registro de sua ausência na 1ª conferência de quorum. O Vereador Tayrone 
Di Martino justificou sua ausência através de ofício. A Vereadora Drª Cristina, 
solicitou o registro em Ata como visita honrosa do Senhor Divino Fernandes. 
Os 
requerimentos 12715 a 13109 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima quarta (84ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e um (01) minuto, do dia trinta de outubro de dois mil e 
treze 
(30.10.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima quarta (84ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador EUDES VIGOR para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
Mizair Lemes Jr. – 2º Secretário em exercício. Às 09:02 (nove horas e dois 
minutos) com a presença de vinte e sete(27) Vereadores registrado da 1ª 
conferência de quorum, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, 
CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, DR. 
GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PROFº DOMINGOS SÁVIO, ROGÉRIO CRUZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes 



ofícios: Ofício 711/13 do Executivo Municipal, solicitando a restituição do 
Projeto de Lei nº 179/12; Ofício 662/13 do Vereador Antônio Uchôa, 
informando que afastará de suas atividades nesta Casa, a partir de 22 de 
outubro no prazo de quinze(15) dias para tratamento médico; Telegramas do 
Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de 
recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegramas do Ministério da 
Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando 
liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 1953, 
1960,1962, 1964 e 1989/13 do Presidente da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Jorge do Hugo, Fábio Lima, Welington Peixoto, 
Cida Garcêz e Zander; Ofícios 810, 834, 835, 837,840, 841,857, 858, 860,861, 
963, 872, 874, 877, 878, 879, 881, 882, 885, 887, 888, 891, 893, 894, 895 e 
897/13 da Diretora de Iluminação Pública da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Paulo da Farmácia, Dr. Gian, Antônio Uchôa, 
Mizair Lemes Jr., Tatiana Lemos, Anselmo Pereira, Zander, Fábio Lima, Dr. 
Bernardo do Cais, Tayrone Di Martino, Thiago Albernaz, Jorge do Hugo, 
Felizberto Tavares, Eudes Vigor, Edson Automóveis, Virmondes Cruvinel, 
Domingos Sávio, Carlos Soares, Rogério Cruz e Welington Peixoto; Ofícios 
159, 160, 161, 162, 163, 164, 165, 166, 167, 168, 169, 170, 171 e 172/13 do 
Diretor de Urbanismo da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Fábio Lima, Izídio Alves, Tatiana Lemos, Felizberto Tavares, 
Welington Peixoto, Edson Automóveis, Virmondes Cruvinel, Pedro Azulão Jr., 
Antônio Uchôa e Tayrone Di Martino; Ofícios 506, 507, 522, 524, 525 e 526/13 
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da CMTC,em resposta aos requerimentos dos Vereadores Virmondes Cruvinel, 
Anselmo Pereira, Pedro Azulão Jr. e Paulinho Graus; Ofícios 2667, 2669, 
2677, 
2678, 2679 e 2690/13 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta 
aos 
requerimentos dos Vereadores Carlos Soares, Welington Peixoto, Tayrone Di 
Martino e Paulo Borges; Ofício 1006/13 da Secretaria Municipal de 
Finanças, 
em resposta ao requerimento do Vereador Virmondes Cruvinel; Ofício 1625/13 
da AMMA, em resposta ao requerimento do Vereador Djalma Araújo; Ofícios 
3077, 3327, 3589/13 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Drª Cristina, Clécio Alves e Thiago Albernaz; 
Ofícios 821 e 849/13 da SSP-Go, em resposta aos requerimentos da 
Vereadora Tatiana Lemos; Ofício 356/13 da METROBUS,em resposta ao 
requerimento do Vereador Paulo da Farmácia; Ofício 235/13 do Conselho 
Regional de Contabilidade de Goiás, em resposta ao requerimento do 
Vereador Deivison Costa; Ofícios 2569 e 2579/13 da Assembléia Legislativa, 
encaminhando cópias das proposituras 1929 e 1984 de autoria do Deputado 
Estadual Ney Nogueira; Ofícios 1363, 1385 e 1386/13 da CELG, em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores Paulinho Graus, Dr. Gian e Felizberto 
Tavares; Ofício 569/13 da Secretaria Municipal da Casa Civil, em resposta 
ao requerimento do Vereador Virmondes Cruvinel; Ofícios 4253 e 4295/13 da 
SANEAGO, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Anselmo Pereira 
e 
Carlos Soares; Ofício 1268/13 da Secretaria Municipal de Gestão de 
Pessoas, encaminha relatório de contribuição do Pecúlio referente ao mês de 



setembro/13; Ofício 984/13 da Secretaria Municipal de Finanças, encaminha 
relatório das aplicações financeiras do mês de setembro/13. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: PAULO MAGALHÃES, Projeto de Lei 
que 
declara de utilidade pública a entidade que especifica(Associação de 
Moradores 
do Loteamento Areião I e II; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados 
a 
COMURG; DJALMA ARAÚJO, Projeto de Lei que inclui requisitos necessários 
para celebração para celebração de convênios e parcerias entre o Poder 
Executivo e Legislativo Municipal com organizações não governamentais; 
PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Deputado Heuler Abreu Cruvinel e 
requerimentos endereçados a COMURG; DRª CRISTINA,requerimento 
endereçado a Presidente da Goiás Turismo; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; ELIAS VAZ, Projeto 
de Lei que altera a Lei 8.095, de 26 de abril de 2002, que dispõe sobre o 
regime 
Próprio de Previdência Social dos Servidores Públicos do Município e dá outras 
providências, para limitar as aplicações de recursos em carteira administrada 
ou 
em cota de fundo de investimento geridos por instituições financeiras oficiais; 
DEIVISON COSTA, requerimento endereçado a SEMOB; DR. BERNARDO DO 
CAIS, Projeto de Lei que define regras para a fabricação de carimbos de 
profissões regulamentadas em lei e dá outras providências e requerimento 
endereçado a SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados 
a 
COMURG, SME e SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
SEMOB, COMURG, SMT e AMMA; ZANDER, Projeto de Lei que declara ser 
de 
utilidade pública a Associação de Assistência Jurídica Cristã –AAJUC, de 
Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG; PAULO BORGES, Projeto de Lei que institui a semana municipal 
de 
incentivo à adoção de criança e adolescente e requerimentos endereçados a 
SMT; DEIVISON COSTA, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade 
das empresas de ônibus a terem GPS e câmaras de vídeo em toda frota; 
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ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da 
divulgação semanal do cardápio da merenda escolar pela Secretaria Municipal 
de Educação e dá outras providências; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG e SMT. Às 09 (nove) horas e 31 (trinta e um) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna os Vereadores Djalma Araújo(SDD), Pedro Azulão Jr.,(PSB), Felizberto 
Tavares(PT) e Virmondes Cruvinel(PSD). Às 10:00 (dez horas) com a 
presença 
de 27 (vinte e sete) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 



RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, 
DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:07 (dez horas e sete minutos) o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto 
de Lei Complementar nº 036/13 do Executivo Municipal, introduz alterações 
na Lei Complementar nº 091 de 26 de junho de 2000 - (Auxílio locomoção ao 
servidor ocupante do cargo efetivo de profissional de educação, em atividade 
no 
âmbito da Secretaria Municipal de Educação), com parecer pela aprovação – 
2ª 
votação, Relator Vereador Tayrone Di Martino – Comissão do Trabalho e 
Servidores Públicos, foi apresentado Emenda pela líder do Governo Vereadora 
Célia Valadão e aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Constituição Justiça e Redação. Projeto de Decreto Legislativo nº 046/13 do 
Vereador Edson Automóveis, concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Sr. José Raimundo Bolognni, pelos relevantes serviços 
prestados 
à comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – relator Vereador 
Richard Nixon, Comissão de Constituição Justiça e Redação, votação única, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 051/13 
da Vereadora Célia Valadão, concede título honorífico de cidadania 
goianiense 
ao Padre Cleidimar da Silva Moreira pelos relevantes serviços prestados à 
comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – relator Vereador 
Carlos Soares, Comissão de Constituição Justiça e Redação, votação única, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 052/13 
da Vereadora Célia Valadão, concede título honorífico de cidadania 
goianiense 
ao Dr. João Bosco Luz de Morais pelos relevantes serviços prestados à 
comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – relator Vereador 
Carlos Soares, Comissão de Constituição Justiça e Redação, votação única, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 053/13 
da Vereadora Célia Valadão, concede título honorífico de cidadania 
goianiense 
ao Senhor Hélio de Moraes e Marques pelos relevantes serviços prestados à 
comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – relator Vereador 
Carlos Soares, Comissão de Constituição Justiça e Redação, votação única, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 054/13 
da Vereadora Célia Valadão, concede título honorífico de cidadania 
goianiense 
ao Senhor Luiz Antônio dos Santos pelos relevantes serviços prestados à 
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comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – relator Vereador 
Carlos Soares, Comissão de Constituição Justiça e Redação, votação única, foi 



aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 055/13 
da Vereadora Célia Valadão, concede título honorífico de cidadania 
goianiense 
ao Senhor Osvaldo Nunes da Silva pelos relevantes serviços prestados à 
comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – relator Vereador 
Carlos Soares, Comissão de Constituição Justiça e Redação, votação única, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 056/13 
do Vereador Edson Automóveis, concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Sr. Eduardo Alves Ferreira, pelos relevantes serviços prestados 
à 
comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – relator Vereador 
Eudes Vigor, Comissão de Constituição Justiça e Redação, votação única, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 058/13 
do Vereador Edson Automóveis, concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Sr. Guilherme de Sousa, pelos relevantes serviços prestados à 
comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – relator Vereador 
Eudes Vigor, Comissão de Constituição Justiça e Redação, votação única, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 064/13 
do Vereador Carlos Soares, concede título honorífico de cidadania goianiense 
aos Srs. Jefferson Coelho Lopes, Sebastião Ferreira Leite, Emerson Santiago 
Santos, José Marcos de Paula, Filemon Pereira, pelos relevantes serviços 
prestados à comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – relator 
Vereador Richard Nixon, Comissão de Constituição Justiça e Redação, votação 
única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 068/13 do Vereador Edson Automóveis, concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Walter Henrique da Silva, pelos 
relevantes serviços prestados à comunidade desta capital, com parecer pela 
aprovação – relator Vereador Pedro Azulão Jr., Comissão de Constituição 
Justiça e Redação, votação única, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Lei Complementar nº 042/13 do Executivo Municipal, 
introduz alterações na Lei Complementar nº 091 de 26 de junho de 2000 - 
(Gratificação aos profissionais da Secretaria Municipal de Educação), com 
parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador Edson Automóveis – 
Comissão de Constituição, Justiça e redação, foi apresentado Emenda pela 
líder do Governo Vereadora Célia Valadão e aprovado o Acolhimento por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Constituição Justiça e Redação. 
Projeto de Lei nº 315/13 do Executivo Municipal, dispõe sobre o plano de 
carreira e vencimentos da Guarda Civil Metropolitana de Goiânia, com parecer 
pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador Carlos Soares – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei nº 367/13 do 
Executivo Municipal, introduz alterações na Lei nº 7.997 de 20 de junho de 
2000 - (Tabela de gratificações de Diretor e responsáveis por Unidade Escolar 



Municipal), com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador 
Richard 
Nixon – Comissão de Constituição, Justiça e redação, foi aprovado por 
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unanimidade e encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. 
Projeto de Lei Complementar nº 020/09 do Vereador Elias Vaz, modifica a 
Lei Complementar nº 014 de 29/12/1992, que institui o Código de Posturas do 
Município de Goiânia, disciplinando o uso de fachadas indicativas e 
publicitárias 
na forma que especifica, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator 
Vereador Fábio Tokarski – Comissão Mista, foi aprovada a retirada de pauta 
pelo autor. Projeto de Lei Complementar nº 023/13 da Vereadora Drª 
Cristina, acrescenta e altera dispositivos na Lei Complementar nº 011 de 
11/05/1992, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador 
Richard Nixon – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi Acolhida 
Emenda do Vereador Fábio Lima e outros e encaminhado a Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação. Projeto de Lei Complementar nº 027/13 do 
Vereador Anselmo Pereira, acrescenta o parágrafo único ao artigo 254 à Lei 
Complementar 011 de 11/05/1992 –Estatuto dos Servidores Públicos do 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator 
Vereador Mizair Lemes Jr., – Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei Complementar. Às 11:07 (onze 
horas e sete minutos) com a presença de 28(vinte e oito) Vereadores 
registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, 
DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 

Projeto de Lei Complementar nº 028/13 do Vereador Geovani Antônio, 
modifica a redação do inciso VII, do art. 71 da Lei 5.040 de 20/11/1975, 
alterando a alíquota para cálculo do imposto sobre serviços – ISS – de 
registros 
públicos, cartórios e notariais, com parecer pela aprovação – 1ª votação, 
Relator Vereador Pedro Azulão Jr., – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão Mista. 
Projeto de Lei nº 193/09 da Vereadora Tatiana Lemos, obriga as empresas 
promotoras de eventos e shows a divulgar e realizar campanhas a arrecadação 
de alimentos não perecíveis e dá outras providências, com parecer pelo 
arquivamento – 1ª votação, Relator Vereador Paulo Borges – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi rejeitado o relatório e aprovado o Projeto e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto 
de Lei nº 387/09 do Vereador Anselmo Pereira, dispõe sobre a 
obrigatoriedade das farmácias e drogarias no Município de Goiânia, de afixar 
cartaz esclarecendo as hipóteses de substituição de medicamento prescrito por 
médico, com parecer pela aprovação com Emenda – 2ª votação, Relator 
Vereador Dr. Gian – Comissão de Direitos do Consumidor, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 



Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 321/10 do Vereador Anselmo 
Pereira, institui o Dia do Conselho Regional de Corretores de Imóveis – CRECI 
no Município de Goiânia, sem parecer - avocado – 2ª votação, sem relator – 
Comissão de Direitos Humanos e Cidadania, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 086/11 do Vereador Geovani Antônio, 
dispõe sobre a exigência que especifica para a expedição de licença de 
281 

funcionamento no Município de Goiânia para empresa locadora de veículos e 
dá 
outras providências, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator 
Vereador Thiago Albernaz – Comissão de Desenvolvimento Econômico e 
Social, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
nº 178/11 do Vereador Anselmo Pereira, institui no âmbito do Município de 
Goiânia “O Dia da Propaganda em Goiânia”, com parecer pela aprovação – 2ª 
votação, Relator Vereador Virmondes Cruvinel – Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. 
Projeto de Lei nº 215/11 do Vereador Denício Trindade, denomina Alameda 
Pequi, a Alameda recém construída, que circula o Estádio Serra Dourada, no 
Jardim Goiás, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador 
Tayrone Di Martino – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano, foi aprovado o pedido de vista ao Vereador Djalma Araújo. Projeto de 
Lei nº 318/11 do Executivo Municipal, que altera a Lei nº 8.908/2010 (Serviço 
funerário e cremação de cadáveres), com parecer pela aprovação – 2ª votação, 
Relatora Vereadora Tatiana lemos – Comissão de Saúde e Assistência Social, 
foi aprovado o pedido de vista ao Vereador Anselmo Pereira. Projeto de Lei nº 
102/12 do Executivo Municipal, altera as destinações primitivas das áreas 
públicas municipais, passando-as à categoria de uso habitacional (Sítio de 
Recreio Caraíbas, Residencial Alice Barbosa, Jardim São José e Parque 
Eldorado Oeste, nesta capital, com parecer pela aprovação com Emenda – 1ª 
votação, Relator Vereador Carlos Soares – Comissão de Constituição, Justiça 
e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Às 11:40 (onze horas e 
quarenta minutos) com a presença de 17(dezessete) Vereadores registrado 
na 4ª conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, 
ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTONIO, JORGE DO HUGO, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Antônio Uchôa, Thiago 
Albernaz e Tayrone Di Martino justificou suas ausências através de ofício. Os 
Vereadores Elias Vaz, Mizair Lemes Jr., Djalma Araújo e Divino Rodrigues, 
solicitaram o registro em Ata como visita honrosa do Senhor Divino Alves dos 
Santos, Cleyce Kelly e o ex-Vereador Marcelo Augusto. Os requerimentos 
13110 a 13184 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:40 
(onze horas e quarenta minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 



ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima quinta (85ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e quatro (04) minutos, do dia trinta e um de outubro de dois 
mil e treze (31.10.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima quinta (85ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:24 (nove horas e vinte e 
quatro 
minutos) com a presença de vinte e dois(22) Vereadores registrado da 1ª 
conferência de quorum, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, 
CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO 
LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 

JR., RICHAR NIXON, ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não 
teve Expediente a ser lido. Às 09 (nove) horas e 29 (vinte e nove) minutos 
o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. 
Usou a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e Eudes Vigor. 
Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Bispo 
Odivan Pagnocelli, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico 
de cidadania goianiense ao Bispo Sérgio Correa, Projeto de Decreto Legislativo 
que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Pastor Marcos Leão 
Gomes; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEMEL, SMT, 
COMURG e SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG, 
SEMOB e SMT; RICHARD NIXON, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Celso dos Santos Costa e dá 
outras providências, Projeto de Lei que determina-se que seja instituído 
sistema 
eletrônico/informatizado de controle de entrada e saída de alunos dos 
colégios/escolas da rede pública municipal, via cartão magnético, nesta capital 
e 
dá outras providências; ZANDER, requerimentos endereçados ao Comandante 



Geral da PM, COMURG e SEMOB; PAULO BORGES, Projeto de Lei que torna 
obrigatória a apresentação, uso e oferecimento aos clientes de cardápios 
bilíngües nos hotéis, restaurantes, bares e estabelecimentos similares, situados 
no Município de Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a presença de professores de educação física, integrantes do serviço 
público municipal, nos parques públicos municipais, nas atividades e nos 
horários que especifica e dá outras providências e requerimentos endereçados 
a SEMOB e COMURG; MIZAIR LEMES JR., requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para tratar de 
283 

Resíduos Sólidos em Goiânia; BERNARDO DO CAIS, requerimentos 
endereçados a SMT; ELIAS VAZ, Projeto de Lei Complementar que veda o 
pagamento de gratificação e/ou “jeton”, a qualquer título, por participação em 
órgão de deliberação coletiva da administração direta e indireta e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, requerendo a reserva do Auditório Jaime 
Câmara, desta Casa de Leis, para a formatura das crianças do 1º ao 5º ano da 
Escola Integrada Centro de Interesse no dia 13 de Dezembro de 2013; 
TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que institui o programa de valorização dos 
profissionais que atuam na limpeza urbana do Município de Goiânia, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade do uso de colete à prova de balas por 
profissionais nas condições que especifica e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; CARLOS SOARES, 
requerimentos endereçados a SMT e SMICS; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto 
de Lei que permite aos oficiais de justiça lotados na comarca deste Município 
de 
Goiânia, quando estiverem cumprindo mandado judicial, livre estacionamento e 
parada de seus veículos particulares e dá outras providências; VIRMONDES 
CRUVINEL, requerimento endereçado a Diretoria SEMESG/GO; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; EUDES VIGOR, Projeto de Lei 
que insere o título de eleitor, na documentação já exigida, como mecanismo de 
identificação para consultas de Ambulatórios nas unidades de Saúde da Rede 
Pública do Município de Goiânia e dá outras providências; PAULINHO 
GRAUS, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense aos Srs. João Sandro Oderdenge, José Allaesse Lopes, George 
Morais Ferreira, Raimundo Nonato Coelho Rodrigues e Walter Verwaest pelos 
estimados serviços prestados ao Município de Goiânia. O Vereador Paulinho 
Graus, solicitou o registro em Ata de sua Fala em Plenário: “Senhor 

Presidente, sobre esse assunto de saúde eu queria que registrasse em Ata o que vou 
dizer agora. Estive há dois dias no Hospital de Urgência de Goiânia (HUGO), fazendo 
a 
verificação de um pedido de uma pessoa que me falou e que eu não acreditava que 
estava acontecendo lá dentro, mas realmente estava. Eu queria que anotasse o nome 
dessas duas pessoas Valber Barbosa dos Santos e Deivid Thiago, que estão no 
HUGO 
com o fêmur quebrado. Um com um tiro e o outro acidentado com moto. O Valber está 
no HUGO há 20(vinte) dias gritando de dor. Eu entrei – não como Vereador – entrei 
como pessoa normal, tirei foto, tenho foto aqui dele; outro, Deivid está com o fêmur 
quebrado, acidente de moto, tem 15(quinze) dias, sem cirurgia, e disse que tem uma 
filha pequena lá. Eu queria que seja registrado em Ata esse assunto... O SENHOR 
PRESIDENTE: Pode concluir, Excelência. O SENHOR VEREADOR PAULINHO 



GRAUS:... e os telefones deles para vocês conversarem com ele agora. Quem quiser 
ligar agora, o telefone do Valber está aqui: 9384-6037. Ele está lá agora gemendo de 
dor. E o do Deivid está aqui para vocês ligarem: 8598-4525. Está lá dentro do HUGO. 
Queria que seja registrado em Ata que a saúde dos dois não vai bem. Muito obrigado. 

Às 10:22 (dez horas e vinte e dois minutos) com a presença de 30 (trinta) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, 

CLÉCIO ALVES, CIDA GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Paulo Magalhães 
solicitou o registro em Ata de sua fala em plenário: “Senhor Presidente, a 

questão de ordem é para comunicar a Vossa Excelência que eu quero que conste em 
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Ata que o Vereador Pedro Azulão Jr., me desafiou para ir visitar as obras do 
Governador Marconi e foi embora. Eu estou aqui até encerrar o expediente a espera 

dele para visitar as obras. Quero que conste em Ata.” Às 10:07 (dez horas e sete 
minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Decreto Legislativo nº 72/13 do Vereador Clécio Alves, 
solicitando autorização para ausentar-se do País, no período de 04 a 16 de 
novembro do corrente ano(Japão e Cingapura), com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Carlos Soares – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, Votação Única, foi solicitado a retirada pela Líder do Governo 
Vereadora Célia Valadão e aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 
Complementar nº 040/13 do Executivo Municipal, que dispõe sobre o 
aproveitamento dos Agentes Comunitários de Saúde – ACS e dos Agentes de 
Combate às Endemias – ACE, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Carlos Soares – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência 
Social. Projeto de Lei nº 300/13 do Vereador Richard Nixon, que denomina 
Parque do Cerrado Dr. Paulo Panarello Neto o Parque do Cerrado no Park 
Lozandes, ao lado do Paço Municipal e dá outras providências. Às 11:15 (onze 
horas e quinze minutos) com a presença de 26(vinte e seis) Vereadores 
registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
CIDA GARCÊZ, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DJALMA 
ARAÚJO, 
DR. BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. O Vereador Mizair Lemes Jr. solicitou o registro em Ata de sua 
fala em Plenário: “Senhor Presidente, estou olhando aqui e vendo que tem poucos 

Vereadores aqui em Plenário e isso mostra que tem Vereador que fala uma coisa, mas 
faz outra coisa. No dia que retomou os trabalhos, após a invasão desse Plenário, os 
que mais falaram que queria trabalhar não estão aqui agora trabalhando, Senhor 



Presidente. Então eu queria trabalhar, que a Câmara tinha que trabalhar, que 
Vereador 
não tinha que ir pescar, igual andaram dizendo, caluniando os Vereadores e a Câmara 
Municipal. Eles falaram muito, mas agora estou vendo aqui que os que mais falaram 
são exatamente os que não estão em Plenário, não estão dando quorum para 

votarmos os projetos.” Projeto de Lei n º 187/13 da Vereadora Cida Garcêz, 
dispõe sobre a gratuidade de transporte coletivo urbano municipal aos 
desempregados, sem parecer – avocado, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, 1ª Votação – foi aprovado por maioria e encaminhado a Comissão do 
Trabalho e Servidores Públicos. Foi apresentado requerimento para inclusão 
da 
Pauta da Ordem do Dia do requerimento 13.249/13 destinada ao Presidente da 
SANEAGO para comparecer a esta Casa de Leis para prestar esclarecimento 
sobre a prestação dos serviços pela empresa ao Município de Goiânia, foi 
apreciado em plenário e aprovado por unanimidade com 21(vinte e um) 
votos SIM. Projeto de Lei nº 177/13 do Vereador Felizberto Tavares, que 
denomina CMEI Minervina Maria de Sousa o CMEI localizado no Residencial 
das Minas Gerais, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Geovani 
Antônio, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, esta em 
fase de votação. Os Vereadores Antônio Uchôa e Tayrone Di Martino 
justificou suas ausências através de ofício. Os Vereadores Paulo da Farmácia, 
Eudes Vigor, Felizberto Tavares e Dr. Gian solicitaram o registro em Ata como 
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visita honrosa do Senhor Divino Alves dos Santos, Cleyce Kelly, o ex-Vereador 
Marcelo Augusto e o Senhor Jean Kojima. Os requerimentos 13185 a 13248 
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:48 (onze 
horas e quarenta e oito minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima 
segundafeira 
em Sessão Extraordinária às 09:00 horas. Para constar lavrei esta que, lida 
e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima sexta (86ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e seis (06) minutos, do dia cinco de novembro de dois mil e 
treze (05.11.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima sexta (86ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador 
TAYRONE 
DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE 
DI 



MARTINO – 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO – 2ª Secretária. Às 09:24 
(nove horas e vinte e quatro minutos) com a presença de vinte e nove(29) 
Vereadores registrado da 1ª conferência de quorum, presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO 

e ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 737/13 
do Executivo Municipal, solicitando o cancelamento do pedido de autorização 
para ausentar-se do País, ofício encaminhado nº G-701, de 11 de outubro de 
2013; Ofício 735/13 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei 
que altera a Lei nº 9.322, de 25 de julho de 2013 e dá outras 
providências(Rede 
Metropolitana de Transporte Coletivo de Goiânia/RMTC); Ofício 732/13 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que desafeta de sua 
destinação primitiva a área pública municipal que especifica e dá outras 
providências; Ofício Circular 004/13 do Conselho de Arquitetura e 
Urbanismo de Goiás, informando que foi criado pela Lei Federal nº 12.378/10 
com a função de orientar, disciplinar e fiscalizar o exercício profissional da 
arquitetura e urbanismo, zelar pela fiel observância dos princípios éticos, 
pugnado pelo aperfeiçoamento do exercício da profissão. Ofício 1037/13 da 
Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando Balancete Financeiro da 
Administração Direta referente ao mês de Maio e Junho/2013; Telegramas do 
Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de 
recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 921, 922, 924, 929, 
935, 936, 937, 938, 939, 940 e 941/13 da Diretora de Iluminação Pública, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Edson Automóveis, Felizberto 
Tavares, Anselmo Pereira, Fábio Lima, Dr. Gian, Dr. Bernardo do Cais, Antônio 
Uchôa, Welington Peixoto e Pedro Azulão Jr.; Ofícios 279, 280 e 281/13 da 
SSP-GO, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Virmondes Cruvinel 
e 
Anselmo Pereira; Ofício 1408/13 da CELG, em resposta ao requerimento do 
Vereador Paulinho Graus; Ofício 2782/13 da Secretaria Municipal de 
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Educação, em resposta ao requerimento do Vereador Felizberto Tavares. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: VIRMONDES CRUVINEL, 
requerimentos endereçados a SMS, Prefeito Paulo Garcia, Diretoria do 
IDAGGo 
e Promotora de Justiça Simone Disconsi; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a SME, Prefeito Paulo Garcia, a Srª. Iolanda de 
Oliveira Nunes, CMTC, COMURG e SMT; TAYRONE DI MARTINO, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMEL; CARLOS SOARES, 
Projeto de Lei que institui no calendário oficial do Município de Goiânia o Dia do 
Médico da Família e requerimento endereçado a COMURG; TAYRONE DI 
MARTINO, 01 - Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 
cidadania goianiense à Capitã Donizete Alves Pinto, pelos relevantes serviços 
prestados ao Município de Goiânia, 02 - Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadania goianiense à Doutora Renata Vieira da 



Silva Freitas, pelos relevantes serviços prestados ao Município de Goiânia, 03 - 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor Valfran de Sousa Ribeiro, pelos relevantes serviços 
prestados ao Município de Goiânia, 04 - Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Doutor Diógenes Faria de 
Carvalho, pelos relevantes serviços prestados ao Município de Goiânia, 05 - 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense a Senhora Débora da Silva Quixabeira, pelos relevantes serviços 
prestados ao Município de Goiânia, WELINGTON PEIXOTO, Projeto de 
Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
Cleôncio Sathler Garcia e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando a reserva do Plenário para realizar a Sessão em homenagem aos 
profissionais da área de saúde, COMURG, Prefeito Paulo Garcia e SMT; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimento endereçado a SMT; DR. BERNARDO DO 
CAIS, requerimento endereçado a SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimentos endereçados a COMURG, Prefeito Paulo Garcia, SMS e ao 
Presidente da Casa; PAULO BORGES, Projeto de Lei que obriga a divulgação, 
nos cardápios dos estabelecimentos que menciona, de informações sobre a 
existência ou não de glúten nos alimentos comercializados, Projeto de Lei que 
institui os títulos de empresas amiga da terceira idade e de amigo da terceira 
idade e dá outras providências; PAULO MAGALHÃES, requerimentos 
endereçados ao Governador Marconi Perillo e SMT; TATIANA LEMOS, Projeto 
de Lei que determina que as consultas e exames para pessoas com maios de 
60 anos sejam marcados no máximo em seis dias e requerimentos 
endereçados 
a SEMOB, COMURG e SMT; JORGE DO HUGO, Projeto de Lei que Institui o 
“Dia da Proclamação ao Mundo para Família” e requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB e SMT; DRª. CRISTINA, Projeto de Decreto Legislativo 
que 
concede título de cidadão goianiense a Dalmo Antônio de Paula Teixeira e dá 
outras providências, Projeto de Decreto Legislativo que concede Título de 
cidadão goianiense a Edilson Divino de Brito e dá outras providências e 
requerimento endereçado a Faculdade Noroeste; FÁBIO LIMA, Projeto de Lei 
que passa para o calendário oficial de eventos do Município de Goiânia, a 
UMADEGO – União das Mocidades das Assembléias de Deus de Goiás e 
requerimentos endereçados a SME, SMS, COMURG, AMMA, SEMOB e SMT; 
ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; CIDA GARCÊZ, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e COMURG; ROGÉRIO 
CRUZ, requerimento endereçado a COMURG; DIVINO RODRIGUES, 
requerimentos endereçados ao Tribunal de Justiça de Goiás e ao Presidente 
da 
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Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem ao 53 anos 
da 
Igreja Assembléia de Deus – Ministério Vila Nova; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SMT. Às 09 (nove) horas e 46 (quarenta e seis) minutos o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. 
Usou a Tribuna o Vereador Paulo Magalhães. Às 09:48 (nove horas e 
quarenta e oito minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu 



a Sessão para uso da Tribuna Livre por dez(10) minutos dos Senhores: 
Eurípedes Moreira – SINDACSE-Go e o Senhor Vice-Presidente do 
SINDSAÚDE, Fábio Basílio. Reaberta a Sessão às 09:54 (nove horas e 
cinqüenta e quatro minutos). Às 09:55 (nove horas e cinqüenta e cinco 
minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Lei Complementar nº 036/13 do Executivo Municipal, 
introduz alterações na Lei Complementar nº 091 de 26 de junho de 2000 - 
(Auxílio locomoção ao servidor ocupante do cargo efetivo de profissional de 
educação, em atividade no âmbito da Secretaria Municipal de Educação), com 
parecer pela aprovação – com emendas – 2ª votação, Relator Vereador Carlos 
Soares – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei Complementar. Projeto de Lei Complementar 
nº 
040/13 do Executivo Municipal, que dispõe sobre o aproveitamento dos 
Agentes Comunitários de Saúde – ACS e dos Agentes de Combate às 
Endemias – ACE, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Mizair 
Lemes Jr. – Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, 2ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei Complementar. Às 10:07 (dez 
horas e sete minutos) com a presença de 30 (trinta) Vereadores registrado 
na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 

ALVES, CIDA GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA 
LEMOS, TAYARONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO 

e ZANDER. Projeto de Lei Complementar nº 042/13 do Executivo Municipal, 
introduz alterações na Lei Complementar nº 091 de 26/06/2000 – Gratificação 
aos profissionais da Secretaria Municipal de Educação, com parecer pela 
aprovação – com emendas – Relator Vereador Edson Automóveis – Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado por unanimidade 
e 
encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei 
nº 
367/13 do Executivo Municipal, introduz alterações na Lei nº 7.997 de 20 de 
junho de 2000 - (Tabela de gratificações de Diretor e responsáveis por Unidade 
Escolar Municipal), com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador 
Mizair Lemes Jr. – Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Às 10:59 (dez horas e cinqüenta e nove 
minutos) com a presença de 31(trinta e um) Vereadores registrado na 3ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, 
DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
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GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 315/13 do 
Executivo Municipal, dispõe sobre o plano de carreira e vencimentos da 
Guarda Civil Metropolitana de Goiânia, com parecer pela aprovação – 2ª 
votação, Relator Vereador Mizair Lemes Jr. – Comissão do Trabalho e 
Servidores Públicos, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Vereador 
Anselmo Pereira solicitou que registrasse em Ata o seu agradecimento aos 
componentes da Guarda Municipal, os Senhores Comandante Elton, Pires, a 
Comissão de elaboração do Plano: Marcelo Luz, Wagner Beltrão, Romário 
Policárpio. Às 11:40 (onze horas e quarenta minutos) o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, suspendeu a Sessão para uso da Tribuna Livre por dez(10) 
minutos do representante da Guarda Municipais Senhor Comandante Elton e o 
Senhor Romário Policarpio. Reaberta a Sessão às 11:54 (cinqüenta e quatro 
minutos). Às 11:55 (onze horas e cinqüenta e cinco minutos) com a 
presença de 26(vinte e seis) Vereadores registrado na 4ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Deivison Costa justificou sua 
ausência na 1ª, 2ª 3ª e 4ª conferência de quorum através de atestado médico. 
Os Vereadores Felizberto Tavares, Tayrone Di Martino, Mizair Lemes Jr., 
Welington Peixoto, Zander e Drª Cristina solicitaram o registro em Ata como 
visita honrosa dos Agentes de Saúde e Endemias, o Senhor Dianai(Didi), 
Senhor Rivalino, Miguel, Augusto, Carlão, o Vinícius do PSL de Catalão-Go e o 
Diretor da ESEFEGO Professor Eugene Ferdinand. Os requerimentos 13249 
a 
13345 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:55 (onze 
horas e cinqüenta e cinco minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima sétima (87ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

As nove (09) horas e quatro (04) minutos, do dia seis de novembro de dois mil 
e 
treze (06.11.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 



octogésima sétima (87ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador ROGÉRIO CRUZ para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador 
TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO 
– 2ª Secretária. Às 09:32 (nove horas e trinta e dois minutos) com a presença de 

vinte e oito(28) Vereadores registrado da 1ª conferência de quorum, presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes 

ofícios: Ofícios 567 e 570/13 da CMTC, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Carlos Soares e Tatiana Lemos; Ofício Circular 327/13 da 
Secretaria Municipal de Políticas para Pessoas com Deficiência ou 
Mobilidade Reduzida, solicitando indicação de dois nomes para atuarem 
como 
conselheiro e suplente no Conselho Municipal da pessoa com deficiência. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: TAYRONE DI MARTINO, Projeto 
de Lei que declara de Utilidade Pública Associação de Combate às 
Deformidades Faciais – REFACE e requerimentos endereçados a COMURG e 
SMT; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e 
SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Lei que altera a alínea “d” do 
parágrafo 1º da Portaria nº 287, de 13 de novembro d 2009 da Agência 
Municipal de Trânsito, Transporte e Mobilidade e requerimentos endereçados a 
COMURG e SEE; DR. BERNARDO DO CAIS, Projeto de Lei que institui 
incentivo 
ao acompanhamento de pais nos exames de pré-natal, no parto e nascimento 
de seus filhos e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
SEMOB 
e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para 
discutir sobre a Manutenção e Calibragem de Aparelhos Médicos dos Hospitais 
de Goiânia; PAULO BORGES, requerimentos endereçados a COMURG, 
SEMOB 
e SMT; DIVINO RODRIGUES, Projeto de Lei que Institui o “Dia do Desperta 
Goiânia” a ser comemorado anualmente, no último domingo do mês de julho; 
JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a SMT; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; ZANDER, requerimentos 
endereçados a COMURG e ao Comandante Geral da PM-Go; DR. GIAN, 

requerimentos endereçados a SMT e ao Presidente da Casa, solicitando 
espaço 
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das dependências da Câmara Municipal para divulgação da campanha que 
será 
lançada “Espalhe Esperança, Doe Sangue, Doe Medula, Compartilhe Vida; 
ELIAS VAZ, Projeto de Lei que coíbe o tumulto, a prática ou incitação de 
violência nos eventos esportivos no Município de Goiânia e dá outras 
providências; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados ao SSP-Go, SEMOB 
e 
COMURG; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG, 
Prefeito Paulo Garcia; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados ao 
Governador Marconi Perillo e a Secretaria de Estado da Educação; DJALMA 

ARAÚJO, requerimento endereçado ao Secretário Municipal de Finanças; 
PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a COMURG, ao Governador 
Marconi Perillo e ao Presidente da Casa, solicitando que seja adotada também 
no mês de dezembro, possa realizar suas sessões todos os dias da semana; 
EUDES VIGOR, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de 
divulgação 
de quantidade de pacientes que aguardam por UTI – Unidade de Terapia 
Intensiva, em tempo real, no site da Secretaria Municipal de Saúde e dá outras 
providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de implantação 
de leitos de UTI”s – Unidades de Terapia Intensiva na rede hospitalar no 
Município de Goiânia e dá outras providências; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB. Às 09 (nove) horas e 
40 (quarenta) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o 

Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Pedro azulão Jr., Geovani 
Antônio e Eudes Vigor(PMDB). Às 10:12 (dez horas e doze minutos) o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Decreto 

Legislativo nº 045/13 do Vereador Welington Peixoto, concede título honorífico 
de 
cidadania goianiense ao Sr. Aguinaldo Lourenço Filho, pelos relevantes 
serviços 
prestados à comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – relator 
Vereador Pedro Azulão Jr., Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 

Legislativo nº 049/13 do Vereador Welington Peixoto, concede título honorífico 
de 
cidadania goianiense ao Sr. João Humberto Swertes Salgado, pelos relevantes 
serviços prestados à comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – 
relator Vereador Eudes Vigor, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 

Legislativo nº 050/13 do Vereador Tayrone Di Martino, concede título honorífico 
de cidadania goianiense a Srª. Thais Freitas Resende Franco, pelos relevantes 
serviços prestados à comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – 
relator Vereador Izídio Alves, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 

Legislativo nº 057/13 do Vereador Edson Automóveis, concede título honorífico 
de cidadania goianiense ao Sr. José Tarciso de Sousa, pelos relevantes 
serviços prestados à comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – 



relator Vereador Geovani Antônio, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 

Decreto Legislativo nº 059/13 do Vereador Paulinho Graus, concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Vanderlan Domingos de Souza, 
pelos 
relevantes serviços prestados à comunidade desta capital, com parecer pela 
aprovação – relator Vereador Geovani Antônio, Comissão de Constituição, 
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Justiça e Redação, votação única, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 060/13 do Vereador Fábio Lima, 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Afonso Cesar Ribeiro 
Rocha, pelos relevantes serviços prestados à comunidade desta capital, com 
parecer pela aprovação – relator Vereador Edson Automóveis, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, votação única, foi aprovado por unanimidade 
e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 061/13 do Vereador Fábio Lima, 

concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Leivy Luiz da Silva, 
pelos relevantes serviços prestados à comunidade desta capital, com parecer 
pela aprovação – relator Vereador Richard Nixon, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, votação única, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 062/13 do Vereador Welington 
Peixoto, 

concede título honorífico de cidadania goianiense ao Padre José Francisco 
Fernandes Coquejo, pelos relevantes serviços prestados à comunidade desta 
capital, com parecer pela aprovação – relator Vereador Izídio Alves, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, votação única, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 063/13 do Vereador 

Welington Peixoto, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. 
José Carlos Palma Ribeiro, pelos relevantes serviços prestados à comunidade 
desta capital, com parecer pela aprovação – relator Vereador Richard Nixon, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 065/13 do Vereador 

Richard Nixon, concede título honorífico de cidadania goianiense a dupla 
”Milionário & José Rico”, com parecer pela aprovação – relator Vereador Izídio 
Alves, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 066/13 do 

Vereador Paulo Borges, concede título honorífico de cidadania goianiense aos 
Srs. Francisco do Couto Dafico, Hélmiton Keller Borges Prateado, Elton Gomes 
Ferraz, Ronaldo Dias Ribeiro e Anair Bento dos Santos, pelos relevantes 
serviços prestados à comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – 
relator Vereador Edson Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 



Decreto Legislativo nº 069/13 do Vereador Paulo Borges, concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Walter Menezes, pelos relevantes 
serviços prestados à comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – 
relator Vereador Pedro Azulão Jr., Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Às 10:12 (dez 
horas e doze minutos) com a presença de 31 (trinta e um) Vereadores 
registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CLÉCIO ALVES, CIDA GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 
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JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYARONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 

Projeto de Lei nº 086/13 do Vereador Paulo Borges, proíbe a venda a crianças 
de 
produtos potencialmente perigosos ou nocivos a saúde nos supermercados, 
hipermercados, mercados e outros no Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação – relator Vereador Edson Automóveis, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Pedro 
Azulão Jr. Projeto de Lei nº 158/13 do Vereador Joãozinho Guimarães, declara 
de 
utilidade pública a “Associação dos Oficiais da Reserva da Polícia Militar e do 
Corpo de Bombeiros Militar do Estado de Goiás, com parecer pela aprovação – 
relator Vereador Carlos Soares, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 229/13 do Vereador 

Paulo Borges, dispõe sobre obrigatoriedade de bares, restaurantes e similares 
fornecerem, sempre que solicitada comanda impressa que permite controle do 
consumo pelos clientes, com parecer pela aprovação – relator Vereador Izídio 
Alves, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão dos Direito do Consumidor. Às 
11:04 (onze horas e quatro minutos) com a presença de 32(trinta e dois) 

Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 324/13 do Vereador Jorge do Hugo, institui 
para o calendário de eventos do Município de Goiânia o aniversário do Setor 
Jardim Guanabara I, com parecer pela aprovação – relator Vereador Carlos 
Soares, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi 
aprovado 
e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Às 



12:00 (doze horas) com a presença de 22(vinte e dois) Vereadores registrado na 
4ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CIDA GARCÊS, CÉLIA 
VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Clécio Alves e Divino Rodrigues 
solicitaram 
o registro em Ata como visita honrosa dos Senhores Fernando Santana, 
Coronel Camelo e o Senhor Wanderley(Liderança da Região Oeste). Os 

requerimentos 13346 a 13441 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 1º Secretário: 2º Secretário: 
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Ata da octogésima oitava (88ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e cinco (05) minutos, do dia sete de novembro de dois mil e 
treze (07.11.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima oitava (88ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO 
– 2ª Secretária. Às 09:20 (nove horas e vinte minutos) com a presença de 
vinte e dois(22) Vereadores registrado da 1ª conferência de quorum, presente 
os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DOMINGOS SÁVIO, DRº. 
BERNARDO 
DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE 

DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não teve Expediente a ser 
lido. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: DR. BERNARDO DO 
CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimento endereçado a SEMOB; ROGÉRIO CRUZ, requerimento 
endereçado a COMURG; ZANDER, Projeto de Decreto Legislativo que dispõe 
sobre acerca da concessão de título honorífico de cidadania do Município de 
Goiânia ao Sr. Cleber Martins Sales e dá outras providências e requerimentos 



endereçados a COMURG; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a 
SMT, COMURG, SEMOB, DR. GIAN, requerimentos endereçados ao 
Comando 
Geral da PM-Go e SMT; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados 
a SEMOB, COMURG e SANEAGO; PAULO BORGES, Projeto de Lei que 
reversa vagas em creches para crianças em idade compatível, filhas(os) de 
mulheres vítimas de violência doméstica, de natureza física e/ou sexual, 
Projeto de Lei que dispõe sobre o desembarque de passageiros idosos fora do 
ponto de parada nos transportes coletivos e dá outras providências; FÁBIO 
LIMA, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimento endereçado a Mesa Diretora apresentando 
modificações do Bloco Parlamentar denominado Bloco Moderado formado 
pelos ilustres Vereadores: Vereador Paulo da Farmácia – PROS, Vereador 
Divino Rodrigues – PROS, Vereador Zander – PSL, Vereador Antônio Uchôa – 
PSL, Vereador Dr. Bernardo do Cais – PSL; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a COMURG; VIRMONDES CRUVINEL, 
requerimentos endereçados a SSP-GO, COMUG e AMMA; DEIVISON COSTA, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT e ao Comandante do 7º 
Batalhão da PM, Major Karison; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados 
a SSP-GO e Secretário Municipal de Saúde; DJALMA ARAÚJO, requerimento 
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endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; THIAGO ALBERNAZ, requerimentos 
endereçados a SEMOB e Secretaria Municipal de Educação; PAULO 
MAGLHÃES, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia. Às 09 (nove) 
horas e 25 (vinte e cinco) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores 
Zander(PSL), Felizberto Tavares(PT), Drª Cristina(PSDB) e Virmondes 
Cruvinel(PSD). Às 10:12 (dez horas e doze minutos) o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 
Complementar nº 042/13 do Executivo Municipal, introduz alterações na Lei 
Complementar nº 091 de 26/06/2000 – Gratificação aos professores da 
Secretaria Municipal de Educação, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Mizair Lemes Jr., 2ª Votação – Comissão do Trabalho e Servidores 
Públicos, foi aprovado pó unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei Complementar. 
Balancete 9090/10 do Executivo Municipal, Processo de Contas – Balanço 
Geral do Exercício de 2009 – 39 volumes, com parecer pela aprovação, Relator 
Mizair Lemes Jr., - Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito. Balancete 9892/11 do Executivo 
Municipal, Processo de Contas – Balanço Geral do Exercício de 2010 – 38 
volumes, com parecer pela aprovação, Relator Deivison Costa - Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito. Projeto de Decreto Legislativo nº 067/13 do Vereador Mizair 
Lemes 
Jr., concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Carlos Augusto 
Costa Camarota, com parecer pela aprovação – relator Vereador Pedro Azulão 
Jr., Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única, foi aprovado 



por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Às 10:10 (dez horas e dez minutos) com a presença de 
34 (trinta e quatro) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CIDA GARCÊZ, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYARONE DI MARTINO, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Decreto Legislativo 
nº 075/13 do Vereador Domingos Sávio, concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Sr. Mário Henrique Novais Lemes, pelos relevantes 
serviços prestados à comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – 
relator Vereador Carlos Soares, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 088/13 do Vereador Paulinho Graus, concede título honorífico 
de cidadania goianiense aos Srs. João Sandro Oderdenge, José Allaesse 
Lopes, George Morais Ferreira, Raimundo Nonato Coelho Rodrigues e Walter 
Verwaest, pelos relevantes serviços prestados à comunidade desta capital, 
com 
parecer pela aprovação – relator Vereador Carlos Soares, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, votação única, foi aprovado por unanimidade 
e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
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Decreto. Foi aprovado por unanimidade o requerimento nº 12.716/13 do 
Vereador Paulo da Farmácia. Foi aprovada inclusão e inversão do Projeto de 
Lei 115/13 da Vereadora Cida Garcêz. Projeto de Lei 115/13 da Vereadora 
Cida Garcêz dispõe sobre a aplicação de multa ao cidadão que for flagrado 
jogando lixo nos logradouros públicos fora dos equipamentos destinados para 
este fim e dá outras providências, sem parecer avocado – 1ª votação – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi apresentada Emenda dos 
Vereadores Zander e Welington Peixoto e Acolhida por maioria e encaminhado 
a Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Às 11:11 (onze horas e onze 
minutos) com a presença de 30(trinta) Vereadores registrado na 3ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
CIDA GARCÊZ, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DJALMA 
ARAÚJO, 
DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 
322/13 do Vereador Dr. Gian, passa para o calendário oficial de eventos do 
Município de Goiânia a Marcha Para Jesus, com parecer pela aprovação, 



Relator Vereador Pedro Azulão Jr., 1ª votação – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei Complementar nº 
039/13 do Executivo Municipal, que revoga a Lei Complementar nº 238, de 
08 
de janeiro de 2013, que dispõe sobre a criação de um Pólo Industrial 
Empresarial e de Serviços, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator 
Vereador Richard Nixon, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado e encaminhado a Comissão Mista. Às 11:57 (onze horas e 
cinqüenta e sete minutos) com a presença de 29(vinte e nove) Vereadores 
registrado na 4ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 

Os requerimentos 13442 a 13561 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 11:57 (onze horas e cinqüenta e sete minutos) o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e 
convocou outra para a próxima terça-feira dia 12(doze) no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima nona (89ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e seis (06) minutos, do dia doze de novembro de dois mil e 
treze (12.11.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima nona (89ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:23 (nove horas e vinte 
e 
três minutos) com a presença de vinte e dois(22) Vereadores registrado da 
1ª 
conferência de quorum, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, ELIAS VAZ, 



FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 749/13 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que dispõe sobre a 
organização da Procuradoria Geral do Município, o Plano de Carreira e 
Vencimentos de Procuradores do Município de Goiânia; Ofício 750/13 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que introduz alterações 
nas 
Leis nº 9.128 e nº 9.129, ambas de 29 de dezembro de 2011 e dá outras 
providências (Plano de Cargos, Carreira e Vencimentos dos Trabalhadores 
Administrativos da Educação do Município de Goiânia) e (Plano de Cargos, 
Carreiras e Vencimentos dos Servidores Administrativos do Município de 
Goiânia); Ofício 751/13 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de 
Lei 
que dispõe sobre o Plano de Carreira e Vencimentos dos Agentes Municipais 
de 
Trânsito de Goiânia e dá outras providências; Telegrama do Ministério da 
Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando 
liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 2038/13 
do 
Presidente da COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador Zander; 
Ofícios 174, 175, 176, 177 e 179/13 do Diretor de Urbanismo da COMURG, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores Fábio Lima, Dr. Gian, Zander 
e 
Anselmo Pereira. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: 
ZANDER, 
requerimento endereçado a SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando 
autorização para uso do Auditório Carlos Eurico, para discutir a Lei 
Complementar 125/13; PAULO GORGES, requerimentos endereçados a 
SEMOB; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a AMMA, SMT, 
AFFIM e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG, 
SEMOB 
e SMT; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; 
PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia; 
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PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia 
e SEMOB; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados a COMURG; 
DIVINO 
RODRIGUES, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação 
de sistema de ar condicionado em todas as unidade de atendimento do serviço 
de saúde no Município de Goiânia e requerimentos endereçados a SMT, 
Prefeito Paulo Garcia e a SMS; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a implantação de novos pontos de iluminação nas vias e logradouros 
públicos municipais, a empregar lâmpadas cujo funcionamento seja com base 
na utilização da energia solar, Projeto de Lei que dispôs sobre a instalação no 
âmbito do Município de Goiânia, de semáforos cujo funcionamento seja à base 
de energia solar e dá outras providências; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de 
Lei que considera de Utilidade Pública a entidade de prática desportiva Raça 



Sport Brazil; Projeto de Lei que autoriza o Poder Público Municipal a alterar o 
salário dos Conselheiros Tutelares e requerimentos endereçados a SMT, 
COMURG e SMT; DEIVISON COSTA, Projeto de Resolução que dispõe sobre 
alteração no Regimento Interno e dá outras providências requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene 
para entrega de título de cidadão goianiense aos Srs. Isaias da Silva Negrão, 
José da Silva Oliveira, Marcivon Neres de Oliveira, João Adair Ferreira e 
Valdeir 
Matheus Tinoco; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que autoriza o 
fornecimento de alimentação aos Trabalhadores em Educação do Município de 
Goiânia; Drª CRISTINA, requerimentos endereçados a SEMEL e COMURG; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SSP-GO; 
EDSON AUTOMÓVEIS, requerimento endereçado a COMURG; EUDES 
VIGOR, requerimentos endereçados a SEMOB e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em homenagem a Vila Nova Futebol 
Clube por seus 70 anos de fundação. Às 09 (nove) horas e 31 (trinta e um) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno 
Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Zander e 
Djalma 
Araújo. Às 09:58 (nove horas e cinqüenta e oito minutos), o Senhor 
Presidente Vereador Clécio Alves, suspendeu a Sessão por 10(dez) 
minutos, para que o Senhor Elízio(Presidente da AFFIM) usasse a Tribuna 
Livre. Reaberta a Sessão às 10:10 (dez horas e dez minutos). Às 10:15 (dez 
horas e quinze minutos) com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores 
registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYARONE DI MARTINO, THIAGO 

ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:17 (dez horas e 
dezessete minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a 
Ordem do Dia. Projeto de Lei nº363/13 do Vereador Anselmo Pereira,fica 
instituído o Dia Municipal do Fiscal de Atividade Urbanas e de Saúde Pública 
que será comemorada no dia 21 de setembro, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Geovani Antônio – 1ª votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia. Foi aprovado por unanimidade o 
requerimento nº 13.562/13 do Vereador Zander. Às 11:02 (onze horas e 
dois 
minutos) com a presença de 28(vinte e oito) Vereadores registrado na 3ª 
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conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 



ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Foi aprovado o 
requerimento nº 4853/13 do Vereador Djalma Araújo. Projeto de Lei nº 
277/10 da Vereadora Célia Valadão, torna obrigatória a afixação de cartazes 
em todos os estabelecimentos de comercialização de combustível informando 
a 
relação de equipamentos de proteção individual-EPI e dá outras providências, 
voto em separado do Vereador Eudes Vigor pelo arquivamento – Projeto 
desarquivado por meio de requerimento nº 8.831/13 e aprovado em plenário, 
Relator Vereador Paulinho Graus – 1ª votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por maioria e encaminhado a Comissão dos 
Direitos do Consumidor. Às 11:57 (onze horas e cinqüenta e sete minutos) 
com a presença de 25(vinte e cinco) Vereadores registrado na 4ª conferência 
de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 

Os Vereadores Dr. Gian e Antônio Uchôa justificaram suas ausências através 
de ofício. Os Vereadores Zander, Divino Rodrigues e Clécio Alves, solicitaram 
o 
registro em Ata como visita honrosa dos Senhores Lailton, Sebastião e a 
Odontóloga Drª Larissa(filha do Vereador Paulo da Farmácia). Os 
requerimentos 13562 a 13677 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 11:57 (onze horas e cinqüenta e sete minutos) o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima (90ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e nove (09) minutos, do dia treze de novembro de dois mil e 
treze (13.11.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima (90ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou aberta sob 
a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, 
convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador TAYRONE DI 
MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TAYRONE 
DI 



MARTINO – 1º Secretário e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 
09:26 (nove horas e vinte e seis minutos) com a presença de vinte e 
dois(22) Vereadores registrado da 1ª conferência de quorum, presente os 
seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO 
CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, 

VIRMONDS CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente 
foram 
lidos os seguintes ofícios: Ofício 618/13 do Executivo Municipal, 
solicitando 
autorização para ausentar-se do país no período de 20 a 28 de novembro do 
corrente ano, viagem à cidade de Washington – Estados Unidos a convite de 
Agência dos EUA para o Desenvolvimento Internacional, Universidade da 
Califórnia e BID; Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: FÁBIO 
LIMA, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SMT e ao Presidente 
da Casa solicitando realização de Sessão Especial para homenagear os 
conselheiros tutelares de Goiânia PAULO BORGES, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei 
que dispõe sobre a obrigatoriedade de contratação de adolescentes e jovens 
atendidos em medidas sócio-educativas pelas empresas vencedoras de 
licitação pública no Município de Goiânia, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Dr. Luis Carlos de Castro 
Coelho e requerimentos endereçados a SEMOB e CMTC; JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; VIRMONDES CRUVINEL, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição no âmbito do Município de Goiânia 
de inauguração e a entrega de obras públicas incompletas ou que concluídas, 
não atendam ao fim a que se destinam e dá outras providências, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Sr. 
Divino Fernandes dos Reis e requerimentos endereçados a AMMA, SSP-GO e 
COMURG; DOMINGOS SÁVIO, requerimento endereçado a SEMOB; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; 
TAYRONE DI MARTINO; Projeto de Lei que assegura aos usuários do 
transporte coletivo municipal de Goiânia, portadores de necessidades 
especiais, 
o direito de desembarque entre as paradas obrigatórias (pontos de ônibus) e dá 
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outras providências, Projeto de Lei que autoriza a Administração Municipal a 
cobrar das entidades e empresas organizadoras de eventos, pelos custos 
decorrentes dos serviços de limpeza urbana no Município de Goiânia e dá 
outras providências e requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 
ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; 
WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que obriga as sorveterias instaladas no 
Município de Goiânia a exporem, juntamente com os potes de sorvete as datas 
de fabricação e de validade destes e requerimentos endereçados a SMT e 
SEMOB; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir a Lei de Drenagem do 
Município de Goiânia; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados 



a SMT e SEMOB; DOMINGOS SÁVIO e outros, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a construção e implantação de uma pista de skate na Praça de Loudes 
situada entre a Avenida Rui Barbosa e Avenida Rio Branco no Setor Jaó; 
THIAGO ALBERNAZ, dispõe sobre a instituição da Semana de 
Conscientização, Prevenção e Combate a Verminose e requerimentos 
endereçados SEMOB. Às 09 (nove) horas e 31 (trinta e um) minutos o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. 
Usou a Tribuna o Vereador Paulo Magalhães. Às 10:08 (dez horas de oito 
minutos), o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu a Sessão por 
10(dez) minutos para que os Senhores Ademar(Presidente da UGOPOCI) e o 
Senhor Silveira(Presidente do Sindicato dos Policiais Civis). Reaberta a 
Sessão 
às 10:22 (dez horas e vinte e dois minutos). Os 35(trinta e cinco) Vereadores 
apresentaram requerimento de Moção de Apoio aos Senhores Policiais Civis 
do Estado de Goiás, neste momento em que estão mobilizados em busca de 
cumprimento de compromissos assumidos com a categoria pela Administração 
Estadual e que dizem respeito aos seus pleitos salariais. Às 10:22 (dez horas 
e 
vinte e dois minutos) com a presença de 25 (vinte e cinco) Vereadores 
registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO 
CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYARONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Às 10:59 (dez horas e cinqüenta e nove minutos) o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para a Ordem do Dia. Foi 
aprovada inversão da Pauta da Ordem do Dia dos requerimentos nº 13.347 do 
Vereador Dr. Bernardo do Cais e requerimento nº 13250/13 do Vereador 
Welington Peixoto e em seguida aprovado por unanimidade. Projeto de 
Resolução nº 007/13 da Vereadora Drª Cristina, acrescenta o capítulo IV ao 
título III do regimento Interno da Câmara Municipal referente a Ouvidoria 
Especial da Mulher e dá outras providências, com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Fábio Lima, 2ª votação – Comissão Mista, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração da Resolução. Projeto de Lei nº 260/13 do Vereador Tayrone Di 
Martino, oficializa como atividade regular e institui no calendário oficial do 
Município de Goiânia, o Arraia da Tia Judith -1º sábado e domingo do mês de 
julho, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Geovani Antônio, 1ª 
votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura , Ciência e 
Tecnologia. Às 10:59 (dez horas e cinqüenta e nove minutos) com a 
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presença de 25(vinte e cinco) Vereadores registrado na 3ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO 
CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, 



MIZAIR LEMES JR., PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Foi aprovado requerimento nº 11692/13 
do Vereador Tayrone Di Martino. Projeto de Lei nº 215/13 do Vereador 
Denício Trindade, denomina Alameda Pequi a alameda recém construída que 
circula o Estádio Serra Dourada, no Jardim Goiás, com parecer pela 
aprovação, 
Relator Vereador Tayrone Di Martino – 2ª votação, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovada por unanimidade e 
encaminhada ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 054/12 do Vereador Mizair Lemes, 
denomina Praça do Povo com a Rua JC-74 no Jardim Curitiba III e dá outras 
providências, com parecer pela rejeição, Relator Vereador Milton Mercêz – 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi rejeitada o parecer 
e 
aprovado o Projeto e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 120/12 do Vereador Anselmo 
Pereira, fica instituída no âmbito das escolas municipais de educação básica a 
“Semana da Educação Olímpica”, com parecer pela rejeição, Relator Vereador 
Izídio Alves – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 208/13 do Vereador Thiago 
Albernaz, 
declara de utilidade pública, o Hospital Filantrópica Santa Casa de Misericórdia 
de Goiânia com sede na Rua Campinas nº 1135 – Setor Americano do Brasil – 
Goiânia-Go, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Eudes Vigor – 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
maioria e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Às 12:01 
(doze horas e um minuto) com a presença de 25(vinte e cinco) Vereadores 
registrado na 4ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 
FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Geovani 
Antônio solicitou o registro em Ata de sua fala em Plenário: “Senhor 
Presidente, quero fazer um registro aqui, inclusive solicitar que o Senhor possa 
determinar que seja constado em Ata, que hoje às 08(oito) horas como é de 
praxe o horário de realização da reunião da Comissão de Constituição, Justiça 
e 
Redação, não deu quorum e não foi realizada. E o Presidente a Comissão, com 
a presença da maioria dos membros aqui em Plenário convocou para abrir a 
reunião agora às 10:50(dez horas e cinqüenta minutos). Eu não fui 
comunicado, 
mas a reunião foi realizada agora às 10:50(dez horas e cinqüenta minutos) sem 
a minha presença, sem eu ser comunicado, porque não foi feito nenhum 
comunicado a mim. Então, Senhor Presidente, quero que registre em Ata que 



vou ingressar com recurso para anular a realização dessa reunião da 
Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação”. O Vereador Carlos Soares solicitou o 
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registro de sua fala em Plenário: “Vereador Geovani, acho que nós temos 
que 
tratar com mais seriedade. O Senhor me ligou, pedindo para nós atrasarmos 
um 
pouco. O Senhor estava numa escola, inaugurando com o Governador 
Marconi. 
O Senhor chegou ao Plenário, eu falei com o senhor que nós precisávamos – e 
queria discutir a questão dos policiais. Os outros membros, todos presentes. Aí 
entendemos que a reunião precisava, porque há inúmeros projetos de urgência 
nesta Casa que precisava. Então, no momento nós temos a maioria que 
concordou em participar da reunião. O Senhor fez duas opções: a de ir 
acompanhar o Governador e de defender o Governador aqui. A Casa não pode 
parar em defesa do Governador, senhor Geovani.” Os Vereadores Antônio 
Uchôa, Cida Garcêz e Tatiana Lemos justificaram suas ausências através de 
ofício. Justificaram suas ausências os Vereadores Deivison Costa(2ª, 3ª e 4ª 
conferência de quorum e Mizair Lemes Jr.(2ª conferência de quorum). Os 
requerimentos 13678 a 13748 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:04 (doze horas e quatro minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima primeira (91ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e nove (09) minutos, do dia quatorze de novembro de dois 
mil e treze (14.11.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima primeira (91ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e CÉLIA VALADÃO – 2ª 
Secretária em exercício. Às 09:25 (nove horas e vinte e cinco minutos) com 
a 
presença de vinte e três(23) Vereadores registrado da 1ª conferência de 
quorum, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRº. 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 



TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes 
ofícios: Ofício 755/13 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei 
que autoriza a abertura de Créditos Adicionais de Natureza Especial; Ofício 
758/13 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que desafeta de 
suas destinação primitiva a área pública que especifica, autoriza sua alienação 
e dá outras providências(Bairro Ipiranga e Bairro São Francisco); Ofício 
1384/13 da Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, encaminhando 
relatório de contribuição de pecúlio do mês de outubro/13. Apresentaram 
matéria os seguintes Vereadores: JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
SEMOB e COMURG; IZIDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG 
e SEMOB; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG; 
Todos os vereadores, requerimento endereçado aos Policiais Civis do Estado 
de Goiás apresentando Moção de Apoio aos Senhores Policiais Civis do 
Estado de Goiás, neste momento em que estão mobilizados em busca de 
cumprimento de compromissos assumidos com a categoria pela Administração 
Estadual e que dizem respeito aos seus pleitos salariais.; Mesa diretora, 
requerimento endereçado ao Governador Marconi Perillo; PAULO 
MAGALHÃES, Projeto de Lei Complementar que revoga dispositivos da Lei 
Complementar nº 014 de 29 de dezembro de 1992; Projeto de Lei que autoriza 
a edificação de próprio público que especifica; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto 
de Lei que dispõe sobre a prioridade de concessão de vagas, para 
adolescentes 
institucionalizados, que se encontrem sob a responsabilidade do município, em 
cursos profissionalizantes, projetos de inserção profissional e contratos de 
estágio efetuados pelo Município de Goiânia; requerimentos endereçados a 
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COMURG e SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a 
SMT e COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; PAULO BORGES, Projeto de Lei que cria o serviço DISQUE 
DENGUE e dá outras providências; Projeto de Lei que autoriza o Poder 
Executivo disponibilizar meios de pagamento de passagens através de 
celulares 
nos transportes públicos no Município de Goiânia; requerimento endereçado a 
SMT; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados a SEMOB e AMMA; 
TAYRONE, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT. Às 09 (nove) 
horas e 28 (vinte e oito) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Zander e 
Virmondes Cruvinel. Às 10:00 (dez horas) o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Decreto Legislativo nº 
098/13 do Executivo Municipal, solicitando autorização para ausentar-se do 
país no período de 20 a 28 de novembro do corrente ano, viagem à cidade de 
Washington – Estados Unidos a convite de Agência dos EUA para o 
Desenvolvimento Internacional, Universidade da Califórnia e BID, com parecer 
pela aprovação, votação única – Relator Vereador Carlos Soares, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por maioria e encaminhado ao 



Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Às 10:27 (dez 
horas e vinte e sete minutos) com a presença de 24 (vinte e quatro) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO 
JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYARONE DI MARTINO, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11:12 (onze horas e doze 
minutos) com a presença de 28(vinte e oito) Vereadores registrado na 3ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO 
CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de 
Decreto Legislativo nº 074/13 do Vereador Welington Peixoto, Concede título 

honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Oloares Ferreira, com parecer pela 
aprovação, votação única – Relator Vereador Richard Nixon, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, esta em fase de votação. Foi apresentado 
requerimento para prorrogação da Sessão por (01) uma hora e aprovado 
por maioria. Às 12:22 (doze horas e vinte e dois minutos) com a presença 
de 24(vinte e quatro) Vereadores registrado na 4ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÕJR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE 
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DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os 
Vereadores Tayrone Di Martino, Drª Cristina, Felizberto Tavares e Welington 
Peixoto, solicitaram registro em Ata como visita honrosa os Senhores José 
Carlito, ex-vereador Ozeas Porto, Marquinhos e o Maestro Joaquim Jaime. Os 
Vereadores Antônio Uchôa, Thiago Albernaz e Tatiana Lemos justificaram suas 
ausências através de ofício. Os requerimentos 13749 a 14016 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:47 (doze horas e 
quarenta 
e sete minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a 
presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 19(dezenove) 
no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 



2º Secretário: 
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Ata da nonagésima segunda (92ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e nove (09) minutos, do dia dezenove de novembro de dois 
mil e treze (19.11.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima segunda (92ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador PAULO BORGES para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário exercício e 
CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:38 (nove horas e trinta e oito 
minutos) com a presença de vinte e nove(29) Vereadores registrado da 1ª 
conferência de quorum, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 

RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: Ofícios 959 a 965, 967, 968, 980 a 983, 985, 986, 
991 a 998/13 da Diretora de Iluminação a COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Jorge do Hugo, Felizberto Tavares, Zander, Dr. 
Gian, Edson Automóveis, Fábio Lima, Welington Peixoto, Mizair Lemes Jr., 
Anselmo Pereira, Drª Cristina, Domingos Sávio, Paulo da Farmácia, Dr. 
Bernardo do Cais, Paulo Magalhães, Carlos Soares e Eudes Vigor; Ofícios 326 
a 340/13 do Diretor de Coleta da COMURG, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores Antônio Uchôa, Anselmo Pereira, Carlos Soares, Edson 
Automóveis, Fábio Lima, Felizberto Tavares, Izídio Alves, Joãozinho 
Guimarães, Jorge do Hugo, Mizair Lemes Jr., Pedro Azulão Jr., Tayrone Di 
Martino, Tatiana Lemos, Welington Peixoto e Zander; Ofício 3794/13 da 
Secretaria Municipal de Saúde, em resposta ao requerimento do Vereador 
Paulinho Graus; Ofício 572/13 da CMTC, em resposta ao requerimento da 
Vereadora Tatiana Lemos; Ofício s/n da ANECOL, informando o 
acompanhamento que temos realizados de vossas atividades; Ofício 1830/13 
da AMMA, em resposta ao requerimento do Vereador Paulo da Farmácia; 
Ofícios 2051 e 2071/13 do Presidente da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Virmondes Cruvinel e Paulo Borges; Ofício 
10927/13 do TCM, comunicando temos do Acórdão AC-IM nº 08021/13; Ofício 
275/13 do Ministério da Cultura, informando liberação de recursos para o 
Instituto de Cultura e Meio Ambiente; Ofício 316/13 do Deputado Federal 
Roberto Balestra, informando que o Ministério das Cidades divulgou o 
resultado do processo de Seleção do PAC 2. Apresentaram matéria os 
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seguintes Vereadores: Dr. Gian, Projeto de Decreto Legislativo, que concede 
título honorífico de cidadania goianiense ao Desembargador Itamar de Lima, 
pelos estimados serviços prestados ao Município de Goiânia, Projeto de Lei 
que 
autoriza a criação do Centro Médico Municipal do Idoso e fixa outras 
providências e requerimentos endereçados a SEMOB; DRª CRISTINA, 
requerimentos endereçados a Diretoria da Sociedade Goiana de Diabetes – 
Regional Goiás, ao Diretor da “Oi”, COMURG e a Diretoria do HDT; DJALMA 
ARAÚJO, requerimentos endereçados a AMMA, COMURG e SEMOB; 
VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a UFG, SSP-GO, 
CMTC, CELG, AMMA e ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir o Projeto de Lei Complementar nº 
45/13(Organização da Procuradoria Geral do Município e o Plano de Carreira e 
Vencimentos da Procuradoria do Município); ANSELMO PEREIRA, Projeto de 
Lei que altera a Lei nº 8.425 de 10 de maio de 2006, para modificar o § 1º do 
art. 3º, o art. 4º e o art. 5º da citada Lei e requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB e AMMA; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
COMURG e SEMOB; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da Secretaria Municipal de Saúde publicar no Site oficial da 
Prefeitura Municipal de Goiânia e em todas as Unidades Básicas de Saúde, da 
relação de medicamentos de uso contínuo existente, daqueles em falta e o 
local 
onde encontrá-los da rede Municipal de Saúde e dá outras providências, 
Projeto 
de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da contratação de nutricionistas pro 
parte de quem comercializa suplementos nutricionais e dá outras providências 
correlatas e requerimentos endereçados a SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a COMURG; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de inclusão de alimentos orgânicos na 
merenda escolar no âmbito da Secretaria Municipal de Educação do Município 
de Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
COMURG; 
JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a SMT; PAULO DA 
FARMÁCIA, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a prioridade de concessão de vagas, para 
adolescentes institucionalizados, que se encontrem sob a responsabilidade do 
município, em cursos profissionalizantes, projetos de inserção profissional e 
contratos de estágios efetuados pelo Município de Goiânia e requerimentos 
endereçados a COMURG; FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
Almir José da Costa; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao 
Prefeito Paulo Garcia. Às 09 (nove) horas e 27(vinte e sete) minutos o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. 
Usou a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e Felizberto Tavares. Às 
10:01 
(dez horas um minuto) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu a 
Sessão por 10(dez) minutos para que a Senhora Mara Rúbia usasse a Tribuna 
Livre. Reaberta a Sessão às 10:38(dez horas e trinta e oito minutos). Às 
10:28 (dez horas e vinte e oito minutos) com a presença de 30 (trinta) 



Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON UTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYARONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:40(dez horas e quarenta 
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minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves passou para a Ordem do Dia. 
Projeto de Lei 124/05 da Vereadora Cida Garcêz, cria a Casa de Saúde 
Bucal 
no Município de Goiânia, com parecer pelo arquivamento – Relator Vereador 
Zander, Comissão de Saúde e Assistência Social – 2ª votação, foi aprovado 
pedido de vista ao Vereador Zander por alguns instantes e em seguida foi 
devolvido e apreciado em Plenário e aprovado o Projeto e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. 
Projeto de Lei 154/08 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a utilização 
de 
semáforos temporizador de contagem regressiva no sistema de controle de 
trânsito do município, com parecer pelo arquivamento – Relator Vereador 
Zander, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi 
rejeitado 
o relatório e aprovado o Projeto e encaminhado a Comissão de Habitaação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 159/11 do Executivo 
Municipal, desafeta de sua destinação primitiva as áreas que especifica, 
localizadas no Residencial Recanto do Bosque, sem parecer - avocado, 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano – 2ª votação, foi 
aprovado pedido de vista aos Vereadores Geovani e Paulo da Farmácia. 
Projeto de Lei 031/13 do Vereador Djalma Araújo, dispõe sobre a 
obrigatoriedade de bares, restaurantes, lanchonetes, hotéis e estabelecimentos 
similares informarem ao consumidor/cliente que é de pagamento opcional o 
acréscimo de 10% ou de qualquer percentual no valor da despesa a título de 
gorjeta, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Geovani Antônio, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado e 
encaminhado a Comissão de Defesa do Consumidor. Projeto de Decreto 
Legislativo 070/13 do Vereador Fábio Lima, concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Sr. Genismar Marques de Souza, pelos estimados 
serviços prestados ao Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Edson Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – votação única, está em fase de votação. Projeto de Decreto 
Legislativo 073/13 do Vereador Paulo Magalhães, concede título honorífico 
de cidadania goianiense ao Sr. José Ubaldo Teles, pelos relevantes serviços 
prestados ao Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator 
Vereador Izídio Alves, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação 
única, está em fase de votação. Projeto de Decreto Legislativo 077/13 do 
Vereador Anselmo Pereira, concede título honorífico de cidadania goianiense 
ao Pastor Luis Cláudio de Almeida Nascimento, pelos relevantes serviços 
prestados a Comunidade, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Eudes Vigor, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, 



está em fase de votação. Projeto de Decreto Legislativo 078/13 do Vereador 
Anselmo Pereira, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
Mário José Martins, pelos relevantes serviços prestados a Comunidade, com 
parecer pela aprovação – Relator Vereador Geovani Antônio, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – votação única, está em fase de votação. 
Projeto de Decreto Legislativo 079/13 do Vereador Anselmo Pereira, 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Pastor Samuel Brasileiro 
Filho, pelos relevantes serviços prestados a Comunidade, com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador Richard Nixon, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – votação única, está em fase de votação. Projeto de 
Decreto Legislativo 083/13 do Vereador Paulo da Farmácia, concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Deputado Heuler Abreu Cruvinel, pelos 
relevantes serviços prestados a Comunidade, com parecer pela aprovação – 
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Relator Vereador Pedro Azulão Jr., Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – votação única, está em fase de votação. Projeto de Decreto 
Legislativo 085/13 do Vereador Rogério Cruz, concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Bispo Sérgio Correa, pelos relevantes serviços 
prestados em benefício do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação 
– 
Relator Vereador Geovani Antônio, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – votação única, está em fase de votação. Projeto de Decreto 
Legislativo 086/13 do Vereador Rogério Cruz, concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Pastor Marcos Leão Gomes, pelos relevantes serviços 
prestados em benefício do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação 
– 
Relator Vereador Pedro Azulão Jr., Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – votação única, está em fase de votação. Projeto de Decreto 
Legislativo 089/13 do Vereador Tayrone Di Martino, concede título 
honorífico 
de cidadania goianiense a Capitã Donizete Alves Pinto, pelos relevantes 
serviços prestados ao Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Pedro Azulão Jr., Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – votação única, está em fase de votação. Projeto de Decreto 
Legislativo 096/13 da Vereadora Drª Cristina, concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Sr. Adilson Divino de Brito, com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador Geovani Antônio, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – votação única, está em fase de votação. Às 11:08 (onze 
horas e oito minutos) com a presença de 28(vinte e oito) Vereadores 
registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO 
DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Tayrone Di 
Martino solicitou que constasse nos Anais da Casa, o Editorial de Política e 
Justiça do Jornalista Marcus Vinícius(Diário da Manhã) do dia 19.11.13 com o 



Título O apartamento de Barbosa, a Mansão do Alfhaville e a Casa de 
Genoino). Os Vereadores Jorge do Hugo, Divino Rodrigues e Drª Cristina, 
solicitaram registro em Ata como visita honrosa as Senhoras Jane, Mara Rúbia 
e o Senhor Zé Glória. O Vereador Antônio Uchôa justificou sua ausência 
através 
de ofício. Os requerimentos 14018 a 14097 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 11:40 (onze horas e quarenta minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão por falta de 
quorum e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima terceira (93ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e nove (09) minutos, do dia vinte de novembro de dois mil e 
treze (20.11.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima terceira (93ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador PAULO DA FARMÁCIA para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário exercício e 
EUDES VIGOR – 2º Secretário em exercício. Às 09:42 (nove horas e 
quarenta 
e dois minutos) com a presença de vinte e oito(28) Vereadores registrado da 
1ª conferência de quorum, presente os seguintes Vereadores: CARLOS 

SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALKMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 

LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não teve 
Expediente a ser lido. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: 
PAULO BORGES, Projeto de Lei que institui nas escolas da rede municipal de 
ensino público de Goiânia, a função do “Mediador de Conflitos” e dá outras 
providências e requerimento endereçado a SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Sr. Ronaldo Luiz Barbosa requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMAURG, 
SMT e SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SMT e 
COMURG; THIAGO ALBERNAZ, requerimentos endereçados a SEMOB e 



SMT; ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; PAULO 
MAGALHÃES, requerimento endereçado a SMT; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a SEMOB; DOMINGOS SÁVIO, requerimentos 
endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; MIZAIR LEMES JR., requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando o desarquivamento do Projeto 
de Lei 384/07; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que torna obrigatória a 
exibição de vídeos educativos antidrogas nos cinemas e nas aberturas de 
shows e eventos culturais no Município de Goiânia e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a SEMOB, CMTC, SMT, SSP-GO e Moção de 
Congratulação a juíza Wanessa Rezende Fusi Brom e ao Promotor de Justiça 
Fernando Aurvalle Krebs; GEOVANI ANTÔNIO, requerimento endereçado ao 
Secretário Municipal de Finanças; DR. GIAN, Projeto de Decreto Legislativo 
que 
concede título honorífico de cidadania goianiense aos Srs. Desembargador Ney 
Teles de Paula, Desembargador Carlos Hipólito Escher, Desembargador João 
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Waldeck Felix de Sousa e aos Jornalistas Joel Luis Datena e Batista Pereira, 
pelos estimados serviços prestados ao Município de Goiânia e requerimentos 
endereçados a SEMOB e CELG; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei que 
Cria Parque Natural Urbano na área que especifica e requerimentos 
endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; DRª CRISTINA, requerimento 
endereçado a Secretaria Municipal de Promoção da Igualdade Racial e ao 
Conselho Municipal de Igualdade Racial; DJALMA ARAÚJO, requerimento 
endereçado a Secretaria Estadual de Educação; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG. Às 09 (nove) horas e 26(vinte e 
seis) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Felizberto Tavares, 
Divino Rodrigues, Geovani Antônio, Paulo Magalhães e Zander. Às 10:19 (dez 
horas e dezenove minutos) com a presença de 30 (trinta) Vereadores 
registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO 
CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON UTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, MIZAIR 
LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYARONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:50 (dez horas e cinqüenta minutos) 
foi suspensa a Sessão por 20(vinte minutos), para uso da Tribuna Livre dos 
representantes de moradores do Setor Negrão de Lima(Srª Cristina e Sr. 
Antônio) e a representante do CEVAM (Srª Dora). Reaberta a Sessão às 
11:20 
(onze horas e vinte minutos). Às 11:20 (onze horas e vinte minutos) com a 
presença de 25(vinte e cinco) Vereadores registrado na 3ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, CARLOSSOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ e ZANDER. Os Vereadores Paulo Magalhães, Paulinho 



Graus, Djalma Araújo e Anselmo Pereira solicitaram registro em Ata como 
visita 
honrosa o Sr. João Cambeta, Ailton Menezes, Drª. Irani e os Agentes da SMT. 
O Vereador Antônio Uchôa justificou sua ausência através de ofício. Não 
compareceu a Sessão o Vereador Deivison Costa. Os requerimentos 14098 a 
14201 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:41 (onze 
horas e quarenta e um minuto) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES, encerrou a presente Sessão por falta de quorum e convocou outra 
para 
o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada 
conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima quarta (94ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia vinte e um de novembro de dois 
mil e treze (21.11.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima quarta (94ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador THIAGO ALBERNAZ para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário exercício e 
EUDES VIGOR – 2º Secretário em exercício. Às 09:19 (nove horas e 
dezenove minutos) com a presença de vinte e nove(29) Vereadores 
registrado da 1ª conferência de quorum, presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, 
DRº. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 
FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 

No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 756/13 do 
Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que desafeta área pública de 
sua destinação primitiva e dá outras providências – residencial Itaipú, Ofícios 
302, 306, 305 e 307/13 do Diretor de Coleta da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Drª Cristina, Felizberto Tavares, Dr. Gian e 
Jorge do Hugo; Ofícios 2061 e 2075/13 do Presidente da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Vereadores Fábio Lima e Carlos 



Soares; Ofício 099/13 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta ao 
requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofício 1077/13 da Secretaria 
Municipal de Finanças, encaminha relatório das aplicações financeiras do 
mês 
de outubro/13. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: MESA 
DIRETORA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em homenagem aos 20 anos de Criação da 
Orquestra Sinfônica de Goiânia; IZÍDIO ALVES, Projeto de Lei que obriga as 
Agências dos Correios estabelecidas no Município a disponibilizarem ao 
público 
que atendem, sanitário e bebedouro de água e dá outras providências, Projeto 
de Lei que dispõe sobre a implantação da coleta seletiva de óleo de cozinha 
usado, nas creches, escolas de ensino fundamental públicas e privadas do 
Município de Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
COMURG, RICHARD NIXON, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título 
honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Cesar Helou e dá outras 
providências; 
PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; THIAGO 
ALBERNAZ, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; CÉLIA 
VALADÃO, 
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requerimentos endereçados a COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados a SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Solene para entrega de título de cidadão goianiense; JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; DRª 
CRISTINA, requerimentos endereçados a COMURG e Moção de apoio e 
repúdio a violência dosatos praticados a Maria Rúbia pelo seu ex-marido; 
ZANDER, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; PAULO DA 
FARMÁCIA, Projeto de Decreto Legislativo, que concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao ilustre Sr. Júlio César dos Santos; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a SMT; CIDA GARCÊZ, requerimento endereçado 
ao Prefeito Paulo Garcia; FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
Newton Morais Souza e requerimentos endereçados a COMURG; DR. 
BERNARDO DO CAIS, requerimento endereçado a SMT; PAULO BORGES, 
Projeto de Lei que cria a plataforma virtual para acompanhamento das obras da 
prefeitura do Município de Goiânia e Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de acessibilidade aos candidatos surdos nos concursos 
públicos a serem realizados na cidade de Goiânia e dá outras providências; 
TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que institui o programa de equipagem de 
praças, complexos esportivos e logradouros públicos com mobiliário urbano 
adaptado às pessoas com deficiência e requerimentos endereçados a SEMOB, 
Prefeito Paulo Garcia e SMT; PAULO MAGALHÃES, requerimentos 
endereçados a SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB e SMT; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados 
a SMT e COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB. Às 09 
(nove) horas e 35(trinta e cinco) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
Vereadores Paulo Magalhães, Felisberto Tavares, Dr. Gian, Geovani Antônio. 



Às 10:14 (dez horas e quatorze minutos) com a presença de 28 (vinte e 
oito) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 

ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 

LEMOS, TAYARONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 
10:16(dez horas e dezesseis minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Decreto Legislativo 070/13 do 
Vereador Fábio Lima, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. 
Genismar Marques de Souza, pelos estimados serviços prestados ao Município 
de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Edson 
Automóveis, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 073/13 do Vereador Paulo 
Magalhães, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. José 
Ubaldo Teles, pelos relevantes serviços prestados ao Município de Goiânia, 
com parecer pela aprovação – Relator Vereador Izídio Alves, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi aprovado e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 077/13 do Vereador Anselmo Pereira, concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Pastor Luis Cláudio de Almeida 
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Nascimento, pelos relevantes serviços prestados a Comunidade, com parecer 
pela aprovação – Relator Vereador Eudes Vigor, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – votação única, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 078/13 do Vereador Anselmo Pereira, concede título honorífico 
de 
cidadania goianiense ao Senhor Mário José Martins, pelos relevantes serviços 
prestados a Comunidade, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Geovani Antônio, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação 
única, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 079/13 do 
Vereador Anselmo Pereira, concede título honorífico de cidadania goianiense 
ao Pastor Samuel Brasileiro Filho, pelos relevantes serviços prestados a 
Comunidade, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Richard Nixon, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 083/13 do Vereador Paulo da 
Farmácia, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Deputado 
Heuler Abreu Cruvinel, pelos relevantes serviços prestados a Comunidade, 
com 
parecer pela aprovação – Relator Vereador Pedro Azulão Jr., Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi aprovado e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 085/13 do Vereador Rogério Cruz, concede título 



honorífico de cidadania goianiense ao Bispo Sérgio Correa, pelos relevantes 
serviços prestados em benefício do Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador Geovani Antônio, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – votação única, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 086/13 do Vereador Rogério Cruz, concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Pastor Marcos Leão Gomes, pelos relevantes serviços 
prestados em benefício do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação 
– 
Relator Vereador Pedro Azulão Jr., Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – votação única, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 089/13 do Vereador Tayrone Di Martino, concede título 
honorífico 
de cidadania goianiense a Capitã Donizete Alves Pinto, pelos relevantes 
serviços prestados ao Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Pedro Azulão Jr., Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – votação única, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Às 11:24 (onze horas e 
vinte e quatro minutos) com a presença de 27(vinte e sete) Vereadores 
registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª 
CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS 
e WELINGTON PEIXOTO. Projeto de Lei 423/13 do Executivo Municipal, 
dispõe sobre o Plano de Carreira e Vencimentos dos Agentes Municipais de 
Trânsito de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Carlos 
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Soares -1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores 
Públicos. Projeto de Lei Complementar 028/13 do Vereador Geovani 
Antônio, modifica a redação do inciso VII, do art. 71 da Lei 5.040 de 
20/11/1975, alterando a alíquota para cálculo do imposto sobre serviços –ISS – 
de registros públicos, cartórios e notariais, sem parecer - avocado, Relator 
Vereador Anselmo Pereira - 2ª votação, Comissão Mista, foi aprovado por 
maioria o pedido de vista ao Vereador Zander. Às 11:54 (onze horas e 
cinqüenta e quatro minutos) com a presença de 25(vinte e cinco) 
Vereadores registrado na 4ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei 287/13 do Vereador Felizberto Tavares, 



declara de utilidade pública a “Associação de Capoeira Só Angola do Estado 
de 
Goiás(Associação civil de direito privado de caráter sócio-educacional e 
assistencial, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Pedro Azulão Jr., - 
1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
tecnologia. Os Vereadores Drª Cristina, Clécio Alves e Welington Peixoto 
solicitaram registro em Ata como visita honrosa os Senhores Marcelo, 
Clauber(Presidente do Sindicato dos Agentes de Trânsito do Município de 
Goiânia), Clayton, Marcelo Lira, Vereador César Caiado(PMDB) da Cidade de 
Goiás, e a Vereadora Kelia da Cidade de Adealina-Go. Os Vereadores Antônio 
Uchôa e Virmondes Cruvinel justificaram suas ausências através de ofício. Os 
requerimentos 14201 a 14516 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 11:55 (onze horas e cinqüenta e cinco minutos) o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão por 
falta de quorum e convocou Sessão Extraordinária para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima quinta (95ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e três (03) minutos, do dia vinte e seis de novembro de dois 
mil e treze (26.11.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima quinta (95ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador DEIVISON COSTA para ler a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 
do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, DEIVISON COSTA – 1º Secretário em exercício e WELINGTON 
PEIXOTO – 2º Secretário. Às 09:27 (nove horas e vinte e sete minutos) com 
a presença de vinte e oito(28) Vereadores registrado da 1ª conferência de 
quorum, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 

COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº. 
BERNARDO DO CAIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 
JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofícios 3952, 3996, 4000, 4031 e 4033/13 da Secretaria 
Municipal de Saúde, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Thiago 
Albernaz, Clécio Alves e Jorge do Hugo; Ofício 1089/13 da Secretaria 



Municipal de Finanças, em resposta ao requerimento do Vereador Djalma 
Araújo; Ofício 957/13 do Comando do Policiamento da Capital - COMPOM, 
encaminha extrato de Boletim de Ocorrência em frente ao Paço Municipal; 
Ofício 4776/13 da SANEAGO, em resposta ao requerimento do Vereador 
Carlos Soares; Ofício Circular 084/13 do Ministério do Desenvolvimento 
Social e Combate à Fome, comunicando a transferência de recursos para o 
Município de Goiânia; Ofício s/n da PROMOBEM GOIÁS Administradora, 
Prestadora de Serviços LTDA – Goiás da Sorte, em resposta ao 
requerimento da Vereadora Cida Garcêz. Apresentaram matéria os 
seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a COMURG e 
ao Sindicato dos Trabalhadores em Comunicação nos Estados de Goiás e 
Tocantins; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG; 
PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe sobre desafetação de área 
pública de sua destinação primitiva e dá outras providências e requerimento 
endereçado a Rádio 730 AM em especial ao Repórter Rubens Salomão; 
ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei que institui a Política Municipal de prevenção 
e 
Controle dos Cânceres de Próstata e de Pênis; DJALMA ARAÚJO, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando que encaminhe a 
SMT o valor arrecadado sobre multas de trânsito nos últimos seis(06) meses; 
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VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Sérgio de Souza Neres, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Sr. 
Reverendo Edinei Berteli Reolon e requerimentos endereçados SMT, SMS, 
AMMA, Governador Marconi Perillo, AGEHAB, Prefeito Paulo Garcia e Moção 
de Cumprimento ao Marco Aurélio Ghisiandi(Colégio Marista); ZANDER, 
Projeto 
de Decreto Legislativo que dispõe sobre acerca da concessão de título 
honorífico de cidadania do Município de Goiânia à Eurides Dionísio Júnior e dá 
outras providências e requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e 
COMURG; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG, 
SEMEL e SMT; MIZAIR LEMES JR., requerimentos endereçados SMT e 
SEMOB; CÉLIA VALADÃO, requerimentos endereçados a AMMA; DR. 
BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a PM-GO e COMURG; 
FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; 
DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
PAULO MAGALHÃES, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Raimundo Lisboa Pereira, Projeto de 
Lei que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Manoel 
Sardinha Damasceno e Projeto de Lei Complementar que altera a Lei 
Complementar nº 249, de 05 de julho de 2013, que dispõe sobre alteração do 
caput e o Parágrafo único do art. 40 da Lei Complementar nº 14, de 29 de 
dezembro de 1992 e dá outras providências; JORGE DO HUGO, 
requerimentos 
endereçados a COMURG; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 
endereçados a SEMOB e SME; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a 



SMT e COMURG. Às 09 (nove) horas e 36(trinta e seis) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a 
Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Djalma Araújo e Dr. Bernardo do 
Cais. Às 10:09 (dez horas e nove minutos) com a presença de 26 (vinte e 
seis) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 
CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 

DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, 
DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 

NIXON, ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:03(dez horas 
e três minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Lei 423/13 do Executivo Municipal, que dispõe sobre o Plano 
de Carreira e Vencimentos dos Agentes Municipais de Trânsito de Goiânia, 
com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Carlos Soares - 2ª votação, 
Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 104/12 do Vereador Paulo Borges, proíbe 
aos estabelecimentos comerciais do Município de Goiânia a exigência do valor 
mínimo para compras com cartão de crédito, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Edson Automóveis - 1ª votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Defesa do Consumidor. Projeto de Lei 020/13 do Vereador Paulo Borges, 
que dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de provadores de roupas 
adaptados a população com necessidades especiais e ou mobilidade reduzida 
nos locais que especifica e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Paulo Magalhães - 2ª votação, Comissão do 
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Direitos Humanos e Cidadania, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista 
ao autor (Vereador Paulo Borges). Projeto de Lei 422/13 do Executivo 
Municipal, introduz alterações nas Leis nº 9.128 e nº 9.129 de dezembro de 
2011 (Dispõe sobre o Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos dos 
Trabalhadores Administrativos da Educação Municipal e Plano de Cargos, 
Carreira dos Servidores Administrativos Municipal, com parecer pela 
aprovação, 
Relator Vereador Carlos Soares - 2ª votação – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
153/07 do Vereador Anselmo Pereira, dispõe sobre a regulamentação do 
exercício de guardadores e lavadores autônomos de veículos automotores, 
voto 
em separado do Vereador Santana Gomes pelo arquivamento, desarquivado a 
pedido do autor Vereador Anselmo Pereira, 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão do 
Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei 319/13 da Vereadora Célia 
Valadão, fica instituído no Município de Goiânia o “Dia do Antigomobilismo” a 
ser comemorado anualmente no dia 05 de setembro, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Izídio Alves - 1ª votação, Comissão de 



Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 
370/10 
do Vereador Milton Mercêz, estabelece critérios para embarque gratuito em 
transportes coletivos da grande Goiânia e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Richard Nixon - 2ª votação, Comissão do 
Direitos Humanos e Cidadania, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista 
ao Vereador Elias Vaz. Projeto de Lei 159/11 do Executivo Municipal, 
desafeta de sua destinação primitiva as áreas que especifica localizadas no 
Residencial Recanto do Bosque, sem parecer - avocado - 2ª votação – 
Comissão de Habitação, Urbanismo e ordenamento Urbano, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Foi apresentado requerimento para inversão 
da 
Pauta da Ordem do Dia dos Decretos Legislativos e aprovado por 
unanimidade. 
Projeto de Decreto Legislativo 087/13 do Vereador Richard Nixon, concede 
título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Celso dos Santos Costa, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Edson Automóveis – Votação Única 
– 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, está em fase de votação. 
Projeto de Decreto Legislativo 096/13 da Vereadora Drª Cristina, concede 
título honorífico de cidadania goianiense a Edilson Divino de Brito, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Geovani Antônio – Votação Única – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, está em fase de votação. Às 
10:58 (dez horas e cinqüenta e oito minutos) com a presença de 24(vinte e 
quatro) Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÂOA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. O Vereador Jorge do Hugo, solicitou registro em Ata como visita 
honrosa os Senhores Anderson e Ademil(Conselho Tutelar). Os Vereadores Dr. 
Gian e Paulo da Farmácia justificaram suas ausências através de ofício. O 
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Vereador Deivison Costa solicitou o registro de sua ausência na Sessão de 
quarta-feira da semana passada. Os requerimentos 14517 a 14860 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:14 (onze horas e 
quatorze 
minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente 
Sessão por falta de quorum e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 



2º Secretário: 
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Ata da nonagésima sexta (96ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e seis (06) minutos, do dia vinte e sete de novembro de 
dois 
mil e treze (27.11.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima sexta (96ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador GEOVANI ANTÔNIO para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador PAULO BORGES para ler a Ata da Sessão anterior que, 
não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, PAULO BORGES – 1º Secretário em exercício e CÉLIA VALADÃO 
– 2ª Secretária em exercício. Às 09:26 (nove horas e vinte e seis minutos) 
com a presença de vinte e seis(26) Vereadores registrado da 1ª conferência 
de quorum, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRª 
CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram matéria 
os seguintes Vereadores: TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Decreto que 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Doutor Ciris Humberto 
Guimarães Silva, pelos relevantes serviços prestados ao Município de Goiânia 
e 
requerimentos endereçados a COMURG; IZÍDIO ALVES, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a exigência de laudo técnico dos equipamentos de diversão 
instalados nos locais que especifica e dá providência correlatas e 
requerimentos 
endereçados a COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados 
a 
COMURG e SEMOB; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade do fornecimento de revestimento descartável por sistema 
automático de assento de vaso sanitário aos estabelecimentos de qualquer 
natureza, principalmente nos banheiros denominados de uso público em locais 
tais: “shopping centers, cinemas, teatros, restaurantes, bares, lanchonetes e 
similares, centro comerciais, centros de convenções, academias esportivas, 
estádios, hotéis, motéis, flats e similares, casas noturnas, clubes, 
estabelecimentos de ensino, hospitais, clínicas, consultórios, farmácias, 
laboratórios e outros e dá outras providências e requerimento endereçado a 
SMT; THIAGO ALBERNAZ, requerimentos endereçados a SEMOB; ROGÉRIO 
CRUZ, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; RICHAR NIXON, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede a Comenda Pedro Ludovico 



Teixeira ao Dr. Cristiano Roriz Câmara e dá outras providências; ZANDER, 
requerimentos endereçados a SMT e COMURG; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos 
322 

endereçados a COMURG e SEMOB; MIZAIR LEMES JR., requerimento 
endereçado a COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimento 
endereçado 
a COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SMT, 
COMURG e SANEAGO; CÉLIA VALADÃO, Projeto de Lei que autoriza a 
contratação de seguro de acidentes pessoais aos usuários do sistema de 
transporte público e coletivo de Goiânia e dá outras providências; CIDA 
GARCÊZ, Projeto de Lei que fica instituído no Município de Goiânia o bilhete 
único municipal no âmbito do transporte coletivo de passageiros; VIRMONDES 
CRUVINEL, requerimentos endereçados a SEMIC, SMT, AGEHAB e Moção de 
cumprimento ao Colégio WR e ao Colégio da Polícia Militar Polivalente Modelo 
Vasco Reis. Às 09 (nove) horas e 30(trinta) minutos o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
Vereadores Geovani Antônio, Felizberto Tavares, Paulo Magalhães(SDD), 
Virmondes Cruvinel(PSD). Às 10:01(dez horas e um minuto) o Senhor 
Presidente Clécio Alves passou para a Ordem do Dia. Projeto de Decreto 
Legislativo 087/13 do Vereador Richard Nixon, concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Sr. Celso dos Santos Costa, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Edson Automóveis – Votação Única – Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 096/13 da Vereadora Drª Cristina, concede título honorífico de 
cidadania goianiense a Edilson Divino de Brito, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Geovani Antônio – Votação Única – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 082/13 do Vereador Deivison Costa, concede título honorífico de 
cidadania goianiense aos Pastores Isaias da Silva Negrão, José da Silva, 
Oliveira, Marcivon Neres de Oliveira, João Adair Ferreira e Valdeir Matheus 
Tinoco, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Richard Nixon – 
Votação 
Única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Às 10:02 (dez horas e dois minutos) com a presença de 27 (vinte e 
sete) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 
CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 

DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Decreto Legislativo 091/13 do 
Vereador Tayrone Di Martino, concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor Valfran de Sousa Ribeiro, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Carlos Soares – Votação Única – Comissão de Constituição, 



Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento 
e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 094/13 do 
Vereador Tayrone Di Martino, concede título honorífico de cidadania 
goianiense a Senhora Débora da Silva Quixabeira, com parecer pela 
aprovação, 
Relator Vereador Carlos Soares – Votação Única – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento 
e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Lei 177/13 do Vereador 
Felizberto Tavares, denomina CMEI Minervina Maria de Sousa, o CMEI 
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localizado no Recanto das Minas Gerais, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Divino Rodrigues – 2ª Votação – Comissão de Habitação, Urbanismo 
e Ordenamento Urbano, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
Complementar 024/11 do Executivo Municipal, dá nova redação ao Código 
Tributário do Município de Goiânia, Lei nº 5.040/75, modificando o Cap. II que 
trata das “taxas pela utilização de serviços públicos”, para incluir a seção IV 
que 
trata da taxa de licença de fiscalização, com parecer pela aprovação – 
acolhidas 
as emendas, Relator Vereador Anselmo Pereira – 2ª Votação – Comissão 
Mista, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Djalma Araújo. Projeto de 
Emenda a Lei Orgânica do Município de Goiânia 002/11, introduz alterações 
no art. 165 da Lei Orgânica do Município de Goiânia – proíbe alteração do 
nome 
de vias e logradouros, com parecer pela rejeição, Relator Vereador Milton 
Mercêz – 2ª Votação – Comissão Mista, foi aprovado Projeto e rejeitado o 
parecer e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 
da Emenda. Projeto de Lei 112/06 da Vereadora Cida Garcêz, instalação nos 
Parques Municipais brinquedos para crianças deficientes, com parecer pelo 
arquivamento, Relator Vereador Carlos Soares – 2ª Votação – Comissão dos 
Direitos Humanos e Cidadania, foi aprovado pedido de vista ao Vereador 
Geovani Antônio. Projeto de Lei 190/08 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe 
sobre a obrigatoriedade das empresas que fabricam e comercializam bebidas 
alcoólicas no Município de Goiânia, incluírem nos rótulos, fotografias de 
veículos em colisão e estatística de acidentes de trânsito e dá outras 
providências, sem parecer - reconstituído, 2ª Votação – Comissão dos Direitos 
Humanos e Cidadania, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Às 11:15 (onze 
horas e quinze minutos) com a presença de 29(vinte e nove) Vereadores 
registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO 
CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 



THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Projeto de Lei 101/11 da Vereadora Tatiana Lemos, institui a 
meiaentrada 
para professores da rede pública municipal de ensino em 
estabelecimentos que proporcionem lazer e entretenimento, desarquivado, 1ª 
Votação – Relator Vereador Eudes Vigor, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 027/13 do Vereador Tayrone Di 
Martino, 
dispõe sobre a linguagem inclusiva de gênero da legislação e em documentos 
oficiais, desarquivado, 1ª Votação – Relator Vereador Richard Nixon - 
Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado pedido de vista ao próprio 
autor Tayrone Di Martino. Projeto de Lei 060/13 do Vereador Welington 
Peixoto, dispõe sobre a construção e implantação de um Skatepark na Praça 
situada na Av. Cristalino esquina c/ Alameda Rio das Graças e Rua X-10, no 
Conjunto Aruanã II, com parecer pela aprovação, 1ª Votação – Relator 
Vereador 
Edson Automóveis - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado 
e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
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Às 11:56 (onze horas e cinqüenta e seis minutos) com a presença de 
28(vinte e oito) Vereadores registrado na 4ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI 
ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Os Vereadores Paulo Borges, Paulo Magalhães e Rogério Cruz, 
solicitaram o registro em Ata como visita honrosa os Senhores: Helton 
Prateado, Ângelo José do Rego(Cineasta), Jeferson Rodrigues e o Vereador 
Leonardo Araújo(Itaberaí-Go). Os Vereadores Dr. Gian e Paulo da Farmácia 
justificaram suas ausências através de ofício. Os requerimentos 14861 a 
15024 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:59 (onze 
horas e cinqüenta e nove minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima sétima (97ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dez (10) minutos, do dia vinte e oito de novembro de dois 
mil e treze (28.11.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima sétima (97ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:28 (nove horas e vinte e oito 
minutos) com a presença de vinte e três(23) Vereadores registrado da 1ª 
conferência de quorum, presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes 
ofícios: Ofício 790/13 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei 
Complementar que aprova a Planta de Valores Imobiliários para a vigência de 
2014 nos termos do art. 13 do Código Tributário Municipal de Goiânia; Ofício 
769/13 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que institui o 
incentivo de Bolsa Moradia e Bolsa Alimentação aos Médicos participantes do 
Projeto Mais Médicos e dá outras providências; Ofício 951/13 do Presidente 
da Câmara Municipal de Goiânia, convidando a Presidente da SMT, a 
aprestar esclarecimentos sobre a falta de sinalização de trânsito na cidade de 
Goiânia, conforme requerimento aprovado pelo Plenário em sessão realizada 
no 
dia 22 de novembro de 2013; Telegramas do Ministério da Educação, Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 212, 2117,2118, 2119, 2120, 
2121 e 2126/13 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores Paulo Magalhães, Deivison Costa, Dr. Bernardo do Cais e 
Welington Peixoto; Ofício 156/13 da SETRANSP, em resposta ao 
requerimento 
do Vereador Paulo Magalhães; Ofício 1430/13 do Deputado Federal Rubens 
Otoni, informando resultado do Processo de Seleção do PAC 2(Saneamento e 
Pavimentação). Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: 
ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; TATIANA 
LEMOS, Projeto de Lei que institui o crédito dos minutos pagos e não utilizados 
nos estabelecimentos públicos e privados no Município de Goiânia e 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMAURG e SMT; WELINGTOM 
PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG, SME e Prefeito Paulo 
Garcia; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; 
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ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; JORGE DO 
HUGO, 
requerimentos endereçados a COMURG; PAULO MAGALHÃES, 
requerimentos endereçados a SEMOB; DR. BERNARDO DO CAIS, 
requerimento endereçado a SMT; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a comprovação da origem dos materiais metálicos recicláveis e cadastro 
dos fornecedores e dá outras providências, Projeto de Lei que obriga as 
escolas 
públicas e privadas com seiscentos alunos ou mais a terem espaço de 
embarque e desembarque de alunos no Município de Goiânia e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; DIVINO 
RODRIGUES, requerimento endereçado a SEMOB; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; VIRMONDES CRUVINEL, 
requerimentos endereçados a SMT e SEE; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; CLÉCIO ALVES, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor Oloares Ferreira Pires; DRª CRISTINA, requerimentos 
endereçados a Senhora Chyntia Aquino da Costa Barcellos Millazzo(Vice- 
Presidente da Comissão Especial da Diversidade Sexual OAB Nacional). Às 09 
(nove) horas e 36(trinta e seis) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
Vereadores Paulo Magalhães(SDD) e Felizberto Tavares. Às 10:04(dez horas 
e quatro minuto) o Senhor Presidente Clécio Alves passou para a Ordem 
do Dia. Projeto de Lei 376/13 do Executivo Municipal, autoriza o Poder 
Executivo a contratar operação financeira junto a Caixa Econômica Federal a 
oferecer garantias (R$86.637.127,25), com parecer pela aprovação – Relator 
Vereador Mizair Lemes Jr., 2ª Votação, Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Às 10:20 (dez 
horas e vinte minutos) com a presença de 27 (vinte e sete) Vereadores 
registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO 
e 

ZANDER. Projeto de Lei 064/13 do Executivo Municipal, denomina o Viaduto 
do cruzamento da Rua 88, da Avenida “A” da Avenida “E” e Marginais do 
Córrego Botafogo, no Jardim Goiás, nesta capital, de “Complexo Viário 
Governador Mauro Borges”, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Tayrone Di Martino, 2ª Votação, Comissão de Habitação, urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Às 11:10 
(onze horas e dez minutos) com a presença de 26(vinte e seis) Vereadores 
registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº 



BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIUO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, 
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WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei 072/13 do Vereador 
Virmondes Cruvinel, inclui no calendário oficial de eventos do Município de 
Goiânia o Dia Municipal da Conscientização da Esclerose Múltipla, com 
parecer 
pela aprovação – Relator Vereador Zander, 2ª Votação, Comissão de Saúde, e 
Assistência Social, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
073/13 do Vereador Clécio Alves, fica denominado “Hospital da Mulher 
Jornalista Maria Célia Câmara” o Hospital a ser edificado pelo Município na 
Região Oeste de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Jorge do Hugo, 2ª Votação, Comissão de Habitação, urbanismo e 
Ordenamento 
Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
226/13 do Executivo Municipal, desafeta de sua destinação primitiva a área 
pública municipal situada a Rua ELO-16 esquina com a Rua ELO-45 Qd. 02 Lt. 
02 Residencial Eldorado Oeste, com parecer pela aprovação – Relator 
Vereador 
Jorge do Hugo, 2ª Votação, Comissão de Habitação, urbanismo e 
Ordenamento 
Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
093/13 do Vereador Virmondes Cruvinel, inclui no calendário oficial de 
eventos do Município de Goiânia o Dia Municipal do Intérprete de Libras, com 
parecer pela aprovação – Relator Vereador Paulo Borges, 2ª Votação, 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 295/13 do Executivo Municipal, 
desafetação de área pública municipal situada a travessa Xingú, Rua Goiás, no 
Jardim Dom Fernando II, nesta capital, com parecer pela aprovação – Relatora 
Vereadora Tatiana Lemos, 2ª Votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei 365/13 da Vereadora Tatiana Lemos, fica instituída no Município de 
Goiânia, a “Semana de Volta a Inocência” a ser comemorada anualmente na 
semana do dia 12 de outubro, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Geovani Antônio, 1ª Votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 371/13 do Vereador Virmondes 
Cruvinel, inclui no calendário oficial de eventos do Município de Goiânia o Dia 
Municipal do Engenheiro de Alimentos, a ser comemorado no dia 16 de 
outubro, 
com parecer pela aprovação – Relator Vereador Richard Nixon, 1ª Votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 



encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto 
de Resolução 003/11 do Vereador Virmondes Cruvinel, altera dispositivos 
da 
Resolução nº 26 de 19 de dezembro de 1991 (Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Goiânia), com parecer pela aprovação – Relator Vereador Elias 
Vaz, 1ª Votação, Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado 
a Comissão Mista. Projeto de Decreto Legislativo 056/11 do Vereador 
Virmondes Cruvinel, concede a Comenda Municipal do Mérito de Cultura Júlio 
Vilela a Orquestra Sinfônica Jovem de Goiás, com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Santana Gomes, Votação única, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, está em fase de votação. Os Vereadores Paulo Magalhães, 
Drª Cristina, Mizair Lemes Jr., e Paulo Borges solicitaram o registro em Ata 
como visita honrosa os Senhores: Jornalista Divino Olavo, Sr. Marco Aurélio, 
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Paulo Henrique Guimarães(Vereador de Rio Verde-Go) e o Senhor Anderson. 
Os requerimentos 15025 a 15083 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 11:40 (onze horas e quarenta minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão por falta de 
quorum e convocou outra a próxima terça-feira dia 03 de dezembro no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima oitava (98ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e dois (02) minutos, do dia três de dezembro de dois mil e 
treze (03.12.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima oitava (98ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:18 (nove horas e dezoito 
minutos) com a presença de vinte e cinco(25) Vereadores registrado da 1ª 
conferência de quorum, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TAYRONE 

DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No 



Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 791/13 do Executivo 
Municipal, encaminha substitutivo ao Projeto de Lei que aprova a Planta de 
Valores Imobiliários para a vigência de 2014 nos termos do art. 13 do Código 
Tributário Municipal de Goiânia; Ofício 797/13 do Executivo Municipal, Veto 
Integral ao Autógrafo de Lei 134/13(Vereador Geovani Antônio); Ofício 010/13 
da Associação do procuradores do Município de Goiânia, trata de 
Emendas 
ao Projeto de Lei Orgânica da Procuradoria do Município de Goiânia; Ofício 
11566/13 do Tribunal de Contas dos Municípios, encaminha cópia do 
Acórdão AC-IM nº 08918/13; Telegrama do Ministério da Educação, 
informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Ofício 
1367/13 da SEMEL, em resposta ao requerimento da Vereadora Drª Cristina; 
Ofício 632/13 da CMTC, em resposta ao requerimento da Vereadora Tatiana 
Lemos; Ofício 530/13 do Ministério Público do Estado de Goiás, agradece 
Moção de Cumprimento; Ofícios 1021 e 1025/13 da Diretoria de Iluminação 
Pública da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Fábio 
Lima e Zander; Ofício 2129/13 do Presidente da COMURG, em resposta ao 
requerimento do Vereador Virmondes Cruvinel. Apresentaram matéria os 
seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
homenagem 
a cidadão e cidadã que muito contribuíram para o desenvolvimento do 
Município 
de Goiânia; PAULO BORGES, requerimentos endereçados a COMURG e 
SMT; 
GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Lei que ficam os cemitérios obrigados a 
adotar 
tratamento que vise a reter o produto da coliquação nos sepultamentos em 
urnas e dá outras providências, Projeto de Lei que institui o Programa Causas 
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da Cidade por meio de qual os cidadãos e as cidadãs poderão apresentar, por 
meio eletrônico, suas idéias e suas causas para o Município de Porto Alegre e 
requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; DRª CRISTINA, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando a troca ou 
reforma da guarita dos Guardas Municipais na entrada do estacionamento 
desta 
Casa, ao Instituto de Cultura e Meio Ambiente e ao Prefeito Municipal de 
Goiânia; CIDA GARCÊZ, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir os Impostos Predial e 
Territorial Urbano(IPTU) e Territorial Urbano(ITU); FELIZBERTO TAVARES, 
requerimentos endereçados a COMURG; TAYRONE DI MARTINO, 
requerimentos endereçados a SEMOB, AMMA e COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, Projeto de Decreto Legislativo que concede a Comenda Municipal 
do 
Mérito Ambiental Leolídio Di Ramos Caiado, conforme Resolução 4 de 14 de 
junho de 2006 e requerimentos endereçados a SMH, SEMOB, COMURG, 
SMT, 
SSP_GO e Prefeito Paulo Garcia; ROGÉRIO CRUZ, requerimentos 



endereçados a COMURG; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a obrigatoriedade de uso de Balança Eletrônica com emissão de etiqueta 
impressa com o peso e valor do produto para conferência à disposição do 
consumidor, nos estabelecimentos comerciais de pequeno, médio e grande 
porte, situados no Município de Goiânia, Projeto de Lei que institui o selo 
Empresa Amiga do Meio Ambiente e requerimentos endereçados a COMURG 
e 
SMT; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a SANEAGO e 
COMURG; ZANDER, Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição da 
reprodução, criação e venda de animais em pet shops, lojas especializadas em 
produtos veterinários em geral, shoppings centers, feiras, vias e logradouros 
públicos, estabelecimentos e locais não garantir a dignidade, a saúde, a 
segurança e o bem-estar animal, no Município e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a SMT; PAULO MAGALHÃES, requerimento 
endereçado AMMA e ao Prefeito Paulo Garcia; DEIVISON COSTA, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a criação de comissões de saúde especializada em 
usuários de drogas, para atendimento de vítimas de drogas em geral e, em 
especial do crack e dá outras providências, visando dar cumprimento ao 
imperativo legal que responsabiliza o poder municipal pelas ações protetivas a 
crianças e adolescentes ameaçadas de seus direitos(art. 70 da Lei 8.069/90), 
Projeto de Lei que dispõe sobre a instalação do sistema de segurança de 
portas 
giratórias com detector de metais nas casas lotéricas que funcionem como 
correspondentes bancários no Município de Goiânia e dá outras providências, 
Projeto de Lei que assegura ao consumidor que constatar a existência de 
produto exporto à venda com prazo de validade vencido o direito a receber, 
gratuitamente outro produto idêntico ou similar, à sua escolha, em geral 
quantidade e dá outras providências. Às 09 (nove) horas e 29(vinte e nove) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Zander, Paulo Magalhães, 
Pedro 
Azulão Jr., Geovani Antônio, Djalma Araújo e Felizberto Tavares. Às 10:07 
(dez 
horas e sete minutos) com a presença de 25 (vinte e cinco) Vereadores 
registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª 
CRISTINA, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA. FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
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GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO 
CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:20(dez horas e vinte minuto) o 
Senhor Presidente Clécio Alves passou para a Ordem do Dia. Projeto de 
Decreto Legislativo 056/11 do Vereador Virmondes Cruvinel, concede a 
Comenda Municipal do Mérito de Cultura Júlio Vilela a Orquestra Sinfônica 
Jovem de Goiás, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Santana 
Gomes, Votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 



Extração do Decreto. Projeto de Lei Complementar 028/13 do Vereador 
Geovani Antônio, Modifica a redação do inciso VII, do artigo 71, da Lei 5.040, 
de 20 de novembro de 1975, alterando a alíquota para cálculo de imposto 
sobre 
serviços – ISS – de registros públicos, cartórios notariais, com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador , 2ª Votação, Comissão de Finanças, Orçamento 
e Economia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei Complementar. Requerimento nº 
15.085 da Vereadora Cida Garcêz, foi aprovado por unanimidade. Projeto de 
Lei 115/13 da Vereadora Cida Garcêz, Dispõe sobre a aplicação de multa ao 
cidadão que for flagrado jogando lixo nos logradouros públicos, fora dos 
equipamentos destinados para este fim e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação – Relator Vereador Izídio Alves, 1ª Votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 
Meio Ambiente. Às 11:09 (onze horas e nove minutos) com a presença de 
24(vinte e quatro) Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., 
ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Projeto de Resolução 006/13 do Vereador Pedro Azulão Jr., acrescenta 
parágrafo único ao art. 32 do regimento Interno da Câmara Municipal de 
Goiânia, com parecer pela aprovação – Relatora Vereadora Cida Garcêz, 1ª 
Votação, Comissão Mista, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Anselmo 
Pereira. Foram aprovados os seguintes requerimentos: 3225/12, 4687/12, 
4779/12, 1164/13, 9985/13, 11691/13, 12084, 12715/13, 13678/13, 14087/13, 
14088/13 e 14200/13 do Vereador Djalma Araújo; 632/13, 3662/13 e 5241/13 
do 
Vereador Felizberto Tavares; 1510/13, 14199/13 do Vereador Geovani Antônio; 
2694/13, 6715/13, 6855/13, 8565/13, 8568/13, 19149/13, 11101/13, 11102/13, 
11778/13, 12505/13, 12506/13 do Vereador Virmondes Cruvinel Filho; 5239/13 
e 13677/13 do Vereador Eudes Vigor; 5632/13 e 5728/13 do Vereador Thiago 
Albernaz; 8832/13, 10686/13, 11777/13, 11779/13, 12086/13 do Vereador Elias 
Vaz; 10307/13 da Vereadora Drª Cristina; 11099/13 do Vereador Tayrone Di 
Martino; 13186/13, 14201/13 do Vereador Mizair Lemes Jr., 14202/13 do 
Vereador Anselmo Pereira. Foram aprovados a retirada de Pauta pelos 
autores os seguintes requerimentos: 5158/12, 4172/13, 13109/13, 13561/13 
do Vereador Djalma Araújo; 0001/13 do Vereador Felizberto Tavares; 1949/13 
do Vereador Geovani Antônio; 4621/13 e 5630/13 do Vereador Eudes Vigor; 
5729/13 do Vereador Thiago Albernaz; 6355/13 do Vereador Divino Rodrigues; 
Foi retirado de Pauta pelo Vereador Anselmo Pereira o requerimento 
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5730/13 do Vereador Thiago Albernaz; Foi aprovado pedido de vista a 
Vereadora Célia Valadão os requerimentos: 6498/13 do Vereador Elias Vaz, 
11383/13 do Vereador Virmondes Cruvinel, 12085/13 do Vereador Thiago 



Albernaz e 14086/13 do Vereador Djalma Araújo; Foi aprovado pedido de 
vista ao Vereador Anselmo Pereira o requerimento 13348/13 do Vereador 
Paulo Magalhães. O Vereador Paulo Magalhães informou que o Vereador 
Djalma Araújo será o líder do SDD. Os Vereadores Paulo Magalhães, Fábio 
Lima, Jorge do Hugo, Elias e Célia Valadão solicitaram o registro em Ata como 
visita honrosa os Senhores: ex-deputado federal Antônio Jesus, Pastor Biramar 
Martins e o ex-jogador do Vila Nova Futebol Clube, Guilherme. Os 
requerimentos 15084 a 15196 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para ao dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima nona (99ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia quatro de dezembro de dois mil 
e treze (04.12.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima nona (99ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador 
TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e CÉLIA VALADÃO – 2ª 
Secretária em exercício. Às 09:30 (nove horas e trinta minutos) com a 
presença de vinte e cinco(25) Vereadores registrado da 1ª conferência de 
quorum, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS 
SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS 

SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 

NIXON, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não teve 
Expediente a ser lido. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, ao Secretário 
do SEFIN, ao Diretor de Receita Imobiliária do SEFIN, SEMOB e ao Prefeito 
Paulo Garcia; CARLOS SOARES, requerimentos endereçados a SMT e 
COMURG; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia 
e SEMOB; ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; DRª 
CRISTINA, requerimentos endereçados ao Comandante Geral da Guarda Civil 
Metropolitano, SSP-GO e Secretária Municipal de Defesa Social; PAULO DA 
FARMÁCIA, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 



cidadania goianiense ao ilustre Sr. José Américo Rodrigues de Oliveira e 
requerimentos endereçados a COMURG e SMT; PAULO BORGES, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a criação do Dia Black Friday no comércio de Goiânia, 
Projeto de Lei que estabelece a obrigatoriedade das casas noturnas e boates 
publicarem em seu site na internet alvará de funcionamento e dá outras 
providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a informação completa dos 
medicamentos distribuídos pelo programa Farmácia Popular do Brasil, pelos 
estabelecimentos farmacêuticos credenciados no âmbito do município de 
Goiânia dá outras providências; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
COMURG e SEMOB; MIZAIR LEMES JR., Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadania goianiense a Lucas Correa de Oliveira – 
Lucas Lucco e requerimentos endereçados a SEMIC e SEMOB; PEDRO 
AZULÃO JR., requerimentos endereçados a SMT; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG. Às 09 (nove) horas e 
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31(trinta e um) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para 
o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador Paulo Magalhães. Às 
09:48(nove horas e quarenta e oito minutos) o Senhor Presidente Clécio 
Alves passou para a Ordem do Dia. Foi aprovado os requerimentos 
14517/13 da Mesa Diretora e 15084/13 do Vereador Clécio Alves. Projeto de 
Lei 324/13 do Vereador Jorge do Hugo, institui para o calendário de eventos 
do Município de Goiânia o aniversário do Setor Jardim Guanabara I (na data de 
fundação conforme decreto nº 12 de fevereiro de 1953), com parecer pela 
aprovação, 2ª votação – Relator Vereador Tayrone Di Martino – Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 236/13 do Vereador Welington Peixoto, 
Considera de utilidade pública a Associação Assunção, com parecer pela 
aprovação, 2ª votação – Relator Vereador Tayrone Di Martino – Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Às 10:00 (dez horas) com a presença de 26 (vinte e seis) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 

DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA. FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Decreto Legislativo 084/13 do Vereador 
Rogério Cruz, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Bispo 
Odivan José Pagnocelli, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Izídio 
Alves, Votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 095/13 da 
Vereadora Drª Cristina, concede título honorífico de cidadania goianiense a 
Dalma Antônio de Paula Teixeira, com parecer pela aprovação – Relator 
Vereador Edson Automóveis, Votação única, Comissão de Constituição, 
Justiça 
e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 



Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 097/13 do Vereador Zander, concede título honorífico de 
cidadania 
goianiense a ilustre Magistrado Sr. Cleber Martins Sales, com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador Izídio Alves, Votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 107/13 do Vereador Felizberto Tavares, concede título 
honorífico de cidadania goianiense a Sr. Newton Morais Souza, com parecer 
pela aprovação – Relator Vereador Carlos Soares, Votação única, Comissão 
de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Lei 234/13 do Vereador Paulo Magalhães, institui data comemorativa de 
fundação do Bairro Setor Pedro Ludovico, a ser comemorada anualmente no 
dia 
12 de novembro, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador 
Paulo Borges – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 079/10 da 
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Vereadora Célia Valadão, dispõe sobre a obrigatoriedade a afixação de placas 
ou cartazes, orientadoras com nomes dos profissionais médicos (rede de 
atendimento em serviço de saúde pertencente ao sistema único de saúde), 
sem 
parecer - reconstituído, 2ª votação – Comissão de Saúde e Assistência Social, 
foi aprovado por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 115/13 do 
Vereador Richard Nixon, denomina Praça do Ipê “Vicentina Filomena 
Graciano” no Jardim Novo Mundo – confluência da Rua Valparaíso com a rua 
illinóis, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relatora Vereadora Célia 
Valadão – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 154/13 do 
Vereador Virmondes Cruvinel Filho, altera o § 2º do artigo 1º da Lei nº 8.599 
de 09 de janeiro de 2008 – (autoriza o Executivo a permitir ouso de logradouros 
públicos aos escoteiros), com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator 
Vereador Djalma Araújo – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 119/13 do Vereador 
Felizberto Tavares, institui o dia do motorista municipal e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador 
Rogério Cruz – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 170/13 do 
Vereador Paulo da Farmácia, denomina de CMEI Demes Junio Divino de 
Freitas, o Centro Municipal de Educação Infantil do Setor Licardino Ney, com 
parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Edson Automóveis – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto 



de Lei 184/13 da Vereadora Cida Garcêz, institui o dia e a semana municipal 
de mobilização para o registro civil do nascimento e dá outras providências, 
com 
parecer pela aprovação, 2ª votação – Relatora Vereadora Drª Cristina – 
Comissão de Direitos Humanos e Cidadania, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Às 11:10 (onze horas e dez minutos) com a presença de 
26(vinte e seis) Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., 
ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Projeto de Lei 221/13 da Vereadora Cida Garcêz, autoriza o Poder Executivo 
Municipal a instituir e desenvolver o Programa Taxista Amigo do SAMU, sem 
parecer - avocado, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado pedido de vista ao Vereador Dr. Bernardo do Cais. Projeto de Lei 
222/13 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
hospitais do Município de Goiânia de afixarem em lugar visível a lista dos 
médicos plantonistas e do responsável pelo plantão, sem parecer - avocado, 1ª 
votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 
encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 
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251/13 do Vereador Welington Peixoto, dispõe sobre a instalação de 
banheiros e bebedouros d’água em cartórios e contém outras providências, 
com 
parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Eudes Vigor, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão 
de Defesa do Consumidor. Projeto de Lei 287/13 do Vereador Felizberto 
Tavares, declara de utilidade pública a “Associação de Capoeira Só Angola do 
Estado de Goiás” (Associação, Civil de Direito Privado de caráter sócio 
educacional e assistência sem fins lucrativos), com parecer pela aprovação, 2ª 
votação – Relator Vereador Carlos Soares – Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia, está em fase de votação. Os Vereadores Welington 
Peixoto e Anselmo Pereira solicitaram o registro em Ata como visita honrosa 
do Senhor José Carlos(SINDLOJAS). Os requerimentos 15197 a 15390 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:50 (onze horas e 
cinqüenta minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou 
a presente Sessão por falta de quorum e convocou outra para ao dia seguinte 
no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da centésima (100ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia cinco de dezembro de dois mil 
e 
treze (05.12.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
centésima (100ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sétima 
(17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou aberta sob a 
proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, 
convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:27 (nove horas e vinte e sete 
minutos) com a presença de vinte e quatro(24) Vereadores registrado da 1ª 
conferência de quorum, presente os seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TAYRONE 

DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não teve Expediente a ser 
lido. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, 
Projeto de Lei que considera de utilidade pública municipal “SEDEAK – 
Sociedade de Estudos e Divulgação Espírita Allan Kardec” e requerimentos 
endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; PAULO BORGES, Projeto de Lei 
que institui o Dia Municipal de Conscientização da Violência contra os Idosos 
no 
Município de Goiânia e dá outras providências; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, 
requerimentos endereçados a SME, SMT e COMURG; PAULO MAGALHÃES, 
requerimento endereçado a SEMOB; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos 
endereçados a COMURG; EUDES VIGOR, requerimento endereçado a 
SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a COMURG e 
SMT; CÉLIA VALADÃO, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; 
ROGÉRIO CRUZ, requerimentos endereçados a COMURG, AMMA e SEMOB; 
ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG; DEIVISON COSTA, 
requerimento endereçado a COMURG. Às 09 (nove) horas e 20(vinte) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Djalma Araújo, Paulo 
Magalhães 
e Geovani Antônio. Às 10:00(dez horas) o Senhor Presidente Clécio Alves 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar 037/13 do 



Vereador Carlos Soares, altera a Lei Complementar nº 233, de 14 de 
setembro 
de 2012, Institui o Código Tributário Municipal, com parecer pela aprovação – 
Relator Vereador Eudes Vigor – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Desenvolvimento 
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Econômico e Social. Às 10:03 (dez horas e três minutos) com a presença de 
24 (vinte e seis) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DR. 

BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, PAULINHO GRAUS, PAAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Decreto 
Legislativo 076/13 do Vereador Anselmo Pereira, concede título honorífico 
de 
cidadania goianiense ao Frei Willian Dantas da Silva, com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador Edson Automóveis, Votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 080/13 do Vereador Anselmo Pereira, concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Antônio Silva, com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador Izídio Alves, Votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 090/13 do Vereador Tayrone Di Martino, concede título 
honorífico de cidadania goianiense a Drª. Renata Vieira da Silva Freitas, com 
parecer pela aprovação – Relator Vereador Geovani Antônio, Votação única, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 099/13 do Vereador Paulo da 
Farmácia, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Dr. Luis Carlos 
de Castro Coelho, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Richard 
Nixon, Votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 103/13 do 
Vereador Paulo da Farmácia, concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Sr. Ronaldo Luiz Barbosa, com parecer pela aprovação – 
Relator 
Vereador Izídio Alves, Votação única, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Às 11:25 (onze horas e 
vinte e cinco minutos) com a presença de 30(trinta) Vereadores registrado 
na 
3ª conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FELIZBERTO 



TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 
PEIXOTO 
e ZANDER. Foi apresenta requerimento para prorrogação da Sessão por (01) 
uma hora e aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 287/13 do Vereador 
Felizberto Tavares, declara de utilidade a “Associação de Capoeira Só Angola 
do Estado de Goiás”, (Associação civil de direito privado, de caráter sócio 
educacional e assistencial sem fins lucrativos, com parecer pela aprovação, 2ª 
votação – Relator Vereador Carlos Soares – Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
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de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Os 
Vereadores Paulo Magalhães, Jorge do Hugo e Djalma Araújo solicitaram o 
registro em Ata como visita honrosa do Jornalista Paulo Marinho Martins – TV 
Metrópoles, Senhor Odalto Santos e o Músico Celso Olivete. Os 
requerimentos 15392 a 15429 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:06 (doze horas e seis minutos) o Senhor 
Presidente 
Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para 
a próxima terça-feira dia dez(10) no horário regimental. Para constar lavrei esta 
que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da centésima primeira (101ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e três (03) minutos, do dia dez de dezembro de dois mil e 
treze (10.12.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
centésima primeira (101ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador ZANDER para ler um trecho bíblico e 
em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 10:59 (dez horas e cinqüenta e 
nove minutos) com a presença de trinta e dois(32) Vereadores registrado da 
1ª conferência de quorum, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº. BERNARDO DO CAIS, 
DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FELIZBERTO TAVARES, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 



FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

VIRMONDS CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente 
foram 
lidos os seguintes ofícios: Ofício 805/13 do Executivo Municipal, 
restituição 
do Projeto de Lei Complementar nº 24 de 14 de dezembro de 2011, para 
reparos técnicos; Ofício 11566/13 do Tribunal de Contas dos Municípios, 
encaminha cópia do Acórdão AC-IM nº 08918/13 para conhecimento do 
registro(Orçamento de 2013); Ofício 3112/13 da Secretaria Municipal de 
Educação, em resposta ao Vereador Felizberto Tavares; Ofício 112/13 da 
Secretaria Municipal de Saúde – Diretoria de Vigilância em Saúde, em 
resposta ao requerimento da Vereadora Drª Cristina; Ofício 1533/13 da 
Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, encaminha relatório de 
Contribuição do Pecúlio; Ofício 1929/13 da Agência Municipal do Meio 
Ambiente, em resposta aos requerimentos do Vereador Alfredo Bambú; 
Ofícios 2129 e 2149/13 do Presidente da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Virmondes Cruvinel e Fábio Lima; Ofícios 1649 
e 1685/13 da CELG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Virmondes Cruvinel e Dr. Gian; Ofícios 612, 624, 630 e 632/13 do CMTC, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Antônio Uchôa, Welington 
Peixoto, 
Dr. Gian e Tatiana Lemos. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: 
EUDES VIGOR, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; PAULINHO 
GRAUS, Projeto de Resolução que acrescenta parágrafo ao artigo 79, da Lei 
Complementar nº 011, de 11 de maio de 1992; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimentos endereçados a COMURG e CMTC; PAULO BORGES, Projeto 
de Lei que cria o Programa de Incentivo à Leitura nas Fábricas e Projeto de Lei 
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que Exige de maternidades e estabelecimentos congêneres, exame de frênulo 
lingual (Teste da Lingüinha) em recém-nascidos; DR. BERNARDO DO CAIS, 
requerimento endereçado a COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados 
a COMURG, SEMOB e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
SMT, 
SEMOB e COMURG; DRª CRISTINA, Projeto de Lei que declara de utilidade 
pública a Associação Assistencial Madre Germana II – ASSISMAG e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a SSP-GO, COMURG, Prefeito 
Paulo Garcia, Hospital Materno Infantil, Tribunal de Justiça do Estado de Goiás 
e ao Governador Marconi Perillo; DEIVISON COSTA, Projeto de Lei que fica 
instituída a Semana Municipal da Saúde da Mulher no Município de Goiânia; 
Projeto de Lei que dispõe sobre a instalação de sinalização educativa nos 
pontos de coletivos para orientação dos usuários; Projeto de Lei que institui o 
“Dia Municipal do Compromisso com a criança, o Adolescente e a Educação” e 
dá outras providências e requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
entrega da Comenda Atílio Corrêa Lima aos senhores Celeocy Borges Cotrin e 
Verônica Mansur Barbosa de Paula; MIZAIR LEMES JR., Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense a Ricardo 
José Ramos de Arruda e requerimentos endereçados a COMURG, SMT e 
SEMOB; PAULO MAGALHÃES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de manutenção de no mínimo 02(duas) pessoas por unidade, 



capacitadas e treinadas em Curso de Socorros de Urgência, em toda instituição 
de ensino fundamental,creches e berçários no Município de Goiânia e dá 
outras 
providências e requerimento endereçado a COMURG; CÉLIA VALADÃO, 
Projeto de Lei que dispõe sobre desafetação de área pública que especifica e 
dá outras providências(Vila Novo Horizonte), Projeto de Lei que declara de 
utilidade pública a Associação “Ombro Amigo” e dá outras providências; DR. 
GIAN, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; ANSELMO PEREIRA, 
Projeto de Lei que concede permissão de Uso de área à Creche e Educandário 
Espírita Casa do Caminho, Projeto de Lei que altera a Lei nº 8.739 d 15 de 
dezembro de 2008 e dá outras providencias e requerimentos endereçados a 
SEMOB, Centro de Zoonoses, COMURG, Parabenizando pelos relevantes 
serviços prestados no ano de 2013 pelos seguintes seguimentos: SMT, 
Secretaria Municipal do Trabalho, SMS, SMPPDM, SMPM, SMPPIR, SMPJ, 
SEMOB, SEMIC, SMH, SMG, SMGP, SEINF, SMF, SEMEL, SME, SEMDU, 
SEMDS, SMC, Secretaria Municipal de Comunicação, SMCTI, Secretaria 
Municipal Casa Civil, SEMAS, Secretaria Municipal de Administração, 
Presidente PSDB-Juventude, Procurador Geral do Município de Goiânia, 
Parque Mutirama, IPSM , IMAS, Controladoria Geral do Município, CMTC, 
COMURG, AMMA, AGCM, Secretários Legislativos, Vice-Prefeito, Prefeito, 
FIEG, SESC, CRER, ACIAG, ACIAG Jovem, Presidente, Vice-Presidente, 1ª e 
2ª Tesoureira, 1ª e 2ª Secretaria, Diretoria Social, Conselheiros Ficais, 
Secretaria da Creche, Coordenadora Pedagógica da União das Pioneiras de 
Goiânia, SSP-GO, Superintendente de Proteção aos Direitos do Consumidos, 
SEC, SEDERM, SEPMPR, Comando Geral da PM-Go, Delegado Geral da 
Polícia Civil, GETOP, AGR, AGC, JUCEG, IPASGO, DETRAN, Comandante 
Geral do Corpo de Bombeiros Militar, AGEL, AGTUR, Presidente da 
Assembléia 
Legislativa, OVG, Goiásindustrial, AGEHAB, Deputados Estaduais, Presidente 
do TCE, Deputados Federais, Presidente do TCM, Senadores, FECOMÉRCIO, 
SECOVI, CRECI, SENAI, SINDICON, SINCOFAGO, SEMPREFAR, SECONCI, 
ACIEG, SINDIMÓVEIS, CRF, SINDILOJAS, Vereadores da Câmara Municipal 
de Goiânia, SMTUR, Secretário de Estado da Casa Civil, Valéria Perillo, 
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Governador, Governador, Secretário de Estado das Cidades, SECT, SEIFRA, 
SES, SEIC, SE, SEMAS, SEGPLAN, SET, SEAPI, SEF, Controlador Geral do 
Estado, Procurador Geral do Estado e SEAI. Às 09 (nove) horas e 18(dezoito) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES suspendeu a Sessão, para 
que os Vereadores se reunissem na CCJR e Comissão Mista. Reaberta a 
Sessão às 10(dez) horas e cinqüenta e nove(59) minutos. Às 11:09 (onze 
horas e nove minutos) com a presença de 30 (trinta) Vereadores registrado 
na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALM ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11:09(onze horas) e 09(nove) minutos 
o 



Senhor Presidente Clécio Alves passou para a Ordem do Dia. Projeto de 
Lei 141/13 do Executivo Municipal, autoriza o chefe do Poder Executivo do 
Município de Goiânia a firmar convênio com entidades esportivas visando o 
repasse de recursos financeiros através de convênios com entidades que 
menciona e dá outras providências, com parecer pela aprovação, com emenda 
do Vereador Zander, Relator Vereador Edson Automóveis – 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador Djalma Araújo. Projeto de Decreto Legislativo 
102/13 do Vereador Felizberto Tavares, concede título honorífico de 
cidadania 
goianiense ao Senhor Almir José da Costa pelos relevantes serviços prestados 
à comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Edson Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 071/13 do Vereador 
Fábio Lima, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
Claudionor Silveira dos Santos, pelos relevantes serviços prestados à 
comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Eudes Vigor, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 101/13 do Vereador Dr. 
Gian, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Desembargador 
Itamar de Lima, pelos relevantes serviços prestados ao Município de Goiânia, 
com parecer pela aprovação – Relator Vereador Geovani Antônio, Comissão 
de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Às 12:06 
(doze horas e seis minutos) com a presença de 27(vinte e sete) Vereadores 
registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI 
ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei 186/13 da 
Vereadora Cida Garcêz, denomina Praça Maurício Garcêz Henrique o 
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logradouro sem denominação situado entre as Ruas 1018, 1017, 1007 e Major 
Atanagildo Queiroz França, no Setor Pedro Ludovico Teixeira, com parecer 
pela 
aprovação, Relator Vereador Richard Nixon – 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação foi aprovado vista ao Vereador Paulo 
Magalhães. Projeto de Lei 333/13 da Vereadora Célia Valadão, declara de 
utilidade pública o Grupo Escoteiro Polivalente 3º Go, entidade sem fins 
lucrativos com sede e foro no Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Richard Nixon – 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade encaminhado a 



Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 
369/13 do Executivo Municipal, dispõe sobre o Plano Plurianual – PPA para o 
quadriênio 2014/2017, na forma do art. 165, I,§ 1º da Constituição Federal e 
dos 
artigos 136, § 1º e 137, I da Lei Orgânica do Município de Goiânia, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Mizair Lemes Jr.,– 1ª votação, Comissão 
Mista, foi aprovado por maioria e encaminhado a Diretoria Legislativa para 
retornar a Pauta da Ordem do Dia. Foi aprovado pedido de vista a Vereadora 
Célia Valadão do Requerimento nº 15085/13 do Vereador Geovani Antônio. Os 
Vereadores Anselmo Pereira, Dr. Gian, Deivison Costa, Paulo Magalhães, 
e 
Richard Nixon solicitaram o registro em Ata como visita honrosa do Senhor 
Johnatan Ferreira e Marcio Rodrigues. O Vereador Richard solicitou o registro 
nos Anais da Casa, da matéria publicada no Jornal Diário da Manhã do 
Vereador Anselmo Pereira do dia 10.12.2013. Os requerimentos 15430 a 
15707 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:25 (doze 
horas e vinte e cinco minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da centésima segunda (102ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e oito (08) minutos, do dia onze de dezembro de dois mil e 
treze (11.12.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
centésima segunda (102ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador VIRMONDES CRUVINEL para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador ANSELMO PERIRA para ler a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 
do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, ANSELMO PEREIRA – 1º Secretário em exercício e CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:35 (nove horas e trinta e cinco 
minutos) com a presença de vinte e sete(27) Vereadores registrado da 1ª 
conferência de quorum, presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 
JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, VIRMONDES CRUVINEL, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes 



ofícios: Ofício 4232/13 da Secretaria Municipal da Saúde, encaminha 
relatório detalhado do primeiro e segundo quadrimestre de 2013. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: DEIVISON COSTA, 
Projeto 
de Lei que autoriza o Poder Executivo a instituir o programa de orientação e 
prevenção da saúde dos funcionários públicos municipais e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a COMURG e ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia da 
Justiça; ZANDER, requerimentos endereçados a SMT e PM-GO; PAULO 
BORGES, Projeto de Lei que Exige serviço médico emergencial em locais de 
grande concentração ou circulação de pessoas e requerimentos endereçados a 
COMURG; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG, 
SEMOB, SME e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SMT; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a SEMOB COMURG; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimentos endereçados ao Governador Marconi Perillo, 
COMURG e SSP-GO; DIVINO RODRIGUES, requerimentos endereçados a 
SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre a instalação 
e o funcionamento de escritórios virtuais no Município de Goiânia dá outras 
providências e requerimentos endereçados a SEMOB e Prefeito Municipal 
Paulo Garcia; DJALMA ARAÚJO, requerimentos endereçados ao Controlador 
Geral do Município, SMT, Secretaria Municipal de Saúde e ao Presidente da 
Casa, Clécio Alves; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados ao Preito 
Paulo Garcia, COMURG, SMT e CELG; DRª CRISTINA, requerimentos 
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endereçados a INFRAERO; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. 
Liberato 
Nunes Taguatinga Filho; GEOVANI ANTÔNIO, requerimento endereçado ao 
Presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Vereador Carlos 
Soares; CLÉCIO ALVES, Projeto de Lei que dá denominação á próprio público 
que especifica(Viaduto Dr. José Normanha de Oliveira). Às 09 (nove) horas e 
37(trinta e sete) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou 
para 
o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e 
Elias Vaz. Às 10 (dez) horas e 05(cinco) minutos o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES suspendeu a Sessão, para que o Vereador Deivison Costa, 
fizesse a entrega da Medalha do Mérito Arquitetônico ao Senhor Célio e a Drª. 
Verônica. Reaberta a Sessão às 10(dez) horas e quatorze(14) minutos. Às 
10:16 (dez horas e dezesseis minutos) com a presença de 26 (vinte e seis) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 

DJALM ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LMES JR., PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 

ROGÉRIO CRUZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 
10:15(dez horas) e 15(quinze) minutos o Senhor Presidente Clécio Alves 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 460/13 do Executivo 
Municipal, 



institui o incentivo de bolsa moradia e bolsa alimentação aos médicos 
participantes do Projeto Mais Médicos (Criado pela Lei Federal nº 12.871, de 
22 
de outubro de 2013), com parecer pela aprovação – Relator Vereador Carlos 
Soares, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. 
Projeto de Lei 200/13 da Vereadora Célia Valadão, institui no calendário 
oficial do Município de Goiânia, o Dia dos Taquígrafos a ser comemorado no 
Dia 03 de maio de cada ano, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
Carlos Soares, 2ª votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
382/13 do Executivo Municipal, revoga dispositivos da Lei nº 7.998, de 27 de 
junho de 2000 (dispõe sobre o Plano de Carreira e Vencimentos dos 
Servidores 
do Nível Superior), com parecer pela aprovação – Relator Vereador Eudes 
Vigor, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores 
Públicos. Projeto de Lei 304/13 do Vereador Eudes Vigor, dispõe sobre a 
obrigatoriedade da administração pública direta, indireta, autárquica e 
fundacional do Município de Goiânia, especificar o que seja “outros proventos” 
nos contra cheques dos ocupantes de cargo público, com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador Richard Nixon, 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Às 11:26 (onze horas e vinte 
e 
seis minutos) com a presença de 26(vinte e seis) Vereadores registrado na 
3ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
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DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, THIAGO 
ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei 
Complementar 015/13 do Vereador Welington Peixoto, altera a 
denominação 
do Bosque do Café, situado na Av. do Café, no Setor Santa Genoveva, 
passando o mesmo a ser denominado Bosque do Café Professor Carlos 
Barone 
Neto, com parecer pela aprovação – Relator Vereador Carlos Soares, 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 322/13 do Vereador Dr. Gian, passa 
para o calendário oficial de eventos do Município de Goiânia a Marcha para 
Jesus, com parecer pela aprovação – Relator Vereadora Drª Cristina, 2ª 
votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado 



por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 411/13 do Vereador Jorge do 
Hugo, fica instituído o “Dia da Proclamação ao mundo para família” a ser 
comemorado anualmente no dia 23 de setembro, com parecer pela aprovação 
– 
Relator Vereador Edson Automóveis, 1ª votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 369/13 do 
Executivo Municipal, dispõe sobre o Plano Plurianual – PPA para o 
quadriênio 
2014/2017, na forma do art. 165, I,§ 1º da Constituição Federal e dos artigos 
136, § 1º e 137, I da Lei Orgânica do Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador Mizair Lemes Jr., 2ª votação, Comissão Mista, 
foi 
aprovado por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração de Autógrafo de Lei. Os Vereadores Pedro Azulão Jr., Clécio 
Alves e Drª Cristina solicitaram o registro em Ata como visita honrosa o 
Colégio Bernardo Elis(Bairro São Carlos), o Secretário da SEMEL – Sebastião 
Peixoto e as Senhoras Ivani Correa e Dinair Correa. O Vereador Geovani 
Antônio solicitou o registro em Ata de sua fala na Tribuna: Quero me dirigir ao 
Gilberto que é Redator da Ata aqui no Plenário. Ao ser apreciado o Projeto da 
atualização da Planta de Valores, da nossa capital que trata do aumento do 
IPTU e do ITU, algumas falhas de rito que nós fizemos constar na Ata e quero 
que conste aqui também. A Primeira delas no que se refere a não inclusão das 
Atas da Comissão da Planta de Valores, que foram realizadas os trabalhos da 
Ata da Planta de Valores, no período em que ela funcionou. Não consta 
nenhuma Ata da Comissão da Planta de Valores, nós fizemos esse 
requerimento, infelizmente ele não prosperou, não foi possível aprová-lo, mas 
da mesma forma nós solicitamos lá na Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, então eu quero que constem Ata. Outro procedimento é com relação 
ao prazo estipulado pela Lei 8.354, que diz: realizar os trabalhos anualmente, a 
Comissão de elaboração da Planta de Valores, será convocada 
obrigatoriamente para realizar seus trabalhos anualmente no período de 1º de 
agosto a 10 de outubro e não foi cumprido, senhor Presidente, esse prazo 
também conste m Ata. E ainda que alterações proposta pelo relator da matéria, 
o Vereador Carlos Soares, também não consta que teve essa alteração no 
trabalho realizado pela Comissão da Planta de Valores. E por último, nós 
estamos entrando com recursos contra o Presidente da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, Vereador Carlos Soares, vou protocolar junto 
a 
Mesa aí dos trabalhos, porque o Presidente da Comissão se alto nomeou 
relator 
do Projeto, contrariando, violando o que dispõe o Regimento Interno, no seu 
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artigo 35, § º que diz: recebido qualquer processo o Presidente da Comissão 
encaminhará ao relator, independente de reunião, mediante distribuição por 
ordem alfabética do nome do Parlamentar dos membros da Comissão. Então 
isso não foi obedecido, nós estamos entrando com esse recurso, embora ele 
possa funcionar como relator, ele possa é normal, mas desde que ele cumpra o 



Regimento Interno da Casa, o que não houve o cumprimento. Não foi 
obedecido 
o que reza, o que estipula o regimento Interno aqui da nossa Casa. Então eu 
quero protocolar neste momento esse nosso recurso junto a Mesa Diretora. 
Obrigado, Senhor Presidente. O Presidente da Casa, Vereador Clécio Alves 
convocou os Senhores Vereadores para Auto-Convocação para a próxima 
semana, a partir de segunda-feira e tanto quanto for necessária. Os 
requerimentos 15708 a 16032 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 11:42 (onze horas e quarenta e dois minutos) o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da centésima terceira (103ª) Sessão Ordinária do primeiro (1º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
As nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia doze de dezembro de dois mil e 
treze (12.12.2013), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
centésima terceira (103ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador DIVINO RODRIGUES para ler um 
trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:28 (nove horas e vinte 
e 
oito minutos) com a presença de 21 (vinte e um) Vereadores registrado na 
1ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. No Expediente foi lido o seguinte ofício: Ofício 533/13 do 
Vereador Paulo da farmácia, encaminhado cópia de participação no 
NERSANT 2013 – Comitiva Brasileira, que foi realizado em Portugal na região 
de Santarém no mês de novembro, Ofício 807/13 do Executivo 
Municipal,encaminha Projeto de Lei Complementar que desafeta e autoriza a 
alienação de áreas públicas municipais e dá outras providências. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: RICHARD NIXON, Projeto 
de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense a 
Srª Ester Rodrigues Panarello e dá outras providências; IZÍDIO ALVES, 



requerimentos endereçados a COMURG; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de 
Lei que regula os concursos públicos no âmbito da Administração Pública 
Municipal e dá outras providências; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados 
a 
SEMOB, SMT e COMURG; ZANDER, Projeto de Lei que declara ser de 
utilidade pública o Posto de Assistência Menino Jesus de Goiânia e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a COMURG, PM-GO e SEMOB; 
PAULO DA FARMÁCIA, requerimento endereçado a COMURG; WELINGTON 
PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG, SEMEL e Prefeito Paulo 
Garcia; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que autoriza criação, 
instalação 
e funcionamento de Bibliotecas Públicas em bairros do Município de Goiânia, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição do uso de celulares e aparelhos de 
transmissão no interior das agências bancárias, no Município de Goiânia, Goiás 
e dá outras providências e requerimentos endereçados a COMURG e SMT; 
CARLOS SOARES, requerimentos endereçados a COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 
cidadão goianiense ao Sr. William Leyser O’Dwyer e requerimentos 
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endereçados a COMURG e Moção de Aplauso ao Senhor Governador Marconi 
Perillo; PAULO BORGES, requerimentos endereçados a SEMIC e COMURG; 
DRª CRISTINA, 01 - Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense a Srª Ana Manuela Fiadeiro, 02 - Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense a Srª 
Vera Lúcia Tavares de Faria; 03 - Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título honorífico de cidadania goianiense a Srª Jandira Pires, 04 - Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense a Srª 
Mariza Barbosa da Silva e 05 - Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título 
honorífico de cidadania goianiense a Srª Mônica Sarto Píccolo; EUDES 
VIGOR, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadão 
goianiense ao Senhor D”artagnan Vasconcelos; PAULINHO GRAUS, 
requerimento endereçado a AMMA; CLÉCIO ALVES, Projeto de Lei que dá 
denominação à próprio público que especifica(Viaduto Castorina Bittencourt 
Alves); DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG. 
Às 09 (nove) horas e 31(trinta e um) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador 
Divino Rodrigues. Às 09:44(nove horas e quarenta e quatro minutos) o 
Senhor Presidente Clécio Alves passou para a Ordem do Dia. Projeto de 
Decreto Legislativo 115/13 do Vereador Clécio Alves, concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Oloares Ferreira Pires, a que o 
recomendam os relevantes serviços prestados ao Município de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Carlos Soares – Votação única, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi rejeitado por maioria e 
encaminhado a Diretoria Legislativa para arquivar-se. Projeto de Lei 
Complementar 049/13 do Vereador Paulinho Graus, que acrescenta 
parágrafo ao artigo79 da Lei Complementar nº 011 d 11/05/1992 – Funções 
Gratificadas da Câmara Municipal de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª 



votação – Relator Vereador Edson Automóveis, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei 368/13 do Executivo 
Municipal, Estima a receita e Fixa a Despesa do Município de Goiânia, para o 
exercício financeiro de 2014(Orçamento Anual) – R$ 4.710.655.000,00, com 
parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Welington Peixoto, 
Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia. Às 11:30 (onze horas e trinta minutos) 
com a presença de 21 (vinte e um) Vereadores registrado na 2ª conferência 
de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO 

ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Foi 
apresentado requerimento de prorrogação da Sessão por 02(duas) horas e 
aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 468/13 do Executivo Municipal, 
aprovada Planta de Valores Imobiliários para vigência em 2014, nos termos do 
artigo 13, do Código Tributário de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª 
votação – Relator Vereador Carlos Soares, Comissão de Constituição, Justiça 
e 
Redação, foi apresentado Emenda do Vereador Zander e rejeitado por maioria. 
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Às 12 (doze) horas e 21(vinte e um) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES suspendeu a Sessão, para que a Senhora Drª Elenir Queiroz, fazer 
seu pronunciamento na Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 12(doze) horas 
e 
vinte e nove(29) minutos. Em seguida foi apreciado o Projeto de Lei 
468/13 
do Executivo Municipal, Planta de Valores Imobiliários para vigência em 2014 
e rejeitado por maioria com 16(dezesseis) votos SIM – Vereadores: Carlos 
Soares, Cida Garcêz, Célia Valadão, Deivison Costa, Domingos Sávio, Edson 
Automóveis, Eudes Vigor, Izídio Alves, Jorge do Hugo, Mizair Lemes Jr., 
Paulinho Graus, Paulo Borges, Paulo Magalhães, Richard Nixon, Tayrone Di 
Martino e Welington Peixoto, 17(dezessete) votos NÃO – Vereadores: 
Anselmo 
Pereira, Antônio Uchôa, Divino Rodrigues, Djalma Araújo, Dr. Gian, Drª 
Cristina, 
Elias Vaz, Fábio Lima, Felizberto Tavares, Geovani Antônio, Paulo da 
Farmácia, 
Pedro Azulão Jr., Rogério Cruz, Tatiana Lemos, Thiago Albernaz, Virmondes 
Cruvinel e Zander, em seguida encaminhado a Diretoria Legislativa para 
arquivar-se. Às 13:31 (treze horas e trinta e um minutos) com a presença de 
34(trinta e quatro) Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 



CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os 
Vereadores 
Pedro Azulão Jr., e Paulo Borges solicitaram o registro em Ata como visita 
honrosa o Senhor Wilton e Davi Moreira e a Senhora Elenir. Os 
requerimentos 
16033 a 16121 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 13:34 
(treze horas e trinta quatro minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou Sessão Extraordinária na 
próxima segunda-feira às 09:00 horas. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º Secretário: 
2º Secretário: 


